Bonree Net 平台帮助手册 ^{版本号: V4.12}

北京博睿宏远科技发展有限公司

2021.06.04

<i>—`</i> ,	Bonree Net 简介	8
<u> </u>	平台特点	8
三、	功能介绍	9
	3.1 任务概览	17
	3.1.1 任务列表区	17
	3.1.2 公共筛选区	19
	3.1.2.1 节点筛选	19
	3.1.2.1.1 传统互联网	19
	3.1.2.1.2 移动互联网	20
	3.1.2.1.3 短信监测	21
	3.1.2.2 错误筛选	22
	3.1.2.3 性能筛选	22
	3.1.2.4 选择筛选器	24
	3.1.2.5 时间选择	25
	3.1.3 数据展示区	25
	3.1.3.1 浏览概述报告	25
	3.1.3.1.1 性能機觉	25
	3.1.3.1.2 仕务趋势图	28
	3.1.3.1.3 杜祆图	28
	3.1.3.1.4 饼状图 3.1.3.9 英二圭娜光根生	29
	3.1.3.2 平兀糸慨还报古 2.1.2.2 車々概述提生	29 20
	5.1.5.5 事务慨处报言 9.1.9.9.1 公任タ	29 20
	3.1.3.3.1 义仕分 3.1.3.3.9 子仁久	29 21
	3.1.3.3.2 」 (1分 3.1.3.4 住益概试报生	
	3.1.3.4 1 3.1.3.4 1 1	
	3.1.3.4.1 任配视见	
	31343 柱状图	
	3135流媒体概试报告	
	3.1.3.5.1 性能概览	34
	3.1.3.5.2 任条趋势图	35
	3.1.3.5.3 柱状图	35
	3.1.3.5.4 饼状图	36
	3.1.3.6 协议概述报告	36
	3.1.3.6.1 性能概览	36
	3.1.3.6.2 任务趋势图	38
	3.1.3.6.3 柱状图	38
	3.1.3.7 网络概述报告	39
	3.1.3.7.1 性能概览	39
	3.1.3.7.2 任务趋势图	40
	3.1.3.7.3 柱状图	40
	3.1.3.7.4 DNS 拓扑图	41

目录

	3.1.3.8 短信监测概述报告	41
	3.1.3.8.1 性能概览	41
	3.1.3.8.2 任务趋势图	42
	3.1.3.8.3 柱状图	43
3.2	仪表盘	44
	3.2.1 仪表盘数据展示	44
3.3	常规分析	46
	3.3.1 任务列表区	47
	3.3.2 公共筛选区域	48
	3.3.2.1 节点筛选	48
	3.3.2.1.1 PC 类型	48
	3.3.2.1.2 Mobile 类型	49
	3.3.2.2 错误筛选	50
	3.3.2.3 性能筛选	50
	3.3.2.4 选择筛选器	51
	3.3.2.5 清除筛选	51
	3.3.2.6 时间筛选	51
	3.3.2.7 其他筛选	52
	3.3.3 图表区	52
	3.3.3.1 地图	53
	3.3.3.1.1 筛选条件	53
	3.3.3.1.2 统计图	54
	3.3.3.1.3 指标说明	55
	3.3.3.2 解析图	58
	3.3.3.2.1 筛选条件	58
	3.3.3.2.2 统计图	58
	3.3.3.2.3 指标说明	63
	3.3.3.3 趋势图	65
	3.3.3.3.1 筛选条件	65
	3.3.3.3.2 统计图	65
	3.3.3.3.3 指标说明	68
	3.3.3.4 地域图	71
	3.3.3.4.1 筛选条件	71
	3.3.3.4.2 统计图	72
	3.3.3.4.3 指标说明	74
	3.3.3.5 散点图	74
	3.3.3.5.1 筛选条件	74
	3.3.3.5.2 散点图	76
	3.3.3.5.3 指标说明	77
	3.3.3.5.3 散点详情	79
	3.3.3.6 瀑布图	97
	3.3.6.1.1 筛选条件	97
	3.3.6.1.2 统计图	98
	3.3.6.1.3 指标说明	99

3.3.3.7 链路图	
3.3.3.7.1 统计图	100
3.3.3.7.2指标说明	101
3.4 CDN 优化	
3.4.1 页面功能区	
3.4.2 图表区	
3.4.2.1 CDN 评估	
3.4.2.1.1 CDN 效果概览	
3.4.2.1.2 城市运营商性能	
3.4.2.1.3 城市运营商错误	
3.4.2.1.4 错误类型分析	106
3.4.2.2 策略建议	107
3.5 高级分析	
3.5.1 任务列表区	
3.5.2 公共筛选区	
3.5.2.1 节点筛选	
3.5.2.1.1 传统互联网	
3.5.2.1.2 移动互联网	
3.5.2.1.3 短信监测	
3.5.2.2 错误筛选	
3.5.2.3 性能筛选	
3.5.2.4 选择筛选器	116
3.5.2.5 时间选择	116
3.5.3 页面功能区	117
3.5.4 图表区	
3.5.4.1 分布	
3.5.4.1.1 性能分布图	
3.5.4.1.2 地域分布图	119
3.5.4.2 规律	
3.5.4.2.1 时间规律图	123
3.5.4.2.2 地域规律图	124
3.6 即时测试	
3.6.1 即时测试	
3.6.1.1 基本信息	
3.6.1.1.1 我的任务	
3.6.1.1.2 高级设置	
3.6.1.2 监测点	139
3.6.1.2.1 推荐节点组	139
3.6.1.2.2 我的节点组	139
3.6.1.2.3 自定义	140
3.6.1.2.4 手动添加	140
3.6.1.2.5 高级设置	141
3.6.1.3 测试结果	141
3.6.2 历史记录	144

3.6.2.1 筛选	
3.6.2.2 列表	
3.7 问题分析	
3.7.1 任务列表区	
3.7.2 公共筛选区	
3.7.2.1 节点筛选	147
3.7.2.1.1 传统互联网	
3.7.2.1.2 移动互联网	149
3.7.2.1.3 短信监测	149
3.7.2.2 错误筛选	
3.7.2.3 性能筛选	
3.7.2.4 选择筛选器	
3.7.2.5 时间选择	
3.7.3 图表展示区	
3.7.3.1 应用错误	
3.7.3.1.1 应用错误类型图	
3.7.3.1.2 错误时间分布图	
3.7.3.1.3 错误主机分布图	
3.7.3.2 元素问题	
3.7.3.2.1 元素错误图	159
3.7.3.2.2 元素错误主机分布图	
3.7.3.2.3 最慢元素图	161
3.7.3.2.4 最慢元素主机分布图	
3.7.3.3 解析问题	
3.7.3.3.1 地域解析问题	
3.7.3.3.2 主机覆盖问题	
3.8 劫持分析	
3.8.1 任务列表区	
3.8.2 公共筛选区	
3.8.2.1 节点筛选	
3.8.2.1.1 传统互联网	170
3.8.2.1.2 移动互联网	
3.8.2.1.3 短信监测	
3.8.2.2 错误筛选	
3.8.2.3 性能筛选	
3.8.2.4 选择筛选器	
3.8.2.5 时间选择	
3.8.3 页面功能区	
3.8.4 图表区	
3.8.4.1 域名劫持	
3.8.4.1.1 域名统计图	177
3.8.4.1.2 地域图	
3.8.4.2 元素劫持	
3.8.4.2.1 元素统计图	

3.8.4.2.2 地域图	
3.9 报警管理	
3.9.1 报警列表	186
3.9.1.1 任务筛选	
3.9.1.2 列表数据	
3.9.2 创建报警	187
3.9.2.1 基本信息	
3.9.2.2 报警条件	
3.9.2.2.1 应用性能和访问错误	189
3.9.2.2.2 网站劫持	190
3.9.2.2.3 内容同步	190
3.9.2.3 报警规则	191
3.9.2.4 通知方式	
3.9.3 报警日志	193
3.2.3.1 报警日志	193
3.2.3.2 报警日志详情	194
3.2.3.2.1 监测节点维度_总体	194
3.2.3.2.2 监测节点维度_个数	195
3.2.3.2.3 任务域名维度_总体	196
3.2.3.2.4 任务域名维度_个数	196
3.2.3.2.6 目标主机维度_个数	197
3.2.3.2.5 目标主机维度_总体	198
3.2.3.2.7 网站劫持详情	198
3.2.3.2.8 内容同步详情	200
3.2.3.2.9 多指标详情	
3.10 自动报告	202
3.10.1 自动报告列表	
3.10.1.1 检索条件	
3.10.1.2 列表	
3.10.2 创建自动报告	
3.10.2.1 基本信息	
3.10.2.2 订阅信息	
3.10.2.3 图表选择	
3.10.2.3.1 从图表库中选择	206
3.10.2.3.2 自定义选择	206
3.10.3 图表库	211
3.10.4 自动报告日志	
3.11 任务管理	
3.11.1 任务列表	214
3.11.1.1 提示	214
3.11.1.2 任务筛选	
3.11.1.3 数据列表区	
3.11.2 创建任务	217
3.11.2.1 基本信息	

3.11.2.2 监测点	
3.11.2.3 监测参数	
3.11.2.3.1 传统互联网	
3.11.2.3.2 移动互联网	
3.11.2.3.3 短信监测	
3.11.2.4 监测周期	
3.11.3 任务组列表	
3.11.3.1 筛选区域	
3.11.3.2 数据列表区	
3.11.4 创建任务组	
3.11.4.1 基本信息	
3.11.4.2 任务列表	
3.12 账户管理	
3.12.1 监测量统计	
3.12.1.1 常规监测量	
3.12.1.2 即时监测量	
3.12.1.3 自有监测量	230
3.12.2 子账户管理	231
3.12.2.1 子账户列表	231
3.12.2.2 创建子账户	231
3.12.2.2.1 基本信息	231
3.12.2.2.2 权限设置	
3.12.3 服务权限	235
3.12.3.1 查看账户权限	235
3.12.3.2 申请账户权限	
3.12.3.3 修改账户权限	
3.12.4 通讯录	237
3.12.4.1 通讯录列表	237
3.12.4.1.1 手机号码	
3.12.4.1.2 邮箱地址	
3.12.4.2 创建通讯录	239
3.12.5 用户日志	240
3.12.5.1 登录记录	
3.12.5.2 任务操作	
3.12.5.3 图表操作	
3.12.5.4 订阅报告	
3.12.5.5 报警操作	
3.13 系统管理	243
3.13.1 数据筛选器	
3.13.1.1 筛选器列表	
3.13.1.2 创建筛选器	244
3.13.1.2.1 传统互联网	
3.13.1.2.2 移动互联网	
3.13.2 自有客户端	

3. 13. 2. 1	筛选条件	252
3. 13. 2. 2	列表数据	252
3.13.3 节点组	列表	254
3.13.4 创建节	点组	255
3.13.4.1	基本信息	255
3. 13. 4. 2	基本设置	
3.13.5 API		
3. 15. 5. 1	基本信息	258
3. 15. 5. 2	输出项	259
3. 15. 5. 3	基础条件	259
3. 15. 5. 4	过滤条件	259
3. 15. 5. 5	文件类型	
3. 15. 5. 6	生成 URL	

一、Bonree Net 简介

Bonree Net 以部署的监控网络为依托,通过真实网民主流浏览器内核进行主动式监控, 根据客户需要以 IDC 机房和终端网民的角度,感受最终网民的访问效果。我们将从多个城市 多个运营商,以固定或者自定义频率,按照指定的监控功能进行访问,以获取全面的互联网 应用访问性能数据,同时将采集的数据回传到服务平台,利用大数据性能分析,通过前端服 务平台把不同维度数据展示给客户。Bonree Net 平台识别并掌握整个服务链请求的各环节 性能情况,主动发现问题并及时告警,帮助客户深度挖掘故障隐患并给出科学的解决方案, 从而提升客户网站访问、视频查看、网购体验等效果和速度。

二、平台特点

简便灵活,搭建自主型平台

让用户以最直观,最快速的形式了解任务状况。同时可自定义任务报表随时查看。系统 可在概述模块展示核心指标均值,并辅以阈值的分布样本占比;可在仪表盘中自由设定自己 需要的报表,随心所欲的拖动排放。

● 冲破壁垒,直接对焦元素

Bonree Net 通过大数据统计快速定位故障点,重点关注错误元素以及最慢元素的详细 信息。并且更加立体的展现错误元素和最慢元素的主机和地域分布。

树形图可使任何元素的主机和地域分布情况一目了然。

● 深入挖掘,直击最终用户体验

真正影响性能的问题绝不会只出现一次、两次。深挖问题出现的规律,展现出各个不同 环境对监测任务的性能影响;透析某一性能指标在每天中的性能分布;深度统计较差数据的 时间及地域规律性,才是寻找真正问题的关键。

通过灵活设置归纳条件, 气泡图能便捷统计监测数据样本的归类;

箱线图可以天为单位,展现出数据样本中代表性数据;

热度图则通过颜色展现某一范围内数据样本的时间/地域规律性。

● 转换视角,全方位观测数据

作为主动式数字体验监测的先驱产品,Bonree Net 保持并发扬数据观测视角转换的先进理念,明晰监测点与目标点间的数据关联性。

本版本产品实现视角一键反转,轻松辨别问题来源。

● 科学高效,逻辑化查看报表

为了降低用户的学习成本,尽量使非技术职能的使用者亦可轻松上手。本平台对报表的 查看流程做了特殊的优化。按照平台设定的基本逻辑步骤,使用者可顺畅的操作平台,并在 查找性能问题时保持清晰思路。

三、功能介绍

V4平台登录界面: http://net.bonree.com

Borree R74LESELEEEESA	
你是否正在被大数据淹没! IT数据的多样性、数量和速度的爆炸式增长驱动IT部门必须 加强数据挖掘和分析,以获得最佳的可用性和性能,准确定 位并提前预警问题,规避IT运营风险。	Image: Series in the seri
4006-80 Copyright ©2007-2020 All rights reserved. 北京爆會宏送数贏料技限份利	80—85 1氟公司 版权所有 京 ICP备 08104257 号 京公网安备 11010102002419

登录 Bonree Net 平台后,进入默认页面。平台页面主要分三大部分内容:监测任务配置、功能展示区、数据展示区。如图1所示:



图1 平台结构图

功能展示区:

任务概览、仪表盘、常规分析、CDN优化、高级分析、即时测试、问题分析、劫持分析、报 警管理、自动报告、任务管理、账号管理、系统管理、说明文档、功能模块库(任务概览、 仪表盘、常规分析、CDN优化、高级分析、即时测试、问题分析、劫持分析)、当前账号信 息、平台语言(中/英)。如图2和图3所示:



💭 Net 🚥 🚺	即时测试 🗘 报答管理	昆 自动报告	🗹 任务管理	A₀账户管理	④ 系统管理	
BCQ12011,>>> BCQ120111						
• 基本编度 代约[1][0] 修 全元素 语和人用SkURL,如 sww baid	San Elevan	TRACERT PINC				岸 我的任务 © 在彩起 座
	市地區	ि ≠ श्रांदेश श्राप्तमस	Bai	0个逾款点,还可选择	i 159 ↑	
今開主董會心任由回日/IM				示离级设置		
• Mittsag				示离级设置		开始测试 历史记录

图 3 平台页面二

A 任务概览:

1、显示被监测应用的性能概览,包含:100K 耗时、首屏用时、可用性、下载量、劫持、报 警等内容。

2、根据业务类型展示业务特点的性能数据,包括:任务趋势图、运营商最慢 TOP5、错误类型图 Top5、域名饼图和步骤饼图五部分内容。

如图4所示:





B 仪表盘: 根据企业需要,进行添加展示的图表。

备注:每个业务线最多保留 20 个图表。

C 常规报告: 是监测数据展示区域, 包含: 任务列表区、公共筛选区、功能切换区、图形展示区、数据列表区、图表切换区六部分内容。如图 5 所示:



图 5 常规分析

D CDN 优化: 便于快速定位 CDN 问题,并对其进行优化。图表分为: CDN 评估、策略建议。 **E 高级分析:** 博睿特有统计方式,便于快速定位问题。从分布和规律两个模式进行统计。

分布:性能分布图、地域分布图、统计箱线图

规律:时间规律图、地域规律图,均以7天为一个周期进行数据查看。每天统 计数据均有变化,只对高于阈值的数据进行统计。

F 即时测试:针对问题点或是临时监测点的测试手段,可快速查看测试数据。

G 问题分析: 主要是对测试异常的诊断, 分为应用错误、元素问题和解析问题三大部分。

H 劫持分析:展示运营商的域名劫持和元素篡改情况。实现方法:平台利用白名单(域名、 CDN 接口及元素白名单)或黑名单方式,通过网民终端监测实现劫持数据统计。

I 报警管理: APM 平台对互联网应用进行监测,发现异常及时传递出去,使运维人员及时关注并处理。报警管理包含:报警列表、创建报警、报警日志三部分内容。如图 6 所示:

ıQ	Net	V4.10.0	会 即时测试		B A 34	报告 🔽 任务管理	A₃账户管理	0 #	貝统管理	l c	•	≡ 8	0
接觸	管理>	→报警列表		•报警列表									
				•创建报警									
产品	6分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网	•报警日志								+ 01583	99
(E #	6典型	全部		~	报管类型	全部		~ #	日本 「「「「「「」」「「」」「「」」「「」」「「」」「」」「「」」「」」「」」「」				~
(23)	882.9R	请输入关键字			检索								
													_
	全场	修改	創除 禁用	启用									
		报	828			任务名称	任务	**** (ä	奧數國采样衝開 空刻烦重的倍数)	创建时间		苦理	
0) y	angxl_网络 (+ f0 站	B)	监测节点建度 访问错误	yangxl_下载+网	()店	网	洒	1	21-03-29 17:59	0	2 1	
		y111		监测节术速度 访问错误	by_浏览加网络		网	烙	1	21-03-29 16:45	0	2 1	
		C-h2+网络		监测节点维度 访问错误	PC-h2+网络		网	络	.4	21-03-24 23:38	0		
	_ n	et-wcy01		监测节点建度 访问错误	thy_阿里网络对	1比任务1	网	18	1	21-03-04 16:18	0	2 1	
0	1	19_网络报警日志共	118	监测节点缝度 访问错误	thy_网络接管日	违对比	网	络	- 1	21-03-02 19:51	0	0	
	2	mm-centos		监测节点建度 访问错误	zmm-centos		网	培	1	21-01-28 14:51	0	2 1	
) y	ang-传统-目标		日标主机维度防闭错误	传输+网络下载-	·统上	(9	sil	3	21-01-13 11:56	0	2 0	
) y	ang-test		监测节术建度 访问错误	浏览+网络		3	75	1	21-01-11 16:13	0	2 1	
	- w	viL公有云流媒体指	國際制成——0110	监测节点维度 访问错误	wyt_腾讯云前读	11282	20 A	製体	1	21-01-10 15:35	0	2 8	

图6报警管理

J 自动报告:为了便于用户及时了解互联网应用性能情况,系统提供自动报告的设置功能,可根据需要对自动报告内容、推送时间进行设置。自动报告包含:自动报告、创建自动报告、 图表库、自动报告日志四部分内容。如图7所示:

₽ Ne	et @1.00 ④即时测试 ①报警管理	B RANKE 🗹 (ES)	普理 乌非户管	理 🔘 系统管理		@ ≡ ጾ @					
自动股	吉 >> 自动报告	•自动报告									
n 1967 0.2001	街状态 全部	●创建自动报告 ●图表库 ●自动报告日志	●建自為服告 ●建自為服告 ● 自动服告日あ								
() ±1	透 對除 禁用 庭用										
	经告名称	型表状态	发送须差	下次发送时间	管理	菜时提作					
	IIT-test0402	0	仅一次 (已发送)	21-04-02 14:43	🕫 🛛 🛇 🗃	2					
	1235	0	仅一次	21-03-31 11:32	r 🛛 🛇 🗃	2					
0	IIf-best-autoreport	0	仅一次 (已发送)	21-03-25 11:07	r 🛛 🛇 🛢	民					
	wyt_自动任告_0324_2019	0	ター次 (已发送)	21-03-24 20:21	@ 🛛 🛇 🗃	E.					
	wit_自动投资	0	仅一次 (已放送)	21-03-23 16:55	e 🛛 🛇 🗊	R					
	w)t_面动服装_IPV6_0319	\odot	保一次 (已发送)	21-03-19 13:59	r 🛛 🛇 🗑	E2					
0	wit_全元豪_lov6	\odot	仅一次(已发送)	21-03-16 17:08	r 2 0 3	E3					
	复制开户页面		仅一次 (已发送)	21-01-28 22:08		E					
	by_国动服告报表	Δ	ターホ (己愛道)	21-01-23 11:52	🛛 🗆 🛇 🗊	E2					
	try_自动报告	Δ	保一次 (已发送)	21-01-23 11:02	R 🛛 🛇 🛢	E					
	自动报告检证——ky		仅一次 (已发送)	21-01-23 11:11	R 🛛 🛇 🗊	E					
	自动报告验证	Δ	仅一次(已发送)	21-01-23 11.08	r 🛛 🖓 🗊	E					
ascript:void(0)	wyt_wap只是验证无数据可以发送不	0	仅一次 (已发送)	21-01-18 20:08	a 🛛 🖉 🛢	8					

图 7 自动报告

K 任务管理: 是用户使用平台的最初入口,可对该账号下的任务进行管理。包括: 任务列表、创建任务、任务组列表、创建任务组四部分内容。如图 8 所示:

Q	Net	V4.10.D	③即时测试	↓ 报答管理	R 63	报告	۵		A 6	账户管理	0 5	统管理		@ ♥ = ₦ @
1 (£9	時管理	>> 任务列表					• 6	务列表			銀 示: 現	5号有效任何	1342 个、子账号	a救任祭6个,还可创建84034个)
74 61	品分类 寄状态 寄供型	 传统互联系 全部 全部 全部 	 7 (修动互联网) 1 (高用) 1 (刘克) 	(32) ○ 短信监测 ○ 競用 □ 传输) (83 10 10	1	•0 •8 •8	建任务 务组列界 建任务等		9W	_ #	ĸ		200655 💽 8465878
90	速检索	请输入关键:	7		检察									電板落法
o	〕全透	修改	劃除 禁用	倉用 1	12									
		資料	任务名称	任务地址	监测 点数	样本政	派主	开始时间	始束时间	发布时间 ↓	鐵陶組	任务组	账户名称	管理
		网络	wyt_网络任务_NSw为3	2 http://www.baidu.com	3	3	120	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	88 🗹 🖻 🛇 🗊 🗘
		网络	wyt_iPv4_NS	http://www.baidu.com	3	3	720	21 <mark>-04-</mark> 01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	88 🖾 🖬 🛇 🗃 🛱
		网络	wyt_NSbug_ipv6	http://www.baidu.com	5	5	20	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	88 🖾 🖪 🛇 🗃 🛱
		流媒体	wyt_流潮这_1000字节 测试	http://www.baidu.com	3	3	30	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	88 🖾 🗊 🛇 🗊 🛱
		下航	wyt_传输任务_1000字 节	http://www.baidu.com	3	3	30	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	88 🖾 🗖 🛇 🗊 🛱
		单元素	wyt_单元素_1000字节	http://www.baidu.com	2	2	30	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	68 🖸 🕅 🛇 🗊 🛱
		单元表	wyt_单元素_1000字节	http://www.baidu.com	2	2	30	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreelech	88 🖸 🗖 🛇 🗊 🛱
	0	Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0)	wyt_h2任务chrome 全 元	http://www.chinacachi o	3	3	30	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	68 🖾 🗊 🛇 🗃 🛱
		IE全元素	wyt_IE全元素_1000	http://www.baidu.com	3	3	5	21-04-01	22-03-24	21-04-01			bonreetech	88 🖾 🗖 🛇 🗃 🛱
		IE全元素	wyt_手动适加节点了么	http://www.baidu.com	1	1	15	21-04-01	21-04-23	21-04-01			bonreelech	88 🖸 🗭 🛇 🗊 🛱
		IE全元素	wyt_手动原加节点	http://www.baidu.com	1	1	20	21-04-01	21-04-23	21-04-01			bonreetech	68 🗹 🗊 🛇 🗃 🛱

图 8 任务管理

L 账户管理: 方便用户及时了解账号信息、监测量情况,系统提供账户管理的设置功能。账 户管理包含: 监测量统计、子账户管理、服务权限、通讯录、用户日志五部分内容。如图 9 所示:

€ Ne	t 🚥	(2) 即时测试	↓ 报警管理	B = 31 # (5 🖸 任务管理	冬 账户管理	◎ 系统管理		⊡ ⊕	≡ Ջ (
账户管理	>> 监测量统计					• 蓝测量统计				
						•子账户管理				
61 333		的监测量 🛛 自利	12.制量			•服务权限		A 23		ow 导出数据
产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网	○ 短信监测			•通讯录	您已使用国	内盆刻量 6479596	次,国外监	量 53498 次
起始时间	2021-04-01	6		续乘时间	2021-04-05	•用户日志	g ⊟	Y	□ ¥⊞	ti+
任务类型	全部	~	- 详细统计	任务状态	全部	- 🗌 洋相病は	+ 🗌 接任务统计			
账户名约	全部	~	- Willet	地域	全部	~ 快速を	1 %		统计	
59					监测方数					
			应用				网络			
1			1677121				199330			
음计			1677121				199330			
			共19	E \$111页 (C)	1) 1 24	● ●页 50 ~	8			

图9账户管理

M 系统管理:系统管理是用户平台使用基础,通过对账号和角色定义,提升平台使用安全性和可管理性。包括:数据筛选器、自有客户端、节点组列表、创建节点组、API五部分内容。如图 10 所示:

Ne	et can		2 80 81 20 20	Q #R≋	종암 <u>권</u>	民 自动报告	🖾 任务管理	A <mark>⊌账户管理</mark>	③ 系统管理		Q	9	≡ 8	(
系統管理	>> 203	自然法器列表	ŧ						• 数据输送器					
产品分类 任务类型	0 (19 2 ① 全 1 (134)	統互联网 (18 (○ 移动互联网 ○ 対选	0 (96	07 1910	10841 () #95	O 1990) Hitt	 自有客户提 节点组列表 创建节点组 			•	- eitem	透明
19	(9	0.000	領透鏡	名称	10.04	任务英型		領远描述	• API	्र संस्थित्राम्		8	理	
	1	yangxi-test-	linux			测度	节点	环境 立刻数据 错误的	±	21-03-02 15:32		図 (2 🗊	
	2	kk-duarox				365	书셨	环境 监测数据 错误单	12	20-12-26 11:14		図 (3 🗊	
	3	test233				浏览	节点	环境 空刻数据 错误的	±	20-10-30 14:29		0	2 🗊	
	4	pc-liulan-wo	y-0808			3695	节点	环境 监测数据 错误算	12	20-08-08 15:36		0	2 1	
	5	pc-jlancesh	uju-wcy-0808			浏览	形成	环境 空刻数据 错误者	±	20-08-08 14:33		0	2 🗊	
	6	pc-3885-wc	v-0808			3695	节点	环境 监测数据 排误体	12	20-08-08 10:29		0	2 1	
	7	pc-liulan-wo	y1			浏逻	10.0	环境 监测数据 错误角	國	20-07-23 15:37		0	2 🗊	
	8	pc-tuillu-we	/			推进	节点	环境 空刻数据 错误体	12	20-07-10 18:53		0	2 1	
	9	powangluo-	wcy			网络		节点环境 情误英型		20-06-15 15:30		図 [2 🗊	

N 说明文档: 对平台内容进行解释说明。主要包含: 使用说明、错误码说明、指标说明、常见问题解答、API 接口文档。如图 11 所示:

									B	۲	œ	8	ø			
	🧊 使用说明	一 术语	? Q&A	관 API接口												
Introduction	× 🗎 🗏	Q A										9	f	g.	<	^
1. 功能模块库	~															1
2. 概述			功能	模块库												1
2.1. 任务列表区	· ·		THORISTIN				AV-t+ da	a1640 km At-	6424 7	ra n-43mi2-P	CONTRACT					1
2.2. 公共筛选区			动能模块的动物	EBNFF用是设直与调整数1 则信息。点击平台功能区"	店展示区,展示 '功能模块库''。	这包召做还、	以浓盛、	吊观报告	、 5961T 、 /	区时测到10,、	19] 截8个1					ł
2.3. 数据展示区	×		(C) terrer	all peaks (∎ ∎ ≣ =	⊘ B waa ⊑[eee	0 0	• 0	9 8.1	eventech (BBB)	English					
3. 仪表盘	×		C Nor													
3.1. 数据展示			1 法加	は古												
4. 常规报告	× <		1 1/1/1/)	>	
4.1. 功能展示区介绍			进入功能相 取模块名和	莫块库管理页面,功能模切 8点击可选功能与已选功	央库中已选功能 影中间箭斗 占	中仪表盘为[] 法确定 如]	固定选择, 下图·	不可删除	。增加其作	也模块,在	左侧选					
4.2. 指标数值选择区介绍			174214014016		10 T 1-5405-CT 744		1 1.40		×							
4.3. 图表报告说明																
4.3.1. 地图报告			Bit	可选功能	2018	E) ta	诱功能	Ø								
4.3.2. 解析图报告			统计													
4.3.3. 时间性能图报告			回时则	ii.												
4.3.4. 地域性能图报告			幼神	-	<											

图 11 说明文档

0 功能模块库:此部分是性能监测数据的展示区域,通过不同展现方式分析监测数据定位异常情况。此项功能涉及七部分内容:任务概览、仪表盘、常规分析、CDN优化、高级分析、即时测试、问题分析、劫持分析。可选择性展示平台的功能模块,方便用户的使用习惯。

在功能模块库中, 仪表盘为必选项, 锁定在导航里, 其余为可选项, 根据需要选择添加 到导航中。如图 12 所示:



图 12 功能模块库

P 账号区:显示当前登陆账号信息。

Q 平台语言切换 (中/英): 可对平台进行中英文语言的切换。

R 每种任务类型支持的模块总结:

任务类型	覆盖的功能模块
浏览-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、CDN优化、高级分析、即时测试、
	问题分析、劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、
	系统管理
传输-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、CDN优化、高级分析、即时测试、
	问题分析、劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、
	系统管理
流媒体-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
事务-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
协议-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
推流-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
网络-传统互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
浏览-移动互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
协议-移动互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理
网络-移动互联网	任务概览、仪表盘、常规分析、高级分析、即时测试、问题分析、
	劫持分析、报警管理、自动报告、任务管理、账户管理、系统管理

3.1 任务概览

任务概览的主要功能是根据任务类型展示其任务的主要性能监测数据,不同的任务类型展示 不同的业务特色指标数据。

任务概览区域包括: A 任务列表区、B 公共筛选区、C 数据展示区。如图 1 所示:



图 1

3.1.1 任务列表区

任务列表区显示该账号下浏览、单元素、事务、传输、流媒体、协议、网络、短信监测等八 部分创建的任务内容和监测组内容。如图2所示:

备注:同种类型的任务可进行多选。

启用	禁用	Α	结束	<
Q 搜索	В			
🕞 浏览 c]		0 -	
一 测试1			D	1
🦳 测试2			0	
⑤^E [L][全]a	lert-te			2
⑦[I][全] ² 2	222		F	I
⑦ [I][全]idc]	Uit.			
⑦ [1][全]轮復	fitest_lxy			
	查看图	ter and ter an	<u></u>	

图 2 任务列表

A、任务状态,点击可以查看该种状态的任务,再次点击可取消选中,禁用和结束的任务名称后会有任务状态标识。

B、搜索,可以根据关键字或者任务 ID 搜索任务。

C、任务类型,有浏览、事务、传输等任务类型。

D、标识该任务类型下选中的任务个数,点击 可全部取消选中的任务。

E、点击可以跳转至查看任务页面,如果是任务组的话,为 🗎、 📄。

F、表示选中该任务。

G、显示字段代表节点的类型。

说明: I IDC 机房

- L LastMile 网民
- P PrivatePeer 自有节点
- M 移动节点
- A 任意节点
- 全 IE 全元素
- 单 IE 单元素

H、点击左侧的箭头可返回顶部,点击右侧的箭头可到达底部。

I、点击可查看选中任务的图表,支持同时选中查看多个同类型任务任务的图表。

3.1.2 公共筛选区

公共筛选区包含:节点筛选、错误筛选、性能筛选、选择器筛选、时间筛选。如图3所示: ◎ [†]点筛选</sup> [±]ℓієїй [±]ℓієїй [±]ℓієїй</sub> [±]ℓієїй [±]ℓієїй [±]ℓієїй</sub> ³

3.1.2.1 节点筛选

节点筛选是根据监测任务类型展示不同内容,涉及传统互联网筛选和移动互联网页面过滤筛 选。含两部分:节点选择、节点过滤。如图4所示:

节点选择:所选节点信息,显示监测任务的节点信息。

节点过滤:依据业务类型分为传统互联网、移动互联网和短信监测。

Q搜索	1 锁定监测点 1 翻转	显示已删除监测点	
> 🛃 机房(IDC)			
▶ 🔲 网民(LastMile)			
> _ 手机(MobilePhone)			劫持
◇ □ 自有(PrivatePeer)			未开 劫招

图 4 节点筛选

3.1.2.1.1 传统互联网

1、节点选择,可以根据节点的类型筛选,也可直接搜索。如图5所示:

节点选择节点过滤	
Q搜索	🗌 锁定监测点 🗌 翻转 🗌 显示已删除监测点
> 🛃 机房(IDC)	
▶ □ 网民(LastMile)	
> _ 自有(PrivatePeer)	

图 5 节点选择

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图6所示:



- (3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点
- 2、节点过滤,如图7所示:

京实时宽带	✓ 512K以下	✓ 512K至2M	☑ 2M至4M				
	✓ 4M至10M	✓ 10M至20M	2 0M以上	CPU占用率	>	% <	%
刘览器	🗹 IE11	🕑 IE10	🕑 IE9	内存占用率	>	% <	%
	IE8	🕑 1E7	🗹 IE6				
	Chrome(WebKit)	Chrome(Blink)	Blink(HTTP2.0)	并发进程数	>	^ <	个
	☑ 其它						
曼作系统	Win10(server2016)	Win8(server2012)	Win7(server2008)	周期半均速度	>	KB/s <	KB/s
	🥑 WinVista	WinXP	Server2003	整体速:	>	倍的周期平均速	度
		确定		出口IP匹配	○ 保留	○ 排除	

图 7 节点过滤

- (1) 节点实时带宽: 在浏览、单元素、事务、传输、流媒体监测类型中显示。
- (2) 浏览器: 在浏览、单元素、事务监测类型中显示。
- (3) FlashPlayer: 在流媒体监测类型显示。
- (4) 操作系统: 仅网络监测不含此项。
- (5) 节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 仅网络监测不含此项。

(6) CPU 占用率/内存占用率/并发进程数/周期平均速度/整体速度/几倍周期平均速度:仅 网络监测不含此项。

(7) 出口 IP 匹配:可选项:保留、排除。

3.1.2.1.2 移动互联网

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。 1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图 8 所示: (1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图:

节点选择节点过滤	
Q. 搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 📄 显示已删除监测点
✓ ✓ 手机(MobilePhone)	
~ 🗹 北京	
~ ✔ 北京	
✓ 移动4G	
✓ 电信4G	
✓ 联通4G	

图 8 节点选择

- (3)显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点
- 2、节点过滤,如图9所示:

节点选择	节点过滤				
接入方式	🛃 2G	🗹 IDEN	GMS		
	💙 2.5G	🛃 GPRS	🕑 EDGE	CDMA	1xRTT
	🗹 3G	🔁 UMTS	VDO_0	VDO_A	MSDPA
		🔁 HSUPA	MSPA	VDO_B	🔁 EHRPD
		🛃 HSPAP			
	🗹 4G	🛃 LTE	Z TD_SCDM	A 🗹 LTE_CA	
	🗹 WIFI				
	OTHEF	२			
节点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文	な逗号分隔	

图 9 节点过滤

(1) 接入方式、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 在浏览、协议、网络任务类型中支持。

(2)周期平均速度、整体速度:在浏览、协议任务类型中支持。

3.1.2.1.3 短信监测

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。

1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图 10 所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图:

节点选择 节点过滤	
Q. 搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
✓ ✓ 手机(MobilePhone)	
∨ 🗹 北京	
∨ 🗹 北京	
✓ 移动4G	
✓ 电信4G	
☑ 联通4G	

图 10 节点选择

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图 11 所示:

节点选择	节点过滤			
节点D	保留	4231,4325,5468	ID用英文逗号分隔	
节点IP	保留	223.2.3.55,22.4.5.44	IP用英文逗号分隔	

图 11 节点过滤

(1) 节点 ID、节点 IP:选择"保留"是在数据结果展示的基础信息中显示对应节点的详细 信息;否则将屏蔽该节点 IP 的数据,多个节点 IP,用英文","分隔。

3.1.2.2 错误筛选

错误筛选根据不同的错误类型来筛选节点,错误码详解见附录《错误码说明》。如图 12 所示: 备注:传统互联网和传统互联网具有错误筛选功能,短信监测没有此项功能。



3.1.2.3 性能筛选

性能筛选是对监测性能指标等相关信息的筛选。如图 13 所示:

皆标配置	样本数 ~	整体性能 🗸	全部地区 🗸
	○ 保留 〇 排除 最小	5 % 最大	5 %
非除劫持数据	● 保留 ○ 排除		

图 13 性能筛选

- 1、指标配置,可选项有:性能指定值、指标百分比、样本数。
 - (1) 性能指定值: 可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点;

性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

如图 14 所示:

○ 保留 ○ 排除 >			and the second	
		s O = O	或 <	S
◯ 保留 ◯ 排除				
	确定			
	○ 保留 ○ 排除	● 保留 ○ 排除 備后	● 保留 ○ 排除 确定	● 保留 ○ 排除 确定

(2) 指标百分比:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。

如图 15 所示:

指标配置	指标日5	otk v	DNS查询用时 V	全部地区 ~
	○ 保留 ○	排除 最小	% 最大	%
排除劫持数据	○保留○	排除		
			确定	

(3) 样本数:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;
性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。
地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。
如图 16 所示:

指标配置	样本数 ~	DNS查询用时 ~	全部地区 🗸
	○ 保留 ○ 排除 最小	% 最大	%
非除劫持数据	● 保留 ● 排除		
		确定	

图 16 样本数

- 2、排除劫持数据
- (1) 保留: 监测的数据中含劫持数据;
- (2) 排除: 监测的数据中不含劫持数据;
- 如图 17 所示:

信你配直	1	丰 本	\sim	DNS <u>會</u>	间用时 ~	全部地区	\sim
	○ 保留	○ 排除	最小		% 最大	%	
非除劫持数据	○ 保留	○ 排除]				
				确定			

3.1.2.4 选择筛选器

在"系统管理->数据筛选器"列表页面可中创建筛选器,可以对节点环境、节点性能、监测数据、错误类型方面进行设置。如图 18 所示:

选择筛选器	● 最近1天 ④
清除筛选条件	2020-10-20 13:40~2020-10-21 13:40
wap-liulan-wcy-0808	带宽过滤
pc-liulan-wcy-0808	512K以下;512K至2M;2M至4M;4M至10M;10M至20M;20M以
pc-jianceshuju-wcy-08	》 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二
pc-浏览-wcy-0808	IE6:IE7:IE8:IE9:IE10:IE11:Chrome(WebKit):Chrome(Blink):BI
myx-zhibiaoSetTrue	ink(HTTP2.0);其它
wap-db-wcy	操作系统过滤
pc-liulan-wcy1	server2003;WinXP;WinVista;Win7(server2008);Win8(server2 012);Win10(server2016);其它
	错误类型
	111 起力與

3.1.2.5 时间选择

平台默认选择展示最近一天的数据信息,也可以通过需求来选择要展示数据的时间,15m(15分钟)、1H(1小时)、4H(4小时)、12H(12小时)、1D(1天)、2D(2天)、3D(3天)、1W(一周)、1M(一个月)、3M(三个月)、也可以手动输入。如图19所示:

15m 11H 4H	H [12H 1 D	2D	[3D [1W	/ [1M] 3M
2021-04 <mark>-15</mark> 13:3	5 🗟	至 202	<mark>1-04-16</mark> 13:3	15 🗟
周一 🗸	周日 ~	00	0:00 ~	24:00 ~

图 19 时间选择

3.1.3 数据展示区

数据展示区展示各种类型监测任务的数据信息,不同的任务类型展示不同的监测数据。

3.1.3.1 浏览概述报告

浏览概述报告包含四部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图、饼状图。

3.1.3.1.1 性能概览

性能概览信息内容,如图1所示:



图1 性能概览

1、功能展示:

(1) A 任务名称:显示任务名称:

(2) B环比时段:选择进行环比的时间段。可选项有取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%;

取消环比:对比之前与本时间段时长相同的一个时间段

前一周期:前一周期--以本时间段起始时间为环比时段的结束时间,且时长相同。

前两周期:前两周期---比前一周期再同比前推一个同时长的时间段。

上周本周期:上周本周期--算出本时间段为本周内周几和具体时间段,同比前推至上周的相同时间段。

上月本周期:上月本周期--算出本时间段为本月内几号和具体时间段,同比前推至上月的相同时间段;

如本时间段大于一周或跨越了某一自然周的开始 or 结尾则'上周本周期'选项取消;

如本时间段大于一个月或跨越了某一自然月的开始 or 结尾则'上月本周期'选项取消;

可选择'取消环比'从而恢复到单任务概述报告页

(3) C 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(4) D 收藏:收藏该概述报告到图表库,选择收藏后可以到"自动报告"模块的"图表库" 处查看自己收藏的概述报告;

(5) E 性能: 该部分显示任务的部分性能数据。

100K 耗时:平均加载 100KB 内容所需耗时,100K 耗时=整体性能/总下载字节数*100。

首屏耗时:从输入 URL 开始到页面已渲染区域高度大于等于指定高度的时间差,平台 默认是 600 像素高。当页面不足 600 像素高度时,取开始浏览到 IE 内核抛出 Document Completed 事件之间的时间差。

可用性:执行监测任务的客户端对目标访问的成功率,可用性=有效监测次数/总监测次数*100%。

下载量:在选定时间范围内,服务器处理数据量。

2、指标示例:





A 平均值: 该指标在指定时间段内的平均值。该数值有两种颜色,绿色(平均值居于警显较好范围),红色(平均值居于警显较差范围)。

点击可跳转至"常规分析-任务趋势图"页面;

B正常样本比例:若指标为100K 耗时、首屏用时、下载量等,则样本数值小于等于样本标尺值;若指标为可用性等,则样本数值大于等于样本标尺值

C 样本标尺:用于区分数据样本为正常或较差;

D 较差样本比例:若指标为100K 耗时、首屏用时、下载量等,则样本数值大于样本标尺值;若指标为可用性等,则样本数值小于样本标尺值。

3、劫持示例:



A 劫持次数:指定时间范围内发生总劫持次数;

悬停 tip: 发生 xx 次劫持次,劫持占比 xx%。

B 域名劫持: 域名劫持次数。

C元素劫持:元素劫持次数。

D 流量劫持:流量劫持次数。

4、报警示例:



A报警次数:指定时间范围内发生报警总次数;

悬停 tip: 发生 xx 次报警。

点击可跳转至"报警管理-报警日志"页面;

B 普通报警: 普通报警 x 次。

C 严重报警:严重报警 x 次。

3.1.3.1.2 任务趋势图

任务趋势图展示性能(整体性能和首屏用时)、可用性的任务趋势图,从图中直观了解任务 监测趋势。如图2所示:



图2 任务趋势图

"性能"数据的悬停 TIP 显示:监测时间、整体性能、首屏用时、有效监测次数,点击可跳转至"常规分析"模块地域图的"地区性能图"页面。

"可用性"的悬停 TIP 显示:监测时间、可用性、错误次数,点击可跳转至"常规分析"模块地域图的"地区性能图"页面。

3.1.3.1.3 柱状图



柱状图包含:运营商最慢 Top5,错误类型图 Top5,如图 3 所示:

图 3 运营商最慢 Top5 和错误类型图 Top5

(1)运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、有效监测次数、可用性、整体性能等信息。点击可跳转 至"常规 分析"模块的"散点图"页面。

(2)错误类型图 TOP5:展示指定时间范围内,监测任务错误类型的 TOP5 错误信息。 悬停 TIP:错误次数、错误所占比例、总监测次数、不可用性等信息。点击可跳转至"问题 分析"模块的"错误主机分布图"页面。

3.1.3.1.4 饼状图

饼状图包含: 域名饼图、步骤饼图两部分, 如图4所示:



图 4 域名饼图和步骤饼图

(1) 域名饼图:从耗时比例大的数值进行排序,列出涉及的域名。

悬停 TIP: 任务的域名、整体性能、用时占比、平均元素个数等信息。

(2)步骤饼图:显示每个步骤(DNS 解析耗时、TCP 建连耗时、请求耗时、服务器响应耗时、 传输耗时等)投影值的平均数及占比。

悬停 TIP: 投影响应用时、用时占比等信息。

3.1.3.2 单元素概述报告

单元素的概述报告和浏览概述报告一致,具体可参照《3.1.3.1 浏览概述报告》

3.1.3.3 事务概述报告

事务类型的任务概述报告分为:父任务和子任务。

3.1.3.3.1 父任务

3.1.3.3.1.1 性能概览

事务父任务概述报告包含三部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图。 性能概览信息内容,如图5所示:

●性能概览 ⑦ chrome事务ixy A					B C
通过率 97.7% 80.00°	流程耗时 8.404s 20s	劫持 未 <u>升通</u> 城: 0 未 <u></u> 玩: 0 流: 0	报警 0 次 普:0 严:0	D	

图 5 性能概览

(1) A 任务名称:显示任务名称;

(2) B 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(3) C 收藏:收藏该概述报告到图表库,选择收藏后可以到"自动报告"模块的"图表库" 处查看自己收藏的概述报告;

(4) D性能: 该部分显示任务的部分性能数据。

通过率: 该步骤涉及之前所有步骤的可用性相乘。例如: 第1步通过率=第一步的可用性; 第N步通过率=第1到第N步可用性相乘的数值。点击可跳转至"常规分析-任务趋势图"页面。

流程耗时:该监测任务每步耗时的总和。点击可跳转至"常规分析-任务趋势图"页面。

劫持:指定时间范围内,该流程播放过程统计的劫持数量。

报警:指定时间范围内,该流程播放过程中统计的报警次数。点击可跳转至"报警管 理-报警日志"页面。

3.1.3.1.1.2 任务趋势图

父任务的任务趋势图展示通过率、流程耗时在指定范围内的趋势情况。如图6所示:





"通过率"数据的悬停 TIP 显示: 监测时间、通过率、错误次数。点击可跳转至"常规分析" 模块地域图的"地区性能图"页面。

"流程耗时"的悬停 TIP 显示:监测时间、流程耗时、有效监测次数。点击可跳转至"常规分析"模块地域图的"地区性能图"页面。

3.1.3.1.1.3 柱状图

柱状图包含:运营商最慢 Top5,错误类型图 Top5,如图 7 所示:



图 7 运营商最慢 Top5 和错误类型图 Top5

(1)运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、流程耗时等信息。

点击可跳转至"常规分析-散点图"页面;

(2)错误类型图 TOP5:展示指定时间范围内,监测任务错误类型的 TOP5 错误信息。 悬停 TIP:错误次数、错误所占比例、总监测次数、不可用性等信息。 点击可跳转至"问题分析-应用错误-错误主机分布图"页面;

3.1.3.3.2 子任务

子任务的概述报告和浏览概述报告一致,具体可参照《3.1.3.1 浏览概述报告》

3.1.3.4 传输概述报告

传输概述报告包含三部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图。

3.1.3.4.1 性能概览

性能概览信息内容,如图8所示:



图 8 性能概览

(1) A 任务名称:显示任务名称:

(2) B环比时段:选择进行环比的时间段。可选项有取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%;

取消环比:对比之前与本时间段时长相同的一个时间段

前一周期:前一周期--以本时间段起始时间为环比时段的结束时间,且时长相同。

前两周期:前两周期--比前一周期再同比前推一个同时长的时间段。

上周本周期:上周本周期--算出本时间段为本周内周几和具体时间段,同比前推至上周的相同时间段。

上月本周期:上月本周期--算出本时间段为本月内几号和具体时间段,同比前推至上月的相同时间段;

如本时间段大于一周或跨越了某一自然周的开始 or 结尾则'上周本周期'选项取消; 如本时间段大于一个月或跨越了某一自然月的开始 or 结尾则'上月本周期'选项取消; 可选择'取消环比'从而恢复到单任务概述报告页;

(3) C 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(4) D 收藏:收藏该概述报告到图表库,选择收藏后可以到"自动报告"模块的"图表库" 处查看自己收藏的概述报告;

(5) E 性能:展示该任务的部分性能数据;

传输速度:选定时间范围内传输速度的平均值,点击圆圈内的数据可跳转至"常规分析"模块趋势图的"任务趋势图"页面。

首包用时:选定时间范围内首包时间平均耗时,首包时间=测试开始至第一包接收的时间。点击圆圈内的数据可跳转至"常规分析"模块趋势图的"任务趋势图"页面。

成功率: 传输任务执行成功次数占总监测次数的百分比。点击圆圈内的数据可跳转至 "常规分析"模块趋势图的"任务趋势图"页面。

传输大小:选定时间范围内传输的数据量。点击圆圈内的数据可跳转至"常规分析" 模块趋势图的"任务趋势图"页面。

劫持:指定时间范围内,该流程播放过程统计的劫持数量。

报警:在指定时间范围内的报警次数,包含普通报警次数和严重报警次数。点击可跳转至"报警管理"模块。

3.1.3.4.2 任务趋势图



任务趋势图展示平均传输速度、成功率在指定范围内的趋势情况。如图9所示:

"平均传输速度"数据的悬停 TIP 显示:监测时间、平均传输速度、有效监测次数。点击可跳转至"常规分析"模块地域图的"地区性能图"页面。

"成功率"的悬停 TIP 显示: 监测时间、成功率、错误次数。点击趋势图上的数据可跳转至 "常规分析"模块地域图的"地区性能图"页面。

3.1.3.4.3 柱状图

柱状图包含: 运营商最慢 Top5, 错误类型图 Top5, 如图 10 所示:



图 10 运营商最慢 Top5 和错误类型图 Top5

(1)运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、有效监测次数、成功率等。点击可跳转至"常规分析" 模块的 散点图页面。

(2)错误类型图 TOP5:展示指定时间范围内,监测任务错误类型的 TOP5 错误信息。悬停 TIP:错误次数、错误所占比例、总监测次数、不可用性等信息。点击可跳转至"问题分析"模块的错误主机分布图页面。

3.1.3.5 流媒体概述报告

流媒体概述报告包含四部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图、饼状图。

3.1.3.5.1 性能概览

性能概览信息内容,如图 11 所示:

●性能概览 ?					环比时角 B	
首次缓冲用时	总缓冲用时	总缓冲次数	可用性	劫持	报警	
0% 0s 0%	0% 0s 0%	0% 0次 0%	0% 92%	域: 0 0 次 元: 0 流: 0	0 次	普: 0 严: 0 E

图 11 性能概览

(1) A 任务名称:显示任务名称;

(2) B环比时段:选择进行环比的时间段。可选项有取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%;

取消环比:对比之前与本时间段时长相同的一个时间段

前一周期:前一周期一以本时间段起始时间为环比时段的结束时间,且时长相同。

前两周期:前两周期--比前一周期再同比前推一个同时长的时间段。

上周本周期:上周本周期--算出本时间段为本周内周几和具体时间段,同比前推至上周的相同时间段。

上月本周期:上月本周期--算出本时间段为本月内几号和具体时间段,同比前推至上月的相同时间段;

如本时间段大于一周或跨越了某一自然周的开始 or 结尾则'上周本周期'选项取消; 如本时间段大于一个月或跨越了某一自然月的开始 or 结尾则'上月本周期'选项取消; 可选择'取消环比'从而恢复到单任务概述报告页;

(3) C 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(4) D 收藏:收藏该概述报告到图表库,选择收藏后可以到"自动报告"模块的"图表库" 处查看自己收藏的概述报告;

(5) E 性能: 展示该任务的部分性能数据;

首次缓冲用时:指视频第一次缓冲持续的时长。点击可跳转至"常规分析"模块趋势 图的"任务趋势图"页面。 总缓冲用时:总缓冲用时=首次缓冲用时+卡顿1用时+卡顿N用时。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的"任务趋势图"页面。

总缓冲次数:指首次缓冲用时+卡顿次数。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的 "任务趋势图"页面。

可用性:流媒体任务执行成功次数占总监测次数的百分比。点击跳转至"常规分析" 模块趋势图的"任务趋势图"页面。

劫持:指定时间范围内发生的总劫持次数。

报警:在指定时间范围内的报警次数,包含普通报警次数和严重报警次数。点击可跳转至"报警管理"模块。

3.1.3.5.2 任务趋势图

任务趋势图展示总缓冲用时、可用性在指定范围内的趋势情况。如图 12 所示:



图 12 任务趋势图

"总缓冲用时"数据的悬停 TIP 显示:监测时间、总缓冲用时、有效监测次数。点击可跳转 至"常规分析"模块地域图下的地区性能图页面。

"可用性"的悬停 TIP 显示:监测时间、可用性、错误次数。点击可跳转至"常规分析"模块地域图下的地区性能图页面。

3.1.3.5.3 柱状图

柱状图包含:运营商最慢 Top5,错误类型图 Top5,如图 13 所示:



图 13 运营商最慢 Top5 和错误类型图 Top5

(1)运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、有效监测次数、可用性、首次缓冲用时等信息。点击可跳转至 "常规分析"模块的散点图页面;

(2)错误类型图 TOP5:展示指定时间范围内,监测任务错误类型的 TOP5 错误信息。悬停 TIP:总监测次数、错误次数、不可用性、错误所占比例等信息。点击可跳转至"问题分析"模块的错误主机分布图页面。

3.1.3.5.4 饼状图

饼状图包含:资源步骤饼图,如图14所示:

56.102 11220 22.40% 普渡市CP部时(s) 普渡市CP部时(s) 普渡市CP部时(s)	资源步骤讲图 ^{完课体-抓包-kk}			
	32.68% 56.105 11.225	 資源DNS用封 (s) 資源(CP用封 (s) 资源由归时 (s) 		

图 14 资源步骤饼图

(1)资源步骤饼图显示所有访问资源服务器时步骤耗时及占比: DNS 解析耗时、TCP 建连耗时、请求耗时、服务器响应耗时、传输耗时;

(2) 悬停 TIP:资源 DNS 用时、用时占比、资源 TCP 用时、资源响应用时。

3.1.3.6 协议概述报告

协议概述报告包含三部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图。

3.1.3.6.1 性能概览

性能概览信息内容,如图 15 所示:

•性能概览 🕜					环比时段	-
<u>二进制流请求</u> A					В	C D
整体性能	TCP用时	成功率	正确率	1		
0.079s 100% 2s 0%	0.031s 100% 0.2s 0%	100% 95%	100%	E		

图 15 性能概览
(1) A 任务名称:显示该任务名称;

(2) B环比时段:选择进行环比的时间段。可选项有取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%;

取消环比:对比之前与本时间段时长相同的一个时间段

前一周期:前一周期--以本时间段起始时间为环比时段的结束时间,且时长相同。

前两周期:前两周期--比前一周期再同比前推一个同时长的时间段。

上周本周期:上周本周期--算出本时间段为本周内周几和具体时间段,同比前推至上周的相同时间段。

上月本周期:上月本周期--算出本时间段为本月内几号和具体时间段,同比前推至上月的相同时间段;

如本时间段大于一周或跨越了某一自然周的开始 or 结尾则'上周本周期'选项取消; 如本时间段大于一个月或跨越了某一自然月的开始 or 结尾则'上月本周期'选项取消; 可选择'取消环比'从而恢复到单任务概述报告页;

(3) C 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(4)D收藏:收藏该概述报告到图表库,选择收藏后可以到"自动报告"模块的"图表库" 处查看自己收藏的概述报告;

(5) E 性能:展示该任务的部分性能数据;

整体性能:指的是页面开始浏览到接收完最后一包数据之间的时间差。点击可跳转至 "常规分析"模块趋势图的任务趋势图页面。

TCP 用时:客户端与目标服务器建立 TCP 连接的用时。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的任务趋势图页面。

成功率:通讯成功比率。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的任务趋势图页面。

正确率:回包数据验证正确比率。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的任务趋势 图页面。

劫持:指定时间范围内发生的总劫持次数。

报警:在指定时间范围内的报警次数,包含普通报警次数和严重报警次数。点击可跳转至"报警管理"模块。

3.1.3.6.2 任务趋势图



任务趋势图展示整体性能、成功率在指定范围内的趋势情况。如图 16 所示:

"整体性能"数据的悬停 TIP 显示:监测时间、整体性能、有效监测次数,点击趋势图上的 任意数据可跳转至"常规分析"模块地域图的地区性能图页面。

"成功率"的悬停 TIP 显示:监测时间、成功率、有效监测次数,点击趋势图上的任意数据 可跳转至"常规分析"模块地域图的地区性能图页面。

3.1.3.6.3 柱状图

柱状图包含: 运营商最慢 Top5, 错误类型图 Top5, 如图 17 所示:



图 17 运营商最慢 Top5 和错误类型图 Top5

(1)运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、有效监测次数、成功率等信息。点击可跳转至"常规分析"模块的"散点图"页面。

(2)错误类型图 TOP5:展示指定时间范围内,监测任务错误类型的 TOP5 错误信息。悬停 TIP:总监测次数、错误次数、不可用性、错误所占比例等信息。点击可跳转至"问题分析"模块的"错误主机分布图"页面。

图 16 任务趋势图

3.1.3.7 网络概述报告

网络概述报告包含四部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图、DNS 拓扑图。

3.1.3.7.1 性能概览

性能概览信息内容,如图18所示:

 ● 性能概览 ⑦ ○ ○ □ ○ □ ○ □ ○ 					环比时段 〜 💽 🗈 B C D
时延 10.57ms 0%	丢包率 0 %	DNS查询用时 0.006s 99.29% 0.71%	解析错误率 0% 5%	报警 0 次 ^{普:0} 严:0	E

(1) A 任务名称:显示任务名称;

(2) B环比时段:选择进行环比的时间段。可选项有取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%;

取消环比:对比之前与本时间段时长相同的一个时间段

前一周期:前一周期一以本时间段起始时间为环比时段的结束时间,且时长相同。

前两周期:前两周期--比前一周期再同比前推一个同时长的时间段。

上周本周期:上周本周期--算出本时间段为本周内周几和具体时间段,同比前推至上周的相同时间段。

上月本周期:上月本周期--算出本时间段为本月内几号和具体时间段,同比前推至上月的相同时间段;

如本时间段大于一周或跨越了某一自然周的开始 or 结尾则'上周本周期'选项取消; 如本时间段大于一个月或跨越了某一自然月的开始 or 结尾则'上月本周期'选项取消; 可选择'取消环比'从而恢复到单任务概述报告页;

(3) C 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(4) D 收藏:收藏该概述报告到图表库,选择收藏后可以到"自动报告"模块的"图表库" 处查看自己收藏的概述报告;

(5) E 性能: 展示该任务的部分性能数据;

时延:一个报文或分组从一个网络的一端传送到另一端所需要的时间。传送时延由 Internet 的路由情况决定,如果在低速信道或信道太拥挤时,可能会导致长时间时延或丢

图 18 性能概览

失数据包的情况。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的任务趋势图页面。

丢包率:数据包丢失部分与所传数据包总数的比值。丢包率一般由下述几种原因造成: 物理线路故障、设备故障、网络拥塞、路由错误等。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图 的任务趋势图页面。

DNS 查询用时:输入的域名转换成 IP 地址所需的时间。点击可跳转至"常规分析" 模块趋势图的任务趋势图页面。

解析错误率:解析域名发生错误数占比。解析错误数/解析域名总数*100%。点击可跳转至"常规分析"模块趋势图的任务趋势图页面。

报警:在指定时间范围内的报警次数,包含普通报警次数和严重报警次数。点击可跳转至"报警管理"模块。

3.1.3.7.2 任务趋势图

任务趋势图展示时延、丢包率的趋势图,从图中直观了解任务监测趋势。如图 19 所示:



图 19 任务趋势图

"时延"数据的悬停 TIP 显示:监测时间、时延、有效监测次数,点击趋势图上的任意数据 可跳转至"常规分析"模块地域图的地区性能图页面。

"丢包率"的悬停 TIP 显示:监测时间、丢包率、有效监测次数,点击趋势图上的任意数据 可跳转至"常规分析"模块地域图的地区性能图页面。

3.1.3.7.3 柱状图

柱状图包含:运营商最慢 Top5,错误类型图 Top5,如图 20 所示:



图 20 运营商最慢 Top5 和错误类型图 Top5

(1)运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、有效监测次数、可用性、时延等信息。点击柱状图可跳转至"常规分析"模块的散点图页面。

(2)错误类型图 TOP5: 展示指定时间范围内,监测任务错误类型的 TOP5 错误信息。 悬停 TIP: 总监测次数、错误次数、不可用性、错误所占比例等信息。

3.1.3.7.4 DNS 拓扑图

DNS 拓扑图, 如图 21 所示:

• DN S拓扑图 😯					
北京 上海 天津 重庆 广东	电信	其它調用云	其它 		

图 21 DNS 拓扑图

DNS 拓扑图:显示监测点城市-监测点运营商-主机运营商-主机城市,直接的解析拓扑状态。

3.1.3.8 短信监测概述报告

短信监测概述报告包含四部分内容:性能概览、任务趋势图、柱状图。

3.1.3.8.1 性能概览

性能概览信息内容,如图 22 所示:

		D			
整体性部 3.561s 0%	到达率 98.81% (90.003	网关处理耗时 0.21s 3.01%	短行に送込た時日 3.351s 100% 0%	授警 0 次 普:0 <i>戸</i> :0	C

图 22 性能概览

(1) A 任务名称:显示任务名称;

(2) B环比时段:选择进行环比的时间段。可选项有取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%;

取消环比:对比之前与本时间段时长相同的一个时间段

前一周期:前一周期--以本时间段起始时间为环比时段的结束时间,且时长相同。

前两周期:前两周期--比前一周期再同比前推一个同时长的时间段。

上周本周期:上周本周期--算出本时间段为本周内周几和具体时间段,同比前推至上周的相同时间段。

上月本周期:上月本周期--算出本时间段为本月内几号和具体时间段,同比前推至上月的相同时间段;

如本时间段大于一周或跨越了某一自然周的开始 or 结尾则'上周本周期'选项取消; 如本时间段大于一个月或跨越了某一自然月的开始 or 结尾则'上月本周期'选项取消; 可选择'取消环比'从而恢复到单任务概述报告页;

(3) C 导出图表:导出该概述报告,可以选择用 RTF/PDF 的格式导出;

(4) E 性能: 展示该任务的部分性能数据;

整体性能:从代理接收到短信监测任务开始,到真实手机监测点接收到短信的总时间。

到达率:执行监测任务的客户端收到短信的成功率,到达率=有效监测次数/总监测次数*100%。

网关处理耗时:从代理向网关发出请求开始,到代理收到响应为止。

短信送达耗时:短信从目标短信网关发出,到真实手机监测点接收到短信为止。

报警:在指定时间范围内的报警次数,包含普通报警次数和严重报警次数。

3.1.3.8.2 任务趋势图

任务趋势图展示时延、丢包率的趋势图,从图中直观了解任务监测趋势。如图 23 所示:



图 23 任务趋势图

"整体性能"数据的悬停 TIP 显示:监测时间、整体性能、有效监测次数。 "到达率"的悬停 TIP 显示:监测时间、到达率、错误次数。

3.1.3.8.3 柱状图

柱状图包含: 地区运营商最慢 Top5。如图 24 所示:





(1) 地区运营商最慢 TOP5: 展示运营商最慢的前五名的柱状图。

悬停 TIP: 监测点运营商、有效监测次数、到达率、整体性能等信息。

3.2 仪表盘

仪表盘可以方便用户查看常用的图表,常规分析、CDN优化、高级分析、问题分析、劫持分 析模块的分析图可以添加至仪表盘。

支持仪表盘的任务类型:浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络。

不支持仪表盘的任务类型:短信监测。

3.2.1 仪表盘数据展示

仪表盘页面主要由以下部分组成,如图1所示:

Set Constant C	± ∞ ∞ ≡ A ④
³⁶² A [→] +B	
F	• i • i • · · · • · · · • · · · • · · · • · · · · • · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·

图1 仪表盘

A 切换,可以根据任务类型或仪表盘名称切换仪表盘图表。如图 2 所示:

	浏览	~
浏览		
事务		
传输		
网络		
协议		
test		\times
	图 2	

B 创建仪表盘,点击"+",填写名称点击"添加"即可创建仪表盘。如图3所示:

_		×
仪表盘名称		
	添加 取 取	消

C刷新,可以选择无刷新或定时刷新图表。如图4所示:

3	无刷新	\sim
	无刷新	
	5分钟	
	10分钟	
	15分钟	
	20分钟	
	半小时	
	1小时	
	图4	

D时间筛选,可以自行选择时间查看图表,选择具体的日期范围后,还可以选择一周中的某几天和一天中的某个时间段。如图所示:

020-12-06 11:4	5	至	2020-12-07 11:4	45
周一 ~	周日、	2	00:00 ~	24:00 ~

E 全屏,点击可全屏查看图表。

F图表区,悬停数据可参考常规分析模块对应说明。



(1) ◎ ,详细查看,点击即可跳转至收藏图表的源页面,查看更详细的信息图表相关说明。

(2) ,点击可编辑或删除图表,编辑可修改图表的名称。如图所示:



3.3 常规分析

常规分析页面主要可以选中一个或多个任务查看相关图表。



页面主要分为: A 区域为任务列表区, B 区域为筛选条件区, C 区域为指标选择区, D 区域 为警显区, E 区域为页面功能区域, F 区域为图表区, 其中 C、D、F 为图表相关区域 页面功能有:

+ [0] 4 APD

从左到右依次是:返回上图、API、导出图表、收藏、全屏显示

(1) 返回上图: 返回上一个查看的图表

- (2) API: 可以选择输出统计数据或详细数据的 API, 可选类型为 CSV、Json
- (3) 导出图表:可以选择将图表导出到本地,可选的格式有: PNG、RTF、CSV、PDF
- (4) 收藏: 可以收藏至仪表盘或图表库

仪表盘: 在仪表盘页面先创建一个仪表盘, 然后在常规分析页面可以选择将某个 图表收藏至某个仪表盘中, 在仪表盘页面选择某个仪表盘即可查看收藏的图表。

图表库:在收藏的时候选择图表库,在自动报告模块的图表库部分可查看收藏的图表 (5)全屏显示:可以将图表全屏显示。

3.3.1 任务列表区

A 区域,即任务列表区,任务类型有浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络、短信监测, pc 和 mobile 类型会同时在列表中显示,可以根据任务名称前字段标识区分,选中任务后会显示选中以及任务数量。

启用	禁用	A	结束	<
Q 搜索	В			
😧 浏览 C			0 -	-
1 测试1			D	
🦳 测试2			0	
([L][全]a	lert-te			2
	222		F	I
⑦ [I][全]idc)	G 则试			
⑦ [I][全]轮御	≣test_lxy			
	查看图	^{、、、}	H × V	

A 任务状态,点击可以查看该种状态的任务,再次点击可取消选中,禁用和结束的任务名称 后会有任务状态标识。

B 搜索,可以根据关键字或者任务 ID 搜索任务。

C任务类型,有浏览、事务、传输等任务类型。

D标识该任务类型下选中的任务个数,点击 可全部取消选中的任务。

E点击可以跳转至查看任务页面,如果是任务组的话,为 🕒 、 🖻 。

F表示选中该任务。

G显示字段代表节点的类型。

说明: I IDC 机房

- L LastMile 网民
- P PrivatePeer 自有节点
- M 移动节点
- A 任意节点

全 IE 全元素

单 IE 单元素

H 点击左侧的箭头可返回顶部,点击右侧的箭头可到达底部。

I点击可查看选中任务的图表,支持同时选中查看多个任务的图表。

3.3.2 公共筛选区域

B区域为筛选区域,具体如下:

3.3.2.1 节点筛选

节点筛选分为两种类型: PC 类型、Mobile 类型

3.3.2.1.1 PC 类型

1、节点选择,可以根据节点的类型筛选,也可直接搜索

节点选择 节点过滤	
Q 搜索	□ 锁定监测点 □ 翻转 □ 显示已删除监测点
> 🛃 机房(IDC)	
▶ _ 网民(LastMile)	
> _ 自有(PrivatePeer)	

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点

(2) 翻转: 可根据城市或运营商进行节点选择, 默认为运营商, 变化前后如图:



(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤

✔ 10M至20M ✔ IE10 ✔ IE7 WebKit) ✔ Chrome(Blink)	 20MI以上 ▼ IE9 ▼ IE6 2 Blink(HTTP2.0) 	CPU占用率 内存占用率	>	% <	%
VebKit)	 IE9 IE6 Blink(HTTP2.0) 	内存占用率	>	% <	%
VebKit) Chrome(Blink)	 IE6 Blink/HTTP2.0) 	Art (1), 144 (1) We			
VebKit) 🔽 Chrome(Blink)	Blink(HTTP2.0)	>+ U_1+x03++			
		升及进程叙	>	个 <	个
		用期亚均油度	_	KB/c c	KP/c
ver2016) 🔽 Win8(server2012)) Vin7(server2008)	19/40 1 2020		KD/S ~	KD/5
WinXP	Server2003	整体速:	>	倍的周期平均速	度
a	server2016) Vin8(server2012) a VinXP	server2016) Vin8(server2012) Vin7(server2008) a VinXP Vin2 server2003	a ♥ WinXP ♥ server2003 整体速: H□□PUD配	Rept → DEEE Server2016)	server2016) V Win8(server2012) V Win7(server2008) a V WinXP V server2003 整体速: > 信的周期平均速 出口IP匹配 0 保留 排除

(1)可以根据节点实时宽带、浏览器、操作系统、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP、 CPU 占用率、内存占用率、并发进程数、周期平均速度等过滤节点

(2) 出口 IP 匹配:可选项:保留、排除

3.3.2.1.2 Mobile 类型

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。 1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选,锁定监测点、翻转、显示已删除监测点功 能与 PC 类型相同

节点选择 节点过滤	
Q. 搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
✓ ✓ 手机(MobilePhone)	
~ 🗹 北京	
✓ ✓ 北京	
✓ 移动4G	
✓ 电信4G	
☑ 联通4G	

2、节点过滤

节点选择	节点过滤				
接入方式	🗹 2G	🛃 IDEN	GMS		
	🗹 2.5G	🗹 GPRS	🕑 EDGE	CDMA	🗹 1xRTT
	🗹 3G	🗹 UMTS	VDO_0	VDO_A	MSDPA
		🕑 HSUPA	MSPA	VDO_B	🔁 EHRPD
		🕑 HSPAP			
	🗹 4G	🗹 LTE	V TD_SCDM	A 🗹 LTE_CA	
	🕑 WIFI				
	🛃 ОТНЕ	R			
节点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文	な逗号分隔	

(1) 浏览/协议类型过滤条件: 接入方式、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP、周期平均速度、整体速度

(2)网络类型过滤条件:接入方式、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP

3.3.2.2 错误筛选

根据错误类型筛选散点,错误码详解见错误码说明表格



3.3.2.3 性能筛选

性能筛选,	如图所示:			
	2) 性能筛选	选择筛选器	S	
	指标配置	样本数 🗸 🗸	整体性能 🗸 🗸	全部地区 🗸 🗸
		🔾 保留 💽 排除 最小	5 % 最大	5 %
	排除劫持数据	● 保留 ○ 排除		
			确定	

- (1) 指标配置,可选项有:性能指定值、指标百分比、样本数
- (2) 性能指定值: 可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点;



(3) 指标百分比:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;

指标配置	指标百分比 📈	整体性能 🗸 🗸	全部地区 ~
	🔾 保留 🔾 排除 最小	% 最大	%
排除劫持数据	◯ 保留 ◯ 排除		
		确定	

(4) 样本数: 可以选择保留或者排除某个百分比范围内的散点;

指标配置		相	羊本多	Ω.	\sim	整	体性能	\sim		全部地区	~
		保留	0	排除	最小	5	% 最	扶	5	%	
排除劫持数据	0	保留		排除							

(5) 排除劫持数据

保留: 监测的数据中含劫持数据;

排除: 监测的数据中不含劫持数据;

3.3.2.4 选择筛选器

在系统管理-数据筛选器列表页面可中创建筛选器,可以对节点环境、节点性能、监测数据、 错误类型方面进行设置

选择筛选器	
清除筛选条件	
wap-liulan-wcy-0808	带宽过滤
pc-liulan-wcy-0808	512K以下;512K至2M;2M至4M;4M至10M;10M至20M;20M以 上
pc-jianceshuju-wcy-08	浏览器过滤
pc-浏览-wcy-0808	IE6;IE7;IE8;IE9;IE10;IE11;Chrome(WebKit);Chrome(Blink);Bl
myx-zhibiaoSetTrue	ink(HTTP2.0);其它
wan-dh-wey	操作系统过滤
pc-liulan-wcy1	server2003;WinXP;WinVista;Win7(server2008);Win8(server2 012);Win10(server2016);其它
	错误类型
	300.301.303.305.400.401.402.403.404.405.406.407.408.40

3.3.2.5 清除筛选

 $\overline{\otimes}$

一一一可将节点筛选、错误筛选、性能筛选、选择筛选器这几部分的设置还原默认的筛选 条件。

3.3.2.6 时间筛选

可以自行选择时间查看图表,选择具体的日期范围后,还可以选择一周中的某几天和一天中 的某个时间段,散点图和瀑布图的时间跨度最多支持一个月,选定时间后会显示选定时间范 围。

最近1天 🕚	
15m 1H 4H 12H 1D 2D 3D 1W 1M 3M	最近1天 🕐
2020-09-20 17:40 😫 至 2020-09-21 17:40 😫	
周一 ~ 周日 ~ 00:00 ~ 24:00 ~	2020-10-21 14:15~2020-10-22 14:15

3.3.2.7 其他筛选

其他筛选,如图所示:



1、域名切换:图表将呈现选中域名的相关数据

2、指标选择:图表、浮层数据以及警示指标将显示与选中指标对应数据

3、监测点分组:只有在创建任务时,选择监测点后在高级设置中选择了分组统计,将监测 点添加至分组中,此处才会出现该筛选方式,地图、趋势图、地域图会出现这种方式。选中 分组统计更新图表后,可以查看到不同分组对应的图和数据。



3.3.3 图表区

图表区,如图所示:



D、F 区域为图表相关区域

C区域为筛选条件区,不同图的筛选条件不一,将在图表说明时详细说明

D 区域为警显指标区域,会根据 B 区域所选的性能指标而变化

F 区域为图表展示和切换区域,在右侧切换区域选中的图会显示在左侧 各个图表支持的任务类型如下:

地图	浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络
解析图	浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络
趋势图	浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络、
	短信监测
地域图	浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络、
	短信监测
散点图	浏览、事务、传输、流媒体、协议、推流、网络、
	短信监测
瀑布图	浏览、事务

中国地图、世界地图、解析城市运营商图、解析地区运营商图、解析运营商图、主机城市运营商图、主机地区运营商图、主机运营商图、任务趋势图、城市运营商性能图、地区运营商性能图、地区运营商性能图、地区性能图、运营商性能图这些图表支持多任务聚合查看图表,在任务列表区选择

同类型的多个任务,在警显值旁会出现 C 任务聚合 。

的选项,选择即可将多任务的数据

聚合查看图表

图例:点击某些图例,图中该图例所代表相关数据会隐藏,同时,该图例会置灰,以任务趋势图为例,图例如下图所示:



3.3.3.1 地图

3.3.3.1.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

性能警显 🗸	平均值 ~	R	-
--------	-------	---	---

从左到右依次为:

1、性能警显/主机链路选择

(1) 性能警显: 即按照所选性能的警显颜色显示图表。

(2) 主机链路:只有打开了网络任务的 Tracert 开关后,在网络类型任务中才可以查看主机链路图,暂时不支持 ipv6 主机的链路图,图上显示了不同节点到目标的访问情况,浮层会显示时延数据。

在图的左上角可以选择要显示的为性能警显/主机链路,数据为平均值/中位数/最大值/最小值,图可以进行放大或缩小。



2、统计值:根据统计值在地图中显示数据,可选项为:平均值、中位数、最大值、最小值。

3、视角选择:

- (1) 监测点视角:根据监测点城市运营商显示。
- (2) 主机视角:根据目标 IP 分组显示。
- 4、警显值: 当鼠标移入警显值时, 会将相应

3.3.3.1.2 统计图

1、中国地图

(1)显示中国各省份,左下角为选中的监测参数的警示指标,节点所在的省份会根据警显指标颜色相同,灰色的为没有数据的省份,选中点击某个有数据的省份会显示出这个省的各

个城市,点击散点图或时间趋势图,会跳转至对应的图表页面。

(2) 浮层数据:整体性能、有效监测次数、错误次数、可用性。



2、世界地图

(1)显示世界上布有监测点的国家,有警显指标颜色的为执行任务的监测点所在的国家, 置灰的为无数据的国家或地区,点击某国家会在右下角显示该点的某些监测指标的具体数据, 点击散点图或时间趋势图,会跳转至对应的图表页面。

(2) 浮层数据:整体性能、有限监测次数、错误次数、可用性。



3.3.3.1.3 指标说明

图表下方有统计数据和详细数据,展示了一些指标的具体数值,根据任务类型的不同,指标 也会有所不同。

1、表格右上角的按钮点击可隐藏表格。

 2、点击表格后边的箭头可显示自定义列表项,可以将自定义列表项的指标添加至表格中, 最多可以选 20 项。

3、点击指标旁边箭头可让数据按序排列,每个图表都有此功能。

平和値 (x) ・ 整体性能平均値 (s) 超称 ・ 2000 2000 整体性能平均値 (s) 100K耗时(s) 投影SL型手用时(s) 基础文档下载用时(s) 率均响应用时(s) 整体速度(KB/s)		####################################	 ● 第次型税次数(次) ● 第次目前(5) ● 第次目前(5) ● 第次用時(5) ● 第次目前(5) ● 第次目前(5) ● 第次用時(5) ● 第次目前(5) ● 第二日 1 第二日 1
405 1.373 1.375 1.	the (t) ・ ・ ・	1117 100 100 101 10	 ● 125 ● #30回用50 (次) 126 236 ● 整体性能最小值(s) ● 投影DNS用时(s) ● 投影BLOCK用时(s) ● 基础文档响应用时(s) ● 平均TCP用时(s) ● 渲染用时(s)
 228 228 整体性能平均值(s) 100K耗时(s) 投影SCL握手用时(s) 提影SL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s) 	tttle (s) ・ 可用te (tb) 1.455 100 2 整体性能中位数 (s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) ○ 基础文档DNS用时(s) ○ 基础文档SL握手用 ○ 平均下載用时(s) ○ 渲染速度(KB/s)	 ・ 世現法(次) ・ ・ ・	 ***注意形法(次) 126 *** 整体性能最小值(S) 投影DNS用时(S) 投影BLOCK用时(S) 基础文档响应用时(S) 平均TCP用时(S) 渲染用时(S)
 ・ MFP : M	 (b) ○ ○ 可用性 (n) 1.465 100 ○ 整体性能中位数 (s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) ○ 基础文档DNS用时(s) ○ 基础文档SSL握手用 ○ 平均下載用时(s) ○ 渲染速度(KB/s) 	 * #ERXE (2) * *	 * #322周592 (次) 128 28 ※ 整体性能最小值(s) 投影DNS用时(s) 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 道染用时(s)
整体性能平均值(s) 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 ✓ 整体性能中位数(s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) ○ 基础文档DNS用时(s) ○ 基础文档SSL握手用 ○ 平均下载用时(s) ○ 渲染速度(KB/s) 	 ✓ 整体性能最大值(s) 首包用时(s) 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 ✓ 整体性能最小值(s) ● 投影DNS用时(s) ● 投影BLOCK用时(s) ● 基础文档响应用时(s) ● 平均TCP用时(s) ● 渲染用时(s)
整体性能平均值(s) 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 ✓ 整体性能中位数(s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) ○ 基础文档DNS用时(s) ○ 基础文档SSL握手用 ○ 平均下载用时(s) ○ 渲染速度(KB/s) 	 ✓ 整体性能最大值(s) 首包用时(s) 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 登体性能最小值(s) 投影DNS用时(s) 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 渲染用时(s)
整体性能平均值(s) 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 ✓ 整体性能中位数(s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) ○ 基础文档DNS用时(s) ○ 基础文档SSL握手用 ○ 平均下载用时(s) ○ 渲染速度(KB/s) 	 整体性能最大值(s) 首包用时(s) 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 登体性能最小值(s) 投影DNS用时(s) 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 違染用时(s)
整体性能平均值(s) 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 ✓ 整体性能中位数(s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) ○ 基础文档DNS用时(s) ○ 基础文档SSL握手用 ○ 平均下载用时(s) ○ 渲染速度(KB/s) 	 登体性能最大值(s) 首包用时(s) 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 整体性能最小值(s) 投影DNS用时(s) 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 道染用时(s)
 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s) 	 文档完成用时(s) 文档完成用时(s) 投影响应用时(s) 基础文档DNS用时(s) 基础文档SSL握手用 平均下载用时(s) 谊染速度(KB/s) 	 首包用时(s) 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 投影DNS用时(s) 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 渲染用时(s)
100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 文档完成用时(s) 投影响应用时(s) 基础文档DNS用时(s) 基础文档SSL握手用… 平均下载用时(s) 違決速度(KB/s) 	 首包用时(s) 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 投影DNS用时(s) 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 渲染用时(s)
投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 ── 投影响应用时(s) 基础文档DNS用时(s) 基础文档SSL握手用… 平均下载用时(s) 迎染速度(KB/s) 	 投影下载用时(s) 基础文档TCP用时(s) 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 投影BLOCK用时(s) 基础文档响应用时(s) 平均TCP用时(s) 渲染用时(s)
投影SSL握手用时(s) 基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 □ 基础文档DNS用时(s) □ 基础文档SSL握手用 □ 平均下载用时(s) □ 渲染速度(KB/s) 	 → 基础文档TCP用时(s) ○ 平均DNS用时(s) ○ 平均SSL握手用时(s) ○ 基础文档速度(KB/s) 	 □ 基础文档响应用时(s) □ 平均TCP用时(s) □ 渲染用时(s)
基础文档下载用时(s) 平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 □ 基础文档SSL握手用 □ 平均下载用时(s) □ 渲染速度(KB/s) 	 平均DNS用时(s) 平均SSL握手用时(s) 基础文档速度(KB/s) 	 平均TCP用时(s) 渲染用时(s)
平均响应用时(s) 整体速度(KB/s)	 平均下载用时(s) 渲染速度(KB/s) 	○ 平均SSL握手用时(s) ○ 基础文档速度(KB/s)	□ 渲染用时(s)
整体速度(KB/s)	 	─ 基础文档速度(KB/s)	
首屏田时(c)	☑ 司田姓(%)	首届三个道次田时(c)	── 編;車中/06)
首次渲染时间(s)	DOMREADY时间(s)	ONLOAD时间(s)	
总下载字节数(KB)	□ 基础文档下载字节数(DNS解析次数(次)	TCP建连次数(次)
RoundTrips(个)			─ □ 首屏错误元素个数(个)
首屏元素个数(个)	─ □ 总重定向元素个数(个)		
白井井ヶ海の方)	□ 劫挂比/別/%)	□ 减欠劫持次数(次)	
302副時零八銀(八)			
304時第二力(八)			
有效监测次数(次)	🛃 错误次数(次)		
	首次渲染时间(s) 总下载字节数(KB) RoundTrips(个) 首屏元素个数(个) 总劫持次数(次) 302劫持总次数(次) 302就转第三方(次) 有效监测次数(次)	首次道梁时间(s) □ DOMREADY时间(s) □ DOMREADY时间(s) □ 基础文档下载字节数(RoundTrips(个) □ 平均元素个数(个) □ 京年元素个数(个) □ 京年元素个数(个) □ 动持比例(%) 302劫持总次数(次) □ 302跳转成功(次) 302跳转成功(次) 302跳转成功(次) ব效监测次数(次) ✓ 错误次数(次)	首次道梁时间(s) DOMREADY时间(s) ONLOAD时间(s) 总下载字节数(KB) 基础文档下载字节数(DNS解析次数(次) RoundTrips(个) 平均元素个数(个) 总错误元素个数(个) 首屏元素个数(个) 总重定向元素个数(个) 重定向比例(%) 总劫持次数(次) 动持比例(%) 域名劫持次数(次) 302劫持总次数(次) 302跳转成功(次) 302跳转天常跳跃(次) 302跳转第三方(次) 302劫持比例(%) 有效监测次数(次)

地图	指标名称	指标说明
统计和详细数	任务名称	任务的名称
据一	地区/国家	执行任务的监测点所在的地区(省份)或国家,点
浏览/事务/协		击统计数据中的地区或国家名称,在下方的详细数
议		据中会显示该地区或国家的相关数据
	整体性能 平均值	某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收
		完成之间的时间间隔的平均值
	整体性能 中位数	某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收
		完成之间的时间间隔的中位数
	整体性能 最大值	某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收
		完成之间的时间间隔的最大值
	整体性能 最小值	某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收
		完成之间的时间间隔的最小值
	可用性	执行监测任务的客户端对应用访问的成功率
		可用性=有效监测次数/总监测次数*100%
	错误次数	监测过程中,访问失败的次数,点击某具体数据值,

		会跳转至对应的散点图
	有效监测次数	没有出现错误的监测样本数,点击某具体数据,会
		跳转至对应的散点图
	城市	执行任务的监测点所在的城市
传输−统计数据	平均传输速度 平均	平均传输速度为下载或上传目标文件期间的平均
	值	速度
		平均传输速度=实际下载/上传字节数/传输用时
		各个样本的平均传输速度的平均值
	平均传输速度 中	各个样本的平均传输速度的中位数
	位值	
	平均传输速度 最	各个样本的平均传输速度的最大值
	大值	
	平均传输速度 最	各个样本的平均传输速度的最小值
	小值	
	成功率	传输正确次数占总传输监测次数比例
传输-详细数据	平均传输速度	下载或上传目标文件期间的平均速度
		平均传输速度=实际下载/上传字节数/传输用时
流媒体-统计数	平均下载速度 平均	平均下载速度为播放器播放视频过程中下载视频
据	值	资源的速度
		平均下载速度=总下载字节数/吞吐用时
		各个样本的平均下载速度的平均值
	平均下载速度 中	各个样本的平均下载速度中的中位值
	位值	
	平均下载速度 最	各个样本的平均下载速度中的最大值
	平均下载速度 最	各个样本的平均下载速度中的最小值
	小值	
流媒体-详细数	平均下载速度	播放器播放视频过程中下载视频资源的速度
		平均下载速度=总下载字节数/吞吐用时
网络-统计数据	总劫持次数	整个监测过程中,某个监测点发生劫持的总次数
	劫持比例	劫持:发生 DNS 劫持或页面篡改
		劫持比例=发生劫持的样本/总样本数*100%
网络-详细数据	时延	一个报文或分组从一个网络的一段传送到另一端
		所需要的时间
推流-统计数据	DNS 用时 平均值	DNS 用时为 DNS 解析域名所用时间
		DNS 用时平均值为各个样本的 DNS 用时的平均值
	DNS 用时 中位数	各个样本的 DNS 用时的中位数
	DNS 用时 最大值	各个样本的 DNS 用时的最大值
	DNS 用时 最小值	各个样本的 DNS 用时的最小值

3.3.3.2 解析图

解析图分为六个图,分别是解析城市运营商图、解析地区运营商图、解析运营商图、主机城 市运营商图、主机地区运营商图、主机运营商图。

解析图默认会有到达率大于 10%的过滤条件,到达率=目标城市运营商有效监测次数/监测城 市运营商的总有效监测次数。

3.3.3.2.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

环比时段	\sim	平均值 🗸	2	=
ALL NO HO HOC		1.421		L

从左到右依次为:

1、环比时段选择

环比时段:选择进行环比的时间段。

可选项:取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。

计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%。

2、监测指标统计值选择

可选项:平均值、中位数、最大值、最小值。

- 3、视角选择:
- (1) 监测点视角:根据监测点城市运营商显示。
- (2) 主机视角:根据目标 IP 分组显示。

3.3.3.2.2 统计图

1、解析城市运营商图

(1)城市运营商维度,以城市运营商为纵轴,以整体性能为横轴,反映了某种城市运营商的某项指标的情况,点击柱图会跳转至"问题分析"的"地域解析问题"的"城市运营商" 模块。

(2) 图为监测点视角,若点击主机视角会切换至主机城市运营商图,柱图上数据为在筛选

区选中指标的数据。

(3) 浮层数据:任务名称、域名、城市运营商、目标城市运营商、到达率、整体性能、有效监测次数、总错误元素个数、元素可用性、错误元素总占比。



2、解析地区运营商图

(1)地区运营商维度,反映的是不同地区的运营商的某项选中的指标的情况,点击柱图会跳转至"问题分析"的"地域解析问题"的"地区运营商"模块。

(2) 图为监测点视角, 若点击主机视角会切换至主机地区运营商图。

(3)浮层数据:任务名称、域名、地区运营商、目标地区运营商、到达率、整体性能、有效监测次数、总错误元素个数、元素可用性、错误元素总占比。





3、解析运营商图

(1)运营商维度,显示了不同运营商的某项指标的值,点击柱图会跳转至"问题分析"的"地域解析问题"的"运营商"模块。

(2) 图为监测点视角, 若点击主机视角会切换至主机运营商图。

(3)浮层数据:任务名称、域名、监测点运营商、目标主机运营商、到达率、整体性能、 有效监测次数、总错误元素个数、元素可用性、错误元素总占比。



4、主机城市运营商图

(1) 主机维度, 横坐标为整体性能, 纵坐标为目标 IP。根据到达率比例显示不同城市运营 商到目标服务器的访问情况, 点击柱图会跳转至"问题分析"的"主机覆盖问题"的"城市 运营商"模块。

(2) 图为主机视角,点击监测点视角会切换至解析城市运营商图。

(3) 浮层数据:任务名称、域名、任务地址、目标 IP、目标城市运营商、覆盖率、城市运营商、整体性能、有效监测次数。



5、主机地区运营商图

(1)根据整体性能比例显示不同省份运营商到目标服务器的访问情况,点击柱图会跳转至"问题分析"的"主机覆盖问题"的"地区运营商"模块。

(2) 图为主机视角,点击监测点视角会切换至解析地区运营商图。

(3) 浮层数据:任务名称、域名、任务地址、目标 IP、目标地区运营商、覆盖率、地区运营商、整体性能、有效监测次数。



6、主机运营商图

(1)根据整体性能比例显示不同运营商到目标服务器的访问情况,点击柱图会跳转至"问题分析"的"主机覆盖问题"的"运营商"模块。

(2)图为主机视角,点击监测点视角会切换至解析运营商图。

(3) 浮层数据:任务名称、域名、任务地址、目标 IP、目标城市运营商、覆盖率、城市运营商、整体性能、有效监测次数。



3.3.3.2.3 指标说明

图表下方有统计数据和详细数据,展示了一些指标的具体数值,根据任务类型的不同,指标 也会有所不同。

1、表格右上角的按钮点击可隐藏表格。

 2、点击表格后边的箭头可显示自定义列表项,可以将自定义列表项的指标添加至表格中, 最多可以选 20 项。

3、点击指标旁边箭头可让数据按序排列,每个图表都有此功能。

• 统计数据															
任务名称	地区	¢	整体性能 平均	值 (s)	\$	整体性能 中位数 (s)	◆ 整体性能	桑大值 (S) ▲	整体性編 最小	值 (s) 🛔	可用性 (%)	\$ 错误次数 (次)	\$	有效监测次数 (次)	÷
v4-type-liulan	北京		1.465			1.373		3 289	1.117		100	0		126	
• 详细数据															~
任务名称		;	地区 💲	8	6 15 ;	整体性能	(5)	可用性	(%)		错误次数 (次)	÷	有效监	副大数 (次)	÷
v4-type-liular	1		北京	đ	k京	1.46	5	10)		0			126	

 整体性能平均值(s) 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 	 ✓ 整体性能中位数 (s) ○ 文档完成用时(s) ○ 投影响应用时(s) 	✓ 整体性能最大值(s) □ 首包用时(s)	✓ 整体性能最小值 (s) ○ 投影DNS用时(s)
 100K耗时(s) 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 	□ 文档完成用时(s) □ 投影响应用时(s)	☐ 首包用时(s)	── 投影DNS用时(s)
 投影TCP用时(s) 投影SSL握手用时(s) 	── 投影响应用时(s)		
── 投影SSL握手用时(s)		□ 投影下载用时(s)	一 投影BLOCK用时(s)
	基础文档DNS用时(s)	─ 基础文档TCP用时(s)	□ 基础文档响应用时(s)
□ 基础文档下载用时(s)	基础文档SSL握手用	平均DNS用时(s)	□ 平均TCP用时(s)
平均响应用时(s)	□ 平均下载用时(s)	□ 平均SSL握手用时(s)	
整体速度(KB/s)	 	□ 基础文档速度(KB/s)	
☐ 首屏用时(s)	🖌 可用性(%)	首屏完全渲染用时(s)	慢速比(%)
☐ 首次渲染时间(s)	DOMREADY时间(s)	ONLOAD时间(s)	
总下载字节数(KB)	□ 基础文档下载字节数(DNS解析次数(次)	TCP建连次数(次)
— RoundTrips(个)	□ 平均元素个数(个)	🗌 总错误元素个数(个)	□ 首屏错误元素个数(个)
🗌 首屏元素个数(个)	🗌 总重定向元素个数(个)	重定向比例(%)	
🗌 总劫持次数(次)	劫持比例(%)	🗌 域名劫持次数(次)	🗌 元素劫持次数(次)
302劫持总次数(次)	302跳转成功(次)	302跳转正常跳跃(次)	302跳转失败(次)
302跳转第三方(次)	302劫持比例(%)		
🗹 有效监测次数(次)	✓ 错误次数(次)		
		* /+** *	
	 → 基础文档下载用时(s) ○ 平均响应用时(s) ○ 整体速度(KB/s) ○ 首床直染时间(s) ○ 首次渲染时间(s) ○ 总下载字节数(KB) ○ RoundTrips(个) ○ 首屏元素个数(个) ○ 总劫持次数(次) ○ 302劫持总次数(次) ○ 302就转第三方(次) マ 有效监测次数(次) 	● 基础文档下载用时(s) ● 基础文档SSL握手用 ● 平均下载用时(s) ● 平均下载用时(s) ● 整体速度(KB/s) ● 道染速度(KB/s) ● 首屏用时(s) ● 可用性(%) ● 首次道染时间(s) ● DOMREADY时间(s) ● 首次道染时间(s) ● DOMREADY时间(s) ● 总下载字节数(KB) ● 基础文档下载字节数(● RoundTrips(个) ● 平均元素个数(个) ● 首扇元素个数(个) ● 总重定向元素个数(个) ● 总劫持次数(次) ● 幼持比例(%) ③ 302跳转第三方(次) ③ 302劫持比例(%) ● 有效监测次数(次) ● 错误次数(次)	● 基础文档下载用时(s) ● 基础文档SSL握手用… ● 平均DNS用时(s) ● 平均响应用时(s) ● 平均下载用时(s) ● 平均SSL握手用时(s) ● 整体速度(KB/s) 道沿速度(KB/s) ● 基础文档速度(KB/s) ● 首屏用时(s) ● 可用性(%) ● 首屏完全渲染用时(s) ● 首次渲染时间(s) ● DOMREADY时间(s) ● ONLOAD时间(s) ● 首次渲染时间(s) ● DOMREADY时间(s) ● ONLOAD时间(s) ● 首次渲染时间(s) ● DOMREADY时间(s) ● ONLOAD时间(s) ● 高下载字节数(KB) ● 基础文档下载字节数(… ● DNS解析次数(次) ● 高幅元素个数(个) ● 总错误元素个数(个) ● 总错误元素个数(个) ● 首屏元素 ● 劫持比例(%) ● 域名劫持次数(次) ● 302劫持总次数(次) ● 302劫持比例(%) ● 302劫持立数(次) ● 有效监测次数(次) ● 借误次数(次) ● 和致监测次数(次)

解析图	指标名称	指标说明
城市运营商/地区运	任务名称	任务的名称
营商/运营商-浏览/	域名	任务目标的域名
事务/协议-统计	整体性能	从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之
		间的时间间隔
	有效监测次数	没有出现错误的监测样本数,点击某具体数
		据,会跳转至对应的散点图
城市运营商/地区运	城市运营商	有监测数据的城市运营商的总个数
营商/运营商-浏览/	目标城市运营商	访问过服务器的城市运营商的总个数
事务/协议-详细	到达率	到达率=目标城市运营商有效监测次数/监测
		城市运营商的总有效监测次数*100%
传输-统计/详细	平均传输速度	为下载或上传目标文件期间的平均速度
	监测点城市运营商	有监测数据的城市运营商的总个数
	目标点城市运营商	访问过服务器的城市运营商的总个数
	DNS 解析错误总次数	DNS 域名解析出现错误的总次数
	其他错误总次数	其他错误的总次数
网络-统计/详细	时延	一个报文或分组从网络的一端传送到另一端
		所需要的时间
流媒体-统计/详细	平均下载速度	播放器播放视频过程中下载视频资源的速度
推流-统计	DNS 用时	DNS 解析域名的时间
主机城市运营商/主	主机节点	解析图-主机城市运营商图-统计数据,解析过

 \times

机地区/主机-统计		程中目标主机的个数
主机城市运营商/主	目标 IP	目标的 IP 地址
机地区运营商/主机	覆盖率	整个监测过程中,解析到某目标主机的概率
运营商-详细		覆盖率=解析到该主机的有效监测次数/总有
		效监测次数*100%
	访问比例	以主机城市运营商图为例,解析到该主机的某
		个城市运营商的有效监测次数占解析到该主
		机总有效监测次数的比例

3.3.3.3 趋势图

3.3.3.3.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

环比时段	~	时间粒度	半小时	\sim	平均值	V

从左到右依次为:

1、环比时段选择

环比时段:选择进行环比的时间段。

可选项:取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。

计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%。

2、时间粒度

时间粒度可以决定折线图的点的多少

- 3、视角选择:
- (1) 监测点视角:根据监测点城市运营商显示。
- (2) 主机视角:根据目标 IP 分组显示。

3.3.3.3.2 统计图

1、任务趋势图

(1) 任务趋势图表现的是在某段时间内,筛选区选中指标的数值随时间的变化情况(指标 最多可同时选中5个)。 (2)可选中多个域名,折线图中将以不同颜色将其分开,点击图中某个节点可跳转至地域 图的地区性能图,然后点击地区性能图的柱图可以跳转散点图。

(3) 浮层数据: 任务名称、监测时间、任务地址、整体性能、有效监测次数、错误次数、 可用性.



(4) 点击右上角的指标可以添加对应的趋势图, 如图:

2、城市运营商趋势图

(1)城市运营商维度,折线图反映的是某个城市运营商的某种指标随时间而变化的情况, 点击图中某个节点会跳转至该城市运营商对应的散点图,散点图左上角会显示城市运营商和 时间(即所选的时间粒度)。

(2) 浮层数据:任务名称、监测时间、任务地址、城市运营商、整体性能、有效监测次数、 错误次数、可用性。





3、地区运营商趋势图

(1)地区(省份)运营商维度,反映了某地区的运营商的某种指标随时间变化的情况,点 击某个节点即可跳转至对应的散点图,散点图左上角显示地区运营商和时间。

(2) 浮层数据:任务名称、监测时间、任务地址、地区运营商、整体性能、有效监测次数、 错误次数、可用性



4、地区趋势图

(1)地区(省份)维度,反映了某个省份的某种指标随时间变化的情况,点击某节点即可跳转至对应的散点图,散点图左上角显示地区和时间。

(2) 浮层数据: 任务名称、监测时间、任务地址、地区、整体性能、有效监测次数、错误 次数、可用性。



5、运营商趋势图

(1)运营商维度,反映了某个运营商的某种指标随时间变化的情况,点击某节点即可跳转 至散点图,散点图左上角显示运营商名称和时间。

(2)浮层数据:任务名称、监测时间、任务地址、监测点运营商、整体性能、有效监测次数、错误次数、可用性。



3.3.3.3.3 指标说明

根据任务类型的不同,监测指标也会有所不同,如图所示:

1、表格右上角的按钮点击可隐藏表格。

 2、点击表格后边的箭头可显示自定义列表项,可以将自定义列表项的指标添加至表格中, 最多可以选 20 项。

3、点击指标旁边箭头可让数据按序排列,每个图表都有此功能。

• 统计数	数据										~	2
任务。称	a . ≌ ▼	体性能 平均值 (S)	整体性能中 (S)	位数 🛔 整	体性能 最大值 (s)	▲ 整体性能最小 ▼ (S)	值 🛔	可用性 (%)	◆ ^错	吴次数 ▲ (次) ▼	有效监测次数 (次)	~
v4-typ liular	n	2.336	1.84		6.973	0.471		100		0	9024	
●详细数	数据										~	
任务,名称	▲	整体性 ▲ 能 (s) ▼	投影DNS用▲ 时(s)▼	投影TCP用 ▲ 时(s) ▼	、 投影响应 7 时 (s)	用 ▲ 投影下载用 ▲ ▼ 时 (s) ▼	創	K載字节 ▲ (KB) ▼	可用性 (%)	, 错误次数 (次)	x ▲ 有效监测次 ▲ ▼ 数 (次) ▼	~
	10-07 11:00	2.284	0.156	0.234	0.839	0.427	99	98.229	100	0	28	
	10-07 15:00	2.228	<mark>0.13</mark>	0.296	0.854	0.482	10	05.584	100	0	221	
任务走 据	刍势图·	-统计数	整体性	能 平均	值	整体性能: 收完成之间 各个样本整	从 〕 〕 的 氏 【 体 性	页面开望 时间间隔 E能的 ^S	始浏览 ^鬲 平均值	〔到最月	后一包数据打	
			整体性	能 中位	值	各个样本整	圣 体性	能的中	中位数			
			整体性	能 最大	值	各个样本整	医体性	能的量	曼大值			
			整体性	能 最小	值	各个样本整	经 体性	能的量	曼小值			
			可用性			执行监测任	务的	的客户站	_{新对应}	用访问	的成功率	
			4世2日2月	*/-		□月性=有効 広測は担け	双监;	则次数	/ [[] 忠监	测次数 **	(*100%	
			箱沃次 右効此	<u> </u>		监测过程中 	リッカ		2的次	<u> </u>	甘目休粉垣	2
			有双血	供11八女人		Q有 山 现 辑 会 谢 转 至 对	庆日 应 的	前勤占臣	科学家	, 黒山	木丹 仲奴)	1,
城市道	云营商	趋势图	城市运	营商		监测点的场	戊市は	运营商,	<u>-</u> , 点击	, 统计数	数据中的某个	个
							城市运营商的名称即可在下方的详细数据中增					
						加该城市运营商的相关数据						
地区边	云营商;	趋势图	地区运	营商		监测点的省	省份达	运营商,	点击	统计数	数据中的某~	个
						地区运营商	⑤的 名	る称即う	可在下	方的订	羊细数据中 [±]	曾
	· + + 丙		비나도			加该地区运	营商	り 相 ラ	长数据 十位い			<u>–</u>
地区走	自势图		地区			监测点所4 我会去下支	= 省书 = 的 #	了,	古筑计 昆山目	「	的呆省份2 	台 粉
						₩云在下人 据	1 日7 1-	干细数:	店 中业	小肉	目仍的相大多	钗
运营商	商趋势	<u></u> 图	监测点	运营商		<u></u> 监测点的运	营营	新名称 ,	点击	·统计数	数据中监测,	点
						运营商的名	る称る	会在下	方的详	细数排	居中显示该i	Z
						营商的相关	数据	Ē				
传输−	统计数	女据	平均传	新速度	き 平	下载或上传	目标	家文件期	间间的	平均速	度	
			均值			平均传输速	 度=	实际]	「载/_	上传字	节数/传输月	丮
			TF 15 /			时各个样本	的平	均传输	俞速度	的平均	J值	
			半均传 危信	物速度	4	谷个件本的	」半攻	时传输现	₺度屮	的中位	111.	
			平均相	输速度	最	各个样木的	1平长	同传输证	東度中	的最大	· 估	
			大值		-4X	ы т (т? †* Ц;	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	ショメ コ的人		н ј нх Л	, ш.	
			平均传	输速度	最	各个样本的	J平均	同传输过	速度中	的最小	·值	
			小值									
			成功率			传输正确次	、数占	古总传 轴	俞监测	次数比	初	
流媒体	本−统计	十数据	卡顿次	数		从卡顿17	F始這	逐次增加	加视频	「播放i	过程中的卡莱	顾

		次数之和。
	资源 DNS 用时	播放器下载视频资源时对资源服务器域名 DNS
		解析的用时
	资源 TCP 用时	播放器下载视频资源时 TCP 建连用时
	资源响应用时	播放器下载视频资源时发送请求后到接收到视
		频第一包数据之间的时间间隔
	吞吐用时	从获得视频真实地址到视频播放完成过程中,
		有吞吐数据量的累计耗时
协议-统计数据	TCP 用时	客户端与目标服务器建立 TCP 连接的用时
	请求用时	指发送协议请求内容的耗时
推流-统计数据	DNS 用时 平均值	DNS 用时为 DNS 解析域名所用时间
		DNS 用时平均值为各个样本的 DNS 用时的平均值
	DNS 用时 中位数	各个样本的 DNS 用时的中位数
	DNS 用时 最大值	各个样本的 DNS 用时的最大值
	DNS 用时 最小值	各个样本的 DNS 用时的最小值
详细数据	监测时间	任务执行的时间
	投影 DNS 用时	所有元素 DNS 用时之和(重合时间算一次,元
		素之间的间隔时间不算在内)
	投影 TCP 用时	所有元素 TCP 用时之和(重合时间算一次,元
		素之间的间隔时间不算在内)
	投影响应用时	所有元素响应用时之和(重合时间算一次,元
		素之间的间隔时间不算在内)
	投影下载用时	所有元素下载用时之和(重合时间算一次,元
		素之间的间隔时间不算在内)
	总下载字节数	浏览页面过程中下载的总字节数
	可用性	执行监测任务的客户端对应用访问的成功率
		可用性=有效监测次数/总监测次数*100%
	错误次数	监测过程中,访问失败的次数
	有效监测次数	没有出现错误的监测样本数,点击某具体数据,
		会跳转至对应的散点图
传输-详细数据	传输用时	下载:下载目标文件所耗的用时
		上传: 客户端发送目标文件到服务器端接受完
		毕所耗时间
	DNS 用时	DNS 解析的耗时,把输入的域名转换成 IP 地址
		所需的时间。
	TCP 用时	下载(上传)目标文件过程中建立 TCP 连接所
		耗的用时。
	发送用时	下载:下载目标文件过程中建立发送数据的用
		时(例如:请求头信息,时间较小,毫秒级数
		据)。
		上传: 客户端发送目标文件到服务器端接受完
		毕所耗时间。
	响应用时	下载: 客户端发送数据完成到接收到服务器响

		应第一包数据之间的用时。
		上传:客户端发送数据完成到接收到服务器响
		应所耗用时(例如:响应头信息,时间较小)
	传输大小	总上传或下载字节数,具体取决于任务类型。
流媒体-详细数据	首次播放时间	从页面开始浏览到播放器第一次开始播放之间
		的时间间隔
	视频首包用时	从获得视频直实地址到获取到视频资源第一句。
		之间的时间间隔
	总缓冲用时	总缓冲用时=首次缓冲用时+卡顿1用时+卡顿N
	- 2000	用时
	首次缓冲用时	首次缓冲用时=首帧用时-视频首包用时
协议-详细数据	SSL 握手用时	SSL 协议握手所用时长
	响应用时	客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一
		包数据之间的用时
	接收用时	指接收服务器响应内容的耗时
	请求用时	指发送协议请求内容的耗时
网络-统计数据	时延	一个报文或分组从一个网络的一段传送到另一
		端所需要的时间。传送时延由 Internet 的路由
		情况决定,如果在低速信道或信道太拥挤时,
		可能会导致长时间时延或丢失数据包的情况
	DNS 查询用时	输入的域名转换成 IP 地址所需的时间
	解析错误率	解析域名发生错误数占比
		解析错误数/解析域名总数*100%
	丢包率	数据包丢失部分与所传数据包总数的比值。丢
		包率一般由下述几种原因造成:物理线路故障、
		设备故障、网络拥塞、路由错误等
	ICMP 总次数	发送 ICMP 包的总次数
	超时次数	超时 ICMP 包的个数
推流-详细数据	DNS 用时	DNS 解析域名所用时间
	TCP 用时	TCP 建连用时
	RTMP 连接用时	RTMP 连接时间

3.3.3.4 地域图

3.3.3.4.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

环比时段 🗸	平均值 🗸	2	Q, 地区、城市或运营商搜索 >	<
--------	-------	---	------------------	---

从左到右依次为:

1、 环比时段选择

环比时段:选择进行环比的时间段。 可选项:取消环比、前一周期、前两周期、上周本周期、上月本周期。 计算方法:环比增长率=(本期数-上期数)/上期数×100%。

- 监测指标统计值选择,选中的统计值将在柱图上被标注出来。
 可选项:平均值、中位数、最大值、最小值。
- 3、 视角选择:监测点视角:根据监测点城市运营商显示。

主机视角:根据目标 IP 分组显示。

4、 搜索: 可根据地区、城市或者运营商搜索, 搜索所得结果会在图中显示。

3.3.3.4.2 统计图

1、城市运营商性能图

(1)城市运营商维度,按照各个城市运营商,显示选中的指标的数据,点击某柱图,可跳转至对应的散点图。



(2) 浮层数据:任务名称、域名、有效监测次数、错误次数、元素可用性。

2、地区运营商性能图

(1)地区运营商维度,按照省份,显示选中指标的具体数据,点击某柱图,可跳转至对应的散点图。

(2) 浮层数据:任务名称、有效监测次数、错误次数、可用性。


3、地区性能图

(1)地区(省份)维度,按照省份分类,显示各个省份的指标的具体数据,点击某柱图,可跳转至对应的散点图。



(2) 浮层数据:任务名称、有效监测次数、错误次数、可用性

4、运营商性能图

(1)运营商维度,按照运营商,显示选中的指标的具体数据,点击某柱图,可跳转至对应的散点图。

(2) 浮层数据:任务名称、有效监测次数、错误次数、可用性。



3.3.3.4.3 指标说明

地域图的指标和趋势图的指标相同,可查看趋势图的指标说明:

1、表格右上角的按钮点击可隐藏表格。

 2、点击表格后边的箭头可显示自定义列表项,可以将自定义列表项的指标添加至表格中, 最多可以选 20 项。

3、点击指标旁边箭头可让数据按序排列,每个图表都有此功能。

• 统计数据

◆ 整体	性能平均值 (s)	整体性能中((s)		性能 最大值 (s)	整体性能 最小值 (s)	▲ 可用性 ◆ (%)	E ♣ 错误 (2	》次数 ★ 次)	有效监测次数 (次)
	2.337	1.84		6.973	0.471	100		0	9024
居									~
城市 运营 🛔 商	整体性 ▲ 能 (S) ▼	投影DNS用▲ 时(s)▼	投影TCP用▲ 时(s)▼	投影响应用 ▲ 时 (s) ▼	投影下载用 ▲ 时 (s) ▼	总下载字节, 数(KB)	● 可用性 ● (%) ●	错误次数 (次)	有效监测次 ▲ 数 (次) ▼
抚州联通	3.745	0.184	0.308	0.729	0.463	637.315	100	0	963
	▲ 整体	 ◆ 整体性能平均值 (s) 2.337 届 域市 运营 商 整体性 能 (s) 近端 (s) 近端 (s) 近州联通 3.745 	 ◆ 整体性能平均值 	整体性能平均值 整体性能中位数 整体性 整体 整体 · 2.337 1.84 整体 · 2.337 1.84 · / 2.337 1.84 / / /					整体性能平均值 整体性能中位数 整体性能最大值 整体性能最大值 整体性能最小值 可用性 错误次数 描误次数 2.337 1.84 6.973 0.471 100 0 縮市 整体性 投影DNS用 投影TCP用 投影IPmin 投影下範用 总下載字市 可用性 間用性 間用性 情認次数 (次) 城市 整体性 投影DNS用 投影TCP用 投影IPmin 投影下範用 总下載字市 可用性 構造次数 (次) 振 3.745 0.184 0.308 0.729 0.463 637.315 100 0

3.3.3.5 散点图

3.3.3.5.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

全部数据 🗸	全部 🗸 😧
a	b

1、a区域为数据选择,选择图中数据的值,可选项:全部数据、有效数据、错误数据。

2、b区域为样本分类选择,按照不同分类标准将样本点分类。

(1)可选项:全部、按监测点ID、按操作系统、按浏览器类型、按监测点带宽,

(2)每一个监测样本是一个气泡,性能影响越大(慢速比高)则气泡半径越大。

3、不同任务类型支持的分类方式如下:

任务类型	支持的分类方式
浏览	按监测点 ID、按操作系统、按浏览器类型、按监测点带宽
事务	按监测点 ID、按操作系统、按浏览器类型、按监测点带宽
传输	按监测点 ID、按操作系统、按监测点带宽
流媒体	按监测点 ID、按操作系统、按监测点带宽、Flash 版本
协议	按监测点 ID、按操作系统、按监测点带宽
推流	按监测点 ID
网络	按监测点 ID

4、选择某一分类,会切换至对应气泡图,点击气泡可切换至该气泡对应的散点,如下方两

图:





3.3.3.5.2 散点图





1、散点图以时间为横轴,性能指标为纵轴,显示的为各个样本。

2、鼠标指向某散点,在浮层的任务地址字段后也会有样本的状态说明,同时,浮层还有监测点的一些信息。

3、散点图横轴下方为图例信息,不同颜色的散点代表不同的状态。点击红色线框选中区域 中的图例,图中会隐藏该种类型样本且该图例会置灰,图例从左到右依次是:

(1) 正常: 整个监测过程没有任何错误。

(2) 元素错误:浏览过程中元素加载出现错误。

(3) 未下载完成:资源未下载完成。

(4) 错误: 任务执行过程中出现错误的样本。

4、点击散点图的某一散点即可跳转至散点详情页,散点详情页会有执行任务环境的基本信息和数据信息,根据任务类型的不同可从散点详情页查看图表信息。

5、散点图浮层数据:任务地址、监测时间、监测点信息、客户端 ID、IP、DNS、实时带宽、周期平均速度、CPU、MEM、PROCESS、操作系统、浏览器、访问点信息、访问描述、错误元素个数、整体性能、总下载字节数。

3.3.3.5.3 指标说明

根据任务类型的不同,监测指标也会有所不同,如图所示:

1、表格右上角的按钮点击可隐藏表格。

 2、点击表格后边的箭头可显示自定义列表项,可以将自定义列表项的指标添加至表格中, 最多可以选 20 项。

3、点击指标旁边箭头可让数据按序排列,每个图表都有此功能。

• 统计数据

										^
任务名称	总样本	数 🛔	整体性能 (9	5) 🛔 :	正常样本 🛔	应用错误样本	元素错	误样本 🛔	加载未完成样本	劫持样本 🛔
v4-type-liulan	720		0.742		0	0	72	20	0	0
• 详细数据										ँ
监测时间 🛔	城市运▲ 营商 ▼	客户 端ID▼	监测点 🛓 IP 🔻	监测点 ▲ DNS ▼	监测点▲ 带宽 ▼	周期平均速度 (KB/s) ▼	访问描 ▲ 述 ▼	整体性能 (S)	投影DNS用时▲ (s) ▼	投影TCP用时 ▲ (s) ▼
2020-10-07 13:52:33	北京联通	1187368	61.135.155 .189	202.106.0. 20	20M以上	6458.401	元素错误: 20个	0.495	0.043	0.07

散点图	指标名称	指标说明
统计数据	任务名称	任务的名称
	总样本数	任务执行过程的样本总数
	正常样本	整个监测过程中,未出现任何问题的样本个数
	应用错误样本	页面加载出错的样本
	元素错误样本	元素加载出错,但是页面可以正常访问的样本
	加载未完成样	在一段时间内,访问元素个数少于平均元素的 80%的样本
	本	
	劫持样本	整个监测过程中,出现劫持的样本个数
流媒体-统	首次播放时间	从页面开始浏览到播放器第一次开始播放之间的时间间
计		隔
	视频首包用时	从获得视频真实地址到获取到视频资源第一包之间的时
		间间隔

	总缓冲用时	总缓冲用时=首次缓冲用时+卡顿1用时+卡顿N用时						
网络-统计	时延	一个报文或分组从一个网络的一段传送到另一端所需要						
		的时间。传送时延由 Internet 的路由情况决定,如果在						
		低速信道或信道太拥挤时,可能会导致长时间时延或丢失						
		数据包的情况						
	DNS 查询用时	输入的域名转换成 IP 地址所需的时间						
	解析错误率	解析域名发生错误数占比						
		解析错误数/解析域名总数*100%						
	丢包率	数据包丢失部分与所传数据包总数的比值。丢包率一般由						
		下述几种原因造成:物理线路故障、设备故障、网络拥塞、						
		路由错误等						
	ICMP 总次数	发送 ICMP 包的总次数						
	超时次数	超时 ICMP 包的个数						
详细数据	监测时间	执行任务的时间						
	城市运营商	执行任务的监测点的城市运营商						
	客户端 ID	执行任务的客户端的 ID						
	监测点 IP	执行任务的监测点的 IP						
	监测点 DNS	执行任务的监测点的 DNS						
	监测点带宽	执行任务的监测点的带宽						
	周期平均速度	监测点的实时下载速度						
	访问描述	访问状态描述,元素正常或出现什么样的错误						
	整体性能	从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之间的时间间						
		隔						
	投影 DNS 用时	所有元素 DNS 用时之和 (重合时间算一次,元素之间的间隔时间不算在内)						
	投影 TCP 用时	所有元素 TCP 用时之和 (重合时间算一次,元素之间的间						
		隔时间不算在内)						
事务-详细	首屏用时	从页面开始浏览到页面被渲染出 600 像素高度范围之间						
		的时间差;当页面不足 600 像素高度时,取开始浏览到						
		IE 内核抛出 Document Completed 事件之间的时间差						
传输−详细	DNS 用时	DNS 解析的耗时,把输入的域名转换成 IP 地址所需的时						
		间。						
	TCP 用时	下载(上传)目标文件过程中建立 TCP 连接所耗的用时						
	SSL 握手用时	SSL 握手所用时间						
	发送用时	下载:下载目标文件过程中建立发送数据的用时(例如:						
		请求头信息,时间较小,毫秒级数据)。						
		上传: 客户端发送目标文件到服务器端接受完毕所耗时						
		间。						
	响应用时	下载:客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一包数						
		据之间的用时。						
		上传:客户端发送数据完成到接收到服务器响应所耗用时						
		(例如:响应头信息,时间较小)						

	首包用时	下载:客户端发起下载请求,接收到服务器响应的第一包
		之间所消耗的时间。
		上传:客户端发起上传请求,直至发送出包所消耗的时间
协议-详细	响应用时	客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一包数据之
		间的用时
	接收用时	指接收服务器响应内容的耗时
	请求用时	指发送协议请求内容的耗时
推流-详细	DNS 用时	DNS 解析域名的时间
	TCP 用时	TCP 建连的时间
	RTMP 用时	RTMP 连接的时间
	CPU 占用率	监测点的 CPU 占用率

3.3.3.5.3 散点详情

3.3.3.5.3.1 基本信息

在各个任务的散点详情页上方会有基本信息的显示,如图所示:



1、点击任务名称可跳转至查看任务的界面。

2、页面信息

a 区: 点击左侧箭头即可显示上一条任务数据,点击右侧为下一条任务数据。

b 区: 点击该区,即可开始即时测试,该即时测试的监测点、监测参数和该任务的配置一致。

c区: 点击该区按钮即可下载监测报告。

3、基本信息指标说明

基础信息	时间	执行任务的时间
	地理位置	执行任务的监测点的城市运营商
	实时带宽	执行任务的监测点的带宽大小
	经纬度	Moblie 监测点所处的经纬度
网络信息	IP	监测点的 IP 地址

	DNS	监测点的 DNS
	接入方式	Moblie 监测点接入网络的方式
系统环境	操作系统	执行任务的监测点的操作系统
	浏览器	执行任务的监测点的浏览器的版本
	屏幕分辨率	执行任务的监测点的屏幕分辨率
工作环境	СРИ	执行任务的监测点的 CPU 使用情况
	内存	执行任务的监测点的内存使用情况所占百分比
	进程数	执行任务的监测点的进程数
	周期平均速度	监测点的实时下载速度
	信号强度	Moblie 监测点的信号强度,值为0、99表示信号差

3.2.3.5.3.2 任务类型指标和图表说明

3.3.3.5.3.2.1 浏览/事务类型

3.3.3.5.3.2.1.1 图表区

浏览和事务任务类型图表和指标相近,图表包含:元素瀑布图、TCP 建连图、域名饼图、 类型饼图。

●基本信息	下载本报告 РОР
2222 http://www.baidu.com 2020-10-10 00:32:10 () () 即时测试	
(言) 基础信息 ID 2626249 地理位置 香港特区香港_HGC 实时带宽 20M以上	
△ 网络信息 IP 103.15.132.249 IPV6 2002:670f.84f9:0:0:0:670f.84f9 DNS 202.14.67.4]	
1 3 3统环境 操作系统 Server2012 浏览器 IE11 / 屏幕分辨率 1080*1920px	元素瀑布图 TCP建连图 域名饼图 类型饼图
□ 工作环境 CPU 28% 内存 20% 进程数 42个 周期平均速度 10071.048KB/s	

1、元素瀑布图

显示了从页面开始浏览开始,元素加载的过程中各个阶段的用时情况,图的左侧为元素对应的 URL,右侧上方为时间坐标。



(1) 红色线代表首屏用时,绿色线待变首屏完全渲染用时、蓝色线代表文档完成用时。

(2) 首屏用时:是指从输入 URL 开始到页面已渲染区域高度大于等于指定高度的时间差, 平台默认是 600 像素高。

首屏完全渲染用时:页面指定范围内所有元素首次被渲染完毕的时间。

文档完成用时:从页面开始浏览到基础文档解析完成之间的时间间隔。

(3) 点击元素对应的 URL 或柱图,可跳转至下方的元素列表查看更详细的信息。

(4) 点击"显示隐藏列"可显示隐藏的指标数据。

元素	元素列表									
序号	请求元素	状态码	总下载时间(s)	DNS用时(s)	TCP用时(s)	响应用时(s)	下载用时(s)	元素大小(KB)	目标IP	
1	www.baidu.com/	302	0.174	0.118	0.022	0.024	0.009	1.1	112.80.248.76	
2	www.baidu.com/	200	0.222	0	0.022	0.043	0.044	76.047	112.80.248.76	
3	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_Q23odCf/static/superman/img	200	0.155	0.017	0.022	0.024	0.001	9.474	119.188.176.33	

• 元素列表

序号	请求元素	TCP序 号	状态码	总下载时 间(s)	起始时间 (s)	<u>阻塞</u> 时间 (S)	DNS用时 (s)	TCP用时 (s)	SSL用时 (s)	客户端发送请求用 时(ms)	响应用时 (s)	下载用时 (S)	元素大小 (KB)	类型	请求方 式	HTTP版 本	目标IP
1	www.baidu.com/	0	30 2	0.174	0	0	0.118	0.022	0	0.09	0.024	0.009	1.1	text/html	GET	HTTP 1.1	112.80.248. 76
2	www.baidu.com/	1	20 0	0.222	0.175	0.005	0	0.022	0.107	0.193	0.043	0.0 <mark>44</mark>	76.047	text/html;charset=utf -8	GET	HTTP 1.1	112.80.248. 76
3	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_ Q23	2	20 0	0.155	0.408	0.007	0.017	0.022	0.083	0.287	0.024	0.001	9.474	image/png	GET	HTTP 1.1	119.188.17 6.33
4	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_ Q23	3	20 0	0.162	0.409	0.024	0	0.025	0.085	0.215	0.026	0.001	7.474	image/png	GET	HTTP 1.1	119.188.17 6.33
5	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_ Q23	3	20 0	0.272	0.41	0.243	0	0	0	0.221	0.026	0.002	3.521	image/png	GET	НТТР 1.1	119.188.17 6.33
6	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_ Q23	2	20 0	0.293	0.411	0.249	0	0	0	0.223	0.042	0.001	2.521	image/png	GET	HTTP 1.1	119.188.17 6.33
7	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_ Q23	3	20 0	0.294	0.415	0.265	0	0	0	0.231	0.027	0.001	7.036	image/png	GET	HTTP 1.1	119.188.17 6.33
8	dss0.bdstatic.com/5aV1bjqh_ Q23	2	20 0	0.312	0.416	0.286	0	0	0	0.221	0.024	0.001	3.302	image/png	GET	HTTP 1.1	119.188.17 6.33

元素列表说明:

指标名称	指标说明
请求元素	请求元素的 URL 地址
TCP 序列号	TCP 连接顺序号,同一序列号的元素使用的同一次 TCP 连接
状态码	显示请求元素浏览状态
总下载时间	从基础文档中解析出元素地址到发送请求的时间
起始时间	元素开始请求的时间
阻塞时间	1、在整个监测过程中,元素的平均阻塞用时。
	2、指从浏览器处理请求元素到出现元素 HTTP 下载环节开始时刻的时
	间差。如:
	(1)常规元素请求情况下:即从浏览器开始处理该元素到 DNS 解析
	开始时刻之间的时间差,为阻塞用时;
	(2) 多元素同域名情况下: 在接收到该域名解析结果后(IP) 的元
	素请求过程中,该元素请求没有解析时间,从 TCP 建连开始,即从浏
	览器处理该元素到 TCP 建连开始时刻的时间差,为该元素阻塞用时。
	(3)长连接情况下:多个元素共用一个连接通道,没有解析和建连
	过程,该元素阻塞用时为从浏览器处理该元素到开始发送请求时刻的
	时间差。
	3、元素阻塞时间由多内容构成,如并发等待时间、代理解析时间、
	缓冲区初始化时间等。
	4、阻塞用时主要由服务端线程数和客户端并发数决定。
DNS 用时	DNS 解析域名的时间
TCP 用时	TCP 建立连接过程的时间
SSL 用时	SSL 握手过程的时间
客户端发送请求用	客户端发送请求所用时间
时	
响应用时	在整个监测过程中,元素的平均响应用时
下载用时	在整个监测过程中,元素的平均下载用时
元素大小	该元素的大小
类型	该元素的类型
请求方式	请求元素的 HTTP 方式
HTTP 版本	HTTP 的版本

<u>恢复</u>

2、TCP 建连图

(1) 按照元素建连的先后顺序,显示 TCP 建连情况,如图所示:



(2) 指标说明参考元素瀑布图指标说明,如图所示:

• 元素	列表															恢
TCP序 号	请求元素	状态。	总下戴时间 (s)] 起始时间 (s)	阻塞时间 (s)	DNS用时 (s)	TCP用时 (s)	SSL用时 (S)	客户端发送请求用 (ms)	时 响应用时 (s)	下载用时 (s)	元素大小(K B)	类型	请求方 式	HTTP版 本	目标IP
0	www.baidu.com/	30 2	0.051	0	0	0.022	0.012	0	0.096	0.015	0.001	0.474	text/html	GET	HTTP 1.1	36.152.44 96
1	www.baidu.com/	20	0.222	0.051	0.004	0	0.014	0.109	0.176	0.031	0.063	76.156	text/html;charset=utf	GET	HTTP	36.152.44 96

3、元素域名饼图

按照元素的的域名分类,展示各个域名在性能和吞吐量中的占比,下方有域名列表,显示各 个域名的一些指标的数据。

(1) 展示各个域名在性能和吞吐量中的占比,如图所示:



(2) 显示各个域名的指标的数据,如图所示:

●域	名列表						
序号	域名	整体性能(s)	总下载字节数(KB)	元素个数(个)	错误元素个数(个)	元素可用性(%)	CNAME
1	sp3.baidu.com	0.127	4.75	1	0	100	www.a.shifen.com:sp3.baidu.com
2	passport.baidu.com	0.165	11.012	1	0	100	passport.n.shifen.com:passport.baidu.com
2	and haidu sam	0.340	4 700			100	www.a.ahifan.aamand.haidu.aam

指标名称	指标说明
域名	域名名称
整体性能	从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之间的时间间 隔,为平均值
总下载字节数	浏览页面过程中下载的总字节数
元素个数	某域名下的元素个数
错误元素个数	某域名下的错误元素总个数
元素可用性	元素可用性=加载成功的元素/总的元素个数
CNAME	这种记录允许将多个域名映射到同一个地址,冒号后为任务 URL,冒号前为 CNAME

4、元素类型饼图

按照元素类型分类,用不同颜色表示,展示不同元素在性能和吞吐量中的占比,下方有元素 类型列表,显示不同类型的元素对应的各个指标数据。

(1)展示不同元素在性能和吞吐量中的占比,如图所示:



(2)显示各个元素类型的指标数据,如图所示:

• 元素类型列表

序号	元素类型	整体性能(s)	总下载字节数(KB)	元素个数(个)	错误元素个数(个)	元素可用性(%)
1	text/plain	0.04	0.208	1	0	100
2	text/css	<mark>0.108</mark>	6.796	3	0	100
3	application/octet-stream	0.228	38.535	3	0	100
4	image/gif	0.263	9.406	2	0	100
5	image/png	0.384	91.506	15	0	100
6	application/x-javascript	0.465	135.309	11	0	100

备注: 指标说明参考元素域名饼图指标说明

3.3.3.5.3.2.1.2 性能指标说明

1、 指标列表, 如图所示:

 IE全元素 	•	IE全元素
---------------------------	---	-------

			Ŧ	全加载					基础文	档加载			其	它用时
整体性能	首屏	用时	首屏完全	渲染用时	首包用时	文档完成用时	DNS用时	TCP用时	SSL用时	请求用时	响应用时	下载用时	重定向用时	资源下载用时
2.809 s	<mark>0.19</mark>	16 s	0.24	19 s	0.036 s	0.913 s	0.008 s	0.003 s	0 s	0.155 ms	0.024 s	0.062 s	0 s	2.711 s
页面整体。	速度	基础	这档速度	渲染速	度网	储Round Trips	DNS查询总	的数	TCP连接次数	目核	RΡ	总下载字节数	基础文	档下载字节数
249.15 K	B/s	1136	5.01 KB/s	232.173	KB/s	46次	7次		10 次	103.235	5.46.39	699.854 KB	70.433	(B(277.291KB)

性能分类	性能名称	指标说明
完全加载	整体性能	从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之间的时间间隔
	首屏完全渲染用	页面指定范围内所有元素首次被渲染完毕的时间,页面指
	时	定范围为 600 像素,或者根据设置的首屏 URL 标识决定
	首包用时	从页面开始浏览到收到服务器第一包数据之间的时间间隔
		首包用时=DNS用时+TCP用时+(SSL用时)+请求用时+响应用
		时
	文档完成用时	从页面开始浏览到基础文档解析完成之间的时间间隔
基础文档	DNS 用时	下载基础文档元素的 DNS 用时之和
加载	TCP 用时	下载基础文档元素的 TCP 查询用时之和
	SSL 用时	下载基础文档元素的 SSL 握手用时之和
	请求用时	下载基础文档元素的请求用时之和
	响应用时	下载基础文档元素的请求用时之和
	下载用时	基础文档所有元素的下载用时之和
其他用时	重定向用时	浏览过程中下载基础文档元素之前发生重定向所消耗的时
		间
	资源下载用时	页面除基本文档之外,其它元素加载完成所用的耗时
		资源下载用时=整体性能-基础文档下载整体耗时
	页面整体速度	页面的平均加载速度
		整体速度 = 总下载字节数/整体性能

基础文档速度	基础文档速度 = 基础文档下载字节数/基础文档下载用时
渲染速度	页面基础文档下载完毕之后,加载和渲染页面其它元素的
	速度
	渲染量 = 总下载字节数-基础文档下载字节数
	渲染用时 = 整体性能 - 基础文档下载用时
	渲染速度=渲染量/渲染用时
网络 Round Trips	网络资源请求的次数
DNS 查询总次数	在页面浏览过程中一共发生的 DNS 查询次数
TCP 连接次数	在页面浏览过程中一共发生的 TCP 连接次数
目标 IP	基础文档的目标 IP 地址
总下载字节数	在页面浏览过程中的总下载量
基础文档下载字	浏览页面基础文档(HTML)的总的字节数
节数	

2、在创建浏览类型任务时,打开返回请求头、返回响应头、抓取快照、抓取源码、抓包的 开关,则会在散点详情页显示返回的数据包、源码或图表,如下图所示:



- 3.3.3.5.3.2.2 传输类型
- 3.3.3.5.3.2.2.1 性能指标说明

1、传输类型任务分为下载和上传两种情况。该种类型的任务的散点详情页主要分为两部分, 上方为指标的具体数据,下方为返回的头部信息。下载类型若发生地址跳转,跳转信息会显 示在指标下方。

	整体性能	DNS用时	TCP用时	SSL	.用时 发	医用时 响/	应用时	下戴用时
880.316KB/s	0.159s	0.029s	0.043s	0.0	01s 0	001s 0.	013s	0.072s
MD5语	最后更	新时间 文	2件大小	实际下载字节数	采样次	故	目标IP	重定向次数
N/A	N/	A 0	.000KB	279.383KB	1次	11:	2.80.248.75	1次
序号		IP			城市		运营商	۹
1		220.181.38.148			北京市		电信	l)
2		112.80.248.75			江苏南京市		联通	L
				Header				
Location: https://www. Expires: Wed, 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae	baidu.com/ 2020 15:38:31 GMT ge=86400							
.ocation: https://www. Expires: Wed, 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae	baidu.com/ .2020 15:38:31 GMT ige=86400							
Location: https://www. Expires: Wed, 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae	baidu.com/ 2020 15:38:31 GMT gg=86400 整体性能	DNS用时	,	rCP用时	SSL用时	发送用时	網应用	时上传
Location: https://www. Expires: Wed, 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae 平均上传速度 2.805KB/s	baidu.com/ 2020 15:38:31 GMT gg=86400 整体性和 51.231s	DNS用时 0.469s		ICP用01 0.1178	SSL用时 0.011s	发送用时 45.623s	调应用 5.011	187 <u>L</u> +(9; s 45.6
Location https://www. Expires: Wed. 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae 平均上传速度 2.805KB/s 文件大小	baidu.com/ 2020 15:38 31 GMT gg=86400 통로(太佳용왕 51.231s	DNS用时 0.469s 实际上传 文 节数	1	ICP用时 0.1175 采样次	SSL用时 0.011s 较	发送用时 45.623s	頔应用 5.011	lt) 上传。 s 45.6 重定向次3
Location https://www. Expires: Wed, 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae 平均上传速度 2.805KB/s 文件大小 1.024.000K	baidu.com/ 2020 15:38 31 GMT gge86400 整体性能 51.231s	DNS用約 0.469s 实际上倍字节数 128.000KB	1 1	ICP用时 0.1175 采祥次 11次	SSL用时 0.011s 取	发送用时 45.623s 目标 220.181	調应用 5.011 ap 38.150	时 上传。 s 45.6 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2
Location https://www. Expires: Wed. 23 Sep Cache-Control: max-a Cache-Control: privae 平均上传速度 2.805KB/s 文件大小 1,024.000K	baldu.com/ 2020 15:38 31 GMT gge=86400 51.231s (B	DNS用时 0.4895 实际上传 才 节数 128.000KB	t t	TCP用时 0.117s 采祥次 11次 Header	SSL/Hjaj 0.011s XX	发送用时 45.623s 目标 220.181	網成2月 5.011 記P 38.150	时 上传 s 45.6 望空向次 0次

2、指标说明

指标名称	指标说明
平均下载速度	下载或上传目标文件期间的平均速度
	平均传输速度=实际下载或上传字节数/传输用时
整体性能	从开始 DNS 解析到下载或者上传完成之间的时间间隔
DNS 用时	DNS 解析的耗时,把输入的域名转换成 IP 地址所需的时间。
TCP 用时	下载(上传)目标文件过程中建立 TCP 连接所耗的用时。
SSL 用时	SSL 握手用时
发送用时	下载:下载目标文件过程中建立发送数据的用时(例如:请求
	头信息,时间较小,毫秒级数据)。
	上传: 客户端发送目标文件到服务器端接受完毕所耗时间。
响应用时	下载:客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一包数据之
	间的用时。
	上传:客户端发送数据完成到接收到服务器响应所耗用时(例
	如:响应头信息,时间较小)

下载用时	下载: 下载目标文件所耗的用时
	上传: 客户端发送目标文件到服务器端接受完毕所耗时间
MD5 码	传输文件的 MD5 码
最后更新时间	上传或者下载文件的最后更新时间
文件大小	上传或者下载文件的大小
实际下载/上传字节数	下载或者上传的实际字节数
采样次数	相当于总监测次数
目标 IP	上传或者下载文件的主机 IP 地址
重定向次数	上传或者下载过程中发生的重定向总次数

3.3.3.5.3.2.2.2 采样速度变化折线图

1、采样速度变化折线图与任务配置时的采样间隔有关,在任务过程中,每隔一个采样间隔 时间就采一次样。



指标名称	指标说明
采样点状态	采样点所处状态
采样点下载量	采样点的下载量大小
采样点时间	采样点的时间
采样实时速度	每个采样周期内的平均速度(采样周期即设定的"采样间隔")
采样平均速度	从开始测试到选定时间点范围内的采样平均速度。
	采样平均速度=采样点下载量/下载用时(采样点时间)

3.3.3.5.3.2.3 网络类型

网络类型的任务的散点详情页主要分为三部分, DNS 请求分析、PING 监测分析、TRACERT 监测分析。

基本信息				下載本报告
v4-type-net	www.baidu.com 2020-09-24 04:01:35 (()) 即时测试 		
	ID 2544567 地理位置 北京铁通			
△ 网络信息	IP 222.35.94.115 DNS 211.98.2.4	[61.233.9.9]		
-				
网络坏境分	析 DNS请求分析		PING监测分析	TRACERT监测分析
网络环境分 DNS用时	₩ DNS请求分析 ≪0.001s	TEÆPI	PING鉴别分析 ng [182.61.200.7] 是有32字节的数据	TRACERT监测分析

1、DNS 请求分析主要分为 A 地址、CNAME 地址、DNS 用时、DNS 追踪。 DNS请求分析

A地址		
CNAME地址		
DNS用时	0.000 s	
DNS跟踪		

A 地址:用来指定主机名(或域名)对应的 IP 地址记录

CNAME 地址:这种记录允许将多个域名映射到同一个地址。

DNS 用时: DNS 解析域名所用时间

DNS 追踪: DNS 解析和追踪域名的记录

2、Ping 监测分析, Ping 目标地址的过程分析

PING监测分析

```
正在Ping [124.200.112.3 ] 具有32字节的数据
来自124.200.112.3的回复
字节=32 发送用时=1 ms
来自124.200.112.3的回复
字节=32 发送用时=2 ms
来自124.200.112.3的回复
字节=32 发送用时=1 ms
来自124.200.112.3的回复
字节=32 发送用时=2 ms
```

3、Tracert 监测分析,显示 Tracert 追踪路由过程中的 IP 地址和所用时间。

	TRACERT监测分	祈
Trac	ert超过最大跳数限制(602)	
序号	Tracert IP	Tracert时间
1	***	***
2	***	***
3	10.3.5.1 (其它其它)	75 ms
4	10.1.2.1 (其它其它)	75 ms
5	10.1.0.69 (其它其它)	79 ms
6	10.1.255.73 (其它其它)	76 ms

3.3.3.5.3.2.4 协议类型

协议类型任务的散点详情页可以看到一些指标的具体数据,点击右上角的查看数据包,会自动下载数据包,只有在创建任务时开启抓包,才可查看数据包,下方为响应内容,点击切换即可将文本切换成 16 进制表示。

1、性能指标列表

NS用时	TCP用时	响应用时	整体性能	最大耗时	最小耗时	SSL握手用时	实际请求次数	错误率	验证错误率	目标IP
).148 s	0.047 s	0.079 s	0.807 s	0.807 s	0.807 s	0.528 s	1次	0 %	100 %	203.209.250.3 (浙江杭州阿里云)
						响应内容				切按
Transfer- Connecti Vary: Acc x-server-	Encoding: chunk on: keep-alive :ept-Encoding id: 54-5025 d: 0b430f841602	ed 2164841306050 7b911dliKcSATC	ed2c5 k6E1NP9N; path	=/; domain=.alip	ay.com; secure					

切换后图

响应内容	切换
4854545021312e3120323030204f4b0d0a5365727665723a2054656e67696e652132e312e302d0a446174653a204672692c203039204f637420323032302030343a30383a3034 656e7420547970653a20746578742f86746d6c3b20638661727365743d75746623800d0a5472616e736605722d456e636f64696e673a206386755e6b56540d0a436f8e6e65374 616c6976650d0a566172793a204136336570742d456e636f4496e670d0a782d735727665722d69644496e36453424045508232500d0726571756573742d696433200323020234333063 38343133303330353505657423426323350d0a7365742d635696532063737256564f805656240717568334243164969a6b353144454363465314469034e3b2070017486324203 66d670761792e636f6d3b207365637572650d0a7365742d6366f6b96653a20414c495041594a53455353494f4e49443d7a456d427875723934794741755159666549374949b570 66d657072078793b20706174653225b2044f6d61696e3d2e613720564f8056656467536066650d0a782c467724696465320314d454524947441755159666549374949b570 66d657072078793b207061746532625032063732025470746905b96533207370616e6665723d6696303827573365274614373733 5336956555874254347145567633030761746832130736537572653b00d656966533207370616e665723d6693938456487273652746143737424 533605956558742543471455676330317061746832130736536757265530403656969533207370616e665723d66939384564872733652746143737424 533605956558742543471455676330307617683213073653637572653b00d565069532207370616e665723d66939384564872733652764143737424 5336059565587425434714569763303170617468321373756350043656969532207370616e665723d6693938456487313275b2303 d0a118b0800000000003053565771347969153734a144ba0633df0406399584499c07240012b3057535297a4c2ade4e77cb60938076626099064213b6436c1339bc666 971dc33991217055757b76146149c50843757765b0405516900077347189494a40ba9425295735043615905350436159040524652924745726657240525824752657246572466742652824757857665724052936245298975736443472897566242473765248247875736642487876689283157355504365199063404259825782657247245298975735445282417776852482478767682983757352974422865185441242057245298975735765746414378558228777656224475785428247875765248247857853443612582243777656524825582937424529894558925799903402524878766969 555738690411e5692	20474d540d0a436f8c74 2046f6c3a206b565702d 3834136303223313634 2046f6d61696c342c61 258597769416734567968 2707267456637496f6 77055e0d0a782472656 379514605303447394 150d0a900a131373660 379b10c8ceb009e191fc 266e2127a0237c7974e 6b00c1f1617c6586c404 dcd0711776f7c16dffe5a 7313062ab766f092b67eb

2、协议类型任务-指标说明

指标名称	指标说明
DNS 用时	DNS 解析域名所用时间
TCP 用时	客户端与目标服务器建立 TCP 连接的用时
响应用时	客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一包数据之间的用时
整体性能	从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之间的时间间隔
最大耗时	多次协议测试中整体性能最大的时间
最小耗时	多次协议测试中整体性能最小的时间
SSL 握手用时	SSL 握手过程所用时间
实际请求次数	实际发送接口请求的次数
错误率	出现错误的次数占比
验证错误率	出现 607 错误的次数在总的错误次数中的占比
目标 IP	任务目标的 IP 地址

3.3.3.5.3.2.5 流媒体类型

3.3.3.5.3.2.5.1 图表部分

流媒体类型任务有两种图:视频瀑布图、元素瀑布图。流媒体任务地址分为资源地址和页面 地址,只有地址为页面地址的流媒体任务才会有元素瀑布图;视频瀑布图两种类型地址的任 务都有。



1、视频瀑布图

视频瀑布图显示了视频播放过程中不同阶段所用时间。(指标部分可以参考下方的流媒体一性能指标说明)



• 资源	列表		7	见频瀑布图					显示隐藏列
序号	请求元素	状态码	总下數时间(s)	DNS用时(s)	TCP用时(s)	响应用时(s)	下戴用时(s)	元素大小(KB)	目标IP
1	Itscsy.qq.com/2GZHVLBIPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rtyh n	206	0.115	0.01	0.006	0.007	0.091	29.024	117.11.212.124
2	Itscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf y	200	0.153	0.043	0.016	0.008	0.084	696.965	117.11.212.126
3	ttscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf y	200	0.054	0	0	0.008	0.044	796.105	117.11.212.126
4	Itscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf y	200	0.044	0	0	0.009	0.033	743.047	117.11.212.126
5	Itscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf y	200	0.041	0	0	0.008	0.031	645.742	117.11.212.126
6	Itscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf y	200	0.044	0	0	0.008	0.034	989.798	117.11.212.126
7	Itscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf y	200	0.042	0	0	0.008	0.032	441.953	117.11.212.126
8	ltscsy.qq.com:80/2GZHVLBtPS9OhoggU1JXzH2LXPthKy5rf	200	0.044	0	0	0.007	0.035	707.063	117.11.212.126

2、元素瀑布图

元素瀑布图显示的为在访问页面地址过程中,页面各个元素加载过程中各阶段用时。(指标

部分可以参考下方的流媒体-性能指标说明)

Bonree Company ©			页面元	页面元素瀑布图					
■阻塞时间 □ DMS用时 □ T	CP用时	■ SSL握手用时	■ 客户端发送	请求用时	■ 服务器响应用时	□元素	下载用时		
	9	ę	4 6		1,0	1,2	1,4	16	1
:dp3.qq.comstdlog	0.027	s							
:vm.gtimg.cnplay_vip.css	0.	405							
8:vm. gtimg. cn tmp_barrage. css	0.	408:							
; puui. apic. cn 0	0.	445							
5: puui. apic. cn 0	0.	446							
5:vfiles.gtim4803839.png	0.	34s							
/:vfiles.gtim4803837.png	0.	349:							
3:vfiles.gtim358icon.png	0.	345:							
3: vfiles. gtim 4803837. png	0.	385							
10:vm. gtimg. cn tzv. core. js	0.	432							
11:vm. gtimg. cn tzplayer. js	0.	435							
12:vm. gtimg. cn vplay. play. js	0	4535							
3: i. stims, cn pic h. pns	0.	315							
14: wfiles. gtimt yu 13. png	0.	3755							
5 wfiles gtim win 13 nng		385							
E wfiles stin y wy 2d nns	0	2020							
7: inews sting con 0		36.34							
l'innews. Etime. com 0		440							
19:1. gtimg. cn pic_s. png	0.	3065							
zo:puul. qpic. cn 0		. 44 35							
21:1. gtimg. cn mark_4. png	0.	3038							
22:vm.gtimg.cnfooter.css	0.	358:							
23:wfiles.gtim5237110.png	0.	351 :							
24; puui, qpic. cn 0		. 475 s							
25:video.gq.comcookie.html		0.795							
26:vm.gtimg.cnad_logo.svg	_	0.024s							
27:vm.gtimg.cnpop_user_bg.png		0.022s							
28:wip.wideo.qq.comcomm_cgi		0.2295							
29:vm. gtimg. cn t. e46a17. js		0.0225							
30:vm.gtimg.cntzp_flash.css		0.0285							
31 : imgcache. qq tPlayer. swf		0.043s							
32:puui. gpic. cn 0		0.0275							
13: puui. qpic. cn 0		0.1085							
4:wm.gting.cntzp_barrage.css		0.021 s							
5:wfiles.gtimg.cn15_loading.sv	E I	0.0135							
6: imgcache. qq tPlayer. swf		0. 265s							
37:imgcache.qqaPlugin.swf		0	. 235s						
88:btrace.video.gg.comkwcollect		0.	1235						
39:ww.wideo.ggsdomain.zml		0	1885						

▶ 元素列表 显示隐蔽									
序号	请求元素	状态码	总下载时间(s)	DNS用时(s)	TCP用时(s)	响应用时(s)	下戴用时(s)	元素大小(KB)	目标IP
1	dp3.qq.com/stdlog?bid=crystal&err=1001&pid=statusreport& hos	200	0.028	0	0	0.026	0.001	0.307	125.39.83.113
2	vm.gtimg.cn/c/=/tencentvideo/vstyle/web/v6/style/css/head_s	200	0.406	0.177	0.016	0.017	0.044	78.824	27.221.81.116
3	vm.gtimg.cn/tencentvideo/txp/style/txp_barrage.css?max_ag e=	200	0.409	0	0.016	0.061	0.001	13.773	27.221.81.116
4	puui.qpic.cn/vupload/0/common_avatar.png/0	200	0.446	0.171	0.067	0.026	0.001	10.301	119.39.120.116

3.3.3.5.3.2.5.2 性能指标说明

流媒体指标,如图所示:

• 流媒体									
				页面性能分析					
	任务地	围址		目标IP	页面	首包用时	页面首屏用时		
https://v.qq.com:44	3/x/cover/mzc002002	lqgsru3.html		117.11.212.126	0	.027 s	1.847 s		
				流媒体资源地址					
http://ltscsy.qq.com	/2GZHVLBtPS9Ohog	gU1JXzH2LXPthKy5rfyt	nrAdYkydtOhdcXBdqENhy/	A-qyOZFal2hd4ntTjMRUa9/	AbxkQJ87sUANNy9txsirs	sidr8caJ5hxqqxWqBo23mF	BBAfCbZMk		
			1	充媒体资源跳转地址					
http://ltscsy.qq.com	80/2GZHVLBtPS90	hoggU1JXzH2LXPthKy5	fyhnrAdYkydtOhdcXBdqEN	hyA-qyOZFal2hd4ntTjMRU	a9AbxkQJ87sUANNy9tx	sirsldr8caJ5hxqqxWqBo23	mFBBAfCb		
				资源性能分析					
首次播放时间	总缓冲用时	资源DNS用时	资源TCP连接用时	资源响应用时	资源SSL用时	平均下载速度	总下载字节	BX	
7.92 s	0.441 s	0.043 s	0.016 s	0.008 s	0 s	806.424 KB/s	11,289.941 F	(B	
首帧用时	总缓冲次数	首次缓冲时间	吞吐用时	视频首包用时	等待用时占比	首帧下载字节数	首帧速度	較率	
0.441 s	1次	0.373 s	14 s	0.068 s	11.738 %	253.435 KB	574.681 KB/s	25 fps	

流媒体一性能指标说明

性能分类	性能名称	性能说明
页面性能分析	任务地址	任务地址 URL
	目标 IP	目标地址 IP
	页面首包用时	从页面开始浏览到收到服务器第一包数据之间的
		时间间隔
	页面首屏用时	从输入 URL 开始到页面已渲染区域高度大于等于指
		定高度的时间差,默认为600像素
地址	流媒体资源地址	流媒体资源的 URL 地址
	流媒体资源跳转地址	流媒体资源的跳转地址
资源性能分析	首次播放时间	从页面开始浏览到播放器第一次开始播放之间的
		时间间隔
	总缓冲用时	正常播放之后再次出现缓冲的耗时总和
		总缓冲用时=首帧用时+卡顿用时
	资源 DNS 用时	播放器下载视频资源时对资源服务器域名 DNS 解析
		的用时
	资源 TCP 连接用时	播放器下载视频资源时 TCP 建连用时

资源响应用时	播放器下载视频资源时发送请求后到接收到视频
	第一包数据之间的时间间隔
资源 SSL 用时	播放器下载视频资源时 SSL 连接用时
平均下载速度	播放器播放视频过程中下载视频资源的速度
	平均下载速度=总下载字节数/吞吐用时
总下载字节数	播放器播放视频过程中下载视频资源的总字节数
首帧用时	从获得视频真实地址到视频第一次开始播放之间
	的时间间隔
总缓冲次数	总缓冲次数=首次缓冲+卡顿次数
首次缓冲时间	首次缓冲时间=首帧用时-视频首包用时
吞吐用时	从获得视频真实地址到视频播放完成过程中,有吞
	吐数据量的累计耗时
视频首包用时	从获得视频真实地址到获取到视频资源第一包之
	间的时间间隔
等待用时占比	等待时间占总时间的比例
	等待用时占比=(首次播放时间+总缓冲用时-首帧
	用时)/(首次播放时间+监测时长-首帧用时)
首帧下载字节数	首帧时刻已经下载的字节数
首帧速度	首帧速度=首帧下载字节数/时间
帧率	每秒播放的帧数

3.3.3.5.3.2.5.3 性能图表

1、流媒体播放性能分析图

(1)显示的是流媒体播放时的几项指标所用时间,左侧的指标从上到下依次是:调度时间、 DNS时间、连接时间、响应时间、首次缓冲时间、播放时间、再次缓冲时间。

(2)分析图下方为吞吐量变化图。吞吐量下方为缓冲次数、缓冲时间、播放时间和各个播放状态对应的时刻。





缓冲次数	缓冲时间	攝放时间
1	258 ms	59734 ms
序号	状态时刻	攝放状态
1	0.000 s	Start
2	0.250 s	Empty
3	0.258 s	Full
4	59.992 s	Stop

2、视频 UVMos 得分折线图

(1) 视频 UVMos 得分折线图使用了华为接口,如图所示:



3.3.3.5.3.2.6 推流类型

推流指标,如图所示:

●推流

		任务监测地址					
任务地址		推流服务地址	目标IP	CDN厂商			
ttmp://testlive.seeapp.com/live/monitor20191211?b:Secre a365074e2ca&b:Time=5DF1127	t=f29323148379ce5ab32c1 rtmp://te 'F 231	stlive.seeapp.com/live/monitor20191211?b:Secret=f293 48379ce5ab32c1a365074e2ca&b:Time=5DF1127F	183.232.183.148				
		推流性能数据					
平均传输速度	DNS用时	TCP用时	TCP用时 RTMP连接用时				
134.495 KB/s	1.291 s	1.338 s	0.26 s				
丢帧率	丢帧数		吞吐量				
0 %	0 顿		2,299.73 KB				

	指标名称	指标说明			
任务监测地址	任务地址	任务配置中填写的任务地址。是直接的推流地址或者返 回推流地址的的接口 url			
	推流服务地址	本次推流真实地址,测试视频上传的地方			
	目标 IP	任务的目标 IP			
	CDN厂商	推流地址对应的 CDN 厂商			
推流性能数据	平均传输速度	上传视频的平均速度 平均传输速度=上传字节数/传输时间			
	DNS 用时	DNS 解析域名的时间			
	TCP 用时	TCP 建联的时间			
	RTMP 连接用时	RTMP 连接所用时间			
	丢帧率	丢帧率=丢失的帧数/总帧数*100%			
	丢帧数	丢失的帧数			
	吞吐量	单位时间内成功地传送数据的数量			

3.3.3.5.3.2.7 短信监测类型

短信监测指标,如图所示:

 • 短信监测 							
短信性能							
整体性能(s)	网关处理耗时(s)	短信送达耗时(s)					
3.063	0.115	2.948					
短信内容							
发送导码: 10693706136 发送内容: 【博睿效调】线上账号测试sms joinbr.com_BnqZdrDNfs_2021年05月13日 08时15分05秒							

	指标名称	指标说明
短信性能	整体性能	从代理发出请求开始,到接收到短信的总时间。
	网关处理耗时	从代理向网关发出请求开始,到代理收到响应为止。
	短信送达耗时	从短信网关发出,到真机监测节点接收到短信为止。
短信内容	发送号码	短信服务商的号码。
	发送内容	短信服务商给手机发送的短信内容。

3.3.3.6 瀑布图

3.3.6.1.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

全部	~	Q www.baidu.com	×	慢元素标准:	5%	\sim	0

1、元素类型:

- (1) 全部: 全部的元素;
- (2) 资源型: js、css、图片等元素;
- (3) 业务型: ajax、action 这些请求
- (4) 其他: 除资源型和业务型, 其他的元素及请求。
- 2、URL 搜索:可以根据 URL 搜索元素。

3、慢元素标准:通过该元素的缓慢样本在总请求次数中的占比,来设定慢元素的判定阈值。

3.3.6.1.2 统计图

统计图,如图所示:

	■ 阻塞时间	DN9	S用时 <mark> </mark> TCP	制时 🗾	SSL握手用时	■ 请求月	目时 📒 响点	立用时 📃	下载用时	
	—— 首屏用时	1.156s	<u> </u>	「屏完全)	自染用时: 1 .1	78s	— 文档	完成用时:	2.368s	
1	GET www.baidu	302	1.01KB		0.108 s 📌	*				
2	GET ★www.bai	200	76.098KB	1	0.4	402 s 🦌				
3	GET * www.bai	200	43.514KB		II 0.	075 s 📌	*			
4	GET * www.bai	200	505.668KB			0.36	5 🐪			
5	GET * www.bai	200	7.007KB		in.	0.124 s	•			
6	GET * www.bai	200	13.03KB			0.112 s 🕚	1			
7	GET * www.bai	200	7.961KB		_	0.139 s	•			
8	GET * www.bai	641	15.615KB		1	0.061 s 🤸				
9	GET ★www.bai	641	0.208KB			20222222222			0.058 s 🐪	
10	GET ★www.bai	641	23.92KB						0 .	075 s 🐪
11	GET * www.bai	200	0.346KB							0.034 s 🐪
12	GET * www.bai	641	0.333KB							0.041 s 😘
				Os	0.5s	1s	1.5s	2s	2.5s	3s _{Bonree} ⊜ ^{3.5}

1、瀑布图显示的为在浏览页面过程中各个元素的加载过程。

(1)图的上方为图例;图的下方为请求元素过程的时间总和。

2、横轴为时间,纵轴为请求类型和元素地址。

3、图表数据后边会有关键元素和慢元素标识。点击慢元素的数据可跳转至问题分析模块的 最慢元素图。

4、浮层数据: 阻塞时间、DNS 用时、TCP 用时、SSL 握手用时、请求用时、响应用时、下载用时、首屏用时、首屏完全渲染用时、文档完成用时。

5、图表可以进行缩放,可以查看更小的时间间隔,点击"还原"即可恢复到原来的图表。

1	GET www.baidu	302	1.01KB							还原
2	GET * www.bai	200	76.098KB				0.402 s ႃ	•		
3	GET ★www.bai	200	43.514KB				0.0	75 s 📌 🐪		
4	GET * www.bai	200	505.668KB							
5	GET ★www.bai	200	7.007KB							
6	GET ★www.bai	200	13.03KB				E			1
7	GET ★www.bai	200	7.961KB							
8	GET ★www.bai	641	15.615KB				1			(
9	GET ★www.bai	641	0.208KB							
10	GET ★www.bai	641	23.92KB							
11	GET ★www.bai	200	0.346KB							
12	GET ★www.bai	641	0.333KB							
				0.45s	0.475s	0.5s	0.525s	0.55s	0.575s Bor	vee © ^{0.6}

3.3.6.1.3 指标说明

统计数据和详细数据,如图所示:

• 统计数据

											-
任务名 ▲ 称 ▼	总监测元素个数 (个)	资源型元 (个)	素数量 ▲)	业务型元素数量 (个)	其它类	型元素数量 (个)	元素却 (2	财持次数 ▲ 灾) ▼	首屏元素个数 (个)	¢	元素次数 (次)
v4-type- liulan	54	18		36		0		0	27		49
详细数据											1
	元素地址	元素类▲型	下载速度▲ (KB/s) ▼	首屏加载 概率	总加载 时间 (s)	阻塞 用时 (S)	DNS 用时 🛔 (s)	TCP用 时 (s)	SSL握手 用时 (s)	请求用 时 (ms)	响应用 时 (s)
ww.baidu.co	om/	text/html	41.84	59.26	0.108	0	0.034	0.027	0	0.126	0.023
		10 1020 11	1012202020	and the second sec		1000		0.007		0.000	110000

瀑布图	指标名称	指标说明
统计	总监测元素个数	监测元素的总个数。
	资源型元素数量	资源型元素的总个数,资源型元素指 js、css、图片等元素。
	业务型元素数量	业务型元素的总个数,业务型元素指 a jax、action 这些请
		求。
	其他类型元素数量	其它类型的元素总个数。
	元素劫持次数	发生页面篡改次数。
	首屏元素个数	首屏内加载完成的元素个数。
	慢元素次数	整个监测过程中,出现慢元素的次数。
		慢元素: 在创建任务过程时, 可以设置慢元素阈值。
详细	元素地址	元素的 URL 地址,若元素为慢元素,则点击该元素的元素
		地址可跳转至问题分析模块的最慢元素图。
	元素类型	出 错 元 素 的 类 型 , 如 text/html 、
		application/x-javascript 等。
	下载速度	在整个监测过程中,元素的平均下载速度。
	首屏加载概率	在整个监测过程中,元素在首屏中的加载概率,首屏加载
		概率 = 元素首屏加载次数/有效监测次数*100%。
	总加载时间	在整个监测过程中,元素的平均总加载时间。
	阻塞用时	在整个监测过程中,元素的平均阻塞用时。
		1、指从浏览器处理请求元素到出现元素 HTTP 下载环节开
		始时刻的时间差。如:
		(1)常规元素请求情况下:即从浏览器开始处理该元素到
		DNS 解析开始时刻之间的时间差,为阻塞用时;
		(2) 多元素同域名情况下: 在接收到该域名解析结果后的
		一元素请求过程中,该元素请求没有解析时间,从 TCP 建连
		开始,即从浏览器处理该元素到 TCP 建连开始时刻的时间
		差,为该元素阻塞用时。

	(3)长连接情况下:多个元素共用一个连接通道,没有解
	析和建连过程,该元素阻塞用时为从浏览器处理该元素到
	开始发送请求时刻的时间差。
	2、元素阻塞时间由多内容构成,如并发等待时间、代理解
	析时间、缓冲区初始化时间等。
	3、阻塞用时主要由服务端线程数和客户端并发数决定。
DNS 用时	在整个监测过程中,元素的平均 DNS 用时。
TCP 用时	在整个监测过程中,元素的平均 TCP 用时。
SSL 握手用时	在整个监测过程中,元素的平均 SSL 握手用时。
请求用时	在整个监测过程中,元素的平均请求用时。
响应用时	在整个监测过程中,元素的平均响应用时。

3.3.3.7 链路图

3.3.3.7.1 统计图

1、将每一条链路从目标节点开始,如相邻两个节点同属一个 C 段 IP,则将其做合并处理; 中间有非同段 C 段地址则不合并;然后再把所有链路中所有相同 C 段 IP 均做合并处理,形成组合链路图。

2、链路图有两种图形, a 表示服务器, b 表示节点, 箭头上数字为链路时长, 按照时长大小进行排序, 最大的两个值会标为红色。

3、浮层数据: 网段、城市运营商。



3.3.3.7.2 指标说明

链路图的统计数据和详细数据,详细数据为监测点到目标地址的路由跳转过程,如图所示:

 统计 	数据																	~
	目标城市运营商	÷	目标IP	\$		最差耗时能转No.1	¢	最差耗	时割掉No.2	\$	城市运营商	\$	38 E	計算気点数(欠)	\$	路由平均既点数 (次)	\$
	a lutar ette atte		182.61.200.7		21	22.35.24.*(北京铁通) >19ms> 22.35.65.*(北京铁通)		222.35.9 > 61.233.1	14.*(北京鉄通) 14ms> 5.*(北京鉄通)		北京铁道			11			14	
	スムが地信		182.61.200.6		22	2 35.253.*(北京鉄通) >36ms> 2 35.251.*(北京鉄通)		222.35.2 > 222.35.6	4.*(北京鉄通) 28ms> i5.*(北京鉄通)		北原铁通			14			12	
•详细	数据																	~
	起始IP1:	222.3	5.24.50			起始IF	2: 222.3	35.24.52			設始IP3:	222.35.24.5	51			起始IP4:	222.35.24.50	
1			其它	超时	1			其它	1ms	1			其它	超时	1		其它	超时
2			其它	2ms	2	a.		其它	超时	2			其它	2ms	2	*	其它	1ms
3	10.1.209.68		其它	<1 ms	3	10.1.255.229		其它	3ms	3	10.1.209.68		其它	<1 ms	3	10.1.209.68	其它	1ms
4	222.35.24.33		北京鉄道	5ms	4	10.1.209.68		其它	1ms	4	222.35.24.33	3	北京铁通	84ms	4	222.35.24.33	北京鉄通	5ms

指标说明:

统计指标名称	指标说明
目标城市运营商	目标的城市运营商。
目标 IP	目标的 IP 地址。
最差耗时跳转 No.1	第一最耗时跳转的详细信息。
最差耗时跳转 No. 2	第二最耗时跳转的第二的详细信息。
城市运营商	监测点的城市运营商。
路由计算跃点数	逻辑合成后,从起始点至目标点的跳数。
路由平均跃点数	从起始点至目标点,所有样本跳数的平均值。

3.4 CDN 优化

CDN 优化主要可以查看数据的分布和统计情况。页面主要分为: A. 任务列表区; B. 公共筛选 区; C. 页面功能区; D. 图表区。

CDN 优化模块只支持浏览和传输两种任务类型。



A、B功能区内容详见 3.3.1 和 3.3.2 模块内容。

3.4.1 页面功能区

页面功能区,如图所示:

 多个服振
 2021-05-28 10.15-2021-05-29 10.15

 时间检索 半小时
 主任务 机用电雷

 适置简用语

 1
 比 行 法 报 借 请 比 可田州 DNS 田时 TCD 同时 前 应田时 較 休 速 節 較 休 覆 美 変

1、指标选择: 慢速比、可用性、DNS 用时、TCP 同时、响应用时、整体速度、整体覆盖率。 指标可以同时选择多个,指标至少选择 3 个。

2、时间粒度:15分钟、半小时、1小时、2小时、4小时、8小时、12小时、天。可以按照 不同的粒度进行时间聚合。

3、主任务:在任务列表区可以选择多个任务,主任务下拉框中会反显任务列表区所选任务, 选择一个作为所有任务中的主任务。

4、运营商筛选:可对所选择的任务监测点的运营商进行筛选。

5、导出图表:可以导出 CSV 的格式的文件。

6、全屏:可将页面的图表放大,并且全屏展示。

3.4.2 图表区

3.4.2.1 CDN 评估

3.4.2.1.1 CDN 效果概览

1、图表展示:



(1)综合评分雷达图: 雷达图会根据算选择的指标进行显示。会有所选任务的指标数据展示, 还会有行业值的指标展示。

浮层:任务名称、综合评分、慢速比、可用性、DNS用时、TCP用时、响应用时、整体速度、整体覆盖率。

(2)任务趋势图:有综合评分和慢速比趋势图。综合评分的趋势图是固定的,但是指标的 趋势图是不断变化的。当指标选择多个时,会直接默认展示所选的第一个指标。

综合评分趋势图浮层:任务名称、综合评分、慢速比、可用性、DNS 用时、TCP 用时、 响应用时、整体速度、整体覆盖率。

指标趋势图浮层:任务名称、综合评分、慢速比、可用性、DNS用时、TCP用时、响应用时、整体速度、整体覆盖率。

2、指标说明

统计数据和详细数据,点击指标名称旁边的黑色三角符号可实现排序功能。

• 统计数据											~
任务名称	综合评分 (分)	\$ 15	記囲比 (%) 🛔	可用性 (%)	✿ DNS用时(s) ♣	TCP用时 (s)	• 响应用时	(s) 🛔	整体速度(KB/s) ↓	整体覆盖率 (%)	-
杭州电信	81		0	100	0.034	0.015	0.052	2	7448.347	0	
行业值	71		5.32	100	0.064	0.056	0.071	1	1625.927	41.56	
• 详细数据											~
监测时间 🛔	任务名称 🖕 🖇	综合评分 (分)	• 惯志	2 (%) 🛔 可用性	E (%) 🛔 DNS用时	(s) 🛔 TCP用时	(s) 🔹 畸点	2用时 (s)	▲ 整体速度 (KB/s) ▲	整体覆盖率 (%)	-
05-28 11:00	杭州电信	78		0	00 0.054	0.013		0.036	6693.605	0	
指标名称	尔		指标	示说明							
综合评分	}										
慢速比			指定	时间范围	围内,整体	速度低于	·正常值	(该	阈值可依据	业务需求	:进
			行访	と置う的と	次数占有效	监测次数	的百分	比。			
可用性			执行	监测任务	务的客户端	对目标访	问的成	功率。	9		
DNS 用时	-		DNS	解析的粗	(时,把输)	入的域名望	转换成	IP 地:	址所需的时	间。	
TCP 用时	-		建立	I TCP 连挂	接所耗的用	时。					
响应用时	ţ		客户	端发送数	数据完成到	接收到服	务器响	应第-	一包数据之间	间的用时	0
整体速度	E		页面	前的平均加	口载速度。						
			整体	≤速度 =	总下载字节	5数/整体	性能				
整体覆盖	 室		整个	监测过利	呈中,解析	到某目标	主机的	概率。			
			覆盖	ā率=解析	到该主机的	的有效监测	则次数/	总有刻	效监测次数*	<100%	

3.4.2.1.2 城市运营商性能

1、图表展示:



(1) 监测点评估: 会把所选任务的监测点都展示出来。

浮层:地区、有效监测次数、错误次数、可用性。

(2) 链路评估:将监测点访问目标地址的链路图展示出来。

浮层:监测点到目标点、可用性。

2、指标说明

统计数据和详细数据,点击指标名称旁边的黑色三角符号可实现排序功能。

城市运营商 * 创献闹优任务 * 任务名称 * 主机节点 (个) * 可用性 (%) * 繁化性能 (s) * DNS用时 (s) * TCP用时 (s) * 响应用时 (s) * 繁化 杭州电信 企 杭州电信 2 100 0 0.445 0.049 0.008 0.042 100	细数据												
杭州电信 🖸 杭州电信 2 100 0 0.445 0.049 0.008 0.042	健(KB/s)	-											
	792.807												
杭州戦遇 🖂 杭州地店 2 100 0 0.571 0.021 0.021 0.062	501.569												

指标名称	指标说明
创建调优任务	可创建策略调优任务。可填写:任务名称、任务地址、选择主机、
	监测频率、有效日期。
主机节点	指定时间范围内,整体速度低于正常值(该阈值可依据业务需求进
	行设置)的次数占有效监测次数的百分比。
慢速比	执行监测任务的客户端对目标访问的成功率。
可用性	执行监测任务的客户端对目标访问的成功率。
	可用性=有效监测次数/总监测次数*100%
整体性能	从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之间的时间间隔。
DNS 用时	DNS 解析的耗时,把输入的域名转换成 IP 地址所需的时间。
TCP 用时	建立 TCP 连接所耗的用时。
响应用时	客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一包数据之间的用时。
整体速度	页面的平均加载速度。
	整体速度 = 总下载字节数/整体性能

3.4.2.1.3 城市运营商错误



1、图表展示:

(1) 将出现错误的城市运营商展示出来。

(2) 浮层: 任务名称、城市运营商、错误类型、错误次数、错误所占比例。

(3)点击柱状图会直接跳转到散点图,查看相关城市运营商的错误散点数据。

2、指标说明

(1) 统计数据和详细数据,点击指标名称旁边的黑色三角符号可实现排序功能。

(2) 点击"错误次数"列会直接跳转到散点图,查看相关城市运营商的错误散点数据。

	• 详细数据									~
	城市运营商	¢	任务名称		错误规型	• 错误:	次数 (次)	\$	错误所占比例 (%)	\$
	重庆联通		qwerty		元次数据未接收完金(643)		9		14.75	
	呼和法族联通		owerty		元豪数摄末接收完全(643)		7		11.48	
	stratumentetum quanty			DNS解析失敗(601)		3		4.92		
_										
	指标名称 指标说明									
4	错误类型			该城市运营商在一段时间内发生错误的比例。						
4	错误次数	次数 该城市运营商在一段时间内发生错误的次数。								
错误所占比例 错误所占比例=(某种错误类型的)错误次数/总错误次数*100%) o			

(1)

3.4.2.1.4 错误类型分析

1、图表展示:



(1) 将错误类型的数据展示出来。

(2) 浮层: 任务名称、错误类型、目标 IP、错误次数、错误所占比例。

(3) 点击柱状图会直接跳转到散点图, 查看相关城市运营商的错误散点数据。

2、指标说明

(1) 统计数据和详细数据,点击指标名称旁边的黑色三角符号可实现排序功能。

(2) 点击"错误次数"列会直接跳转到散点图,查看相关城市运营商的错误散点数据。

 详细数据 					~			
错误类型	• 任务名称 ;	目标IP	# 错误次数 (次)	◆ 错误所占比例 (%)	\$			
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	owerty	220.181.38.148	31	50.82				
2 Mg and an of the Country of the State	duardy	39.156.69.79	27	44.26				
DNS解析失败(601)	qwerty	0.0.0	3	4.92				
指标名称	指标说明							
错误类型	该城市运营商在一段时间内发生错误的比例。							
错误次数	该城市运营	该城市运营商在一段时间内发生错误的次数。						
错误所占比例	错误所占比例=(某种错误类型的)错误次数/总错误次数*100%。							

3.4.2.2 策略建议

1、图表展示:



(1) 调优前: 雷达图会根据算选择的指标进行显示, 指标展示是调优前的数据。

浮层: 慢速比、可用性、DNS 用时、TCP 用时、响应用时、整体速度、整体覆盖率。 (2) 调优后: 雷达图会根据算选择的指标进行显示,指标展示是调优前的数据。

综合评分趋势图浮层:慢速比、可用性、DNS 用时、TCP 用时、响应用时、整体速度、整体覆盖率。

2、指标说明

(1)当点击 A 区的箭头时,城市运营商是不断切换的。C 区的数据也会相应发生变化,只展示该城市运营商下 CDN 主机。

(2) B区的内容会将不同城市运营商的监测点展示出来。

					杭州联通					
83 /#61	分 A 100 平分 可用)% H± 1	0% Rimbl	0.555s 整体性癖	0.018s DNS用时	0.02s TCP用时	0.062s 响应用时	6682.376ki 整体速度	B/s	0% 整体覆盖率
监测点	綜合评分 (分)	可用性 (%)	價速比 (%)	整体性能 (s)	DNS用时 (s)	TCP用时 (s)	·順应用时 (s)	整体速度 (KB	/s) §	体覆盖率 (%)
杭州电信	P 79	100	0	0.445	0.048	0.008	0.043	8808.132		0
杭州酿通	D 83	100	0	0.555	0.018	0.02	0.062	6682.376		0
					上一页 1 下一页					
调优前					• 調优后					
調优前	CDNEE, C	目标IP	可用性 (%)	撥体性能 (S)	• 凋优后 到达率 (%) 监测点	CDN主机	目标IP	可用性 (%)	撥体性能 (s)	到达率 (%)
調优前 监測点 杭州联通	CDN主机 中国移动 2409	目标IP 8c28.6cd0.3.0.f.0.2	可用性 (%) 100	整体性能(S) 0.424	· 調优后 到达率(%) 旅列点 放列点 放列点 放列点 抗州联通	CDN主机 中国移动	目初P 2409.8c28.6cd0.3.0.f.0.2	可用性 (%) 100	證体性能(s) 0.424	到达率(%) 80.95

指标名称	指标说明
综合评分	
慢速比	指定时间范围内,整体速度低于正常值(该阈值可依据业务需求进
	行设置)的次数占有效监测次数的百分比。
可用性	执行监测任务的客户端对目标访问的成功率。
DNS 用时	DNS 解析的耗时,把输入的域名转换成 IP 地址所需的时间。
TCP 用时	建立 TCP 连接所耗的用时。
响应用时	客户端发送数据完成到接收到服务器响应第一包数据之间的用时。

整体速度	页面的平均加载速度。
	整体速度 = 总下载字节数/整体性能
整体覆盖率	整个监测过程中,解析到某目标主机的概率。
	覆盖率=解析到该主机的有效监测次数/总有效监测次数*100%
3.5 高级分析

高级分析主要可以查看数据的分布和统计情况。页面主要分为: A. 任务列表区; B. 公共筛选区; C. 页面功能区; D. 图表区。



3.5.1 任务列表区

任务列表区显示该账号下浏览、单元素、事务、传输、流媒体、协议、网络、短信监测等八部分创建的任务内容和监测组内容。如图2所示:

备注:同种类型的任务可进行多选。



图 2 任务列表

A、任务状态,点击可以查看该种状态的任务,再次点击可取消选中,禁用和结束的任务名称后会有任务状态标识。

B、搜索,可以根据关键字或者任务 ID 搜索任务。

C、任务类型,有浏览、事务、传输等任务类型。

D、标识该任务类型下选中的任务个数,点击 可全部取消选中的任务。

E、点击可以跳转至查看任务页面,如果是任务组的话,为 🗎、 📄。

F、表示选中该任务。

G、显示字段代表节点的类型。

说明: I IDC 机房

- L LastMile 网民
- P PrivatePeer 自有节点
- M 移动节点
- A 任意节点
- 全 IE 全元素
- 单 IE 单元素

H、点击左侧的箭头可返回顶部,点击右侧的箭头可到达底部。

I、点击可查看选中任务的图表,支持同时选中查看多个同类型任务任务的图表。

3.5.2 公共筛选区

公共筛选区包含:节点筛选、错误筛选、性能筛选、选择器筛选、时间筛选。如图3所示:



3.5.2.1 节点筛选

节点筛选是根据监测任务类型展示不同内容,涉及传统互联网筛选和移动互联网页面过滤筛 选。含两部分:节点选择、节点过滤。如图4所示:

节点选择:所选节点信息,显示监测任务的节点信息。

节点过滤:依据业务类型分为传统互联网、移动互联网和短信监测。

⑦ 节点筛选	错误筛选	性能筛选	选择筛选器	
节点选择 节点过滤				
Q搜索		锁定监测点 翻转	显示已删除监测点	
> 🗹 机房(IDC)				
▶ _ 网民(LastMile)				
> 手机(MobilePhone)				劫持
> │ 自有(PrivatePeer)				未开通 劫持
		角定		
	-			

图 4 节点筛选

3.5.2.1.1 传统互联网

1、节点选择,可以根据节点的类型筛选,也可直接搜索。如图5所示:

节点选择节点过滤	
Q 搜索	🗌 锁定监测点 🗌 翻转 📄 显示已删除监测点
> 🗹 机房(IDC)	-
▶ _ 网民(LastMile)	
> _ 自有(PrivatePeer)	

图 5 节点选择

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图6所示:

✓ 図 网民(LastMile)	✓ ✓ 网民(LastMile)
∨ 🗹 电信	 ✓ ✓ 北京 ✓ ✓ 北京
> 🛃 北京	☑ 电信
	图 6

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图7所示:



图 7 节点过滤

(1) 节点实时带宽: 在浏览、单元素、事务、传输、流媒体监测类型中显示。

(2) 浏览器: 在浏览、单元素、事务监测类型中显示。

(3) FlashPlayer: 在流媒体监测类型显示。

(4) 操作系统: 仅网络监测不含此项。

(5) 节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 仅网络监测不含此项。

(6) CPU 占用率/内存占用率/并发进程数/周期平均速度/整体速度/几倍周期平均速度:仅 网络监测不含此项。

(7) 出口 IP 匹配:可选项:保留、排除。

3.5.2.1.2 移动互联网

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。

1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图8所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图:

Q. 搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
イ 🗹 手机(MobilePhone)	
∨ 💙 北京	
∨ 🛃 北京	
✓ 移动4G	
☑ 电信4G	
✓ 联通4G	

图 8 节点选择

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图9所示:

 音入方式	2G		GMS		
	2.5G	GPRS	EDGE	CDMA	1xRTT
	🔽 3G	UMTS	EVDO_0	EVDO_A	HSDPA
		🕑 HSUPA	MSPA	EVDO_B	C EHRPD
		🕑 HSPAP			
	💙 4G	🗹 LTE	V TD_SCDM	A 🛃 LTE_CA	
	🗹 WIFI				
	🗹 OTHEI	R			
市点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文	な逗号分隔	

图 9 节点过滤

(1) 接入方式、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 在浏览、协议、网络任务类型中支持。

(2)周期平均速度、整体速度:在浏览、协议任务类型中支持。

3.5.2.1.3 短信监测

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。

1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图 10 所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图:

 ○ 推奏 ○ 第項(MobilePhone) ✓ ジ 手机(MobilePhone) ✓ ジ 北原 ✓ ジ 北原 ✓ ジ 北原 ● 移动4G ● 用信4G 	节点选择节点过滤	
 ✓ 季邦(MobilePhone) ✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ 修动4G ④ 电信4G 	Q.搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ ジ 総務4G ○ 単億4G	✓ 🗹 手机(MobilePhone)	
 ✓ ✓ ✓ Ø #034G ☑ 型 ■G#4G 	∨ 🗹 北京	
 ✔ 移动4G ✔ 电信4G 	∨ 🛃 北京	
✓ 电信4G	✓ 移动4G	
	✓ 电信4G	
✓ 联通4G	☑ 联通4G	



(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图 11 所示:

节点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文逗号分隔	
节点IP	□ 保留	223.2.3.55,22.4.5.44	IP用英文逗号分隔	

图 11 节点过滤

(1) 节点 ID、节点 IP:选择"保留"是在数据结果展示的基础信息中显示对应节点的详细 信息;否则将屏蔽该节点 IP 的数据,多个节点 IP,用英文","分隔。

3.5.2.2 错误筛选

错误筛选根据不同的错误类型来筛选节点,错误码详解见附录《错误码说明》。如图 12 所示: 备注:传统互联网和传统互联网具有错误筛选功能,短信监测没有此项功能。



3.5.2.3 性能筛选

性能筛选是对监测性能指标等相关信息的筛选。如图 13 所示:

标配置	样本数 ~	整体性能 🗸	全部地区 🗸
	🔾 保留 🔾 排除 最小	5 % 最大	5 %
除劫持数据	◯ 保留 ◯ 排除		



- 1、指标配置,可选项有:性能指定值、指标百分比、样本数。
 - (1)性能指定值:可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点;性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。如图 14 所示:

指标配置	性角	能指定值	\sim	DN	S查询F	用时	\sim			
	○ 保留	○ 排除	>		s () 与	0	或	<	S
排除劫持数据	○ 保留	() 排除								
				确定						

(2) 指标百分比:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;

性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。

如图 15 所示:

指标配置	指核	而分比	\sim	DNS	管询用时 ~	全部地区	\sim
	○ 保留	○ 排除	最小		% 最大	%	
排除劫持数据	○ 保留	() 排除					
				确定			

(3) 样本数:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;

性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。 地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。

如图 16 所示:

指标配置	样本数 ~	DNS查询用时 ~	全部地区 🗸 🗸
	○ 保留 ○ 排除 最小	• 最大	%
排除劫持数据	○ 保留 ○ 排除		
		商品	

图 16 样本数

2、排除劫持数据

- (1) 保留: 监测的数据中含劫持数据;
- (2) 排除: 监测的数据中不含劫持数据;

如图 17 所示:

皆标配置	样本数 🗸	DNS查询用时 ~	全部地区 🗸 🗸
	🔾 保留 🔵 排除 最小	% 最大	%
排除劫持数据	● 保留 ● 排除		
		确定	

图 17 排际切持级据

3.5.2.4 选择筛选器

在"系统管理->数据筛选器"列表页面可中创建筛选器,可以对节点环境、节点性能、监测 数据、错误类型方面进行设置。如图 18 所示:

选择筛选器	
清除筛选条件	2020-10-20 13:40~2020-10-21 13:40
wap-liulan-wcy-0808	带宽过滤
pc-liulan-wcy-0808	512K以下;512K至2M;2M至4M;4M至10M;10M至20M;20M以上
pc-jianceshuju-wcy-08	浏览器过渡
pc-浏览-wcy-0808	IE6:IE7:IE8:IE9:IE10:IE11:Chrome(WebKit):Chrome(Blink):Bl
myx-zhibiaoSetTrue	ink(HTTP2.0);其它
wap-db-wcy	操作系统过滤
pc-liulan-wcy1	server2003;WinXP;WinVista;Win7(server2008);Win8(server2 012);Win10(server2016);其它
	错误类型

图 18 选择筛选器

3.5.2.5 时间选择

平台默认选择展示最近一天的数据信息,也可以通过需求来选择要展示数据的时间,15m(15 分钟)、1H(1小时)、4H(4小时)、12H(12小时)、1D(1天)、2D(2天)、3D(3天)、1W (一周)、1M(一个月)、3M(三个月)、也可以手动输入。如图 19 所示:

[15m] 1H [4	H 12H 10		2D 3D 1V	V 1M 3M
2021-04-15 13:3	5 🗟	至	2021-04-16 13:	35 🗟
周一 ~	周日 ~		00:00 ~	24:00 ~
				确定

3.5.3 页面功能区

页面功能区,如图所示:

5

从左到右依次是:返回上图、API、导出图表、收藏、全屏显示

1、返回上图:返回上一个查看的图表。

2、API: 可以选择输出统计数据或详细数据的 API, 可选类型为 CSV、Json。

3、导出图表:可以选择将图表导出到本地,可选的格式有: PNG、RTF、CSV、PDF。

4、收藏:可以收藏至仪表盘或图表库。

仪表盘: 在仪表盘页面先创建一个仪表盘, 然后在常规分析页面可以选择将某个 图表收藏至某个仪表盘中, 在仪表盘页面选择某个仪表盘即可查看收藏的图表。

图表库:在收藏的时候选择图表库,在自动报告模块的图表库部分可查看收藏的图表。

5、全屏显示:可以将图表全屏显示。

3.5.4 图表区

3.5.4.1 分布

3.5.4.1.1 性能分布图

1、图表展示:



(1) 根据指标会有一个默认的分布区间,该分布区间可以进行修改。

(2)性能分布图显示的为选中指标在各个区间的占比情况,横坐标为各个区间,纵坐标为 占比百分比值。

(3) 浮层: 任务名称、任务地址、性能指标、性能区间、有效监测次数、分布占比。

(4) 当鼠标悬停在分布区间会出现修改的图标,点击即可修改自定义区间。

自定	义区	间						
10	<	15	<	20	<	30	>=	30

2、指标说明

统计数据显示的样本在某个指标各个区间的占比情况,点击指标名称旁边的黑色三角符号可 实现排序功能,在该模块其他相同符号有相同功能。

• 统计数据													~
	任务	名称	*	40s以下	\$ 405	-70s	7	0s-100s	\$	100s-160s	\$	160s以上	\$
	腾讯	-And		955个(100%)	ወተነ	0%)		1个(0%)		0个(0%)		0个(0%)	
• 详细数据													~
分布区间	\$	任务名称	÷	有效监测次数 (次)	\$ 日布占比 (%)	整体性能	平均值 (6)	整体性能中	立政 (s)	整体性能 最大值(s	÷ ‡	整体性能 最小值(s)	\$
40s以下		歸讯·测试		955	100	6.	343	4.4	8	16.093		3.451	
40s-70s		腾讯·测试		0	0		0	0		0		0	

详细数据-指标名称	指标说明
分布区间	分布的区间。
域名	域名地址。
任务名称	任务的名称。
有效监测次数	没有出现错误的监测样本数。
分布占比	在该分布区间的占比情况。
整体性能 平均值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之
	间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的平均值。
整体性能 中位数	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之
	间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的中位数。
整体性能 最大值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之
	间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的最大值。
整体性能 最小值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成之
	间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的最小值。

3.5.4.1.2 地域分布图

3.5.4.1.2.1 地区运营商分布图

1、图表展示:



(1)显示的为各个地区运营商的某项指标在各个区间的分布情况,图上数据为占比具体值。

(2) 浮层: 任务名称、任务地址、性能指标、性能区间、有效监测次数、分布占比。

2、指标说明

(1)统计数据显示的样本在某个指标各个区间的占比情况,点击统计数据中的地区运营商, 下方的详细数据中会添加该地区运营商的相关数据。

(2)指标数据会根据警显颜色而显示,绿、黄、红分别对应好,正常,差。

• 统计数据 🔹 任务名称 🛟 10s以下 🛟 10s-15s 🛟 15s-20s \$ 20s-30s ÷ 30s以上 地区运营商 ÷ 北京联通 v4-type-liulan 122个(96.06%) 3个(2.36%) 1个(0.79%) 1个(0.79%) 0个(0%) 详细数据 地区运营商 🛟 分布区周 💠 任务名称 💠 有效监测次数 (次) 💠 分布占比 (%) 💠 整体性細 平均值 (s) 💠 整体性能 最大值(s) 整体性能 最小值 (s) 整体性能 中位数 (s) * ÷ 10s以下 122 96.06 1.238 8.892 北京联通 v4-type-liulan 0.468 0.399 2.36 北京联通 10s-15s v4-type-liular 3 0.79 北京跃通 15s-20s v4-type-liulan 北京联通 20s-30s v4-type-liulan 0.79 21.247 21.247 21.247 21.247

详细数据-指标名称	指标说明
地区运营商	地区运营商的名称。
分布区间	分布的区间。
任务名称	任务的名称。
有效监测次数	没有出现错误的监测样本数。
分布占比	在该区间的占比情况。
整体性能 平均值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的平均值。
整体性能 中位数	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的中位数。
整体性能 最大值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的最大值。
整体性能 最小值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的最小值。

3.5.4.1.2.2 运营商分布图

1、图表展示:



(1)显示的为各个运营商的某项指标在各个区间的分布情况,图上数据为占比具体值。

(2) 浮层: 任务名称、任务地址、性能指标、性能区间、有效监测次数、分布占比。

2、指标说明

(1)统计数据显示的样本在某个指标各个区间的占比情况,显示的为各个运营商的某项指标在各个区间的分布情况。

(2) 指标数据会根据警显颜色而显示,绿、黄、红分别对应好,正常,差。

9月1日 夏日日																			\sim
	监测点	运营商		ŧ		任务名称	р. (10s以下		÷	10s-15s	÷	15s-20s	÷	20s-30s	÷	30sULE	÷
	ER				v	/4-type-lic	ulan		122个(96.0	3%)		3个(2.36%)		1个(0.79%)		1个(0.79%)		0个(0%)	
• 详细数据																			~
监测点运营	in \$	分布	区间	÷	任务名称	÷	有效监测次数	(次)	♣ 分布占	比 (%)	÷	整体性能 平均值(S)	\$	整体性能中位数 (S)	\$	整体性能 最大值(S)	÷	整体性能最小值 (s)	÷
联通		10sl	۲L		v4-type-liulan		122		9	6.06		1.238		0.468		8.892		0.399	
联通		105-	15s		v4-type-liulan		3		3	2.36				12.745		13.069			

详细数据-指标名称	指标说明
运营商	运营商的名称。
分布区间	分布的区间。
任务名称	任务的名称。
有效监测次数	没有出现错误的监测样本数。
分布占比	在该区间的占比情况。
整体性能 平均值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的平均值。
整体性能 中位数	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的中位数。
整体性能 最大值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的最大值。
整体性能 最小值	整体性能:某段时间内从页面开始浏览到最后一包数据接收完成
	之间的时间间隔。
	所有有效样本中整体性能的最小值。

3.5.4.1.2.3 统计箱线图

1、图表展示:



(1) 时间粒度,可选择不同的时间粒度查看图表。

(2)浮层:监测时间、整体性能平均值、整体性能最大值、整体性能第三四分位数、整体性能中位数、整体性能第一四分位数、整体性能最小值。

(3)显示的为某个时间粒度内所选域名的某项指标的分布情况,以其中某个时间段内的箱 线图为例,各个点所表示的值,如下图所示,点击会跳转至散点图:

3.5.4.2 规律

筛选条件,如图所示:

平均值 历史值

 历史值:自定义时间段内的历史数据。分析维度分别有:平均值、中位数。选择后点击 刷新,可以更新图表和统计数据。

2、指定值:选中该选项后,可填写一个数(最多精准到小数点后三位)作为基准值。选择 后点击刷新,可以更新图表和统计数据。

3、行业值: 该行业的平均值。分析维度有不同的行业,可自行选择。选择后点击刷新,可 以更新图表和统计数据。

3.5.4.2.1 时间规律图

1、图表展示:



- (1)统计出每个时间区间内性能不佳(以基准值为标准)的样本个数占比,颜色越深则占 比越大。
- (2) 点击图会跳转至散点图。
- (3) 浮层: 日期、时间、整体性能、样本数、样本比例。
- 2、指标说明
- (1) 详细数据为所选时间内每天各个时间段内样本占比情况。
- (2)点击蓝色数据会跳转至散点图,查看对应的散点。

统计数据																			
任务	名称	\$		数据统	計词值	-整体性能 (\$)		\$	统计样本数	(个)	\$		样本占比((%)	\$	有效监测》	1927	次)	;
chrome	e支持js				>(.428			120				37.38			3	21		
详细数据																			1
监测时间	\$	0:00-1:00	÷	1:00-2:00	\$	2:00-3:00	¢	3:00-4:00	\$ 4:00-5:00	\$	5:00-6:00	÷	6:00-7:00	\$	7:00-8:00	\$ 8:00-9:00	\$	9:00-10:00	;
11-26		0个 (0%)		0个 (0%)		0个 (0%)		0个 (0%)	0个 (0%)		0个 (0%)		0个 (0%)		0个 (0%)	0个 (0%)		0个 (0%)	
11-27		3个 (27.27%)		6个 (46.15%)		5个 (33.33%)		5个 (41.67%)	3个 (23.08%)		3个 (23.08%)		6个 (42.86%)		5个 (45.45%)	6个 (42.86%)		5个 (35.71%)	

统计数据-指标名称	指标说明
任务名称	任务的名称
数据统计阈值	统计数据的阈值,以在左上方筛选指标处所选指标为准
统计样本数	大于或小于数据统计阈值的样本数
样本占比	样本占比=统计样本数/有效监测次数*100%
有效监测次数	没有出现错误的监测样本数,点击会跳转至对应的散点图

3.5.4.2.2 地域规律图

1、图表展示:



(1) 统计出每个地域内性能不佳(以基准值为标准)的样本个数占比,颜色越深占比越大。

(2) 浮层:城市运营商名称、日期、整体性能、样本数、样本比例。

2、指标说明

(1) 详细数据为各个城市运营商样本在所选时间内每天的占比情况。

(2)点击详细数据中的蓝色数据会跳转至散点图,查看对应的散点。

• 统计数据								\approx		
任务名称	\$	数据统计阈值整体性能(s) 🗘	统计样本数 (个)	\$ 样本占比 (%)	\$	有效监测次数 (次)	\$		
chrome支持js		>0.428		120	37.38	321				
 详细数据 								~		
	城市运营商	\$		11-26	\$	11-27				
	北京电信			3个 (20%)		16个(40%)				
	北京联通			21个(61.76%)						
	北京移动			3个 (8.33%)		17个(16.83%)				

统计数据-指标名称	指标说明
任务名称	任务的名称
数据统计阈值	统计数据的阈值,以在左上方筛选指标处所选指标为准
统计样本数	大于或小于数据统计阈值的样本数
样本占比	样本占比=统计样本数/有效监测次数*100%
有效监测次数	没有出现错误的监测样本数,点击会跳转至对应的散点图

3.6 即时测试

3.6.1 即时测试

3.6.1.1 基本信息

🛛 我的任务 🕸 高级配置

1、产品类型: 传统互联网、移动互联网

2、任务类型:全元素、单元素、传输、流媒体、事务、协议、推流、网络。

网络开关: DNS、TRACERT、PING。这三个参数可以与"全元素、单元素、传输、流媒体、 事务、协议、推流"任务类型同时选择。

3、任务地址:任务的地址,事务类型为上传文件,如图所示:

本地文件 🗸	请选择事务脚本文件	上传文件
--------	-----------	------

3.6.1.1.1 我的任务

可以根据任务名称筛选任务,选中任务后,该任务的任务地址、监测点等设置会同步到即时 测试。

请输入任务名		检索
全部	wyt冒烟网络	*
启用	> Iff_pub_wap_allEle	
禁用	huiyan-ping-wcy[结束]	
	Wap-白名单-页面篡改[结束]	
结束	Wap-白名单_篡改[结束]	
	myx-test-23104-copy18434483[禁用]	

3.6.1.1.2 高级设置

高级设置主要为任务参数设置,根据任务类型的不同会有所不同。

传统互联网:全元素、单元素、传输、流媒体、事务、协议、推流、网络。 移动互联网:全元素、单元素、协议、网络。

3.6.1.1.2.1 传统互联网

3.6.1.1.2.1.1 全元素

1、全元素分为: IE 全元素和 chrome 全元素。

2、IP 类型:访问服务器的类型。IPV4 表示指定测试 IPV4 服务器的性能; IPV6 表示指定测试 IPV6 服务器的性能;自动表示随机测试 IPV4 或者 IPV6 服务器的性能。其他类型任务的 该字段为同样功能。

任务参数配置	5							
○ IE全元素	○ Chrome全元素(HTTP ⁻	1.1/2.0)						
IP类型	自动 🗸							
IE全元素监测参	数							
禁用缓存	是 🔳 否	返回元素 是		否	重定向	是 百 否	禁用压缩 是 🔳 否	
执行Applet	是 西	执行ActiveX 是		否	执行脚本	是	自动滚屏 是 🔳 否	
关键点截图	是一副否	截图周期	D	~ 秒	证书错误	忽略 ~		
返回请求头	○ 不返回	○ 返回基础文档		○ 返回所有元素				
返回响应头	○ 不返回	○ 返回基础文档		○ 返回所有元素				
抓取快照	○ 关	○ 浏览错误		○ 浏览或元素错	误	○全部		
抓取源码	○ 关	○ 浏览错误		 浏览或元素错 	误	○全部		
抓包	○ 关	○ 请求错误		○ 全部				
环境标识	Framework 2.0	Framework 3.0		Framework 3	5	Framework 4.0	Framework 4.5	
任务参数配置 () IE全元素	● Chrome全元寮(HTTP	91.1/2.0)						
Chrome全元素(HTTP1.1/2.0)监测参数							
禁用缓存								
	是 조	返回元素	是	一百	重定	向是 📕 否	禁用压缩 是	百百
关键点截图	분 🔳 ਨ	返回元素 截图周期	是 🔳	西	重定自动	向 是 ■ 否 溶屏 是 ■ 否	禁用压缩 是 【 证书错误 忽略]否 ~
关键点截图 quic版本	是 ● 否 是 ● 否 默认 V	返回元素 截图周期 quic请求元素域名	是 0	×	重定自动	向是■否	禁用压缩 是 🔤	[]否 ~
关键点截图 quic版本 返回请求头	 是 ● 否 默认 ◇ 不返回 	返回元素 截图周期 quic请求元素域名 〇 返回基础文档	是 0	 否 ✓ ✓	重定自动	向是■否	禁用压缩 是 🔤	■ <u>不</u>
关键点截图 quic版本 返回请求头 返回响应头	是 ■ 否	返回元素 截图周期 quic清求元素域名) 返回基础文档) 返回基础文档	是 0	 否 び回所有元 び回所有元 	重定 自动 素 素	向是『百百百日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日日	禁用压缩 是 【	■ 否 ~
关键点截图 quic版本 返回请求头 返回响应头 抓取快照	是 ■ 否 是 ■ 否 默认 ✓ ○ 不返回 ○ 天返回	返回元素 載图周期 quic请求元素域名)返回基础文档)返回基础文档) 浏览错误	是 0	否 <	重定 自动	向 是 ● 否 滾屏 是 ● 否 〇 全部	禁用压缩 是 【 证书错误 忽略	□ 否 ∨
关键点截图 quic版本 返回请求头 返回响应头 抓取快照 抓取漂码	是 ■ 否 是 ■ 否 默认 ✓ ○ 不返回 ○ 关 ○ 关	 返回元素 截图周期 quic请求元素域名 返回基础文档 返回基础文档 浏览错误 浏览错误 	是 0	否 <	重自动 素 清 错 错误	向 是 ● 否 涼屏 是 ● 否 ○ 全部 ○ 全部	禁用压缩 是 证书错误 忽略	II 否 ~
关键点截图 quic版本 返回调应头 抓取快照 抓取源码 抓包	是 ■ 否 是 ■ 否 默认 ✓ ○ 不返回 ○ 关 ○ 关 ○ 关	 返回元素 截图周期 quic请求元素域名 返回基础文档 返回基础文档 浏览错误 浏览错误 请求错误 	是 0	否 返回所有元 返回所有元 浏览或元弱 浏览或元弱 浏览或元弱 全部	重 自 动 滚 素 错 错	向 是 。 否 違屏 是 。 否 〇 全部 〇 全部	禁用圧缩 是 证书错误 忽略	百

目定义Host						自定义Header								
							Via:bor	wee.com						
[自定义Host格 ipv4:192:168:2 ipv6:[0:0:0:0	试,多个IP","分割 2.1,192.168.2.5:im :0:0:1][8080],[0:0:1	, 如: g.a.com[19 0:0:0:0:0:2]	2.168.2.1[80 [8081]:www.	080]:img.a.com a.com]	1		[自定义He	eader格式如	0: Hos	t.www.sohu.co	m Refe	rer:www.sohu.	com[]	
元素黑名单							元素白名	单						
[元素黑名单多 填写格式如:* 进程标识	个以"["隔开,支持 *.a.com]*.gif[http://	通配符"*"; www.*.com	通配符**"代 1; 请不要道	表0个或多个字 [写基础文档]	符.		[元素白名 或多个字 首屏标识	单多个以" " 符,填写格 URL	"隔开, 式如:*	支持通配符"*"; .a.coml*.gif htt	通配名 p://ww	\$"*"代表0个 v.*.com*[]		
[任务管理器中 验证字符串黑;	的进程名称,多个 名单	以""隔开,	填写格式如	System(svch	ost]		验证字符	串白名単						
[截取页面代码	中所包含的一段字	符串,若检	测样本中包	含则报错,字符	守串黑名单	多以"]"隔开]	[截取页面	代码中所包	1合的—	段字符串,若枝	☆测样2	中不包含则报	错,字	符串白名单多以" "隔开]
监测超时	40	秒*	等待完成	3.8	秒*	最慢元素阈值	5	秒*						
错误元素	100	个 *	最慢元素	10	^ *									

3、全元素监测参数说明:

监测参数	选项	说明
禁用缓存	是	清除浏览器的历史记录,删除临时文件、历史记录、Cookie、
		保存的密码和网页表单信息等。
	否	测试页面在有缓存的时候的加载情况。
返回元素	是	代表返回页面加载的所有元素,可在元素瀑布图中查看。
	否	只返回统计数据,不返回具体的元素数据。
重定向	是	如果所监测的页面重定向到最终页面,会跳到最终页面进行监
		测。
	否	如果遇到重定向不会监测重定向后的页面, 而是直接报错。
禁用压缩		通过 Accept-Encoding 字段值来说明本次监测是否可以接收
		压缩格式的文件。
执行 Applet	是	执行页面小程序,默认为禁用状态(IE 全元素参数)。
	否	即使测试中有此小程序也不执行。
执行 ActiveX		是否执行浏览器中的插件,此项主要针对 IE 浏览器的 ActiveX
		控件(IE 全元素参数)。
执行脚本		是否允许浏览器执行 JS 脚本语言(IE 全元素参数)。
自动滚屏		模拟鼠标操作滚动屏幕的动作,选择是监测页面时会自动向下
		滚屏,直到滚动条下拉到最后,否则不会向下滚屏。
关键点截图		当触发首屏时间、onload 事件与浏览结束时截图。关键点截
		图、截图周期、抓取快照这三者只能同时打开一者。
quic 版本		指定 quic 请求使用的版本 (chrome 全元素参数)。
quic 请求元		哪些域名的请求不用协商,直接走 quic 协议。
素域名		格式为 quic 请求元素域名:端口 (chrome 全元素参数)。

截图周期		按照此处设置的时间进行周期性截图。关键点截图、截图周期、
		抓取快照这三者只能同时打开一者。
证书错误		是否忽略在 SSL 握手过程中的证书效验的错误继续浏览。
	不返回	不返回元素的请求头信息。
返回请求头	返回基	返回的基础文档元素请求的请求头信息。
	础文档	
	返回所	页面中所有元素的请求头都要返回来。
	有元素	
返回响应头	不返回	不需要返回元素的响应头数据。
	返回基	只返回页面源码对应元素的的响应头信息。
	础文档	
	返回所	页面中所有请求元素的响应头都要返回来。
	有元素	
		在每步加载完的时候是否需要截取页面图片,以方便查看页面
抓取快照		真实加载情况。关键点截图、截图周期、抓取快照这三者只能
		同时打开一者。
	浏览错	在页面无法正常加载的时候,返回浏览器页面截图。
	误	
	浏览或	页面中有页面出错或元素出错,都返回浏览器加载完页面时的
	元素错	截图。
	误	
	全部	只要任务执行了,就返回页面加载情况的截图。
		源码是指基础文档的内容。
	浏览错	在页面无法正常加载的时候,返回浏览器页面源码。
抓取源码	误	
	浏览或	出现页面无法正常浏览或元素出错,都返回浏览器加载完页面
	元素错	时的源码。
	误	
	全部	只要任务执行了,就返回页面加载情况的源码。
抓包		配置该参数,执行任务时会启动抓包程序抓取客户端相关数
		据,根据配置项参数,根据情况将抓包数据返回。
	请求错	返回请求错误的信息。
	误	
	全部	不管请求是否对错都返回其信息。
非有效 IP		是否过滤非有效 IP(非有效 IP 是否入库),非有效 IP 包括:
		127. 0. 0. 1.
环境标识		当监测点不满足任务设置的 Framework 版本时,报错并不做任
		务。
自定义 Host		1、工作过程:当遇到":"后的 URL 会自动按照":"前的任一 URL
		进行解析。
		2、格式:可以写多个 IP,用","符号进行分割,如:
		ipv4:192.168.2.1,192.168.2.5:img.a.com 192.168.2.1[80
		80]:img.a.com

自定义		1、功能:添加或者修改请求头中的某些字段值。
Header		2、格式:如Host:www.sohu.com Referer:www.sohu.com,可
		以写多个字段,例如:进行文件大小限制,设置是否缓存,日
		志标记访问来源等。
元素黑名单		浏览过程中禁止加载的元素。
元素白名单		元素白名单的元素应该包含在元素黑名单的设置范围内,在加
		载过程中出现元素白名单中的元素会正常加载。
进程标识		监测点上是否包含所设置的进程在运行,如果不包含,会报错,
		并且任务不会继续执行。
		默认使用 600 像素高度高度判断首屏。还可以根据 url 和 mark
首屏标识		标识判断首屏。
	URL	当某个元素加载结束才认为首屏渲染完成,达到首屏检验标
		准。
	MADIZ	浏览盟初长到其众五五七处目光头注到关京达远行准
	MARK	刘见奋胜忉到呆个贝詛孙金定认为达到目屏位短孙准。
验证字符串	MARK	浏见器解析到某个贝面标金是认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。
验证字符串 黑名单	MARK	浏见器解析到呆个贝面标金定认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。
验证字符串 黑名单 验证字符串	MARK	网见器解析到某个贝面标金定认为达到首屏检验标准。在浏览过程中禁止加载的元素。在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单	MARK	网见器解析到果个贝面标金定认为达到自屏检验标准。在浏览过程中禁止加载的元素。在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时		浏见器解析到某个贝面标金定认为达到首屏检验标准。在浏览过程中禁止加载的元素。在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。任务执行的最长时间,默认时间为40秒。
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时 等待完成		 浏见器解析到某个贝面标金定认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。 在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。 任务执行的最长时间,默认时间为40秒。 在 Onload 事件后,以 3.8s (等待完成用时参数)为周期去查
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时 等待完成		 浏见器解析到某个贝面标金定认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。 在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。 任务执行的最长时间,默认时间为 40 秒。 在 Onload 事件后,以 3.8s (等待完成用时参数)为周期去查 询浏览器的工作状态,当查询到为空闲状态时,判断浏览完成,
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时 等待完成		 浏览器解析到某个页面标金差认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。 在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。 任务执行的最长时间,默认时间为40秒。 在 Onload 事件后,以 3.8s (等待完成用时参数)为周期去查询浏览器的工作状态,当查询到为空闲状态时,判断浏览完成, 回收数据。
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时 等待完成 最慢元素阈		 浏见器解析到某个贝面标金定认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。 在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。 任务执行的最长时间,默认时间为40秒。 在 Onload 事件后,以 3.8s (等待完成用时参数)为周期去查 询浏览器的工作状态,当查询到为空闲状态时,判断浏览完成, 回收数据。 是对元素瀑布中每个元素总下载时间设置的阈值,默认设置为
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时 等待完成 最慢元素阈 值		 浏见器解析到某个页面标金定认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。 在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。 任务执行的最长时间,默认时间为40秒。 在 Onload 事件后,以 3.8s (等待完成用时参数)为周期去查询浏览器的工作状态,当查询到为空闲状态时,判断浏览完成,回收数据。 是对元素瀑布中每个元素总下载时间设置的阈值,默认设置为5 S,超过 5 秒将被定为最慢元素。
验证字符串 黑名单 验证字符串 白名单 监测超时 等待完成 最慢元素阈 值 错误元素		 浏见器解析到采个贝面标金定认为达到冒屏检验标准。 在浏览过程中禁止加载的元素。 在页面源码中必须出现的字符串,否则认为页面加载异常。 任务执行的最长时间,默认时间为40秒。 在 Onload 事件后,以 3.8s(等待完成用时参数)为周期去查询浏览器的工作状态,当查询到为空闲状态时,判断浏览完成,回收数据。 是对元素瀑布中每个元素总下载时间设置的阈值,默认设置为5 S,超过 5 秒将被定为最慢元素。 只返回的前100个元素错误的信息,默认设置为100。

3.6.1.1.2.1.2 单元素

单元素监测参数					
禁用压缩	是	重定向 是 📒 否			
反回请求头	○ 不返回	○ 返回基础文档			
反回响应头	○ 不返回	○ 返回基础文档			
派包	○ 关	○ 请求错误	○全部		
正书错误	○ 不忽略	0 忽略			
忽略内容	🔽 忽略证书撤销错误	☑ 忽略CA证书授权错误	🔽 忽略无效主机名错误	✓ 忽略证书过期错误 ✓ 忽略证书使用错误	
自定义Host				自定义Header	🗹 标记为博睿监测
				Via:bonree.com	
自定义Host格式, pv4:192.168.2.1, pv6:10:0:0:0:0:0:0	多个IP","分割,如: 192.168.2.5.img.a.com/19	2.168.2.1[8080]:img.a.com[[自定义Header格武如: Host www.sohu.com[Referer.www.sohu.com]]	

说明可参照 3.6.1.1.2.1.2 全元素参数说明部分。

3.6.1.1.2.1.3 传输

 任务参数配置 下載 IP类型 下載监測参数 	○ 上传目动 ∨							
重定向	是 否	超时标记 不标记	∨ 下載内核	curl 🗸				
抓包 证书错误 忽略内容	 关 不忽略 忽略证书状态错误 	 ○ 请求错误 ○ 忽略 ✓ 忽略证书不可信错误 	 全部 夕 忽略无效主机名错误 					
监测时长	60 秒*	传输大小 1024	KB * 采样间隔 5	~ 秒	连接超时	3	秒。	
自定义Host				自定义Header				✔ 标记为博睿监测
[自定义Host稽式 ipv4:192.168.2. ipv6:[0:0:0:0:00), 多个IP","分割,如: I,192.168.2.5:www.a.com[, 0:1],[0:0:0:0:0:0:0:2]:www.a	只能配一个 .comi, 只能配一个]		Via:bonree.com [自定义Header格式	Connection:cl	ose .sohu.com Refe	rer:www.sohu.com[]	
并发线程	1 ~ [单线程]	与真实网民的下载状况更为贴	近,建议选择 1]					
验证关键词			[截取响应头中所包含	的一段字符串,若监	测样本中不包含	侧报错]		
用户名称								
用户密码								

1、下载监测参数说明:

监测参数	选项	说明
重定向	是	如果所监测的页面重定向到最终页面,会跳到最终页面进行监
		测。
	否	如果遇到重定向不会监测重定向后的页面,而是直接报错。
	不标记	1、在任务监测时间内没有下载完成则标记为超时。
		2、629 错误码:下载不完整,当响应头中包含 Content-Length
超时标记		字段时,实际下载大小与 Content-Length 和设置下载大小进行
		比对,均小于这两个数值时设置该错误码,当响应头中不包含
		Content-Length 字段时,即获取不到文件实际大小,只与设置
		下载大小进行比对, 若小于该值, 设置 629 错误码。
		3、630 错误码:下载超时,当下载任务超时并且未下载完成的
		时候设置下载超时错误码 630。
	超时(630)	出现 630 错误码就报错。
	下载未完成	出现 629 的错误码就报错。
	(629)	
	全部(630和	出现 630 或者 629 的错误码都报错。
	629)	
下载内核		选择下载用的内核 (Curl 或 Winlnet)。
		配置该参数,执行任务时会启动抓包程序抓取客户端相关数据,
抓包		根据配置项参数,根据情况将抓包数据返回。
	关	执行任务的时候不启动抓包程序。
	请求错误	返回请求错误的信息。
	全部	不管请求是否对错都返回其信息。
证书错误		是否忽略在 SSL 握手中证书效验的误继续浏览。
监测时长		默认监测时长 60s, 超过该值停止监测, 最长可监测 300s。

传输大小	设定测试中允许文件下载的最大值。
采样间隔	采集下载即时速度的间隔时间。
连接超时	默认设置 TCP 连接时间为 3s, 当超过该值将报错。
自定义	1、工作过程: 当遇到":"后的 URL 会自动按照":"前的任一 URL
Host	进行解析。
	2、格式:可以写多个 IP,用","符号进行分割,如:
	ipv4:192.168.2.1,192.168.2.5:img.a.com 192.168.2.1[808
	0]:img.a.com。
自定义	1、功能:添加或者修改请求头中的某些字段值。
Header	2、格式:如Host:www.sohu.com Referer:www.sohu.com, 可以
	写多个字段,例如:进行文件大小限制,设置是否缓存,日志
	标记访问来源等。
并发线程	默认设置为1,是为了使与真实网民下载状况更为贴近,若增加,
	则变成多线程,下载速度变快。
验证关键	截取响应头中所包含的一段字符串,若监测样本中不包含则报
词	错。
用户名称	用于 FTP 下载测试,,填写登录用户。

2、上传监测参数说明

监测参数	说明
指定文件	将从 URL 下载指定文件用于上传任务,文件大小不超过传输大小设置
文件 MD5	和"指定文件"参数一块使用, MD5 值是指定文件的 MD5
文件类型	上传文件的文件类型
文件名称	自定义上传文件名称,有两个字段,可以设置两个值,一个是 filename,
	另一个是 name,具体逻辑:如果文件名有" ",则 之前为 name, 之
	后为 filename,如果文件名没有" ",则 name = filename,详细信息见
	表格后图片
	支持 post 上传测试, 需要上传时, 某些服务器可能会有些参数需要验证才
表单项	允许上传,如果不需要提交这些参数则不允许上传,此次填写这些需要验
	证参数,例如:有些服务器需要验证用户名、密码才允许上传,则在此处
	填写这些信息。
其他	请参照"下载监测参数说明"。

3.6.1.1.2.1.4 流媒体

任务参数配置										
IP类型	自动 ~									
流媒体监测参数										
音视频标示	○ 视频		○音频							
分段测试	是 西		强制播放时长	是 西						
监测时长	60	秒	连接超时	3	秒 *					
视频拖拽					[拖拽协议格式,(立置1: 町	长11位置2:时长21位	置3:时长3如:0:10	15:20 40:10]	
播放器	VLC	\sim								
地址类型	○ 资源地址		○ 页面地址							
抓包	○ 关		○ 请求错误	○全	部					
自定义Host						1	自定义Header			🛃 标记为博睿监测
[自定义Host格式 ipv4:192.168.2.1	, 多个IP","分割, ,192.168.2.5.img.	如: a.com(192.168.2.1[8080	i);img.a.com)		Ĩ	Via:bonree.com 自定义Header格式如	: Host:www.sohu.com/R	eferer:www.sohu.com[]	
ipv6:[0:0:0:0:0:0	0:1][8080],[0:0:0:0	0:0:0:0:	2][8081]:www.a.c	:om[]						
过滤广告域名					过滤广告阈值	300	KB *			
资源解析地址					截图时间点		秒			
自定义播放器					首播超时阈值	60	秒*			
地址匹配规则					[视频地址的正则]	美达式,!	g: rtmp://domin.cn/.	*/live/[0-10]{2,3}]		
依赖接口URL										

流媒体监测参数说明:

监测参数	选项	说明
音视频标识		选择是监测视频还是监测音频。
分段测试	是	和视频拖拽配合使用,只有开启了此功能才能使用"视频拖
		拽"。
	否	选否的时候"视频拖拽"功能也不能使用。
强制播放时长	是	在视频没播完的时候强制报错。
	否	按照正常逻辑报错(不管视频有没有播完)。
监测时长		设置流媒体任务执行的最长时间。
连接超时		默认设置 TCP 连接时间为 3s, 当超过该值将报错。
视频拖拽		开启了"分段测试"才可以用,格式为:位置1:时长1 位置
		2: 时长 2 位置 3: 时长 3如: 0:10 15:20 40:10]。
播放器		选择播放器,主要包含 VLC, FlashPlayer, HLS, MediaPlayer,
		HTTP, OSMF, SliverLight。
	排除海外	排除使用了海外 flash 版本的监测点。
	版 flash	
	(FlashP	
	layer)	
	缓冲时间	写1代表缓冲,写0代表不缓冲。
	刷新间隔	设置每隔多少秒刷新一次 m3u8 文件列表。
	(HLS)	
	资源地址	选择要监测的流媒体的真实地址。
地址类型	页面地址	选择要监测的流媒体的页面地址
		配置该参数,执行任务时会启动抓包程序抓取客户端相关数

抓包		据,根据配置项参数,根据情况将抓包数据返回。
	关	执行任务的时候不启动抓包程序。
	请求错误	返回请求错误的信息。
	全部	不管请求是否对错都返回其信息。
自定义 Host		1、工作过程:当遇到":"后的 URL 会自动按照":"前的任一 URL
		进行解析。
		2、格式:可以写多个 IP,用","符号进行分割,如:
		ipv4:192.168.2.1,192.168.2.5:img.a.com 192.168.2.1[80
		80]:img.a.com。
自定义		1、功能:添加或者修改请求头中的某些字段值。
Header		2、格式:如Host:www.sohu.com Referer:www.sohu.com,可以
		写多个字段,例如:进行文件大小限制,设置是否缓存,日志
		标记访问来源等。
过滤广告域名		设置流媒体监测中所包含广告的域名,可将此段广告进行过
		滤。
过滤广告阈值		通过视频文件大小进行广告过滤。
资源解析地址		是一个接口,帮助找到页面的真实地址,当检测地址是动态变
		化时,可以根据 api 自动去获取监测的地址。
截图时间点		在监测周期内,设定视频播放截图时间。
自定义播放器		通过自定义播放器进行个性化视频播放。
首播超时阈值		定义首播的超时时间,当首次播放时间超过阈值,继续报错,
		只是报错标识一下。
地址匹配规则		用正则表达式的方式来写资源地址。
依赖接口 URL		接口 URL, 方便获得动态变化的 URL。

3.6.1.1.2.1.5 事务

事务		S TRACERT PING		
本地文件 🗸	请选择事务脚本文件	上传文件	■ 我的任务	@ 高级配置
任务参数配置				
 IE事务 	○ Chrome事务			
IP类型	自动 ~			

1、事务类型在任务地址处需要填写的为脚本文件的地址。

2、事务参数配置,可以选择: IE 事务、chrome 事务。

3、IP 类型:访问服务器的类型。IPV4 表示指定测试 IPV4 服务器的性能; IPV6 表示指定测试 IPV6 服务器的性能;自动表示随机测试 IPV4 或者 IPV6 服务器的性能。

3.6.1.1.2.1.6 协议

办汉地址档式观心	20.28.166.234:80	戉bonree	.com:80							■ 我的任务 《 電影
任务参数配置										
IP类型	自动 ~									
协议监测参数										
抓包	〇 关		○ 请求错	误	C)全部				
监测超时	30	秒。	连接超时	3	1	秒*				
请求内容	纯文本 🗸		字符编码	utf-8	\sim		协议类型	TCP	~	[监测HTTPS协议请切换至SSL选项]
										http post支持长度为13的时间截S(Timestamp), 请求例子如下: POST /TestServer/BrServiel HTTP/1.1 Content-Type: application/x-www-form-urlencoded Content-Length: 26 Connection: close sn=123&n=asa&{[Timestamp]]
自定义Host										
										[自定义Host橋式,多个IP","分割,如: ipv4:192,168.2.1,192.168.2.5:img.a.com 192,168.2.1[8080];img.a.com

协议监测参数说明

监测参数	选项	说明
		配置该参数,执行任务时会启动抓包程序抓取客户端相关数据,
抓包		根据配置项参数,根据情况将抓包数据返回。
	关	执行任务的时候不启动抓包程序。
	请求错误	返回请求错误的信息。
	全部	不管请求是否对错都返回其信息。
监测超时		设置任务执行的最长时间。
连接超时		服务器建立连接的时限,默认3秒。
请求内容		可以用纯文本、二进制流、文件路径的方式来填写请求内容。请
		求内容即为协议的请求头信息。
字符编码		发送内容的编码类型(默认均选择 utf-8,但根据服务器所需的
		类型还可选择 gbk/gb2312/unicode)。
协议类型		分为 TCP 协议和 SSL 协议。
自定义		1、工作过程: 当遇到":"后的 URL 会自动按照":"前的任一 URL
Host		进行解析。
		2、格式:可以写多个 IP,用","符号进行分割,如:
		ipv4:192.168.2.1,192.168.2.5:img.a.com 192.168.2.1[8080]
		:img.a.com。
	完全匹配	响应数据必须和填写的数据完全一致。
验证方式	部分包含	响应数据需要含部分或全部所填写的数据,接收数据大小必须大
		于所填写数据的字节数。
	MD5	把响应数据保存为文件进行 MD5 计算,得到的值和期望值进行比
		较,要完全一致。

3.6.1.1.2.1.7 推流

任务参数配置									
IP类型	自动 ~								
推流监测参数									
抓包	○ 关		○ 请求错误		○全部				
非有效IP	🔾 过滤		○ 不过濾						
地址类型	○ 接口地址		○ 推流地址						
连接超时	3	秒*	单任务监测时长	15		秒*	视频品质	橫屏 480P 848*480 1000Kbps 24FPS	\sim
最大串行节点数	2	∱ *	[每个监测点接收并]	■ 行执行	服务器返	回的真	实推流地址的	最大值,范围1-8]	

推流监测参数说明:

监测参数	选项	说明
		配置该参数,执行任务时会启动抓包程序抓取客户端相关数
抓包		据,根据配置项参数,根据情况将抓包数据返回。
	关	执行任务的时候不启动抓包程序。
	请求错误	返回请求错误的信息。
	全部	不管请求是否对错都返回其信息。
非有效 IP		是否过滤非有效 IP (非有效 IP 是否入库),非有效 IP 包括:
		127. 0. 0. 1.
地址类型	接口地址	是一个接口,帮助找到页面的真实地址,当检测地址是动态
		变化时,可以根据 api 自动去获取监测的地址。
	推流地址	用以推流的地址。
连接超时		服务器建立连接的时限,默认3秒。
单任务监测超时		单个任务的监测时长,默认是 15S。
视频品质		推流视频的帧率、码率、分辨率。
最大串行节点数		每个监测点接收并串行执行服务器返回的真实推流地址的最
		│大值,范围1 [~] 8。

3.6.1.1.2.1.8 网络

任务参数配置														
P <u>类型</u>	自动	\sim												
网络监测参数														
DNS监测	开 📃 关	ŧ												
劉超时	5		秒。 查询	方式	递归	~	指定NS服	务器		支持dig 升	千 🔳 关	DNS服务器类型	自动	~
racert监测	开 💽 关	ŧ												
測超时	60		秒。 最大	跃点数	20		^ *							
Ping监测	开 💿 关	ŧ												
N义类型	ICMP	\sim	监测超时	20		秒*	执行间隔	0.5	~ 1	沙 Package数量	4	个*		
ackage大小	32	~	切分Packa	ge 是 [一 否									
[包	〇 关		0	请求错误	Ę		○全部							

网络监测参数说明:

监测参数	选项	说明
DNS 监测	监测超时	默认超时时间为 5s, 超过该时间将报错。
	指定 NS 服务器	根据需求填写指定 NS 服务器地址,测试将只用该服务器
		进行解析。
	DNS 服务器类型	选择 IPV4 或者 IPV6 的服务器进行 DNS 解析。
Tracert 监测	监测超时	默认 Tracert 超时时间为 60s, 超过该值报错。
	最大跃点数	默认最大跃点数为20,超过该值报错。
Ping 监测	协议类型	分为 ICMP 与 TCP 协议。
	监测超时	默认 Ping 超时时间为 20s,超过该值报错。
	执行间隔	Ping 测试执行间隔
		可选项: 0.5、1、2、3、4、5、10s
	Package 数量	默认每次发送4个包进行测试,可根据需求更改。
	Package 大小	所测试的数据包的大小。
	切分 Package	根据需求决定是否需要切分,默认进行切分。

3.6.1.1.2.2 移动互联网

3.6.1.1.2.2.1 全元素

任务参数配置					
 全元素 	〇 全元素http 2.0				
IP类型	自动 ~				
移动全元素监测	测参数				
禁用缓存	是	自动滾屏 是	否		
返回请求头	○ 不返回	○ 返回基础文档	○ 返回所有元素		
返回响应头	○ 不返回	○ 返回基础文档	○ 返回所有元素		
抓取快照	○ 关	○ 浏览错误	○ 浏览或元素错误	○ 全部	
抓取源码	○ 关	○ 浏览错误	○ 浏览或元素错误	○ 全部	
自定义Host				自定义Header	🛃 标记为博睿监测
[目定义Host格	HELRE: 192.168.2.1:www	/.a.com/192.168.2.3.img.a.com	1	[目定义Header格式如: Referer:www.sohu.com host:192.168.1.1]]	
儿教杰伯平				70款日6平	
[元素黑名单多 填写格式如:*	·个以" "隔开,支持通配符 *.a.com *.gif http://www.*	于""; 通配符""代表0个或多个号 .com" ; 请不要填写基础文档]	2符,	 元素白名单多个以1"稿开,支持通配符****;通配符***代表0个 或多个字符,填写格式如: *.a.com!*gi()http://www.*.com*[]	
监测超时	60 🐔	步 *			

全元素监测参数说明:

监测参数	选项	说明
禁用缓存	是	清除浏览器的历史记录,删除临时文件、历史记录、Cookie、保存
		的密码和网页表单信息等。
	否	测试页面在有缓存的时候的加载情况。

自动滚屏		模拟鼠标操作滚动屏幕的动作,选择是监测页面时会自动向下滚屏,
		直到滚动条下拉到最后,否则不会向下滚屏。
	不返回	不返回元素的请求头信息。
返回请求	返回基	返回的基础文档元素请求的请求头信息。
头	础文档	
	返回所	页面中所有元素的请求头都要返回来。
	有元素	
	不返回	不需要返回元素的响应头数据。
返回响应	返回基	只返回页面源码对应元素的的响应头信息。
头	础文档	
	返回所	页面中所有请求元素的响应头都要返回来。
	有元素	
		在每步加载完的时候是否需要截取页面图片,以方便查看页面真实
		加载情况。
	浏览错	在页面无法正常加载的时候,返回浏览器页面截图。
抓取快照	误	
	浏览或	页面中有页面出错或元素出错,都返回浏览器加载完页面时的截图。
	元素错	
	误	
	全部	只要任务执行了,就返回页面加载情况的截图。
		源码是指基础文档的内容。
	浏览错	在页面无法正常加载的时候,返回浏览器页面源码。
抓取源码	误	
	浏览或	出现页面无法正常浏览或元素出错,都返回浏览器加载完页面时的
	元素错	源码。
	误	
	全部	只要任务执行了,就返回页面加载情况的源码。
自定义		1、工作过程:当遇到":"后的 URL 会自动按照":"前的任一 URL 进行
Host		解析。
		2、格式:可以写多个 IP,用","符号进行分割,如:
		ipv4:192.168.2.1,192.168.2.5:img.a.com 192.168.2.1[8080]:i
		mg.a.com.
自定义		1、功能:添加或者修改请求头中的某些字段值
Header		2、格式:如 Host:www.sohu.com Referer:www.sohu.com, 可以写多
		个字段,例如:进行文件大小限制,设置是否缓存,日志标记访问
		来源等。
元素黑名 单		浏览过程中禁止加载的元素。
元素白名		元素白名单的元素应该包含在元素黑名单的设置范围内,在加载过
単		程中出现元素白名单中的元素会正常加载。
监测超时		任务执行的最长时间,默认时间为60秒。
验证字符		截取页面代码中所包含的一段字符串,若监测样本中不包含则报错。
串		

3.6.1.1.2.2.2 单元素

[自定义Host格	武如: 192.168.2.1 0	www.a.co	m[192.168.2.3:	img.a.com[]			自定义Head	ler格式如:	Referer:www.sohu.com/host:192.168.1	10
							Via:bonre	e.com		
自定义Host							自定义Head	er		🖌 标记为博睿监测
监测超时	45	秒.	连接超时	3	秒 *	下载大小	500	KB •		
返回请求头	是 西		返回响应头	是 一 否		禁用压缩	是 西		重定向 是 🔳 否	
移动单元素监测	测参数									
IP类型	自动 ~									
任务参数配置										

单元素监测参数说明可参考 3.6.1.1.2.2.2.1 全元素监测参数说明。

3.6.1.1.2.2.3 协议

移动协议监测	参数									
监测超时	30	秒*	连接超时	3		秒。				
请求内容	纯文本	~	字符编码	utf-8	~		协议类型	TCP	~	[监测HTTPS协议请切换至SSL选项]
										[http post请求例子如下: POST /TestServer/BrServlet HTTP/1,1 ContentL=Type: application/x-www-form-urlencoded ContentL=entth: 12

协议监测参数说明:

监测参数	选项	说明
监测超时		设置任务执行的最长时间。
连接超时		服务器建立连接的时限,默认3秒。
请求内容		可以用纯文本、二进制流、文件路径的方式来填写请求内容。
		请求内容即为协议的请求头信息。
字符编码		发送内容的编码类型(默认均选择 utf8, 但根据服务器所需的
		类型还可选择 gbk/gb2312/unicode)。
协议类型		分为 TCP 协议和 SSL 协议。
	完全匹配	响应数据必须和所填写的数据完全一致。
	部分包含	响应数据需要含部分或全部所填写的数据,接收数据大小必须
		大于所填写数据的字节数。
	MD5	把响应数据保存为文件进行 MD5 计算,得到的值和期望值进行
		比较,要完全一致。
验证方式	接收数据大	用接收数据的大小来验证,这里接收数据必须大于所填写的
	小	值。

3.6.1.1.2.2.3 网络

任务参数配置

移动网络监测	参数				
DNS监测	开 🔳 关				
监测超时	5	秒 * 指定NS服务器	DNS服务器类型	ipv4 \sim	
Tracert监测	开 🔳 关				
监测超时	60	秒* 最大跃点数 20	^ *		
Ping监测	开 🔳 关				
协议类型	ICMP ~	监测超时 20	秒 * 执行间隔 0.5	シ 秒 Package数量	4
Package大小	32 ~	切分Package 是 📒 否			

网络监测参数说明:

监测参数	选项	说明
DNS 监测	监测超时	默认超时时间为 5s, 超过该时间将报错。
	指定 NS 服务器	根据需求填写指定 NS 服务器地址,测试将只用该服务器
		进行解析。
	DNS 服务器类型	选择 IPV4 或者 IPV6 的服务器进行 DNS 解析。
Tracert 监测	监测超时	默认 Tracert 超时时间为 60s, 超过该值报错。
	最大跃点数	默认最大跃点数为20,超过该值报错。
Ping 监测	协议类型	分为 ICMP 与 TCP 协议。
	监测超时	默认 Ping 超时时间为 20s,超过该值报错。
	执行间隔	Ping 测试执行间隔
		可选项: 0.5、1、2、3、4、5、10s
	Package 数量	默认每次发送4个包进行测试,可根据需求更改。
	Package 大小	所测试的数据包的大小。
	切分 Package	根据需求决定是否需要切分,默认进行切分。

3.6.1.2 监测点

3.6.1.2.1 推荐节点组

根据经验特定组合的节点组,可根据需求选择后直接使用。

3.6.1.2.2 我的节点组

该账号下创建的节点组,可在系统管理模块创建管理节点组。

3.6.1.2.3 自定义

根据需要自行选择城市运营商以及样本数。



1、是否仅 IPv6 节点,可以筛选出支持 IPv6 的监测点。

2、客户端类型:机房、网民、自有,可根据需要选择,可选维度为城市运营商。

3、客户端所属国家:国内、国外,可根据需要进行选择。

4、调转:调换城市和运营商的位置。

3.6.1.2.4 手动添加

根据需要手动添加监测点。

• 监测点	
○ 推荐节点组	
监测点ID	
监测点IP	[盖观点DJ,多个以 網开, 填与作取以1: 192123]
	监则忠P多个以丁福开、填写格式如: ipv4 192 168 1.10[192 168 1.11; ipv6:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0 支持遇配符***过读,格式符合IPV4规则,如: 192.168.4.*; 支持P段过读,如: 202.0:3.125]
监测样本数	1

1、监测点 ID,可填入多个监测点 ID,用" |"隔开即可,该项可通过监测点 ID 来指定具体的客户端做任务。

2、监测点 IP,可填入多个监测点 IP,用" |"隔开即可,支持通配符和 IP 段该项可通过监测点 IP 来指定具体的客户端做任务。

3、监测样本数:执行即时测试的样本数。

3.6.1.2.5 高级设置

监测点高级设置,如图所示:

已选中的监测点		节点库	检索	已锁	定的节点库
上海市中国电信 LastN	Aile 2				
南京市 中国电信 LastN	Aile 2			27.50	
苏州市中国电信 LastM	Aile 2			18# JUL = >	
杭州市 中国电信 LastM	Aile 2			<=删除	
宁波市 中国电信 LastM	Aile 2			<=洁除	
合肥市 中国电信 Last	Aile 2			H K	
福州市 中国电信 Lasti	Aile 2				
厦门市 中国电信 LastM	Aile 2				
並同十 中国内位 I	All- 0				
				野	示基本设置
网民(LastMile)带宽筛选					
] 512K以下	✓ 512K至2M	✓ 2M至4M	✓ 4M至10M	<mark>区</mark> 10M至20M	✓ 20M以上
刘览器					
V IE11	IE10	🛃 IE9	IE8	🕑 IE7	₩ 其它
操作系统					
Win10(server2016)	Win8(server2012)	Win7(server2008)	VinVista	WinXP	Server2003

在选择监测点后点击高级设置,可以从以下方面对监测点进行进一步的筛选,不满足限制条件的将不能做该任务:

(1) 网民带宽筛选, 对监测点的带宽进行限制;

(2)浏览器,对监测点的浏览器版本进行限制, IE 全元素和 chrome 全元素可选项不一样;

(3) 操作系统,对监测点的操作系统进行限制。

3.6.1.3 测试结果

测试结果,如图所示:

• 测试结果

开始测试 历史记录

 1、配置好基本信息、监测点信息后,点击"开始测试"即可开始测试,点击"历史记录" 可跳转至历史记录页面。

• 测试结	果					16	1.加测试 历史记	录
□ 全选	删除						导出EX	CEL
	提交时间	任务地址	监测类型	状态	完成情况	产品分类	攝作	
	2020-12-02 10:19:43	http://www.baidu.com	IE全元素	进行中	0/15	传统互联网	<i>6</i> 8 S 🗊	

(1) 开始测试,点击后,任务开始下发执行;

(2)历史记录,点击会跳转至历史记录页面;

(3)导出 EXCEL,选中一个或多个任务后,点击即可导出一个 EXCEL 表格,表格内任务的一些指标数据;

(4)追加测试,在点击"开始测试"后,执行任务后,点击"追加测试",可追加同样设置的测试。

(5) 指标说明:

名称	说明
提交时间	提交任务,开始执行的时间。
任务地址	任务的地址。
监测类型	任务的类型。
状态	任务执行的状态为加载中。
完成情况	显示的为完成任务的监测点的占比情况。
产品分类	分为传统互联网和移动互联网。
操作	查看,点击可查看各个监测点某些参数的具体数据,选中某个
	监测点再点击查看可查看散点详情。
	重新测试,点击可重新测试相同配置的任务。
	删除,选中某个或多个任务再点击删除可删除所选中任务。

•测试约	课							追加	则试历	5史记录
统计数据										返回
	监测时间			任务地址		「「「」	英型	整体性能(s)	可用性	E(%)
2	020-12-02 11:42	40		http://www.baidu.co	m	IEś	è元素	0	0	3
	主数据	数据对	比 DNS	國						
() 全选	删除								导动	HEXCEL
	节点	类型	整体性能(s)	首屏用时(s)	目标IP	DNS解析用时(s)	PING时延(ms)	PING	丢包率(%)	数据
	沈阳联遭	IDC	0	0	0	0	0		0	0
	长春联通	IDC	0	0	0	0	0		0	0

2、主数据

主数据,如图所示:

6	上数据	数据	对比	DNS图					
全选	删除							导	HEXCEL
	节点	类型	整体性能(s)	首屏用时(s)	目标IP	DNS解析用时(s)	PING时延(ms)	PING 丢包率(%)	数据
	沈阳联通	IDC	0.918	0.307	110.242.68.4	0.002	24	0	88
	长春联通	IDC				已超时			

(1)显示的为各个监测点的一些指标的具体数据。

2020-12-03 10:25:46	http://www.baidu.com	IE全元素	已完成	2/2	传统互联网	88 © 🗊

(2) 选中任务后点击查看该样本详情。

备注:可查看常规分析 2.3.5.3 散点详情章节查看相关说明。

•基本信息	下载本报告
http://www.baidu.com 2020-12-02 11:13:03 即时测试	
(目)基础信息 ID 2722711 地理位置 长春联通 实时带宽 20M以上	
ご 网络信息 IP 122.143.19.143 DNS 202.98.5.68	
11. 系统环境 攝作系统 Server2012 浏览器 IE11	一一 一 域名拼图 美型拼图
□ I作环境 CPU 19% 内存 28% 进程数 37个 周期平均速度 3756.12KB/s	16.007 (2002) (Charley Charley

	 IE全元素
--	---------------------------

IE全元素												查看数据包	浏览器解析源码▼
完全加载			基础文档加载					其它用时					
整体性能	首屏用时	首屏完全道	染用时 1	首包用时	文档完成用时	DNS用时	TCP用时	SSL用时	请求用时	响应用时	下载用时	重定向用时	资源下载用时
1.571 s	0.422 s	0.568	S	0.186 s	1.353 s	0.009 s	0.025 s	0.111 s	0.224 ms	0.04 s	0.078 s	0.053 s	1.307 s
页面整体。	速度	基础文档速度	渲染速度	He i	网络Round Trips	DNS查询	总次数	TCP连接次数	t Et	示IP	总下载字节数	基础文	档下载字节数
380.94 KB/s 1		1003.605 KB/s	397.99 <mark>2 K</mark> I	B/s	53次	9次		16次	110.242.68.4		598.458 KB	78.281KB(299.093KB)	

Request Header	Response Header	缩略图
GET / HTTP/1.1 Accept: */* Accept-Language: zh-CN User-Agent Mozillaf.5 0 (Vindows NT 6.3; WOW64; Trident/7. 0; rv:110) like Gecko Accept-Encoding: gzip, deflate Via: bornee.com Host: www.baidu.com Connection: Keep-Alive Cache-Contro: no-cache Cookie: BAIDUID=94FCDAFC6CFD9F5CFC18E39F48E0B16 Fr.Fe=1; BIIDUPSID=94FCDAFC6CFD9F5CFC18E39F48E0B16 Fr.Fe=1; BIIDUPSID=94FCDAFC6CFD9F5C87A05C21FC5D 148; PSTM=1606878786; BD_LAST_QID=1492611223103431 7951	HTTP/1.1 200 OK Bdpagetype: 1 Bdqid: 0x97ae483200050bbb Cache-Control: private Connection: keep-alive Content-Type: text/thmic,charset=utf-8 Date: Wed, 02 Dec 2020 03:13:06 GMT Expires: Wed, 02 Dec 2020 03:13:06 GMT Server: BWS/1.1 Set-Cookie: BD_HOME=1; path=/ Set-Cookie: BD_HOME=1; path=/ Transfer-Encoding: chunked	

• 网络环境分析

DNS请求分析		PING监测分析		TRACERT监测分析			
A地址	110.242.68.3 (河北保定联通) 110.242.68.4	正在Ping [110.242.68.4] 具有32字节的数据	序号	Tracert IP	Tracert时间		
	(河北保定联通)	来目 110.242.68.4 的回复 字节=32 发送用时=19 ms	1	2.2.2	***		
CNAME地址	www.a.shifen.com	来目 110.242.684 4的回复 字节=32 发送用时=19 ms 来目 110.242.684 4的回复 字节=32 发送用时=19 ms 来目 110.242.684 4的回复 字节=32 发送用时=19 ms	2	***	242		
DNS用时	S用时 0.004s		3	10.4.31.241 (其它其它)	4 ms		
Resolving w www.baidu www.a.shife Received 4 ms.	Resolving www.baidu.com		4	***	超时		
	www.a.shifen.com 50 IN A 110.242.68.3 www.a.shifen.com 50 IN A 110.242.68.4 Received 3 records from 202.98.5.68:53(Local DNS) in 4 ms.		5	221.9.29.57 (吉林长春联通)	1 ms		
			6	219.158.114.153 (北京联通)	11 ms		
			7	110.242.66.182 (河北保定联通)	16 ms		
			8		超时		
			9	***	超时		
			10		超时		
			11	***	超时		
			12	110.242.68.4 (河北(保完時通)	19 ms		

3、数据对比

数据对比,显示的为各个城市运营商的一些指标的对比情况。如图所示:



4、DNS 图

DNS 图,该图显示的为各个监测点访问目标的域名解析过程。如图所示:



3.6.2 历史记录

3.6.2.1 筛选

可以根据产品分类、任务类型、时间或者关键字检索历史记录,符合条件的历史记录会显示
在下方列表中,如图所示:

产品分类	● 传统互联网 ○ 移动互联网						
任务类型	全部	起始时间	2020-11-29 16:56	Ē	结束时间	2020-11-30 16:56	Ē
快速检索	请输入关键字	检索					

3.6.2.2 列表

即时测试的具体历史记录,如图所示:

全选	删除						导出EXCEL
	监测时间	任务地址	监测类型	状态	完成情况	产品分类	操作
	2020-12-03 15:50:56	http://www.baidu.com	IE全元素	已完成	3/5	传统互联网	68 🗊 O
	2020-12-03 15:45:49	http://www.baidu.com	IE全元素	已完成	5/5	传统互联网	68 🗊 O
	2020-12-03 13:52:33		Chrome事务	已完成	1/1	传统互联网	<i>8</i> 8 🔟

1、监测时间,该即时测试执行的时间

2、任务地址,任务执行的地址

3、监测类型,该任务所属类型

4、状态,任务执行的状态

5、完成情况,所有监测点完成情况

6、产品分类,分为传统互联网和移动互联网

7、操作 🔗

(1) 查看,点击可查看该任务各个监测点执行任务情况,选中某监测点后再次点

击查看,可查看散点详情,这部分可查看常规分析 2.3.5.3 散点详情章节查看相关说明。

(2) 删除,选中某个或多个任务再点击删除可删除所选中任务。

(3) 重新测试,点击可重新测试相同配置的任务。

3.7 问题分析

问题分析是对监测任务的汇总,内容包括应用错误、元素问题、解析问题。问题分析模块主要包括:任务列表区、公共筛选区、图表展示区。如图所示:

💭 Net 🚥	器任务概览	① 仪表盘	🖹 常规分析	耸сом优化	偷 高级分析	Q 即时测试	② 问题分析	🔊 劫持分析	© ≡ ዶ 🜒
启用 禁用	结束 🧧 📃	节点筛选	错误筛选	✓ 1± #8	筛选	选择筛选器	• 应用错误		最近1天 🕓
〇.投索							• 元素问题		2020-11-04 15:00~2020-11-05 15:00
R MES	0-	2 =					 解析问题 		5475
⑦ [L][全]hijack-te	• 错	误主机分布图-城市	运营商视角						*
注 测试1		1							80 应用错误类型图
一 测试2	0	181.电信				575			C。 错误时间分布图
⑦ [L][全]alert-te		織州-电信				572			🐻 错误主机分布图
(分) [1][全]2222		arn dem				572	1		

3.7.1 任务列表区

任务列表,如图所示:

启用	禁用	А	结束	<
Q.搜索	В			
🕞 浏览 C]		0	-
① 测试1			D	1
🦳 测试2			0	
(L](全)ale	ert-te			2
⑦[1][全]]22	22		F	I
⑦ [I][全]idc测	J J 试			
⑦ [Ⅰ][全]轮循	test_lxy			
· · · · · ·	查看图 ;	tini te	H × I ×	

A、任务状态,点击可以查看该种状态的任务,再次点击可取消选中,禁用和结束的任务名称后会有任务状态标识。

B、搜索,可以根据关键字或者任务 ID 搜索任务。

C、任务类型,有浏览、事务、传输等任务类型。

D、标识该任务类型下选中的任务个数,点击 可全部取消选中的任务。

E、点击可以跳转至查看任务页面,如果是任务组的话,为 🕒、 🦻。

F、表示选中该任务。

- G、显示字段代表节点的类型。
 - 说明: I IDC 机房
 - L LastMile 网民
 - P PrivatePeer 自有节点
 - M 移动节点
 - A 任意节点
 - 全 IE 全元素
 - 单 IE 单元素
- H、点击左侧的箭头可返回顶部,点击右侧的箭头可到达底部。
- I、点击可查看选中任务的图表,支持同时选中查看多个同类型任务任务的图表。

3.7.2 公共筛选区

3.7.2.1 节点筛选

节点筛选是根据监测任务类型展示不同内容,涉及传统互联网筛选和移动互联网页面过滤筛 选。含两部分:节点选择、节点过滤。如图4所示:

节点选择:所选节点信息,显示监测任务的节点信息。

节点过滤:依据业务类型分为传统互联网、移动互联网和短信监测。

⊘ 节点筛选	错误筛选	性能筛选	选择筛选器	
节点选择 节点过滤				
Q 搜索		锁定监测点 翻转	显示已删除监测点	
> 🗹 机房(IDC)				
▶ _ 网民(LastMile)				
> _ 手机(MobilePhone)				劫持
> ☐ 自有(PrivatePeer)				未开選 劫持
		a states		

图 4 节点筛选

3.7.2.1.1 传统互联网

1、节点选择,可以根据节点的类型筛选,也可直接搜索。如图5所示:

节点选择 节点过滤	
Q 搜索	□ 锁定监测点 □ 翻转 □ 显示已删除监测点
> 🛃 机房(IDC)	
> _ 网民(LastMile)	
> _ 自有(PrivatePeer)	

图 5 节点选择

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图6所示:

✓ 网民(LastMile)	✓ ✓ 网民(LastMile)
	∨ 🔽 北京
* 🗹 电信	→ → 北京
> 🖌 北京	▼ 电信

- (3)显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点
- 2、节点过滤,如图7所示:

✓ 512K以下	✓ 512K至2M	✓ 2M至4M				
✓ 4M至10M	✓ 10M至20M	2 0M以上	CPU占用率	>	% <	%
🗹 IE11	🕑 IE10	🕑 IE9	内存占用率	>	% <	%
🔽 IE8	🕑 1E7	IE6				
Chrome(WebKit)	Chrome(Blink)	Blink(HTTP2.0)	并发进程数	>	个 <	个
☑ 其它						
Win10(server2016)	Win8(server2012)	Win7(server2008)	周期平均速度	>	KB/s <	KB/s
WinVista	WinXP	server2003	整体速:	>	倍的周期平均速	度
-						
	 ジ 512K以下 ダ 4M至10M ビ IE11 ビ IE8 Chrome(WebKit) 英它 Win10(server2016) WinVista 	 ♀ 512K以下 ♀ 512K至2M ♀ 4M至10M ♥ 10M至20M ♥ IE11 ♥ IE10 ♥ IE8 ♥ IE7 ♥ Chrome(WebKit) ♥ Chrome(Blink) ♥ 接定 ♥ Win10(server2016) ♥ Win8(server2012) ♥ WinVista ♥ WinXP 	 ♀ 512K以下 ♀ 512K至2M ♀ 2M至4M ♀ 4M至10M ♀ 10M至20M ♀ 20M以上 ♥ IE1 ♥ IE1 ♥ IE7 ♥ IE6 ♥ Chrome(Blink) ♥ Chrome(Blink) ♥ Win7(server2008) ♥ Win7(server2008) ♥ Win7(ser ♥ Win7(server2003) 	 ♀ 512K以下 ♀ 512K至2M ♀ 2M至4M ♀ 4M至10M ♀ 10M至20M ♀ 20M以上 CPU占用率 ○ IE1 ♀ IE1 ♀ IE1 ♀ IE7 ♀ IE6 ♀ Chrome(WebKit) ♀ Chrome(Blink) ♀ Blink(HTTP2.0) 并发进程数 ♀ 其它 ♡ WinV(sta ♀ Win8(server2012) ♀ Win7(server2008) ♡ WinXex ♀ Server2003 堅体速: 	♀ 512K以下 ♀ 512K至2M ♀ 2M至4M ♀ 4M至10M ♀ 10M至20M ♀ 20M以上 CPU占用率 > ♥ IE11 ♀ IE10 ♀ IE9 内存占用率 > ♥ IE8 ♥ IE7 ♀ IE6 ♥ Chrome(WebKit) ♀ Chrome(Blink) ♀ Blink(HTTP2.0) 并发进程数 > ♥ 操会 ♥ Win10(server2016) ♥ Win8(server2012) ♀ Win7(server2008) ♥ WinVista ♥ WinXP ♀ server2003	♀ 512K以下 ♀ 512K毫2M ♀ 2M至4M ♀ 4M至10M ♀ 10M至20M ♀ 20M以上 CPU占用率 > % <

图 7 节点过滤

- (1) 节点实时带宽: 在浏览、单元素、事务、传输、流媒体监测类型中显示。
- (2) 浏览器: 在浏览、单元素、事务监测类型中显示。
- (3) FlashPlayer: 在流媒体监测类型显示。
- (4) 操作系统: 仅网络监测不含此项。
- (5) 节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 仅网络监测不含此项。
- (6) CPU 占用率/内存占用率/并发进程数/周期平均速度/整体速度/几倍周期平均速度:仅

网络监测不含此项。

(7) 出口 IP 匹配:可选项:保留、排除。

3.7.2.1.2 移动互联网

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。 1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图 8 所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2) 翻转: 可根据城市或运营商进行节点选择, 默认为运营商, 变化前后如图:

节点选择节点过滤	
Q 搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
✓ ✔ 手机(MobilePhone)	
∨ 🗹 北京	
~ ✔ 北京	
✓ 移动4G	
✓ 电信4G	
✓ 联通4G	

图 8 节点选择

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图9所示:

节点选择	节点过滤					
接入方式	🗹 2G	🕑 IDEN	GMS			
	💙 2.5G	🛃 GPRS	🕑 EDGE	CDMA	🗹 1xRTT	
	🔽 3G	🕑 UMTS	VDO_0	VDO_A	MSDPA	
		🕑 HSUPA	MSPA	VDO_B	🕑 EHRPD	1
		🛃 HSPAP				
	💙 4G	🛃 LTE	V TD_SCDM	IA 🔽 LTE_CA		
	🗹 WIFI					
	🗹 ОТНЕ	R				
节点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文	文逗号分隔		

图 9 节点过滤

(1) 接入方式、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 在浏览、协议、网络任务类型中支持。

(2)周期平均速度、整体速度:在浏览、协议任务类型中支持。

3.7.2.1.3 短信监测

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。

1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图 10 所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2) 翻转: 可根据城市或运营商进行节点选择, 默认为运营商, 变化前后如图:

节点选择 节点过滤	
Q. 搜索	🗌 锁定监测点 🔽 翻转 🗌 显示已删除监测点
✓ ✓ 手机(MobilePhone)	
∨ 🗹 北京	
∨ 🛃 北京	
✓ 移动4G	
✓ 电信4G	
✓ 联通4G	

图 10 节点选择

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图 11 所示:

节点筛)	选			
节点选择	节点过滤	1		
节点D	保留	4231,4325,5468	ID用英文逗号分隔	
节点IP	- 保留	223.2.3.55,22.4.5.44	IP用英文逗号分隔	
		确是	È	

图 11 节点过滤

(1) 节点 ID、节点 IP:选择"保留"是在数据结果展示的基础信息中显示对应节点的详细 信息;否则将屏蔽该节点 IP 的数据,多个节点 IP,用英文","分隔。

3.7.2.2 错误筛选

错误筛选根据不同的错误类型来筛选节点,错误码详解见附录《错误码说明》。如图 12 所示: 备注: 传统互联网和传统互联网具有错误筛选功能,短信监测没有此项功能。



3.7.2.3 性能筛选

性能筛选是对监测性能指标等相关信息的筛选。如图 13 所示:

訴配置	样本数 🗸	整体性能 🗸	全部地区 ~
	🔾 保留 🔾 排除 最小	5 % 最大	5 %
非除劫持数据	● 保留 ○ 排除		



- 1、指标配置,可选项有:性能指定值、指标百分比、样本数。
- (1)性能指定值:可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点;

性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

如图 14 所示:

保留 / 排除 :	>		s 🔿 🛓	i 🔾 st	č <		S
		确定					
			确定	确定	确定	确定	确定

(2) 指标百分比:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;

性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。

如图 15 所示:

指标配置	指标百分比	V DNS	查询用时 🗸	全部地区 🗸
	○ 保留 ○ 排除 1	 剥小	% 最大	%
排除劫持数据	○保留 ○排除			
		确定		

(3) 样本数:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;

性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。

如图 16 所示:

指标配置	村	羊本数	~	DNS	管询用时 ~	全部地区	\sim
	○ 保留	○ 排除	最小		% 最大	%	
非除劫持数据	○ 保留	○ 排除					
				确定			

图 16 样本数

- 2、排除劫持数据
- (1) 保留: 监测的数据中含劫持数据;
- (2) 排除: 监测的数据中不含劫持数据;
- 如图 17 所示:

指标配置	市	羊本数	\sim	DNS	查询用时 、	-	全部地区	\sim
	○ 保留	○ 排除	最小		% 最大		%	
非除劫持数据	○ 保留	○ 排除]					
				确定				

图 17 排除劫持数据

3.7.2.4 选择筛选器

在"系统管理->数据筛选器"列表页面可中创建筛选器,可以对节点环境、节点性能、监测数据、错误类型方面进行设置。如图 18 所示:

选择筛选器	● 最近1天 ①
清除筛选条件	2020-10-20 13:40~2020-10-21 13:40
wap-liulan-wcy-0808	带宽过滤
pc-liulan-wcy-0808	512K以下;512K至2M;2M至4M;4M至10M;10M至20M;20M以上
pc-jianceshuju-wcy-08	浏览器过滤
pc-浏览-wcy-0808	IE6;IE7;IE8;IE9;IE10;IE11;Chrome(WebKit);Chrome(Blink);BI
myx-zhibiaoSetTrue	ink(HTTP2.0);其它
wap-db-wcy	操作系统过滤
pc-liulan-wcy1	server2003;WinXP;WinVista;Win7(server2008);Win8(server2 012);Win10(server2016);其它
	错误类型

图 18 选择筛选器

3.7.2.5 时间选择

平台默认选择展示最近一天的数据信息,也可以通过需求来选择要展示数据的时间,15m(15分钟)、1H(1小时)、4H(4小时)、12H(12小时)、1D(1天)、2D(2天)、3D(3天)、1W(一周)、1M(一个月)、3M(三个月)、也可以手动输入。如图19所示:

[15m] 1H] 4	H 12H 10		2D] 3D] 1V	V [1M] 3M
2021-04 <mark>-15</mark> 13:3	5 🗄	至	2021-04-16 13	35 🗄
周一 >	周日 ~		00:00 ~	24:00 ~
				确定

3.7.3 图表展示区

图表展示区,根据问题分析的内容来展示不同的图表内容。

3.7.3.1 应用错误

应用错误主要分为三部分:应用错误类型图、错误时间分布图、错误主机分布图。如图所示:

🔎 Net 🕬	28 任务概览	① 仪表盘	🖹 常规分析	₿сомики	11 高级分析	会 即时测试	② 问题分析	⑦ 劫持分析
							• 应用错误	© ≡ A EN
启用 蔡用	结束 🤇 🚺	节点筛选	错误筛选		幕选	选择筛选器	 元素问题 解析问题 	最近1天 🕐
○ 捜索							202	20-11-05 10:30~2020-11-06 10:30
() 2012	0 =							
□ 不删-常规	• 应用错	误类型图						
⑦ [ILP][全]腾讯-测试								图 应用错误类型图
⑦ [ILP][全]要奇艺-测试	非法的印	和应数据(62 8) 8)			13385			③ 错误时间分布图
⑦ [ILP][全]搜狐-测试	SSL连接	£失败(670) 7			13467			0 错误主机分布图
O II IF-Black to	1							

- 1、点击按钮 5返回上一张图表;
- 2、点击按钮 🚽 可以按照 PNG、RTF、CSV、PDF 等格式导出图表;
- 3、点击按钮 + 可以收藏图表到"仪表盘";
- 4、点击按钮 🖸 可以全屏查看图表;
- 5、点击按钮 [《] 可以收起图表。

3.7.3.1.1 应用错误类型图

应用错误类型图主要分为两部分内容展示数据:图形部分和数据部分。

1、图形展示:



(1) 图形部分根据任务类型的不同显示的指标数据不同。

(2) 浮层:任务名称、错误类型、错误所占比例、总监测次数、不可用性。

(3) 支持同时查看多个同类型的任务。

(4)点击带颜色的柱状图,跳转至"错误主机分布图"页面。(事务任务类型的父任务不支持跳转)

2、数据展示:

• 统计数据										~
任务名称	÷			总监测次数 (次)	\$	错误次数 (次)	*	不	可用性 (%)	¢
hijack-te				13476		108			0.8	
 详细数据 										~
错误类型	\$	任务名称	÷	总监测次数 (次)	\$ 错误次数 (次)	\$ 总错误次数 (次)	\$ 不可用性 (%)	\$	错误所占比例 (%)	÷
非法的响应数据(628)		hijack-te		13476	89	108	0.66		82.41	
SSL连接失败(670)		hijack-te		13476	7	108	0.05		6.48	
DNS解析失败(601)		hijack-te		13476	3	108	0.02		2.78	
重定向后渲染超时(646)		hijack-te		13476	3	108	0.02		2.78	
· 進染首屏超时(648)		hijack-te		13476	2	108	0.01		1.85	
连接服务器失败(602)		hijack-te		13476	2	108	0.01		1.85	
元素发送请求未收到响应(642)		hijack-te		13476	2	108	0.01		1.85	

(1)数据部分主要是对错误类型的一个数据汇总,统计了任务名称、总监测次数、错误次数、不可用性百分比等。

(2)点击右侧的 按钮,可以自定义列表项。

(3) 点击"错误次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.1.2 错误时间分布图

错误时间分布图可以按照时间粒度对发生的错误进行展示。

1、图形展示:



(1)图形部分根据任务类型的不同显示的错误类型也不一样,

(2) 浮层: 任务名称、监测时间、错误类型、错误次数、错误所占比例、总监测次数、不可用性。

(3) 支持同时查看多个同类型的任务。

(4) 点击带颜色的柱状图, 跳转至"错误主机分布图"页面。

2、数据展示:

统计数据											~
任务	各名称	 总监测 	次数 (次)	¢	错误次数	文 (次)	\$	不可	月性 (%)	÷
hija	ick-te		13570			1	09			0.8	
详细数据											\approx
任务名称 💺	监测时间 🛔	错误类型	*	总监测次数 (次)	*	错误次数(次) 🛔	总错误次数 (次)	-	不可用性 (%) 🛔	错误所占比例 (%)	÷
hijack-te	11-05 14:00	SSL连接失败(670)		1565		1	14		0.06	0.92	
hijack-te	11-05 14:00	這染首屏超时(648)		1565		1	14		0.06	0.92	
hijack-te	11-05 14:00	重定向后渲染超时(646)		1565		1	14		0.06	0.92	
hijack-te	11-05 14:00	非法的响应数据(628)		1565		11	14		0.7	10.09	

(1)数据部分主要是对错误类型的一个数据汇总,统计了 SSL 连接失败, DNS 解析失败、 验证关键字失败、与服务器连接被重置等。

(2)点击右侧的 按钮,可以自定义列表项。

(3) 点击"错误次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.1.3 错误主机分布图

错误主机分布图可以按照监测点视角和主机视角来查看相应的错误信息。如图所示: 视角:监测点视角:根据监测点城市运营商显示;

主机视角:根据目标 IP 分组显示。



1、图形展示:



(1) 图形部分可根据监测点视角和主机视角来直观展示相应数据的条形图。

(2)浮层:任务名称,错误类型,城市运营商,错误次数、错误所占比例、总监测次数、 不可用性。

(3) 点击条形图可跳转至"常规分析"模块的散点图页面。

2、数据展示:

统计数据														~		
	任务	名称	÷	总监测次	数 (2)	3)	+	错误	次数	(次)	÷	不可	(96)	¢		
	aler	rt-te		321	061				3206	51			100			
详细数据														~		
任务名称	÷	城市运营商	÷	错误类型	÷	总监测次数 (次)	*	错误次数(次) 🛓		总错误次数 (次)	÷	不可用性 (%) 🛔	错误所占比例 (%)	÷		
		E Cate		DNS解析失败(601)		1503		3		1503		0.2	0.01			
		JEI JHEIE		连接服务器失败(602)		1503		1500		1503		99.8	4.68			
		訪江山伊		DNS解析失败(601)		1503		1		1503		0.07	0			
		00/148/8		连接服务器失败(602)		1503		1502		1503		99.93	4.68			

(1)数据部分也可以根据主机视角,监测点视角等维度来查看数据。

(2) 主要是对错误类型的一个数据汇总,按照任务名称统计了总监测次数、错误次数以及 不可用百分比等。

(3) 点击右侧的 按钮,可以自定义列表项。

(4) 点击"错误次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.2 元素问题

元素问题是数据监测分析的最小颗粒,配合 URL、主机 IP 和城市运营商商等维度精确定位问题点。元素问题从元素错误图、元素错误主机图、最慢元素图、最慢元素主机分布图对元素进行进行分析定位。



A. 根据域名切换查看错误数据;

B. 可根据资源型、业务型、其他来分类查看数据;

C. 从左至右依次:返回上一张图、导出图表、收藏图表(收藏的图在仪表盘处可查看)、全 屏;

D. 可根据元素问题分类来查看数据。

3.7.3.2.1 元素错误图

元素错误图,从主机 IP 和城市运营商维度对发生的错误进行展示。

1、图形展示:



(1)图形展示部分可根据"域名切换"、"类型"(全部、资源型、业务型、其他)等来筛选 想要的图形数据,图形展示可以直观展示相应数据的条形图。

(2) 浮层:元素地址、元素类型、错误类型、错误元素次数、总错误元素个数、错误元素 总占比、总监测次数。

(3)点击条形图可跳转至"元素错误矩形树图-主机视角"页面,点击"元素错误矩形树图-主机视角"图形的任意点可跳转至"常规分析"散点图页面。

2、数据展示:

统计数据				~
元素地址	\$ 错误元素次数(次)	总监测元素个数 (个) 🛔 🛓	错误率 (%) 🛔	总监测次数(次) 🏾 🛔
★sp0.baidu.com/-L-Wsjip0QIZ8tyhnq/v.gif	6	768	0.78	787
baidu.com/	6	787	0.76	787
★sp3.baidu.com/-0U_dTmfKgQFm2e88IuM_a/ps_fp.htm	5	727	0.69	787
★dss0.bdstatic.com/5aV1bjs/lib/esl-ef22c5ed31.js	4.)	778	0.51	787
★dss0.bdstatic.com/5aV1buper_index-855fcfd82e.js	4	778	0.51	787
★dss0.bdstatic.com/5aV1bzhidao@2x-af409f9dbe.png	4)	778	0.51	787

(1)数据展示部分也可根据"域名切换"、"类型"(全部、资源型、业务型、其他)等来筛选想要的数据。

(2)主要是对错误类型的一个数据汇总,按照元素地址统计了错误元素次数、总监测元素个数、错误率、总监测次数等。

(3) 点击右侧的 按钮,可以自定义列表项。

(4) 点击"错误元素次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.2.2 元素错误主机分布图

元素错误主机分布图可以根据"域名"、"主机视角"、"监测点视角"等维度来查看数据。 视角包含:监测点视角,根据监测点城市运营商显示;主机视角,根据目标 IP 分组显示。 从左至右依次:返回上一张图、导出图表、收藏图表(收藏的图在仪表盘处可查看)、全屏。



1、图形展示:



(1)图形展示部分可根据"域名切换"、"主机/监测点视角"等来筛选想要的图形数据。图 形展示可以直观展示相应数据的条形图。

(2) 浮层:目标 IP、目标城市运营商、错误类型、错误元素次数、总错误元素个数、错误 元素总占比、总监测次数。

(3)点击条形图可跳转至"元素错误矩形树图-Ur1视角"页面,点击"元素错误矩形树图-Ur1视角"图形的任意点可跳转至"常规分析"散点图页面。

2、数据展示:

• 统计数据					~
目标IP	目标城市运营商	错误元素次数(次) ◆	总监测元素个数(个)	错误率 (%) 🛔	息监测次数(次) 🛔 🗸
110.157.248.33	乌鲁木齐电信	18	45	40	765
36.103.236.33	吴忠电信	18	126	14.29	765
240e:f7:a000:214::73e7:2921	中国电信	16	367	4.36	765
0.0.0.0	其它	14	14	100	765
220 181 38 148	北京申信	4	413	0.97	765

(1)数据展示主要分为统计数据和详细数据两部分数据,数据展示也可根据"域名切换"、"主机/监测点视角"等来筛选想要的数据。

(2) 点击右侧的 接钮,可以自定义列表项。

(3) 点击"错误元素次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.2.3 最慢元素图

最慢元素图可以根据"域名"、"主机视角"、"监测点视角"等维度来查看最慢元素数据。展示元素加载最慢的 TOP20 元素 URL。

	域名切换	~	2020-11-10 11:05~2020-11-11 11:05
全部 ~	Q	×	
• 最慢元素图 💡			*
	[④ 元素错误图
★www.baidu.com	/ <mark>0.296</mark>	8.657	100 元素错误主机分布图
*www.baidu.com mg/flexible/logo/pc/r sult@2.pn	/i e 4.588 g	0.001 0.887	全 最優元素質
★dss0.bdstatic.com 5aV1bingyan@2x- 53eac48cb.pn	/ e g	0.001	[〕 最優元素主机分布图

1、图形展示:

域	名切换		~			2020-11-1	0 13:40~2020-11-11 13:40
全部 ~ (λ		×			5	@¥+¤
• 最慢元素图 💡							~
			元素地址	https://www.baidu.com/			① 元素错误图
*www.baidu.com/	0.2	69	元素类型 总加载时间	text/html;charset=utf-8 10.716s			□ 元素错误主机分布图
★www.baidu.com/i mg/flexible/logo/pc/re sult@2.png		4.588	阻塞用时 DNS用时 TCP用时	0.027s 0.051s 1.34c			会 最優元素图
★dss0.bdstatic.com/ 5aV1bingyan@2x-e 53eac48cb.png	2.632	1.063	请求用时 响应用时	0.424ms 0.269s			🔄 最慢元素主机分布图
★dss0.bdstatic.com/ 5aV1bery-1-edb203c 114.10.2.js	2.851	3.009	SSL握手用时 慢元素次数	0.515s 10次			
*passport.baidu.co m/passApi/js/wrapper. js	0.78 <mark>9</mark>	4.66	0 <mark>.66</mark> 9				
★www.baidu.com/i mg/flexi/logo/pc/pea k-result.png	3.50	3 4.	565 0.87 <mark>3</mark>				

(1)图形展示部分主要展示元素加载最慢 TOP20 元素 URL 的各项数据。

(2) 浮层:元素地址、元素类型、总加载时间、阻塞时间、DNS 时间、TCP 时间、请求用时、 响应用时、下载用时、SSL 握手用时、慢元素次数。

(3)点击条形图可跳转至"最慢元素矩形树图-主机视角"页面,点击"最慢元素矩形树图-主机视角"图形的任意点可跳转至"常规分析"散点图页面。

2、数据展示:

统计数据				~
元素地址	\$ 错误元素次数 (次) ◆	总监测元素个数 (个)	错误率 (%) 🛔	总监测次数(次) 🛔 🗸
★sp3.baidu.com/-0U_dTmfKgQFm2e88luM_a/ps_fp.htm	10	735	1.36	791
★sp0.baidu.com/-L-Wsjip0QIZ8tyhnq/v.gif	5	774	0.65	791
baidu.com/	5	791	0.63	791
★passport.baidu.com/passApi/js/wrapper.js	4	774	0.52	791
★dss0.bdstatic.com/5aV1bjs/lib/esI-ef22c5ed31.js	3	783	0.38	791

(1)数据展示主要分为统计数据和详细数据两部分数据,数据展示也可根据"域名切换" 等来筛选想要的数据。

(2)点击右侧的 接钮,可以自定义列表项。

(3) 主要查看元素地址、错误元素次数、总监测元素个数等数据信息;

(4) 点击"错误元素次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.2.4 最慢元素主机分布图

最慢元素主机分布图可以根据"域名"、"主机视角"、"监测点视角"等维度来查看数据。 视角包含:监测点视角,根据监测点城市运营商显示;主机视角,根据目标 IP 分组显示。 从左至右依次:返回上一张图、API、导出图表、收藏图表(收藏的图在仪表盘处可查看)、 全屏。



1、图形展示:



(1)图形展示部分可根据"域名切换"、"主机/监测点视角"等来筛选想要的图形数据。图 形展示可以直观展示相应数据的条形图。

(2) 浮层:目标 IP、目标城市运营商、总加载时间、阻塞时间、DNS 时间、TCP 时间、请求用时、响应用时、下载用时、SSL 握手用时、慢元素次数。

(3)点击条形图可跳转至"最慢元素矩形树图-Url视角"页面。点击"最慢元素矩形树图-Url视角"图形的任意点可跳转至"常规分析"散点图页面。

2、数据展示:

• 统计数据																			~
任务名称 🛔	侵元素 总次数 (次) 🛔 总	中國	节数 (KB) 🛔	;	阻塞用时 (S)	÷	DNS用时(s)	÷	TCP用时(s)	÷	响应用时 (s)	\$ 7	「戴用	时 (s	s) 🌲 s	SSL握	手用时 (s)	÷
hijack-te	45		2	3.738		<mark>1.614</mark>		0.769		2.105		1.208		2.	454			1.517	
• 详细数据																			~
目标IP 🛔	目标城市运 🛓 蒼商 🔻	慢元素次数 (次)	¢ 🛊	总加载次数 (次)	*	总加戴时间 (s)	*	总下载字节数 (KB)	÷	阻塞用时 ▲ (S) ▼		DNS用时 (s) ◆	TCP月 (S)	时	÷	响应用时 (S)	÷	下戴用时 (s)	*
218.60.18.33	沈阳联通	9		1269		6.376		8.342		0.847		0.91	0.10	8		0.199		0.003	
103.235.46.3 9	香港特区其它	6		17		10.012		36.04		1.872		0.002	2.08	2		1.751		3.696	

(1)数据展示主要分为统计数据和详细数据两部分数据,数据展示也可根据"域名切换"、"主机/监测点视角"等来筛选想要的数据。

(2) 点击右侧的 按钮,可以自定义列表项。

(3) 主要查看任务名称、慢元素总次数、总下载字节数、阻塞用时等数据信息;

(4) 点击"错误元素次数"的数据,可跳转至"常规分析"散点图页面。

3.7.3.3 解析问题

解析问题主要是查看各城市运营商性能匹配状况,各城市运营商被哪些主机覆盖。有 CDN 服务时,则可以查看各城市运营商访问至哪些镜像节点,对不匹配或是覆盖效果不佳的城市 运营商进行访问策略调整,从而提高用户访问质量。



3.7.3.3.1 地域解析问题

地域解析问题是从地域运营商维度考虑,确认解析是否匹配合理,通过对不匹配分析,调整 解析策略,提升用户访问质量。

地域解析问题饼图支持域名过滤、指标切换、支持运营商/地区运营商/城市运营商解析匹配, 并支持监测点视角和主机视角对问题进行解析。



1、图形展示:



(1) 图形展示可以查看"解析匹配比例"饼图和"解析问题统计"饼图;

(2) 鼠标移至"解析匹配比例"饼图可以查看覆盖不匹配占比以及覆盖匹配占比,点击饼 状图上的任意数据,可跳转至"常规分析"模块的散点图页面;

(3)鼠标移至"解析问题统计"饼图可以对比运营商的整体性能、到达率等,点击饼状图上的任意数据,可跳转至"常规分析"模块的散点图页面。

2、数据展示

任务名称	域名 🗘	有效监测次数 (次)	♥ 同城市运营商费	盖 (次) 集	跨城市运营商覆盖 (次)	• 匹配度 (%)
hijack-te	baidu.com	700	4		696	0.57
细数据						
城市运营商 🛔	城名 🛔	匹配度 (%) 🛔	目标城市运营商	整体性能(s)	• 到达率 (%) •	有效监测次数 (次)
哈尔波斯语	baidu som	不匹配(41.18%)	北京移动	0.273	41.18	7
HE/JV#ROUH	Dalua.com	不匹配(58.82%)	北京电信	0.269	58.82	10
十百形海	haidu com	不匹配(55%)	北京移动	0.217	55	11
-AURATIE	Dalua.com	不匹配(45%)	北京电信	0.187	45	9

(1) 数据展示部分分为统计数据和详细数据两部分。

(2)统计数据:可以查看任务名称、域名、有效监测次数、同城市运营商覆盖、跨城市运营商覆盖、匹配度等,点击有效监测次数的数据可跳转至"常规分析"散点图;

(3)详细数据:可以查看城市运营商、域名、匹配度、目标城市运营商、整体性能、到达率、有效监测次数等,点击有效监测次数的数据可跳转至"常规分析"散点图。

3.7.3.3.2 主机覆盖问题

主机覆盖问题是从主机维度考虑,检验主机覆盖情况。

主机覆盖问题饼图支持域名过滤、指标切换、支持运营商/地区运营商/城市运营商解析匹配, 并支持监测点视角和主机视角对问题进行解析。



1、图形展示:



(1)图形展示可以查看"解析匹配比例"饼图和"解析问题统计"饼图。

(2)鼠标移至"解析匹配比例"饼图可以查看覆盖不匹配占比以及覆盖匹配占比,点击饼 状图上的任意数据,可跳转至"常规分析"模块的散点图页面;

(3)鼠标移至"解析问题统计"饼图可以对比运营商的整体性能以及到达率等,点击饼状图上的任意数据,可跳转至"常规分析"模块的散点图页面。

2、数据展示:

												\approx
	城名	•	有效监测次数 (2	欠) (穴	同城市	运营商费	盖 (次) 🛟		跨城市运营商要盖 (次)	\$	匹配度 (%)	÷
	baidu.com		700			4			696		0.57	
												~
*	域名	*	匹配度 (%)	\$	目标城市运营商	\$	整体性能(s)	\$	到达率 (%)	;	有效监测次数 (次)	\$
	baidu com		不匹配(41.18%)		北京移动		0.273		41.18		7	
	Daluu.com		不匹配(58.82%)		北京电信		0.269		58.82		10	
	baidu con		不匹配(55%)		北京移动		0.217		55		11	
	baluu.com		不匹配(45%)		北京电信		0.187		45		9	
	\$	域名 baidu.com ◆ 域名 baidu.com baidu.com	域名 ▼ baidu.com ◆ 域名 ◆ baidu.com baidu.com	は注意 ▼ 有效监测次数 (2) baidu.com 700 ◆ 城名 ◆ 匹配度 (%) baidu.com 不匹配(41.18%) 不匹配(55%) 和近配(55%) 不匹配(55%)	城名 有效监测次数(次) baidu com 700 城名 匹配度(%) 山aldu.com 不匹配(41.16%) baidu.com 不匹配(55%) baidu.com 不匹配(55%) 山aldu.com 不匹配(55%)	域名 有效监测次数(次) ● 同城市 baidu com 700 ● 同城市 * 城名 ● 匹配度(%) ● ● ● baidu com 700 ●	域名 有效监测次数(次) の域市运营商局 baidu.com 700 4 域名 日标城市运营商 域名 日标城市运营商 4 不匹配度(%) 日标城市运营商 4 不匹配度(%) 日标城市运营商 4 1 <t< td=""><td>減名 有效监测次数 (次) 〇間城市运営商要盖 (次) baidu com 700 日标城市运営商要盖 (次) 域名 匹配度 (%) 日标城市运営商 整体性能 (%) 参aidu.com 不匹配(4.18%) 北京移动 0.273 baidu.com 不匹配(58.82%) 北京移动 0.269 baidu.com 不匹配(55%) 北京移动 0.217 方匹配(45%) 北京移动 0.217</td><td>域名 有效监测次数 (次) 〇間城市运营商要量 (次) 〇 baidu com 700 4 * 城名 〇匹配度 (%) 〇 日际城市运营商 整体性能 (%) ◆ baidu.com 方匹配度 (%) ◆ 日际城市运营商 整体性能 (%) ◆ baidu.com 方匹配(41.18%) 北京務动 0.273 ◆ baidu.com 方匹配(55.68.2%) 北京務动 0.217 ○ baidu.com 介匹配(55%) 北京務动 0.217 ○</td><td>城名 有效监测次数 (次) 同城市运营商更差 (次) 券城市运营商更差 (次) baidu com 700 日际城市运营商 美雄生能 (s) 券城市运营商更差 (次) 域名 匹配度 (%) 目际城市运营商 董炫生性能 (s) 人 列达率 (%) 気 動du.com 工匠配度 (%) 目际城市运营商 董炫生性能 (s) 人 列达率 (%) 気 動du.com 工匠配度 (%) 目标城市运营商 董宏生性能 (s) 人 列达率 (%) 気 baldu.com 不匹配(58.82%) 北京街 0.277 55 55 baldu.com 不匹配(55%) 北京街 0.187 45</td><td>域名 有效监测次数 (次) < 同端市运营商要量 (次) 参嫁市运营商要量 (次) 参嫁市运营商要量 (次) baidu com 700 4 696<!--</td--><td>城名 有效监测次数 (次) の目城市运営商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 日日 日 日 日 日 日 日</td></td></t<>	減名 有效监测次数 (次) 〇間城市运営商要盖 (次) baidu com 700 日标城市运営商要盖 (次) 域名 匹配度 (%) 日标城市运営商 整体性能 (%) 参aidu.com 不匹配(4.18%) 北京移动 0.273 baidu.com 不匹配(58.82%) 北京移动 0.269 baidu.com 不匹配(55%) 北京移动 0.217 方匹配(45%) 北京移动 0.217	域名 有效监测次数 (次) 〇間城市运营商要量 (次) 〇 baidu com 700 4 * 城名 〇匹配度 (%) 〇 日际城市运营商 整体性能 (%) ◆ baidu.com 方匹配度 (%) ◆ 日际城市运营商 整体性能 (%) ◆ baidu.com 方匹配(41.18%) 北京務动 0.273 ◆ baidu.com 方匹配(55.68.2%) 北京務动 0.217 ○ baidu.com 介匹配(55%) 北京務动 0.217 ○	城名 有效监测次数 (次) 同城市运营商更差 (次) 券城市运营商更差 (次) baidu com 700 日际城市运营商 美雄生能 (s) 券城市运营商更差 (次) 域名 匹配度 (%) 目际城市运营商 董炫生性能 (s) 人 列达率 (%) 気 動du.com 工匠配度 (%) 目际城市运营商 董炫生性能 (s) 人 列达率 (%) 気 動du.com 工匠配度 (%) 目标城市运营商 董宏生性能 (s) 人 列达率 (%) 気 baldu.com 不匹配(58.82%) 北京街 0.277 55 55 baldu.com 不匹配(55%) 北京街 0.187 45	域名 有效监测次数 (次) < 同端市运营商要量 (次) 参嫁市运营商要量 (次) 参嫁市运营商要量 (次) baidu com 700 4 696 </td <td>城名 有效监测次数 (次) の目城市运営商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 日日 日 日 日 日 日 日</td>	城名 有效监测次数 (次) の目城市运営商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 月始城市运营商更差 (次) 日日 日 日 日 日 日 日

(1)数据展示部分分为统计数据和详细数据两部分。

(2)统计数据:可以查看任务名称、域名、有效监测次数、同城市运营商覆盖、跨城市运营商覆盖、匹配度等,点击有效监测次数的数据可跳转至"常规分析"散点图;
(3)详细数据:可以查看城市运营商、域名、匹配度、目标城市运营商、整体性能、到达

率、有效监测次数等,点击有效监测次数的数据可跳转至"常规分析"散点图。

3.8 劫持分析

劫持分析页面主要可以用来查看发生劫持任务的相关图表。

页面主要分为: A 区域为任务列表区, B 区域为公共筛选区, C 区域为页面功能区域, D 区域为图表区。



3.8.1 任务列表区

任务列表区显示该账号下浏览、单元素、事务、传输、流媒体、协议、网络、短信监测等八部分创建的任务内容和监测组内容。如图 2 所示:

备注:同种类型的任务可进行多选。



图 2 任务列表

A、任务状态,点击可以查看该种状态的任务,再次点击可取消选中,禁用和结束的任务名称后会有任务状态标识。

B、搜索,可以根据关键字或者任务 ID 搜索任务。

C、任务类型,有浏览、事务、传输等任务类型。

D、标识该任务类型下选中的任务个数,点击 可全部取消选中的任务。

E、点击可以跳转至查看任务页面,如果是任务组的话,为 🕒、 🖻。

F、表示选中该任务。

G、显示字段代表节点的类型。

说明: I IDC 机房

- L LastMile 网民
- P PrivatePeer 自有节点
- M 移动节点
- A 任意节点
- 全 IE 全元素
- 单 IE 单元素

H、点击左侧的箭头可返回顶部,点击右侧的箭头可到达底部。

I、点击可查看选中任务的图表,支持同时选中查看多个同类型任务任务的图表。

3.8.2 公共筛选区

公共筛选区包含:节点筛选、错误筛选、性能筛选、选择器筛选、时间筛选。如图3所示:



3.8.2.1 节点筛选

节点筛选是根据监测任务类型展示不同内容,涉及传统互联网筛选和移动互联网页面过滤筛 选。含两部分:节点选择、节点过滤。如图4所示:

节点选择:所选节点信息,显示监测任务的节点信息。

节点过滤:依据业务类型分为传统互联网、移动互联网和短信监测。

⑦ 节点筛选	错误筛选	性能筛选	选择筛选器	
节点选择 节点过滤				
Q搜索		锁定监测点 翻转	显示已删除监测点	
> 🗹 机房(IDC)				
▶ _ 网民(LastMile)				
> 手机(MobilePhone)				劫持
> │ 自有(PrivatePeer)				未开通 劫持
		角定		
	-			

图 4 节点筛选

3.8.2.1.1 传统互联网

1、节点选择,可以根据节点的类型筛选,也可直接搜索。如图5所示:

节点选择节点过滤	
Q搜索	🗌 锁定监测点 🗌 翻转 📄 显示已删除监测点
> 🗹 机房(IDC)	
▶ _ 网民(LastMile)	
> _ 自有(PrivatePeer)	

图 5 节点选择

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图6所示:

✓ 図 网民(LastMile)	✓ ✓ 网民(LastMile)
∨ 🗹 电信	 ✓ ✓ 北京 ✓ ✓ 北京
> 🛃 北京	☑ 电信
	图 6

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图7所示:



图 7 节点过滤

(1) 节点实时带宽: 在浏览、单元素、事务、传输、流媒体监测类型中显示。

(2) 浏览器: 在浏览、单元素、事务监测类型中显示。

(3) FlashPlayer: 在流媒体监测类型显示。

(4) 操作系统: 仅网络监测不含此项。

(5) 节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 仅网络监测不含此项。

(6) CPU 占用率/内存占用率/并发进程数/周期平均速度/整体速度/几倍周期平均速度:仅 网络监测不含此项。

(7) 出口 IP 匹配:可选项:保留、排除。

3.8.2.1.2 移动互联网

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。

1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图8所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图:

Q. 搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
イ 🗹 手机(MobilePhone)	
∨ 💙 北京	
∨ 🛃 北京	
✓ 移动4G	
☑ 电信4G	
✓ 联通4G	

图 8 节点选择

(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图9所示:

 音入方式	2G		GMS		
	2.5G	GPRS	EDGE	CDMA	1xRTT
	🔽 3G	UMTS	EVDO_0	EVDO_A	HSDPA
		🕑 HSUPA	MSPA	EVDO_B	C EHRPD
		🕑 HSPAP			
	💙 4G	🗹 LTE	V TD_SCDM	A 🛃 LTE_CA	
	🗹 WIFI				
	🗹 OTHEI	R			
市点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文	な逗号分隔	

图 9 节点过滤

(1) 接入方式、节点 ID、节点 IP、节点 DNS、目标 IP: 在浏览、协议、网络任务类型中支持。

(2)周期平均速度、整体速度:在浏览、协议任务类型中支持。

3.8.2.1.3 短信监测

节点为 Mobile 类型, Mobile 类型的监测点只支持浏览、协议、网络监测任务的执行。

1、节点选择,可以根据不同的运营商进行筛选。如图 10 所示:

(1) 锁定监测点:选中监测点锁定后,再选择其他任务时,会保持选中的节点。

(2)翻转:可根据城市或运营商进行节点选择,默认为运营商,变化前后如图:

 ○ 推奏 ○ 第項(MobilePhone) ✓ ジ 手机(MobilePhone) ✓ ジ 北原 ✓ ジ 北原 ✓ ジ 北原 ● 移动4G ● 用信4G 	节点选择节点过滤	
 ✓ 季邦(MobilePhone) ✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ 修动4G ④ 电信4G 	Q.搜索	🗌 锁定监测点 🗹 翻转 🗌 显示已删除监测点
✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ ジ 北京 ✓ ジ 総務4G ○ 単億4G	✓ 🗹 手机(MobilePhone)	
 ✓ ✓ ✓ Ø #034G ☑ 型 ■G#4G 	∨ 🗹 北京	
 ✔ 移动4G ✔ 电信4G 	∨ 🛃 北京	
✓ 电信4G	✓ 移动4G	
	✓ 电信4G	
✓ 联通4G	☑ 联通4G	



(3) 显示已删除监测点:显示在任务修改过程中删除的检测点

2、节点过滤,如图 11 所示:

	-			
节点ID	保留	4231,4325,5468	ID用英文逗号分隔	
节点IP	🗌 保留	223.2.3.55,22.4.5.44	IP用英文逗号分隔	

图 11 节点过滤

(1) 节点 ID、节点 IP:选择"保留"是在数据结果展示的基础信息中显示对应节点的详细 信息;否则将屏蔽该节点 IP 的数据,多个节点 IP,用英文","分隔。

3.8.2.2 错误筛选

错误筛选根据不同的错误类型来筛选节点,错误码详解见附录《错误码说明》。如图 12 所示: 备注: 传统互联网和传统互联网具有错误筛选功能,短信监测没有此项功能。



3.8.2.3 性能筛选

性能筛选是对监测性能指标等相关信息的筛选。如图 13 所示:

标配置	样本数 ~	整体性能 🗸	全部地区、		
	🔾 保留 🔾 排除 最小	5 % 最大	5 %		
除劫持数据	◯ 保留 ◯ 排除				



- 1、指标配置,可选项有:性能指定值、指标百分比、样本数。
- (1)性能指定值:可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点;性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。如图 14 所示:

皆标配置	性角	能指定值	\sim	DN	S查询	用时	\sim			
	○ 保留	○ 排除	>		S (0 5	0	或	<	s
非除劫持数据	○ 保留	() 排除								
				确定						

(3) 指标百分比:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。

地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。

如图 15 所示:

指标配置	指标百分比	t v	DNS查询用时 ~	全部地区 ~
	◯ 保留 ◯ 打	睐 最小	% 最大	%
排除劫持数据	○ 保留 ○ 打	非除		
			确定	

(4) 样本数:可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点;
性能指标:性能监测指标选择,用户可灵活选择指标。
地区选择:监测地区选择,用户可灵活选择地区。
如图 16 所示:

指标配置	样本数 ~	DNS查询用时 ~	全部地区
	○ 保留 ○ 排除 最	小 % 最大	%
排除劫持数据	◯ 保留 ◯ 排除		

图 16 样本数

2、排除劫持数据

- (1) 保留: 监测的数据中含劫持数据;
- (2) 排除: 监测的数据中不含劫持数据;

如图 17 所示:

指标配置	样本数 ~	DNS查询用时 ~	全部地区 ~
	🔾 保留 🔵 排除 最小	% 最大	%
排除劫持数据	● 保留 ● 排除		
		确定	
			TA

3.8.2.4 选择筛选器

在"系统管理->数据筛选器"列表页面可中创建筛选器,可以对节点环境、节点性能、监测数据、错误类型方面进行设置。如图 18 所示:

选择筛选器	● 最近1天 ①
清除筛选条件	2020-10-20 13:40~2020-10-21 13:40
wap-liulan-wcy-0808	带宽过滤
pc-liulan-wcy-0808	512K以下;512K至2M;2M至4M;4M至10M;10M至20M;20M以上
pc-jianceshuju-wcy-08) — 浏览器过渡
pc-浏览-wcy-0808	IE6:IE7:IE8:IE9:IE10:IE11:Chrome(WebKit):Chrome(Blink):Bl
myx-zhibiaoSetTrue	ink(HTTP2.0);其它
wap-db-wcy	操作系统过滤
pc-liulan-wcy1	server2003;WinXP;WinVista;Win7(server2008);Win8(server2 012);Win10(server2016);其它
	错误类型

图 18 选择筛选器

3.8.2.5 时间选择

平台默认选择展示最近一天的数据信息,也可以通过需求来选择要展示数据的时间,15m(15分钟)、1H(1小时)、4H(4小时)、12H(12小时)、1D(1天)、2D(2天)、3D(3天)、1W(一周)、1M(一个月)、3M(三个月)、也可以手动输入。如图19所示:

[15m] 1H [4	H 12H 10		2D 3D 1V	V 1M 3M
2021-04-15 13:3	5 🗟	至	2021-04-16 13:	35 🗟
周一 ~	周日 ~		00:00 ~	24:00 ~
				确定

3.8.3 页面功能区

页面功能区,如图所示:

5

从左到右依次是:返回上图、API、导出图表、收藏、全屏显示

1、返回上图:返回上一个查看的图表。

2、API: 可以选择输出统计数据或详细数据的 API, 可选类型为 CSV、Json。

3、导出图表:可以选择将图表导出到本地,可选的格式有: PNG、RTF、CSV、PDF。

4、收藏:可以收藏至仪表盘或图表库。

仪表盘: 在仪表盘页面先创建一个仪表盘, 然后在常规分析页面可以选择将某个 图表收藏至某个仪表盘中, 在仪表盘页面选择某个仪表盘即可查看收藏的图表。

图表库:在收藏的时候选择图表库,在自动报告模块的图表库部分可查看收藏的图表。

5、全屏显示:可以将图表全屏显示。

劫持分析支持浏览、传输、流媒体、网络类型的任务,各个任务支持的图表类型,如下:

浏览	域名劫持-域名统计图、地域图,元素劫持-域名统计图、地域图
传输	域名劫持-地域图
流媒体	域名劫持-地域图
网络	域名劫持-地域图

3.8.4 图表区

3.8.4.1 域名劫持

3.8.4.1.1 域名统计图

1、图表展示:



(1)横轴为劫持次数,纵轴为域名。图表显示的为该域名的劫持次数,柱图上也会显示该 域名劫持次数。

(2) 浮层: 任务名称、域名、总劫持次数、域名解析总次数、劫持比例。

(3) 点击该柱图, 会跳转至劫持分析-地域图的城市运营商图。

2、指标说明:

• 统计数据											~	2
任务名称	◆ 城名劫持个部	牧 (个)	总劫持次数 (次)	\$	域名解析总次数 (次)	\$	劫持比例 (%)	\$	监测烦城市运营商 (个)	\$	主机节点 (个)	~
hijack-te	1		446		110714		0.4		277		13	
• 详细数据											~	11
任务名称	★ 域名	\$	息動特次数 (次)	ス数 (次)								~
hijack-te	www.baidu.com	1	446	446 7039 5.82 277								
			Panaia	u e 2007 2020 D.	anraa Aam Ali Dinhka Daaa	and						
指标名	称		指标说明									
任务名	称		任务名称									
域名劫	持个数		被劫持的域名个数									
总劫持	次数		一共劫持	的总	次数							
域名解	析总次数		域名解析	的总	次数							
劫持比	劫持比例 劫持比例=发生劫持的样本/总样本数*100%											
监测点	城市运营	商	监测点的	城市	运营商个	、数						
主机节	点		解析目标	域名	的主机 I	P数	量					
域名			详细数据	,被:	劫持的垣	成名						

3.8.4.1.2 地域图

3.8.4.1.2.1 城市运营商图

1、图表展示:



(1)显示的为各个城市运营商的劫持次数。

(2) 浮层: 任务名称、城市运营商、总劫持次数、域名解析总次数、劫持比例。

(3) 点击柱图会跳转至该城市运营商下的客户端 IP 统计图, 显示同域名不同主机的劫持情

况,用不同的颜色代表不同的目标主机。

点击横轴下方图例会取消显示该图例所代表主机的劫持情况,同时该图例会置灰。

该图的浮层为: 任务名称、域名、监测点 IP、城市运营商、监测点 DNS、目标 IP、目标城市运营商、劫持次数、劫持比例。



2、指标说明

统计数据										~	
任务名称	域名解析总次数	(次) 🛔	次) ◆ 劫持比例(%) ◆ 主机节点(个) ◆ 监测点域市运营商(个) ◆ 监测点P(个) ◆ 总劫持								
hijack-te	3580		5.31 4 7 152 190								
详细数据										~	
任务名称 🛔	城市运营商 🛔	总劫持	寺次数(次) 🛔	域名解析总次数 (次)	↓ 劫持比例	(%) 🔺	主机节点 (个)	*	监测点IP (个)	÷~	
	₩ ± ₩ '≭		20 420 25 A 27								
指标名称 指标说明											
任务名称	称 任务的名称										
域名解析	F总次数	域名	解析的总ど	欠数							
劫持比例	IJ	劫持	比例=发生	劫持的样本/」	总样本数*1	00%					
主机节点	ĩ	解析	目标域名的	勺主机 IP 数量	L L						
监测点切	成市运营	监测	点的城市运	运营商个数							
商											
监测点I	Р	监测	点的 IP 的	个数							
总劫持次	、数	发生	域名劫持的	勺总次数							

3.8.4.1.2.2 地区运营商图

1、图表展示:



(1)显示的为地区运营商维度,各个省份或地区运营商的劫持情况。

(2) 浮层: 任务名称、地区运营商、总劫持次数、域名解析总次数、劫持比例。

(3)点击柱图会跳转至客户端 IP 统计图,会显示该地区下各个城市运营商下各个监测点的 劫持情况,用不同的颜色代表不同的目标主机。

点击横轴下方图例会取消显示该图例所代表主机的劫持情况,同时该图例会置灰。



2、指标说明

• 统计数据						~
任务名称 💺	总劫持次数(次) 💺	域名解析总次数 (次)	✿ 劫持比例 (%) ♣	主机节点 (个) 🛔	监测点地区运营商 (个) 🛔	监测点IP(个) 🛔 🗸
hijack-te	63	579	10.88	2	1	50
• 详细数据						~
任务名称 💺	地区运营商 🛔	总劫持次数(次) 🛔	域名解析总次数 (次)	劫持比例 (%)	◆ 主机节点 (个) ◆	监测点IP (个) 🛔 🗸
hijack-te	江苏电信	63	210	30	2	50
指标名称	指标说明					
----------	------------------------					
任务名称	任务的名称					
域名解析总次数	域名解析的总次数					
劫持比例	劫持比例=发生劫持的样本/总样本数*100%					
主机节点	解析目标域名的主机 IP 数量					
监测点地区运营商	监测点的地区运营商个数					
监测点 IP	监测点的 IP 的个数					
总劫持次数	发生域名劫持的总次数					

3.8.4.2 元素劫持

3.8.4.2.1 元素统计图

1、数据展示:

•城市运营商图 [https://dss0.bdstatic.co.../hotsearch-8f112f3361.js]



(1)显示的为各个元素劫持情况,柱图上数字为该元素的被劫持次数。

(2) 浮层:任务名称、元素地址、总劫持次数、劫持占比。

(3) 点击柱图后会跳转至元素劫持-地域图的城市运营商图。



2、指标说明

统计数据													~
任务名称	k	元素劫持个数 (个)	\$ 总劫	持次数	(次)	;	监测点城市	市运营商	(个)	*	主机	【节点 (个)	¢
hijack-te	e	103		3430)			2				19	
详细数据													~
任务名 称 ▼		元素地址	;	;	总劫持次数 (次)	÷	劫持占比 (%)	*	监测点域 (^	市运营商 (^)	*	主机节点(个) 🛟
	★sp1.baid	lu.com/-L-Xsjip0Show&sho	wType=guide-show		126		3.673		3	2		3	
	baidu.com	V			65		1 005			2		2	

指标名称	指标说明
任务名称	任务的名称
元素劫持个数	被劫持的元素个数
总劫持次数	总的劫持个数
监测点城市运营商	监测点的城市运营商的个数
主机节点	解析目标域名的主机 IP 数量
元素地址	该元素的地址
劫持占比	劫持比例=发生劫持的样本/总样本数*100%

3.8.4.2.2 地域图

3.8.4.2.2.1 城市运营商图

1、图表展示:



(1)显示的为各个城市运营商的元素劫持次数,柱图上数字显示的为被劫持的总次数。

- (2) 浮层: 任务名称、城市运营商、总劫持次数、劫持占比。
- (3) 点击柱图会跳转至客户端 IP 统计图。

显示的为该城市运营商被劫持的元素以及次数,用不同的颜色表示不同的元素。



2、指标说明

统计数据										~
任务名称	总劫持次数(次) 🌲	主机节点	(个)	÷	监测点城市运	营商 (个)	*	监测点IP (个	•) 🛟
hijack-te	6707		44			5			111	
• 详细数据										~
任务名称	城市运营商 🛔	总劫持次数	牧(次) ;	劫打	告比 (%)	*	主机节点 (个)	*	监测点IP (1	^) ‡
	苏州电信	228	8		34.11 <mark>4</mark>		16		30	
	南京电信	114	2		17.027		12		22	

指标名称	指标说明
任务名称	任务的名称
总劫持次数	发生元素劫持的总次数
主机节点	解析目标域名的主机 IP 数量
监测点城市运营商	监测点的城市运营商的个数
监测点 IP	监测点的 IP 个数
城市运营商	城市运营商的名称
劫持占比	劫持比例=发生劫持的样本/总样本数*100%

3.8.4.2.2.2 地区运营商图

1、图表展示:



(1)显示的为各个地区运营商下元素劫持次数情况,柱图的数字是该地区运营商元素劫持 的次数。

(2) 悬停数据:任务名称、地区运营商、总劫持次数、劫持占比。

(3)点击柱图会跳转至客户端 IP 统计图,显示的为该地区运营商被劫持的元素以及次数, 用不同的颜色表示不同的元素。



2、指标说明

统计数据						3
任务名称	总劫持次数(次) 🔹 主机	市点 (个) 🛔	监测点地	⊠运营商(个) ♣	监测点(P)(个)
hijack-te	6707		44		4	111
详细数据						
任务名称	地区运营商 🛔	总劫持次数 (次)	\$ 劫持:	5比 (%) 🛔	主机节点 (个)	监测点IP(个)
	江苏电信	3430	5	i1.141	19	52
bijock to	上海电信	1118	1	6.669	15	21
Tijack-le	北京电信	1104		16.46	17	18

指标名称	指标说明
任务名称	任务的名称
总劫持次数	总的劫持次数
主机节点	解析目标域名的主机 IP 数量
监测点地区运营商	监测点的地区运营商的个数
监测点 IP	监测点的 IP 个数
地区运营商	地区运营商的名称
劫持占比	劫持比例=发生劫持的样本/总样本数*100%

3.9 报警管理

3.9.1 报警列表

报警列表主要是展示已经创建好的报警。可以根据产品分类、任务类型、报警类型、报警状态、搜索关键字查询报警。可通过点击导航中的"报警管理->报警列表"进入。报警列表,如下图所示:

	e France		None and American					
<u>务类</u>	· 类型 全部 ~		✓ 报警类型 全部 ✓		报警状态 启用	~		
東检索	奏 请输入关键字		检素					
全道	西 修改 删除 禁用	启用						
	报警名称	报警类型		任务名称	任务类型	监测数据采样周期 (监测频率的倍数)	创建时间	管理
	报警名称 yangxt_下载	报警类型 监测节点维度 访问错误	yang-下载	任务名称	任务类型	监测数据采样周期 (监测频率的倍数) 1	创建时间 21-05-19 17:29	管理 〇 🔽 💼
	投警名称 yangul_下號 wbj111	报警类型 监测节点维度 访问错误 监则节点维度 访问错误	yang-下載 518renwu2	任务名称	任 务类型 传输 网络	监測数据采样周期 (监测频率的倍数) 1	创建时间 21-05-19 17:29 21-05-18 16:35	
	报警会称 yangx1_下载 w/bj111 liulan-wl	报警类型 监测节点维度 访问错点维度 访问错点维度 访问错误	yang-下戰 518renwu2 518renwu1	任务名称	任务类型 传輸 网络 浏览	监测数据采样周期 (监测频率的倍数) 1 1 1	创建时间 21-05-19 17:29 21-05-18 16:35 21-05-18 16:05	

报警列表里详细记录了已创建的报警任务的相关情况,并且分为传统互联网、移动互联网和 短信网关。还可直接对已创建好的报警任务进行禁用、修改和删除。

3.9.1.1 任务筛选

任务筛选,如图所示:

产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网	(BETA) 〇 短信监测						+ 创建报警
任务类型	全部		~	报警类型	全部	~	报警状态	启用	\sim
快速检索	请输入关键字			检索					

1、任务类型:可对任务类型进行筛选

2、报警类型:可对信息进行勾选。

3、报警状态:可选择报警状态,如:启用、禁用、结束

- 4、模糊查询:为快速找到报警信息,可进行报警信息进行关键字查询
- 5、点击"创建报警"可以跳转到创建报警页面。

3.9.1.2 列表数据

列表数据,如图所示:

全选	修改 删除 蔡用	启用					
	报警名称	报警类型	任务名称	任务类型	监测数据采样周期 (监测频率的倍数)	创建时间	管理
	yangxi_下载	监测节点维度 访问错误	yang-下载	传输	1	21-05-19 17:29	0 🛛 🗊
	wlbj111	监测节点维度 访问错误	518renwu2	网络	1	21-05-18 16:35	0 🛛 🗊
	liulan-wl	监测节点维度 访问错误	518renwu1	浏览	1	21-05-18 16:05	0 🛛 🗊
	zch0513alert	监测节点维度 访问错误	zch0513	网络	1	21-05-13 16:02	⊘ ⊠ ₪

1、报警名称:设置报警时所命名的报警名称。

2、报警类型:显示所设置报警的类型。

3、任务名称:测试任务的名称。

4、任务类型:测试任务的类型。

5、监测数据采样周期:报警的数据采样周期是任务周期的几倍;

备注:监测数据采样周期:设定多长时间采样一次数据,最小采样周期为当前配置的监测任务设定的监测周期。例如,当前报警设定的监测任务的监测周期为60分钟,则最小采样周期为60分钟,若该任务配置的监测点较少,则在60分钟之内一个监测样本出现偶然性问题就会触发严重报警,通过在报警中将监测数据采样周期延长,综合多个监测周期内的数据进行判断,可有效避免频繁报警的问题。

6、创建时间:创建该报警的时间。

7、管理:禁用、启用、修改、删除。

(1) 禁用:禁用报警,可再启用。

(2) 修改:修改用报警。

(3) 删除:删除报警。

3.9.2 创建报警

创建报警页面,包含四个模块:基本信息、报警条件、报警规则、通知方式。

3.9.2.1 基本信息

基本信息,如图所示:

•基本信息							
报警名称	不支持特殊字符技	2[]= ''''<>?%					
产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网	○ 短信监测				
任务类型	🛃 浏览	() 传输	□ 流媒体	□ 事务	🗌 协议	□ 网络	
	○ 全元素	○ 单元素					
任务列表	○ 全部任务						
	任务名称		检索	ETBNIT94141-11002	<i>.</i>		
	复制传统						
	3434						
			添加=>				
			< = 前月除				
			<=清除				
报警类型	🗹 应用性能	🗹 访问错误	□ 网站劫持	□ 内容同步			
	○ 监测节点维度	○ 目标主机维度	○ 任务域名维度				

1、报警名称:对该报警进行名称设定,但不支持特殊符号。

2、产品分类:可创建传统互联网、移动互联网及短信监测的报警任务。

3、任务类型:根据需求进行任务类型选择。

4、报警类型:根据需求选择对应任务的类型。每种任务类型支持的报警类型都不一样,不 支持的报警类型已经将按钮置灰,并且是不可选择的状态。

(1) 应用性能:

第一,监测点维度:根据监测点所测试的数据进行错误统计;

第二,目标主机维度:以博睿监测点数据反推出主机对各地支持覆盖效果;

第三,任务域名维度:测试页面中,按域名错误进行统计;

(2)访问错误:根据访问错误进行错误统计,访问错误报警主要是从访问错误方面的数据 进行报警,访问错误必须同应用性能中的一种同时配置,不能单独配置访问错误报警;

(3) 网站劫持: DNS 劫持及页面篡改信息的统计;

(4) 内容同步: CDN 更新通过报警方式进行呈现;

备注: 注: 内容同步配置方法: 在监测任务列表中选择回源的任务,在 CDN 对比中的比较任务里选择 CDN 的任务。之后在 CDN 对比中的 Header 里设置需要对比的 Header 信息,通常使用 Last-Modified 或/和 Etag 进行对比,多个值之间使用英文逗号进行分隔。当 CDN 任务中元素的 ResponseHeader 中的 Last-Modified 或/和 Etag 与 源站中对应的值不同时会发出 CDN 更新报警。

5、任务列表:把需要配置报警的任务添加至右框内;(可以选择多个任务,进行批量创建, 但要求所有报警参数相同)

3.9.2.2 报警条件

3.9.2.2.1 应用性能和访问错误

所有任务类型报警条件的限制条件是相同的,只是所选的指标不一样。

● 报警条件							
性能							
阈值类型	○ 静态 ○ 动态	昨天 🗸					
技术指标	整体性能	~	添加				
	🗹 首屏用时	>	s (普通)	>	s (严重)	🗌 必要条件	删除
	☑ 整体性能	>	s (普通)	>	s (严重)	🗌 必要条件	删除
错误							
错误指标	可用性	~	添加				
	🗹 可用性	<	% (普通)	<	% (严重)	🗌 必要条件	删除
	🗹 错误类型 () 全部	○ 自定义					

1、阈值报警支持静态阈值和动态阈值两种类型。

(1)静态阈值:所谓静态阈值是指监测任务的数据与用户设定的报警阈值进行比较,如果 超过报警阈值,则满足该报警条件。

(2)动态阈值:所谓动态阈值是指当前监测数据与之前数据(如昨天,上周当天,上月当 天,上周,上月等)的平均数值进行比较,如果超过之前时间平均数值+用户设定阈值,则 满足该报警条件。例如用户设定动态阈值,对比时间为昨天,整体性能大于2s,则该项表 示如果当前监测的整体性能大于昨天平均整体性能+2s,则满足该报警条件。

2、技术指标:根据需求添加或删除触发报警的指标项。

必要条件:必要条件为复选框,选择必要条件时,代表着必须触发该指标时才会报警,例如:首屏用时大于 2s选择必要条件,若整体性能到达报警条件,而首屏用时未达到 2s时,不报警。

3、错误:错误指标、错误类型。

(1)错误指标:根据需求对内错误指标进行添加及删除,并且设置阈值。

(2)错误类型:全部、自定义。

第一,全部:代表全部错误进行设定;

第二,自定义:根据需求进行设定。

3.9.2.2.2 网站劫持

所有任务类型的网站劫持报警条件是相同的。如图所示:

•报警规则			
劫持比例	0 ~	% [当监测次数中发生的劫持达到该比例时触发报警]	
劫持报警周期	1小时 ~		
监测节点范围	● 全部 ()	详细	

1、劫持比例:劫持比例是指当监测次数中发生的劫持达到该比例时触发报警。

2、劫持报警周期:劫持报警周期是指劫持报警发送周期,这个值只对劫持报警有效。劫持报警周期配置的是多少,该报警的发送频率就是多少。

3、监测节点范围:监测节点范围是指针对哪些监测点的数据进行报警,支持全部和自定义。(注:如果配置的有数据筛选器,会先按监测节点去查数据,然后才会按数据筛选器过滤数据)

(1)选择全部时,会对所有的监测点的数据进行统计,看是否达到报警条件。

(2)选择自定义时(即:选择详细时),是指对选中的那部分监测点的数据进行统计(没选择中的监测点的数据不统计在内),看是否达到报警条件。

3.9.2.2.3 内容同步

1、支持内容同步的任务类型报警条件是相同的。

2、对比任务是配置对比的任务,只有在报警类型选择"内容同步"时,才会出现;并且,选择"内容同步"后,只能配置对比任务,以及用于对比的 header 属性,不能配置其他的性能指标和错误指标。如图所示:

•报警条件					
对比任务					
Header			[比较的Header	头字符串,多个用";"隔开]	
任务列表	任务名称		检索		
	wty-linux-h2	*			
	linux_browse				
	shiwu_sub_wcy05		添加=>		
	xhp0519ali				
	xhp0519wangsu		<=删除		
	jiechi-taobao		<=清除		
	jiechi-baidu				
	jiechi111				
	540	*			

3、由上图可知,"内容同步"报警的报警条件中只有"header"和"对比任务"两项配置, 任务中元素的 ResponseHeader 中设置的 header 值(如: Last-Modified 或 Etag)与源站中 对应的值不同是会发出 CDN 更新报警。

(1) Header:设置需要对比的 Header 信息,这里填写的是 header 中的属性名。通常使用 Last-Modified 或/和 Etag 进行对比,多个值之间使用半角类型的分号进行分隔。

(2) 对比任务:选择用于对比的任务,只能选择一个对比任务。

3.9.2.3 报警规则

所有任务类型报警规则的限制条件是相同的,如图所示:

•报警规则	
样本范围	1 / 倍任务监测周期 [计算报酬时的取样范围]
样本比例	50 ~ % [当本周期样本数达到这个比例时,开始计算报警]
计算方式	○ 按全部样本平均值计算
	○ 按样本所在城市运营商分别计算,当达到 个
达到阈值样本数	0 个 [当达到此设置样本数才算触发报警]
监测节点范围	○ 全部 ○ 详细
	液 加 = >
	全选=>
	< = 删 除
	< = 清 除
数据筛选器	无 ~ 査看 创建

 1、样本范围:样本范围就是配置采样的时间段。设定多长时间采样一次数据,最小采样周 期为当前配置的监测任务设定的监测周期。 备注:采样范围只应该报警时间段,不影响报警邮件发送的频率,邮件的发送最高频率同任 务的频率一样。

例如,当前报警设定的监测任务的监测周期为60分钟,则最小采样周期为60分钟;若配置的样本范围是"2倍",则采样周期为120分钟。

2、样本数阈值:每个城市运营商(域名、主机)的样本数达到此值时,触发报警。

3、样本比例:默认设置为50%,当本周期样本数达到这个比例时,开始计算报警。

4、数据筛选器:可选择用户预先保存的筛选器,依据筛选后的数据进行判断(也可以重新 创建)。

5、监测点范围:可选择"全部"城市报警也可以具体到"详细"城市报警,详细代表着可以 逐个选择城市。

6、计算方式:

(1) 按全部样本平均值计算: 全部样本的平均值进行平均后进行统计。

(2)按样本所在城市运营商分别计算:每一个城市运营商取平均值,并跟配置的阈值进行比较,达到配置的城市运营商个数后触发报警。

7、报警间隔:就是第二次及以后的报警时间设置(距离下次报警时间间隔,如果空白或0, 默认为报警间隔为240分钟)。

(1)如果我们没有收到报警解除信息,默认是间隔 240 分钟后发送第二次报警信息,说明问题或故障仍然存在。

(2)如果我们收到报警解除信息,不会发送第二次报警信息但有日志记录,说明问题或是 故障已经恢复。

8、补偿测试次数:达到触发报警条件时,进行的补偿测试次数。

(1)例如:如果补偿测试设置为1次,这一次的测试结果会混合到相应的周期中,如果配置是按总体报警,则会一起计算平均值,若还是达到报警条件则进行报警。

(2)备注:补偿测试实际上就是这任务多做了几次,测试数据记录到散点图中,补偿测试是为了验证该监测网站是否出现了故障,而非验证是否是监测点异常,导致出错的。

(3)5次补偿,是针对一个报警周期内的,一个触发了报警的城市运营商(不光是错误点 还可以是其他选定节点)进行补偿测试。

3.9.2.4 通知方式

报警间隔	240	分钟 [距离下次报警时	时间间隔,如果空着或0则按240min					
解除报营通知	是 📄 否	发送短信 是						
报警语言	○ 中文 ○	英文						
- 邮件报警				□ 短信报警				
邮件通知开始时间	Ш	点开始到	结束	短信通知开始时间	Ж	点开始到	结束	
默认配置				短信格式	\$ALERTNAME [5]			1
自定义配置					\$DURL \$FACT[ASSORT:[IN	DEX [4] VALUE]]		
SMTP地址								
邮件服务器用户名								短信格式说
邮件服务器密码			9	短信长度	1 ~			
				10135 EL DI - 0				
普通级别 👗				管理权利:盖				
					(是交给) 70个中迁日	N	14444444444	
W	[多个邮箱以";"	隔开。例如abc@sina.con	n;bce@sina.com]	严重级别 🗐		LEA , MED 1. 05XL 1000000.	5555, 15 4444444 j	
广里双别 : 👗				·				
					[楊家給入70个由活日	111	3333-13444444444	
	[多个即相以",	神史开。例如abc@sina.con	n;bce@sina.comj					
🗌 钉钉报警								
钉钉机器人toker								
□ 推送报警								

所有任务类型通知方式的限制条件是相同的,如图所示:

1、可配置邮件报警、短信报警、钉钉报警、推送报警。

2、邮件和自定义报警,除默认设置外,每项中还设有自定义配置。

(1)邮件报警的自定义配置中可设置使用用户自己的 STMP 地址,邮件服务器用户名和密码 发送报警邮件。

(2)短信报警的自定义配置中可由用户设置使用自己的短信网关发送报警短信,并可以在 短信报警开始时间中设置报警短信发送时间段,设置后则只在该时间段发送报警短信。

3.9.3 报警日志

所有任务类型都支持报警日志以及报警日志详情查看。

3.2.3.1 报警日志

报警日志,此处可查看已经发生的报警,可筛选进行查询。点击查询结果中的详情,可查看

到该报警的详细内容。如图所示:

产品分类	● 传统互联网 ()移动互联网 ()短信监测	日志类型	○ 报警管理					聚合 非聚	合
任务类型	全部	~	起始时间	2020-12-08	15:26	Ē	结束时间	2020-12-09 15:26	Ē	10
报警名称	全部	~	邮件状态	全部		~	短信状态	全部		~
报警类型	全部	~	快速检索	请输入关键?	7		任务ID		检索	
	印度在中	+(7-00%-346-51)	174	17 Gu	广复采用	473 (250 million - 10	42.24	*45-#- #7850#	1051 Date:	
	报警名称	报警类别	任务	名称	任务类型	报警方式	发进	5状态 报警时	间 详情	

3.2.3.2 报警日志详情

报警日志详情是展示报警日志的详细数据。可通过点击报警日志列表中右侧的"详情"进行 查看。报警类型和报警计算方式配置不同时,详情页面数据展示的也不同。主要有"监测节 点维度_总体、监测节点维度_个数、任务域名维度_总体、任务域名维度_个数、目标主机维 度_总体、目标主机维度_个数、网站劫持、内容同步、多指标"这几种展示。

其中,查看详情数据是需要注意一些几点:

1、报警占比=发生报警的条数/总数据条数

2、报警指标列下方的括号中的值是配置的严重报警值、普通报警值。如: (50000KB/s"是配置的严重报警值、"40000KB/s"是配置的普通报警值。

3、报警指标中"红色"代表发生了严重报警,"黄色"代表发生了普通报警,"黑色"代表 没有发生报警。

3.2.3.2.1 监测节点维度 总体

监测节点维度_总体是指,报警类型是"监测节点维度",计算方式是"按样本平均值计算" 的报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、总体报警信息、监测节点维度详细报警 信息。具体如下图所示:

	2020-08-20 19:00时段,[E	ionree SaaS Platform]应用发生报警。				
警信息						
警名称 没数据报警						
警类型 应用性能、访问	同错误 监测节点维度					
务地址 http://browser.l	oonree.com					
反警数据]						
体信息						
(10.0	整体性能 00s / 20:000s)	可用性 (10.00% (5.00%)		首屏用时 (10.000s / 20.000s)		报警占比
	2 252-	00.5%	7 1220			09/57
	3.3538	96.5%	7.123s		28/57	
监测节点维度						
" 监测节点维度 监测节点	目标主机	监测点P	监测时间	错误类型	整体性能 (10.000s / 20.000s)	首屏用时 (10.000s / 20.000
監測节点维度 監測节点 新加坡市 Singapore_SingTel	目标主机 118.194.54.245 (北京其它)	監測点IP 45.77.242.177 (DNS: 202.58.8.197]115.42.228.244)	<u>监测时间</u> 2020-08-20 18:38:23	错误类型 重定向后渲染超时(646)	整体性能 (10.000s / 20.000s) 39.839s	首屛用时 (10.000s / 20.000 Os
监测节点维度 监测节点 新加坡市 Singapore_SingTel 东京 Japan_Telecom	目标主机 118.194.54.245 (北京其它) 118.194.54.245 (北京其它)	監測点P 45.77.242.177 (DNS: 202.58.8.197]115.42.228.244) 45.32.43.90 (DNS: 101.110.34.62[219.118.166.98)	<u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u> <u></u>	错误类型 重定向后渲染超时(646)	整体性能 (10.000s / 20.000s) 39.839s 27.669s	首屏用时 (10.000s / 20.000 0s 17.223s
监测节点维度 监测节点 新加坡市 Singapore_SingTel 东京 Japan_Telecom 亚特兰大 US_Verizon	目标主机 118.194.54.245 (北京其它) 118.194.54.245 (北京其它) 118.194.54.245 (北京其它)	監測点IP 45.77.242.177 (DNS: 202.58.8.197(115.42.228.244) 45.32.43.90 (DNS: 101.110.34.62[219.118.166.98) 162.252.11.151 (DNS: 8.8.8.8(8.6.4.4)	监测时间 2020-08-20 18:38:33 2020-08-20 18:32:19 2020-08-20 18:32:30	错误类型 重定向后渲染超时(646)	整体性能 (10.000s / 20.000s) 39.839s 27.669s 11.902s	首屏用时 (10.000s / 20.000 0s 17.223s 6.332s
监测节点维度 监测节点 新加坡市 Singapore_SingTel 东京 Japan_Telecom 亚特兰大 US_Verizon 新加坡 Singapore_SingTel	目标主机 118.194.54.245 (北京其三) 118.194.54.245 (北京其三) 118.194.54.245 (北京其三) 118.194.54.246 (北京其三) 118.194.54.246 (北京其三) 118.194.54.246 (北京其三)	鉴测点IP 45.77.242.177 (DNS: 202.58.8.197](115.42.228.244) 45.32.24.3.0 (DNS: 101.110.34.62)(219.118.166.98) 162.252.11.151 (DNS: 88.88,88.8.4.4) 103.126.139.168 (DNS: 103.51.97.218)	<u> </u> 上述期时间 2020-08-20 18:38:23 2020-08-20 18:32:30 2020-08-20 18:32:30 2020-08-20 18:31:55	错误类型 重定向后渲染超时(646)	整体性能 (10.000s / 20.000s) 39.839s 27.669s 11.902s 35.929s	首原用时 (10.000s / 20.000 0s 17.223s 6.332s 10.227s

其中,总体表中主要展示报警指标(如:整体性能)和报警占比;按监测节点维度数据表中 主要展示具体是哪些城市运营商发生了报警,以及报警值是多少,包括:监测节点、目标主 机、监测点 IP、报警指标。

3.2.3.2.2 监测节点维度_个数

监测节点维度_个数是指,报警类型是"监测节点维度",计算方式是"按样本所在城市运营 商分别计算"的报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、监测节点维度详细报警信 息。具体如下图所示:

bonreetest客户,您好: 在2014-09-10 13:00~2014-09-10 14:00时段,[勿删长期测试qq]应用发生(普通)报警。 报警信息: 1、报警名称 技术测试[保留] 2、报警类型 应用性能|监测节点维度 3、任务地址 http://www.qq.com [振警数据]

按监测节点维度

监测节点	报警占比	目标主机	监测点IP	整体性能 (10s)	首屏用时 (<mark>1s</mark>)
天津市 中国电信	1/1	123.151.148.111 (天津电信)	221.238.249.79 (DNS : 219.150.32.132)	28.751s	1.985s
连云港市 中国电信	1/1	180.96.86.192 (江苏电信)	218.92.1.123 (DNS : 218.2.135.1)	22.81s	2.094s

计算方式选择"按样本所在城市运营商分别计算"时,报警的详情页面中没有"总体信息"

表,只有"按监测节点维度"数据表。数据表中包括:监测节点、报警占比、目标主机、监测点 IP、报警指标。这里的报警占比=该城市运营商报警条数/该城市运营商总条数。

3.2.3.2.3 任务域名维度 总体

任务域名维度_总体是指,报警类型是"任务域名维度",计算方式是"按样本平均值计算"的报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、总体报警信息、域名维度详细报警信息。

具体如下图所示:

bonreetest客户,您好: 在2014-09-04 11:30~2014-09-04 13:30 报警信息: 1、报警名称 gx采样周期-浏览-域名维度-总体- 2、报警类型 应用性能 任务域名维度 3、任务地址 http://www.qq.com	时段,[gxtest-报警]应用; 4倍	发生(普遍)报警	ž.				
总体信息			报警占比				
(1s / 2s) 1.383s	(1s / 2s) 1.383s			240/758			
按域名维度							
域名	目标主机		监测点IP	整体性能 (<mark>1s / 2s</mark>)			
	123.151.148.6 (天津电信)	6	118.144.80.146 (DNS : 211.147.6.58)	1.456s			
				1.225s			
I makely an annu	125.39.240.46 (天津联通)	5	118.144.80.146 (DNS : 211.147.6.58)	1.657s			
i.match.qq.com	-			1.71s			

其中,总体表中主要展示报警指标(如:整体性能)和报警占比;按域名维度数据表中主要 展示具体是哪些域名发生了报警,以及报警值是多少,包括:域名、目标主机、监测点 IP、 报警指标。

3.2.3.2.4 任务域名维度_个数

任务域名维度_个数是指,报警类型是"任务域名维度",计算方式是"按样本目标主机分别 计算"的报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、域名维度详细报警信息。具体如 下图所示:

bonreetest客户,您好: 在2014-09-04 12:30~2014- 报警信息: L,报警名称 gx样本阀值-域名组 2、报警类型 应用性能 任务域名组 3、任务地址 http://www.qq.com	09-04 14:00时段, 宴-3倍-4 <u>申度</u> n	[gxtest-报警]应用发生(严	重)报警.	
安域名维度				
域名	报警占比	目标主机	监测点IP	DNS用时 (0.01s / 0.2s)
				0.962s
i.match.qq.com	3/11	125.39.240.46 (天津联通)	118.144.80.146 (DNS: 211.147.6.58)	0.961s
				0.953s

计算方式选择"按样本域名分别计算"时,报警的详情页面中没有"总体信息"表,只有"按 域名维度"数据表。数据表中包括:域名、报警占比、目标主机、监测点 IP、报警指标。 这里的报警占比=该域名报警条数/该域名总条数。

3.2.3.2.6 目标主机维度_个数

目标主机维度_个数是指,报警类型是"目标主机维度",计算方式是"按样本目标主机分别 计算"的报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、目标主机维度详细报警信息。具 体如下图所示:

在2014-09-04 12:30~2014-09-	04 14:00时段, [gxtest-报警]]	如用发生(严重)报警。	
报警信息:			
1、报警名称 gx样本阀值-主机维度-3	倍-4		
2、报警类型 应用性能 目标主机维度			
3、任务地址 http://www.gg.com			
···································			
按主机维度			
按主机维度	捉惑占比	CTI Marcu	整体性
安主机维度 _{目标主机}	报警占比	监测点IP	整体性 (<mark>1s / 2</mark>
安主机维度 _{目标主机}	报警占比	印点感望	整体性 (1s / 2 41.86s
安主机维度 目标主机 124.193.226.250	报警占比 3/4	监测点IP 118.144.80.146	整体性 (1s / 2 41.86s
按主机维度 目标主机 124.193.226.250 (北京电信通)	报警占比 3/4	监测点IP 118.144.80.146 (DNS : 211.147.6.58)	整体性 (1s / 2 41.86s 1.201s

计算方式选择"按样本目标主机分别计算"时,报警的详情页面中没有"总体信息"表,只有"按目标主机维度"数据表。数据表中包括:目标主机、报警占比、监测点 IP、报警指标。这里的报警占比=该目标主机报警条数/该目标主机总条数。

3.2.3.2.5 目标主机维度_总体

目标主机维度_总体是指,报警类型是"目标主机维度",计算方式是"按样本平均值计算" 的报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、总体报警信息、主机维度详细报警信息。 具体如下图所示:

bonreetest≇	s户,您好:
在2014	-09-04 12:00~2014-09-04 14:00时段,[gxtest-报警]应用发生(严重)报警。
报警信息:	
1、报警名称	gx采样周期-浏览-主机维度-总体-4倍
2、报警类型	应用性能目标主机维度
3、任务地址	http://www.qq.com

总体信息

DNS用时 (0.01s / 0.2s)	报警占比
0.316s	239/717

按主机维度

目标主机	监测点IP	DNS用时 (<mark>0.01s / 0.2s</mark>)
123.151.148.66 (天津电信)	118.144.80.146 (DNS : 211.147.6.58)	0.967s

其中,总体表中主要展示报警指标(如:整体性能)和报警占比;按目标主机维度数据表中 主要展示具体是哪些主机发生了报警,以及报警值是多少,包括:目标主机、监测点 IP、 报警指标。

3.2.3.2.7 网站劫持详情

网站劫持详情是指,报警类型是"网站劫持"时,报警的详细数据展示格式。主要有报警基本信息、页面篡改、DNS劫持、统计数据4部分组成。具体如下图所示:

bonreetest客户, 您好:

在2014-09-04 00:40~2014-09-04 01:40时段, [51_百度一下, 你就知道应用发生报警。

报警信息:

- 1、报警名称 gx劫持报警事务
- 2、报警类型 网站劫持
- 3、任务地址 www.baidu.com

页面篡改

任务名称	任务URL	监测点城市	监测点运营商	监测点即	监测点DNS	出现次数	详情
S1_百度一下,你就知道	http://www.baidu.com/	宁波市	中国电信	122.227.135.174	61.153.81.75	1	详情
S1_百度一下,你就知道	http://www.baidu.com/img/b	宁波市	中国电信	122.227.135.174	61.153.81.75	1	详情
	共2条 第1/1页 (1	> 1	別時 毎5	〔50 ▼ 条			

DNS劫持

性穷奋称	任务域名	任务IP	监测点城市	监测点运营商	监测点PP	监测点DNS	出现次数	详情
S1_百度一下,你就知道	www.baidu.com	115.239.211.110	宁波市	中国电信	122.227.135.174	61.153.81.75	1	详情
51_百度一下,你就知道	s1.bdstatic.com	61.164.156.40	宁波市	中国电信	122.227.135.174	61.153.81.75	1	详情
S1_百度一下,你就知道 sug	uggestion.baidu.com	115.239.211.11	宁波市	中国电信	122.227.135.174	61.153.81.75	1	详情

统计数据

任务域名	省份	运营商	样本数	劫持命中	劫持占比	劫持主机	城市	用户IP数	用户IP
www.baidu.com	浙江	中国电信	1	1	100.00%	115.239.211.110	宁波市	1	122.227.135.174
s1.bdstatic.com	浙江	中国电信	1	1	100.00%	61.164.156.40	宁波市	1	122.227.135.174
suggestion.baidu.com	浙江	中国电信	1	1	100.00%	115.239.211.11	宁波市	1	122.227.135.174

其中:

1、基本信息部分:主要显示报警的基本情况,如:在 XX 时间段发生的 xx 报警、报警名称、报警类型、任务地址这几项信息。

2、页面篡改部分:主要显示发生页面篡改方面的报警;这一部分只有在任务中配置了页面 篡改劫持,并发生了劫持时,才会显示,否则不显示。主要包括:任务名称、任务 URL、监 测点城市、监测点运营商、监测点 IP、出现次数、详情。(其中,点击详情后,能查看该散 点的详细数据)

3、DNS 劫持部分: 主要是显示 DNS 劫持方面的数据; 这一部分只有在任务中配置了 DNS 劫持,并发生了劫持时,才会显示,否则不显示。主要包括: 任务名称、任务域名、任务 IP、监测点城市、监测点运营商、监测点 IP、出现次数、详情。(其中,点击详情后,能查看该散点的详细数据)

4、统计数据部分:要是显示发生劫持的统计信息。列表中包括:任务域名、省份、运营商、

样本数、劫持命中、劫持占比、劫持主机、城市、用户 IP 数、用户 IP。

3.2.3.2.8 内容同步详情

内容同步详情是指,报警类型是"内容同步"时,报警的详细数据展示格式。主要显示哪些 目标主机的 header 信息同源站中的 header 不一致。列表中主要有:目标主机、监测节点、 header 信息。具体如下图所示:

在2014-09-0	4 02:10~2014-09-04	02:15时段,[gxtest-报警]应用发生报警。	
报警信息:			
1、报警名称 gxt	est-CDN		
2、报警类型 内容	洞步		
) /T// 16/			
CDN			
CDN 目标主机	监测节点	Date	Server
CDN 目标主机	监测节点	Date Wed, 03 Sep 2014 18:04:32 GMT / Wed, 03 Sep 2014 18:11:12 GMT	Server squid/3.2.1 / Apache- Coyote/1.1
CDN 目标主机 220.181.138.29 (北京电信)	监测节点 114.66.217.122 (DNS: 219.141.140.10)	Date Date Wed, 03 Sep 2014 18:04:32 GMT / Wed, 03 Sep 2014 18:11:12 GMT Wed, 03 Sep 2014 18:04:32 GMT / Wed, 03 Sep 2014 18:11:18 GMT	Server squid/3.2.1 / Apache- Coyote/1.1 squid/3.2.1 / Apache- Coyote/1.1

其中,配置 header 的数据中包括两个任务的数据。当配置多个 header 时,会显示多列 header 数据。

3.2.3.2.9 多指标详情

多指标详情是指报警中配置多个指标时,报警详情页面显示的数据。它的显示方式同上边说 基本一样;不一样的地方就是,选择多个指标时,总体数据表、详细数据表中会有多个指标 列。具体如下图所示: 报警 >> 报警日志

bonreetest客户, 您好: 在2014-09-25 21:00~2014-09-25 23:30时段, [gxtest-报警]应用发生(严重)报警。 报警信息: 1、报警名称 gx采样周期-城市运营商-总体-5倍-1--多指标 2、报警类型 应用性能、访问错误监测节点维度 3、任务地址 http://www.qq.com [援警数据]

总体信息

整体性能	首屏用时	平均错误元素个数			
(1s / 2s)	(0.001s / 0.002s)	i) (3个 / 4个)			
15.1295	1.517s	0个	35/35		

按监测节点维度

监测节点	目标主机	监测点IP	错误类型	整体性能 (<mark>1s / 2s</mark>)	首屏用时 (0.001s / 0.002s)	平均错误元素个数 (3个 / 4个)
			3.338s	0.375s	0个	
				1.2035	0.328s	0个
				1.265	0.36s	0个
				36.6s	0.406s	1个
合肥市 中国移动	111.30.132.101 (天津移动)	111.38.14.121 (DNS : 211.138.180.2)		6.399s	0.344s	1个
				6.761s	0.375s	0个
				6.43s	0.391s	1个

3.10 自动报告

自动报告主要分为四个模块:自动报告列表、创建自动报告、图表库、自动报告日志。

3.10.1 自动报告列表

3.10.1.1 检索条件

可以根据自动报告状态、图表状态、发送频率、关键字这四种条件检索自动报告,根据一定 条件筛选出的自动报告将显示在下方。

自动报告状态	全部 ~	图表状态	全部	~	发送频率	全部	~
快速检索	请输入关键字	检索					

1、自动报告状态:可选项:全部、正常、禁用。

2、图表状态:可选项:全部、正常、已变动、信息不完整。

3、发送频率:在创建自动报告时设置的发送邮件的频率。可选项:全部、无、仅一次、仅一次(已发送)、1小时、2小时、4小时、8小时、12小时、一天。

3.10.1.2 列表

可以查看已经创建的自动报告的一些信息,还可以对某自动报告进行删除、禁用等操作。 选中某个或多个自动报告后,可以在左上角选择删除、禁用或启用操作。

□ 全适	删除 禁用 启用					
	报告名称	图表状态	发送频率	下次发送时间	管理	实时操作
	test-auto	\odot	仅一次 (已发送)	20-10-15 10:33		B
	自动报告2小时时间粒度	\odot	仅一次 (已发送)	20-10-12 18:45		B
	趋势图时间12小时时间粒度测试	\odot	仅一次 (已发送)	20-10-12 18:00		圜
	bidui-wcy	\odot	仅一次 (已发送)	20-08-14 12:55		民
	tqwer		仅一次	20-08-10 12:06		民
	sandiantu-0809-wcy	\odot	仅一次 (已发送)	20-08-10 11:10		民
	huiyan_xinxibuquan		仅一次	20-08-08 14:31		民
	常规分析-事务-wcy	\odot	仅一次 (已发送)	20-08-08 18:56		民
	0724-wcy-多图表		仅一次 (已发送)	20-07-24 14:13		圜
	常规分析-运营商性能-0724-wcy		仅一次 (已发送)	20-07-24 10:56		E
	pk-高级分析-箱线图-wcy	\triangle	半个月	20-10-22 10:49		圜
	劫持分析-0724-wcy		一个月	20-11-10 10:30		民

列表中会显示:

1、报告名称:自动报告的名称。

2、图表状态:用不同图标代表不同的状态,鼠标移至图标,浮层会显示对应的状态,绿色 对号表示正常,红色 X 号表示信息不完整,黄色!表示已变动。

3、发送频率:发送邮件的频率。

4、下次发送时间:下一次发送邮件的时间。

5、管理:管理的四个小图标从左到右依次表示:复制、修改、禁用、删除,鼠标移至图标 浮层会显示对应功能名称。

(1)复制:点击复制,会复制该自动报告的订阅信息设置和图表选择信息。

(2) 修改:点击后即可修改自动报告的全部设置信息。

(3) 禁用:点击后可禁用该自动报告。

(4) 删除: 点击后即可删除该自动报告。

6、实时操作:点击即可生成在线报告,点击右上角可选择导出 RTF 或 PDF 格式的报告。报告中会包含在创建自动报告时选择的表格和相应的指标。如图所示:



3.10.2 创建自动报告

创建自动报告模块,包含三部分内容:基本信息、订阅信息、图表选择。

3.10.2.1 基本信息

基本信息,只需要填写报告名称,如图所示:

• 基本信息

报告名称

3.10.2.2 订阅信息

订阅信息,如图所示:

✓✓✓		
订阅频率	仅一次	~
发送形式	以附件PDF发送	~
下次发送时间	2020-10-15 16:15	Ē
订阅邮箱地址 邮箱地址 🚺		
语言标识	 ● 中文 ○ 英文 	[多个邮稿以";"隔开,例如Iabc@sina.com;bce@sina.com]

1、订阅频率:发送邮件的频率,可选项有:仅一次、1小时、2小时、4小时、8小时、12 小时、一天、一周、半个月。

2、发送形式:可选形式有:以附件 RTF 发送、以附件 PDF 发送、以邮件正文 HTML 发送。

3、下次发送时间:下一次发送的时间,可自定时间。

4、订阅邮箱地址:分为默认设置和自定义设置。

(1) 默认设置: 直接填写邮箱即可,可以填写多个邮箱地址,用英文的分号分隔开即可;

或者也可点击 逐 添加相应的联系人,这个联系人可在"账户管理-通讯录"模块创建管理通讯录。

*管理 >-> :	1997 SK					
型 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••	●手机号码 ○ 邮箱 青输入关键字	卸地址	检索			
类型	通讯录名称		联系人	通讯方式	用户名	管理
手机号码	bing2	bing2		17712564569	bonreetech	
手机号码	bing3	bing3		18911360049	bonreetech	N 🗎

(2) 自定义配置:可设置: SMTP 地址、邮件服务器用户名、邮件服务器密码。

订阅邮箱地址 🔿 默认配置 💿 自定义配置	
SMTP地址	*[SMTP地址格式如: smtp.163.com]
邮件服务器用户名	8
邮件服务器密码	*

3.10.2.3 图表选择

图表选择有两种方式:从图表库中选择、自定义选择图表。

• 图表选择	
○ 从图表库中选择	○ 自定义选择

3.10.2.3.1 从图表库中选择

从图表库中选择,图表库中的图表来自于任务概览、常规分析、高级分析、问题分析、劫持 分析中的图表收藏。

收藏的图表可以从左侧的列表中选择或者根据关键字检索出任务图表。

	检索	
ILP][単]単-自定义 host-cname-w-DTP	*	[P][单]备份CDN效果概览
[ILP][单]单-不抓包CDN效果概览	· 天 和 − >	[ILP][单]单-不抓包城市运营商性能-CDN
[P]oppo散点图	10k 10H =	[ILP][单]单-全部抓包-TPCDN效果概览0
[P][全]搜狐元素数据散点图	全选=>	[ILP][单]单-自定义 host-cname-w-DTP
[M][全]cxw测试概述报告	50J FA	[P][单]备份CDN效果概览-0713
[M][全]cxw测试概述报告	- = 200 km	
[P][全]爱奇艺chrome概述报告	<=清除	
[P][全]爱奇艺chrome概述报告		
	•	

1、添加:选中左侧列表一个或多个图表添加至右侧。

2、全选:将左侧列表中全部图表添加至右侧。

3、删除:从左侧列表中删除选中的图表。

4、清除:将左侧列表清空。

5、查看图表配置信息:点击右侧某一图表后,点击"查看图表配置信息"按钮,即可跳转 至图表所在页面查看图表。

3.10.2.3.2 自定义选择

自定义选择,可以根据自己的需要配置图表和一些条件。

3.10.2.3.2.1 选择任务

1、可以从产品分类、任务状态、任务类型、根据关键字检索任务,选中任务后可添加至右侧列表。

2、报告类型选择:

(1) 单独任务独立显示,报告中每个任务的图表和数据列表都是分开展示的。

(2) 多任务对比显示,报告中所有任务的信息都会在同一个图表和数据列表中展示。

○ 从图表库中边	「「「」「」「」「」「」「」」「」「」」「」」「」」「」」「」」「」」「」」「	选择					
产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联	网				
任务状态	🗹 启用	□ 禁用	白结束				
任务类型	◯ 浏览	○ 传输	○ 流媒体	○ 事务	○ 协议	○ 推流	○ 网络
快速检索				检索			
	chrome全元素	EIEVERSIONS	直1验-bxy				
	浏览chrome	全元素-bxy					
	喜马拉雅			添加=>			
	zip						
	js			<=删除			
	jpg			<=清除			
	传统互联网节	点筛选测试					
	myx-111-test	1					
	 ○ 単独任务独 	···· 立显示 ()	▼ 多任务对比显示				

3.10.2.3.2.2 选择监测点

1、监测点可以选择全部或者自定义,监测点列表中为上一步选中的任务在创建时选择的监测点。

(1) 全部,即把创建任务时选择的所有的监测点都复用。

(2) 自定义选择,可将创建任务时部分监测点添加至最右侧列表。

2、调转:点击"调转"按钮可以将运营商和地区的顺序互换,对比图如下所示:

			1002	250112	
几房(IDC)	电信		广东	双鸭山	
自有(PrivatePeer)	联通		黑龙江		添加=>
网民(LastMile)					全选=>
		调转			< = 删除
					<=清除

监测点类型	地区	城市	运营商	
机房(IDC)	四川	南充	电信	
自有(PrivatePeer)	海南	广元		添加=>
网民(LastMile)	广东			全选=>
	黑龙江		调转	< = 删除
				<=清除

3.10.2.3.2.3 选择时间

选择时间,如图所示:

选择时间	0	最近1天			~	0	2020-10-15 15:42	: Eð	至	2020-10-16 15:42	Ē
	周-	-	~	周日	\sim	00	:00 ~	24:00		~	

1、可以选择某个时间范围比如:最近15分钟、最近1小时、最近4小时等。



2、也可以自定义时间范围,然后按星期制选择这个时间范围内的某几天。

0	2020-10-08 16	06 🗟	至	2020-1	10-16 15:42	Êð		
周	- v	周日		~	00:00	\sim	24:00	\sim

3.10.2.3.2.4 选择图表类型

图表类型,如图所示:

图表类型	地图	~
	中国地图	
	世界地图	添 加 = >
		全选=>
		< = 删除
		<=清除

1、点击下拉框选择需要的图表,选中后可添加至右侧的列表中,选中的图表和相关数据会显示在自动报告中。如图所示:





Bonree Net 网络应用性能监控

任务名称	地区	首包用时 平 均值(s)	首包用时中 位数(s)	首包用时最 大值(s)	首包用时最小值(s)	可用性(%)	错误次数(次)	有效监测次 数(次)
v4-type-liulan	北京	0.149	0.128	1.132	0.07	100	0	143
v4-type-liulan	上海	0.216	0.163	2.015	0.091	100	0	142
v4-type-liulan	广东	0.413	0,206	7.286	0.078	100	0	431
v4-type-liulan	江西	0.236	0.191	3, 186	0, 155	100	0	283

3.10.2.3.2.5 域名切换

1、可以选择是否要进行域名拆分,若选择进行域名拆分,可以根据需要添加所需域名。

2、图表中将会显示选中的域名的数据,部分图表仅支持选中一个域名,当选中多个时,会显示第一个域名的相关数据。

则换			
	passport.baidu.com		www.baidu.com
	sp2.baidu.com		ss1.bdstatic.com
	dss0.bdstatic.com	添加=>	sp1.baidu.com
	sp3.baidu.com		
		<=删除	
		<=	

3.10.2.3.2.6 选择数据指标

数据指标

选择要显示在自动报告中的指标,最多支持选择5个指标。如图所示:

整体速度	<u> </u>	整体性能
DNS用时	_	
投影TCP用时	添加=>	
投影响应用时		
投影下载用时	< = 删除	
投影SSL握手用时	<=清除	
平均TCP用时		
平均响应用时		
	*	

3.10.2.3.2.7 选择环比周期

可以选择取消环比,也可以选择环比的周期,选择周期后会在图表中显示,以解析图为例:

环比周期	取消环比	~
	取消环比	
	前一周期	
	前两周期	
	上周本周期	
	上月本周期	



3.10.3 图表库

1、(1)在任务概览、常规分析、高级分析、问题分析、劫持分析模块可以点击"收藏"到 图表库。

(2) 任务概览模块将图表收藏至图表库的方式,如图所示:

浏览 概述报告					2020-10-19 11:10 ~ 2020-10-20 11:10
● 性能概览 ② v4-type-liulan					环比时级 🗸 🚺 🛄 🕅 奥库
00KH#J 0.262s 0%	首府用时 0.61s 100% 75 0%	可用性	下影識 0.6MB 2MB 0%	劫持 未开通 劫持 流: 0 流: 0	报鞭 0次 蒂: 0 严; 0

2、(1)在该页面,可以根据功能模块、任务类型、关键字筛选图表,筛选出的图表会在下 方列表显示。

(2) 点击右上角的按钮,即可创建自动报告。

功能模块 任务类型	 ○ 全部 ○ 全部 	 ○ 任务概覧 ○ 第 ○ 浏覧 ○ 作 	常规分析 (传輸 ()高级分析)流媒体	 问题分析 ● 事务 	 	○推流	() 网络			+ 创建自家
央速检索	请输入关键	序			检索						
	删除										
	英型	E	图表名称		任务个数		数据范围		功能模块	发布时间	管理
	浏览	[IP][全]test-02任务	房趋势图		1		最近1天		任务概览	20-10-16 14:20	88 🗹 💼 🕅
	浏览	[IP][全]test-02瀑布	布图		1		最近1天		常规分析	20-09-15 16:48	88 🗹 💼 🕅
	浏览	5689			1		最近1天		常规分析	20-08-08 09:35	88 🗹 💼 🕅
	浏览	KK-0808			1		最近1天		常规分析	20-08-08 09:24	88 🗹 🗊 😥
	a contract				100		-				

3、列表中的指标说明:

□ 全选 删除

类型	图表名称	任务个数	数据范围	功能模块	发布时间	管理
浏览	[IP][全]test-04-任务组-中国地图	3	最近1天	常规分析	20-10-20 11:05	68 🗹 🛍 🔯
浏览	[IP][全]test-03-任务组-中国地图	3	最近1天	常规分析	20-10-20 11:00	68 🛛 💼 🖾
浏览	[IP][全]test-03-任务组任务趋势图	3	最近1天	任务概览	20-10-20 10:59	88 🗹 🛍 🔯
浏览	[IP][全]test-02任务趋势图	1	最近1天	任务概览	20-10-16 14:20	88 🗹 💼 🔯

(1) 类型: 该图表所属任务的任务类型

(2) 图表名称:图表的名称,在收藏的时候可以修改

- (3) 任务个数: 该图表中所包含的任务数目
- (4) 数据范围: 该图表的数据的时间范围
- (5) 功能模块: 该图表所属的模块
- (6) 发布时间: 该图表收藏至图表库的时间
- (7)管理:从左至右依次为:查看、修改、删除、设为默认。
- 查看:点击即可跳转至图表所在的功能模块页面;

修改:可以修改图表的一些配置情况,比如筛选条件,点击"保存退出"后,可以更改名称,

还可以选择在报告中的图表是否要显示标题和时间范围;



删除:从图表库中删除该图表;

设为默认:每个功能模块只能设置一个默认图表,在进入该功能模块时,会首先显示该默认 图表。

3.10.4 自动报告日志

自动报告日志为该账号下发送自动报告的记录,可以根据发送状态、发送类型、时间范围、 关键字检索筛选,根据条件筛选出的记录会显示在下方列表中。

法编时间 2020-10-13 13.48 高 結束时间 2020-10-20 13.48 高 快速检索 请输入关键字 自动报告名称 接收邮箱 发送时间 发送规型
自动报告名称 接收邮箱 发送时间 发送类型
uto-05 sunvanli@bonree.com 20-10-20 11:41 在线下载PDF
10/00 anitein@connec.com

- 1、发送状态可选项:全部、成功、失败
- 2、发送类型可选项:全部、在线生成、定时发送、在线下载 PDF
- (1) 在线生成: 自动报告(列表) 模块可选择
- (2) 定时发送: 创建自动报告时可设置。
- (3) 在线下载 PDF: 生成自动报告后以 PDF 的格式下载该报告到本地。
- 3、列表的指标说明:

自动报告名称	接收邮箱	发送时间	发送类型	图表个数
auto-05	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:41	在线下载PDF	1
auto-05	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:41	在线生成	1
auto-04	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:13	定时发送	2
auto-05	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:12	定时发送	1
auto-04	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:08	在线生成	2
auto-05	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:05	在线生成	1
auto-04	sunyanli@bonree.com	20-10-20 11:03	在线生成	2

- (1) 自动报告名称:自动报告的名称。
- (2) 接收邮箱:接收自动报告的邮箱地址。
- (3) 发送时间:发送自动报告的时间。
- (4) 发送类型:发送的自动报告的类型。
- (5) 图表个数:发送的自动报告中包含的图表的数目。

3.11 任务管理

任务管理包含四个模块:任务列表、创建任务、任务组列表、创建任务组。

3.11.1 任务列表

任务列表,包含:任务筛选、列表数据。如图所示:

B	>>> 任务列表									提示:现账	号有效任务	487 个,子账号	清效任务 <mark>2</mark> 个,	还可创建945
产品分类	🗧 🔘 传统互联队	网 ⑧移动互联网	BETA ○短信监测									œ	创建任务	9出任务列
任务状态	≶ ○ 全部	○ 启用	○ 禁用 (○结束										
1务类型	궽 🔽 全部	🗌 浏览	□ 传输 〔	流媒	流媒体		事务	🗌 ti	h 议	□推济	5	🗌 网络		
快速检索 请输入关键字		字	松	家										高级筛选
_ ±2	类型													
		任务名称	任务地址	监测 点数	样本数	频率	开始时间	结束时间	发布时间 ↓	监测组	任务组	账户名称	Ŷ	會理
	流媒体	任务名称 flv-wcy0521	任务地址 http://cntv.vod.cdn.myqc lou	监测 点数 1	样本数 1	频率	开始时间 21-05-20	结束时间 21-05-26	发布时间 ↓ 21-05-21	监测组	任务组	账户名称 bonreetech	1 88 🗹 🗊	管理 1 🚫 前 1
	流媒体 Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0)	任务名称 flv-wcy0521 wty-linux-h2	任务地址 http://cntv.vod.cdn.myqc lou http://www.js.com	监测 点数 1	样本数 1 1	频率 空 5	开始时间 21-05-20 21-05-21	结束时间 21-05-26 22-03-24	发布时间 ↓ 21-05-21 21-05-21	监测组	任务组	账户名称 bonreetech bonreetech	88 Z E	£7∰ ○ @ 1 ○ @ 1
	流媒体 Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0) Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0)	任务名称 flv-wcy0521 wty-linux-h2 linux_browse	任务地址 http://cntv.vod.cdn.myqc lou http://www.js.com http://www.163.com	监测 点数 1 1	样本数 1 1 1	频率 5 5	开始时间 21-05-20 21-05-21 21-05-21	结束时间 21-05-26 22-03-24 22-03-24	发布时间 ↓ 21-05-21 21-05-21 21-05-21	监测组	任务组	账户名称 bonreetech bonreetech bonreetech	88 Z E 88 Z E	
	流媒体 Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0) Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0) 流媒体	任务名称 flv-wcy0521 wty-linux-h2 linux_browse wcy01444	任务地址 http://entv.vod.edn.myqc http://www.js.com http://www.163.com http://www.qc.com	监测 点数 1 1 1 1	样本数 1 1 1 1 1	频率 空 5 5 空	开始时间 21-05-20 21-05-21 21-05-21 21-05-20	结東时间 21-05-26 22-03-24 22-03-24 21-05-26	发布时间 ↓ 21-05-21 21-05-21 21-05-21 21-05-20	监测组	任务组	 账户名称 bonreetech bonreetech bonreetech bonreetech 	1 88 Z C 88 Z C 88 Z C	

3.11.1.1 提示

显示当前账号的有效任务个数、子账号的有效任务个数以及还可创建的任务个数。 有效任务指正在启用的任务。

提示:现账号有效任务111个,子账号有效任务36个,还可创建92937个!

3.11.1.2 任务筛选

1、可以根据"产品分类"、"任务状态"、"任务类型"、"账户名称"、"任务组"、"节点组"
 来筛选任务,也可以按照关键词使用"快速检索"来快速筛选任务。

备注:账户名称、任务组、节点组是高级功能,需点击"高级筛选"按钮才会展现。

2、创建任务、导出任务列表功能:

(1) 创建任务:点击该按钮,可直接跳转到创建任务页面。

(2) 导出任务列表:点击该按钮可以导出筛选过后的任务列表,格式:CSV格式。

产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网								+ 创建任务	👤 导出任务列表
任务状态	○ 全部	○ 启用	○ 禁用	○ 结束							
任务类型	🛃 全部	🗌 浏览	🗌 传输	🗌 流媒体	事务	🗌 协议	一推流	[] 网络	各		
快速检索	请输入关键字			检索							高级筛选
账户名称	全部			√ 任务组	全部		~	节点组	全部		~

3.11.1.3 数据列表区

对当前登录账号创建的任务进行批量或者单独管理,如图所示:

□ 全	选 修改	删除 禁用	禁用 启用 警显										
	类型	任务名称	任务地址	监测 点数	样本数	频率	开始时间	结束时间	发布时间 ↓	监测组	任务组	账户名称	管理
	流媒体	flv-wcy0521	http://cntv.vod.cdn.myqc lou	1	1	æ	21-05-20	21-05-26	21-05-21			bonreetech	88 🛛 🗊 🛇 前 🌣
	Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0)	wty-linux-h2	http://www.js.com	1	1	5	21-05-21	22-03-24	21-05-21			bonreetech	88 🖸 🖪 🛇 🗊 🌣
	Chrome全元素 (HTTP1.1/2.0)	linux_browse	http://www.163.com	1	1	5	21-05-21	22-03-24	21-05-2 <mark>1</mark>			bonreetech	88 🖸 🗊 🛇 🗊 🌣
	流媒体	wcy01444	http://www.qq.com	1	1	æ	21-05-20	21-05-26	21-05-20			bonreetech	88 🖸 🗊 🛇 🗊 🗘

A功能区:

可以批量对任务进行全选、修改、删除、禁用、启用、警显的操作。

1、全选:一键选中全部任务;

2、修改:批量修改选中的监测任务,批量修改时只有部分公共参数(监测点、监测参数、监测点样本数、服务有效期、监测频率)可以修改;

3、删除:批量删除选中的监测任务;

4、禁用:批量禁用选中的监测任务,禁用分为手动禁用和后台自动禁用;

(1) 手动禁用:在页面上点击"禁用"按钮;

(2)自动禁用:后台自动禁用是每半个小时后台会去统计这个账号的检测量,当监测量为零时后台会自动禁用,当主账号监测量为零时子账号任务都会被禁用。

5、启用:批量启用选中的监测任务;

6、警显:任务配置完之后,有默认警显配置。

(1) 平台中的所有指标都支持修改警显阈值。

(2) 警显范围:警显标准分为:好,一般,差 三个档次。

(3) 警显指标可参见"常规报告"模块的解释。

如:默认的浏览(IE 全元素)警显信息如下:

🔎 Net 🕬	Q。即时测试 Q #	医警管理 昆	自动报	浩 🖸	任务管理	名账户	管理	◎ 系统管理	ŝ	ـــ	: A	en
【任务管理 >> 警显设置(12	23124231441)											
• 警显设置 – 浏览全元3	K											
				好		正常		差				
	整体性能(s	5)	<= 1	10	<=	20	>	20				
	100K耗时(s)	<= 0).5	<=	1	>	1				
	文档完成用	引时(s)	<= 1	10	<=	20	>	20				
	投影DNS月	目时(s)	<= 0	0.8	<=	1.8	>	1.8				
	投影TCP用	时(s)	<= 1	1.5	<=	2.5	>	2.5				
	投影响应用]时(s)	<= 3	8.5	<=	8	>	8				
	投影下载用]时(s)	<= 6	5	<=	12	>	12				
	投影BLOC	K用时(s)	<= 4	i.	<=	10	>	10				
	投影SSL损	手用时(s)	<= 1	.5	<=	2.5	>	2.5				
	基础文档D	NS用时(s)	<= 0	0.1	<=	0.2	>	0.2				
	基础文档T	CP用时(s)	<= 0).12	<=	0.25	>	0.25				
	基础文档叫	9应用时(s)	<= 0).3	<=	0.8	>	0.8				
	基础文档下	、戴用时(s)	<= 1		<=	2.5	>	2.5				
	基础文档S	SL握手用时(s)	<= 0).5	<=	1	>	1				
	平均DNSF	目时(s)	<= 0).15	<=	0.3	>	0.3				
	平均TCP用	目时(s)	<= 0	0.2	<=	0.5	>	0.5				
	平均响应月	引时(s)	<= 0	0.3	<=	0.8	>	0.8				

注: 根据选择的任务类型,展示不同的警显指标信息。

B 功能区:列表指标说明:

指标	指标说明
类型	任务的类型(创建任务时选的任务类型)
任务名称	任务的名称
任务地址	任务的监测地址
监测点数	任务监测点的数量
样本数	任务返回的样本数量
频率	任务的执行频率
开始时间	任务的开始日期(点击可按照时间的升降序排列任务)
结束时间	任务的结束日期(点击可按照时间的升降序排列任务)
发布时间	任务创建好后发布的日期(点击可按照时间的升降序排列任务)
监测组	显示任务所属的监测组(监测组保证同一监测点执行该监测组下的任务)
任务组	显示任务所属的任务组
账户名称	创建任务的账户
管理	可以管理选中的单个任务(查看、修改、复制、启用、禁用、删除、报警)
----	-----------------------------------
	点击"报警"按钮,会自动跳到根据该任务信息筛选后的报警信息列表页。

3.11.2 创建任务

3.11.2.1 基本信息

基本信息,如图所示:

 基本信息 ************************************								
广品方类	☑ 1655 五联网	○ 传输		- 事务	🗌 协议	□ 推流	□ 网络	
	○ IE全元素	○ Chrome全元素	§(HTTP1.1/2.0)	○ 单元素				
创建方式	○ 手工创建	○ 批量创建	○ 轮循					
任务名称			*	任务地址	http://		* 本地验证	追加任务
任务组	无		✓ □ 新建任务组	且 所属行业	无	~		

- 1、产品分类
- (1) 传统互联网:指 PC 端;
- (2)移动互联网:指手机端。
- 2、任务类型

任务类型	子类	功能
浏览	IE 全元素	调用监测点系统的 IE 浏览器内核访问测试页面,采集网
		络性能和用户体验数据。
	Chrome 全元素	用程序自带的 Chrome 浏览器访问测试页面。
	单元素	单一文件的下载情况测试,例如 jpg 图片、swf、js 文
		件。
传输	下载	选择下载任务进行监测,与单元素测试类型相似,但是
		在具体参数上有些差别,下载更适合大文件的下载测试,
		支持两种内核测试 (Curl 和 Winlnet)。
	上传	测试向服务器上传文件的性能及准确性。
流媒体		用于监测视频资源播放情况以及网络性能。
事务		用于监测业务流程的流畅度和性能。
协议		用于接口协议测试。
推流		用于监测直播用户推流的性能。
网络		用于监测基本网络连通性和质量。

3、创建方式:可以通过手工创建、批量创建、轮询创建的方式来创建所需要创建的任务。

- 4、任务名称:所需要创建的任务的名称;
- 5、任务地址:所要监测的任务的 URL;

任务类型	🗌 浏览	() 传输	□ 流媒体	☑ 事务	🗌 协议	□ 推流	□ 网络	
				○ IE事务	○ Chrome事	务		_
任务名称			*	事务	調本			上传文件

(1) 事务脚本:用录制器录制脚本 (只有创建事务类型的任务才会有此项);

(2) 本地验证: 简单验证测试地址是否填写正确;

(3) 追加任务:追加配置参数一致的监测任务;

删除:删除"追加"的任务;

(4)任务组:可以把多个任务添加到同一个任务组里,这样可以方便管理和比较,在"常规分析"功能模块可以看见创建的任务组以及任务组里的任务,这样可以对一组任务查看对比;

(5)新建任务组:新建一个任务组并把此次创建的任务加到新创建的任务组中;

(6)所属行业:选择监测的任务属于哪个行业,以便于行业之间进行比较。

3.11.2.2 监测点

详见即时测试模块中的"3.6.1.2监测点"说明。

3.11.2.3 监测参数

除劫持参数外,其他参数详见即时测试模块中的"3.6.1.1.2 高级设置"说明。

3.11.2.3.1 传统互联网

3.11.2.3.1.1 浏览-劫持参数

参数名称		释义
		流量劫持功能,针对浏览页面时 302 跳转情况进行分类统计。(监
流量劫持		测前提是页面中有 302 的元素,一般监测基础文档发生 302 后的
		情况)
	识别元素	设置浏览页面元素总个数
	劫持标识	设置匹配的关键信息
DNS 劫持白		当任务的目标 IP 在 DNS 白名单内,则认定为没有发生了 DNS 劫持
名单		

DNS 劫持黑	当任务的目标 IP 在 DNS 黑名单内,则认定为发生了 DNS 劫持
名单	
页面篡改	代表出现了域名设置之外的元素都属于页面被篡改。常见的表现
	形式为弹出广告、浮动广告、跳转等行为。

3.11.2.3.1.2 传输-劫持参数

监测参数	释义
DNS 劫持	当任务的目标 IP 在 DNS 白名单内,则认定为没有发生了 DNS 劫持
白名单	
DNS 劫持	当任务的目标 IP 在 DNS 黑名单内,则认定为发生了 DNS 劫持
黑名单	

3.11.2.3.1.3 流媒体-劫持参数

监测参数	释义
资源劫持	填写任务 DNS IP 白名单,监测过程中发现白名单内的 DNS IP 将认定为
	DNS 劫持信息
资源劫持黑名单	填写任务 DNS IP 黑名单,监测过程中发现黑名单内的 DNS IP 将认定为
	DNS 劫持信息,非黑名单内的将认定为没有发生 DNS 劫持

3.11.2.3.1.4 事务-劫持参数

事务类型在创建任务时无劫持参数,但是在修改任务时有劫持参数。

参数名称		释义
		流量劫持功能,针对浏览页面时 302 跳转情况进行分类统计。(监
流量劫持		测前提是页面中有 302 的元素,一般监测基础文档发生 302 后的
		情况)
	识别元素	设置浏览页面元素总个数
	劫持标识	设置匹配的关键信息
DNS 劫持白		当任务的目标 IP 在 DNS 白名单内,则认定为没有发生了 DNS 劫持
名单		
DNS 劫持黑		当任务的目标 IP 在 DNS 黑名单内,则认定为发生了 DNS 劫持
名单		
页面篡改		代表出现了域名设置之外的元素都属于页面被篡改。常见的表现
		形式为弹出广告、浮动广告、跳转等行为。

3.11.2.3.1.5 协议-劫持参数

无劫持参数。

3.11.2.3.1.6 推论-劫持参数

无劫持参数。

3.11.2.3.1.7 网络-劫持参数

监测参数	释义
DNS 劫持白名单	当任务的目标 IP 在 DNS 白名单内,则认定为没有发生了 DNS 劫持
DNS 劫持黑名单	当任务的目标 IP 在 DNS 黑名单内,则认定为发生了 DNS 劫持

3.11.2.3.2 移动互联网

3.11.2.3.2.1 浏览监测-劫持参数

参数名称		释义
		流量劫持功能,针对浏览页面时 302 跳转情况进行分类统计。(监
流量劫持		测前提是页面中有 302 的元素,一般监测基础文档发生 302 后的
		情况)
	识别元素	设置浏览页面元素总个数
	劫持标识	设置匹配的关键信息
DNS 劫持白		当任务的目标 IP 在 DNS 白名单内,则认定为没有发生了 DNS 劫持
名单		
页面篡改		代表出现了域名设置之外的元素都属于页面被篡改。常见的表现
		形式为弹出广告、浮动广告、跳转等行为。

3.11.2.3.2.2 协议监测-劫持参数

无劫持参数。

3.11.2.3.2.3 网络监测-劫持参数

无劫持参数。

3.11.2.3.3 短信监测

短信监测参数,如图所示:

● 监测参数			
请求方式	GET	~	
监测超时	90		秒*
短信关键字			

参数说明:

监测参数		释义
	GET	GET,从指定的资源请求数据。
	POST	POST, 向指定的资源提交要被处理的数据。
请求方式		示例:
		Header 参数格式:
		Header{
		Authorization:
		bce-auth-v1/626e6a284eac4e3f97cc30b38ffea6a4/20
		19-12-04T06:53:12Z/3600/host;x-bce-console-rpc-
		id;x-bce-date/d3a5b16483e4d999ce705cb3a8a2f30b7
		28adcd422787a4bd2618b4e215c0327
		Content-Type: application/json
		Host: {url}
		x-bce-date: {date}
		} Æ 22
		▲ 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一
		₩ Host 参数配置为{url}即可, 平台执行任务时会根据所
		选监测点自动将其替换为真实的地址。
		第二,配置参数时,无需指定具体时间,只需要将时
		间参数配置为{date}即可,平台执行任务时会根据所选监
		测点自动将其替换为真实的时间。
		Body 参数格式:
		Body {
		"mobile": "{phone}",

	"template": "sms-tmpl-awKvRY85349",
	"signatureId": "sms-signQxkiwz88470",
	"contentVar": {
	"code": "{random}",
	"minute": "1"
	}
	}
	备注:
	第一,配置参数时,无需指定具体手机号,只需要将
	手机号参数配置为{phone}即可,平台执行任务时会根据
	所选监测点自动将其替换为真实的手机号。
	第二,配置参数时,无需指定具体的验证码类随机数,
	只需要将验证码类随机数参数配置为{random}即可,平台
	执行任务时会根据所选监测点自动将其替换为真实的验
	证码类随机数。
监测超时	定义接收短信的延迟时间标准,若超过设定的时间,就认为短
	信超时。最大监测超时设置为 600s,默认设置为 90s。
短信关键字	填写短信中包含的主要内容,用于手机监测点匹配接收到的短
	信。所写的关键字必须为短信中的连续内容。短信关键字内容
	最大限制字数为 50 个字。

3.11.2.4 监测周期

监测周期,如图所示:

• 监测周期	
有效日期	服务有效日期 🗸 2020-10-20 13 😫 至 2021-08-08 00 🗟
监测频率	30分钟 🗸 起始执行时间 0 均匀分配监测样本 是 🔳 否
🗹 扩展频率	
时间范围	2020-10-20 13 📋 2021-08-08 00 营
	🗹 每天 🕑 周一 🕑 周二 🕑 周三 🕑 周四 💟 周五 🕑 周六 🕑 周日
	00 时 00 分到 23 时 59 分
监测频率	30分钟 ~ 添加

名词	子功能	释义
有效日期		设定该监测任务执行的有效时间。
监测频率		设定每次监测该任务的时间间隔。
起始执行时间		可以自行填写,将从填写的时间开始进行监测,对低频任
		务有效,起始执行时间不能大于任务频率。
均匀分配监测样本		偏移量=周期分钟数/城市运营商个数,每个城市运营商的
		最早下发时间为相对原始起点加偏移量。
扩展频率	时间范围	自定义时间进行测试。
	监测频率	自定义监测频率。

3.11.3 任务组列表

3.11.3.1 筛选区域

筛选区域,如图所示:

产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网							+ 创建任务组
任务类型	○ 全部	🔘 浏览	() 传输	○ 流媒体	○ 事务	○ 协议	○ 推流	○ 网络	
快速检索	请输入关键字		检索						

 1、可以根据"产品分类"、"任务状态"来筛选任务,也可以按照关键词使用"快速检索" 来快速筛选任务。

2、创建任务组:点击该按钮,可直接跳转到创建任务组页面。

3.11.3.2 数据列表区

数据列表区,如图所示:

任务组名称	任务类型	任务数量	创建时间	管理
zch-group01	浏览	0	2021-03-26 15:17	21
linux测试	网络	13	2021-02-23 15:00	
施媒体-常规-勿删	流媒体	2	2021-01-13 14:48	21
短信升级回验	传输	2	2020-12-26 11:56	
事务任务组	事务	1	2020-12-26 11:47	ZI

指标	指标说明
任务组名	任务组的名称

称	
任务类型	创建任务时所选择的类型
任务数量	任务组中的任务数量
创建时间	创建该任务组的时间
管理	可以管理选中的单个任务(修改、删除)
全选	可对选中的多个任务进行删除操作

3.11.4 创建任务组

创建任务组页面,如图所示:

	54						
产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网					
任务类型	🔾 浏览	○ 传输	○ 流媒体	○ 事务	○ 协议	○ 推流	○ 网络
任务组名称			*				
任务列表	Ę						
任条状本	✓ 白田	□ 林田	□结束				
17.22.00.024							
快速检索	任务名称			检索			
	1		*				
	1		-	添加=>			
	1 11 11			添 加 = >			
	1 11 11 111111			添加=> 全选=>			
	1 11 11 111111 1111111		•	添加=> 全选=> <=删除			
	1 11 11 111111 11111111111111111111111		*	添加=> 全选=> <=删除			
	1 11 11 111111 1111111 123 123_北京联通	策斷调优任务		添加=> 全选=> <=删除 <=清除			
	1 11 11 111111 1111111111111 123 123_北京联通 123_长春联通	策調优任务	Å	添加=> 全选=> <=期除 <=清除			

3.11.4.1 基本信息

基本信息,如图所示:

•基本信息	1						
产品分类 任务类型	 传统互联网 浏览 	 移动互联网 传输 	◯ 流媒体	()事务	〇 协议	◯ 推流	〇网络
任务组名称			*				

1、可以创建传统互联网和移动互联网的任务组。

2、任务类型:可以创建浏览、传输、流媒体、事务、协议、推流、网络的类型。

3、任务组名称:任务组的名称。

3.11.4.2 任务列表

任务组列表,可以选择启用、禁用、结束的任务加入到同一个任务组中,如图所示:

• 任务列表	Ē		
任务状态	☑ 启用 □ 禁用	🗌 结束	
快速检索	任务名称		检索
	1		
	11		添加=>
	11		A 18
	111111		全选=>
	11111111111		<=删除
	123		
	123_北京联通_策略调优任务		<=清除
	123_长春联通_策略调优任务		
		•	

指标	指标说明
快速检索	填写关键字可快速检索所需任务
添加	根据需求选择目前帐号内"启动"、"禁用"、"结束"任务添加至右侧框组建任 务组
全选	左侧框内所有任务全部导入右侧框内
删除	选择右侧框内已选中的任务,将从备选任务组中删除
清楚	右侧备选任务全部清除

创建完任务组,在"常规分析"功能模块的任务列表可以看见创建的任务组以及任务组里的 任务,这样可以对一组任务查看对比。

💭 Net 🚥 🕺 任務	概范 ①仪表盘	■ ##3# ¥	CDN#CK (11高级分析	③即时测试	②问题分析	③ 劫持分析	E.				
和用 结束 🤇	⊘ 9±#8	错误算造) 🕑 tierz	1	142.8	4						
0.92	整体性能 シ											2020-10-1
S MILLINGTON	REPORT HOURS	2 単物値 2									-NEG .10	■ x20 ■ x20 「
PLIMERENATIONS	• 在客約防衛	17/18									2000 TEM	THE
⊙ (All©jmyx-111-test1	20										-1/60	
🖹 ruitui-test 🛛 🖸			_			_						
(c) (1] ± 12222	15		任务名	际 test-02 同 10月20日 0	1町00分-10月20日	01853055			2		p	
⊙ (IP212)best-02	SIN 10	~~~~	任用地	11.625s					000			
日対比	iii ii		4000回 错误(20	認大説 21次 記 0次								
③ [L][全]]广展-2h-小下发	5		可用性	100%								
⊙ (IE≌)Chrome-222	0 18:	JO 20.00	22.00	10,9120	02:00	04.00	06:00	08.00	10.00	12:00	14:00	16:00
3 MILTOR ####-小下双												
⑦ [/[全]v4-type-liulan	2											
⑦ [[[金]123124231441	100 0-0-0		0 0 0 0		0 0 0	0 0 0 0			0001			0000
⊙ [MES]qunar	18-	10 20:00	22:00	10/8/20	02:00	04:00	06:00	08:00	10:00	12:00	14:00	16:00 Bornie D
⑦ Ⅲ全池q-4#全元素												
○ Ⅲ全ktrome全元素-ky	E C C C C C C C C C C C C C C C C C C C			~								
						• • • •						
() pg-pprionedieversi	0k 18:	0 20:00	22:00	10,FJ20	02:00	02:40	06:00	08:00	10:00	12:00	14:00	16:00 Borrow D
⑦ [[[甲]]用的chrome 全元用-bx						全部 = test-02	• 2222					

3.12 账户管理

3.12.1 监测量统计

3.12.1.1 常规监测量

常规监测量,如图所示:

11 (11) 11 (有监测量	ŧ					你日	库用国内些测师	▲ 监测量报警 8750002次 国	· CSV か些測量	导出3
始时间	2020-	11-01	e S		结束时间	2020-11-02	Ē	统计粒度	B	SC/13867-3100/34	~ D	详细统计	
务类型	全部		~ 🗹	详细统计	任务状态	全部	~	🗹 详细统计	✔ 按任务统计				
(户名称	全部		~ 🗹	详细统计	地域	全部	~	快速检索				统计	
库巳	任祭孝型	任务友務				任祭山田		任祭	法 开始时间	结束时间	账户复称	监测	次数
序号	任务类型	任务名称				任务URL		任务	な 开始时间	结束时间	账户名称	监测应用	[次数 [2]
序号 1	任务类型	任务名称 自定义首屏	www.*	163.com		任务URL		任务	天空 开始时间 20-08-08	结束时间 21-08-08	账户名称 wangli2020	监测 应用 754	(次数 网: 0

常规监测量包含常规监测量条件、监测量报警、导出数据。

1、监测量条件

功能	子功能	功能说明
产品分类		分为传统互联网、移动互联网、短信监测。
起始时间		选择所需要查看的监测量开始时间。
结束时间		选择所需要查看的监测量结束时间。
		选择所需要查看的监测量的统计时间(年、月、周、日)。
统计粒度	详细统计	勾选此项,在统计的数据列表中里会出现"统计粒度"列,涉及
		年、月、周、日等粒度。
		选择所需要统计监测量的任务类型。
任务类型	详细统计	勾选此项,在统计的数据列表中会出现"任务类型"列。
		选择需要统计监测量的任务状态(全部、正常、禁用、结束、删
		除)。
任务状态	详细统计	勾选此项,在统计的数据列中会出现"任务状态"列。
	按任务统计	勾选此项,在统计的数据列中会出现"任务名称"、"任务 URL"、
		"开始时间"、"结束时间"这四列数据。
账户名称		选择需要统计监测量的账户名称
	详细统计	勾选此项,在统计的数据列中会出现"账户名称"列。
地域		选择需要统计监测量的地域(国内、中国大陆、中国港澳台、国
		外)
快速检索		填写关键字,快速检索所需要查看任务的监测量
统计		点击"统计"按钮,按照填写的监测量条件统计出想要的数据。

2、监测量报警

监测量报警,点击 △ ▲测量报警,系统会弹出"监测量报警"的会话框,可以对监测量进行 报警设置,通过此设置可以在剩余监测量达到报警条件时触发报警,防止监测量不够导致停 止服务,影响正常监测。

如图所示:

始时间	2020-	11-01	B	✓ 些测量据整					X		~ 🗹 🖗	判细统计	
	a DAILUAR			初次阈值		%	二次阈值		%	a Autor 1			
5类型	2 20125		¥ 4		传统互联网			移动互联网	DS.	STUT			
⇒名利	全部		~ 🗹 详	每天监测数		次每	天监测数		次		\$	6tt	
			_	每周监测数		次每	靜周监測数		次				
				每月监测数	1	次電	原月监测数		次			监测	次数
号	任务类型	任务名称		」监测量统计 发送频率	□每天 □ 每周	日毎月	费用统计	是西	町	账户名称	统计粒度	应用	网络
1	浏览	ie721错误	bill.api3.yu	传统互联网单价	国内	元	国外		元 8	wangli2020	2020	57	0
2	浏览	喜马拉雅	mobileall.xi	移动互联网单价		元			8	wangli2020	2020	375	0
3	浏览	chrome支持js-721	bill.api3.yur	发送到手机	17741224138				8	wangli2020	2020	121	0
4	浏览	chrome支持is	bill.api3.yu	发送到邮箱	lixiaoying@bonre	e.com	• 8	多个手机和邮箱以";"啊	37 8	wangli2020	2020	1119	0
5	浏览	浦发银行-chrome	ebank.spdt		E t	7	吉隆		8	wangli2020	2020	377	0
6	浏览	浦发银行-ie	ebank spdt		LK 1.				8	wangli2020	2020	377	377

功能	子功能	功能说明
	初次阈值	设置第一次报警的阈值,在达到这个阈值后触发报警
	二次阈值	设置第二次报警的阈值,在达到这个阈值后触发报警
监测量报警	每天监测次数	填写每天想要监测多少次
	每周监测次数	填写每周想要监测多少次
	每月监测次数	填写每月想要监测多少次
	发送频率	选择发送报警的频率(每天、每周、每月)
监测量统计	费用统计	开启/关闭费用统计
	传统互联网单	传统互联网的合同单价
	价	
	移动互联网单	移动互联网的合同单价
	价	
	发送到手机	触发报警条件后将信息发送到指定手机,可以填写多个,用
		";"隔开。
	发送到邮箱	触发报警条件后将信息发送到指定邮箱,可以填写多个,用
		";"隔开。

3、导出数据

点击 安田 导出数据 按钮,以 csv 格式保存,展示常规监测量相关信息。

3.12.1.2 即时监测量

即时监测量,即时监测量是"即时测试"任务所产生的监测量。如图所示:

┃ 账户管理 >> 监测量统计 >> 即时监测量

品分类		17 重								Car of Links
台时间	2020-10-01	3	结束时间	2020-10-31	Ē		统计粒度	н	~	🗹 详细统计
3类型	全部	- 🗹 详细统计	账户名称	全部	~	🗹 详细统计	地域	全部	~	统计
								监测》	欠数	
号	任务类型			账户名称	统计	粒度	Б	监测)	欠数	缩
	任务类型			账户名称 bonreetech	统计 2020	拉度	ĥ	监测) 应用 3	欠数	3络 0

1、监测条件

功能	子功能	功能说明
产品分类		分为传统互联网和移动互联网。
起始时间		选择所需要查看的监测量开始时间。
结束时间		选择所需要查看的监测量结束时间。
统计粒度		选择所需要查看的监测量的统计时间(年、月、周、日)。
	详细信息	勾选此项,在统计的数据列表中里会出现"统计粒度"列,
		涉及年、月、周、日等粒度。
任务类型		选择所需要统计监测量的任务类型。
	详细信息	勾选此项,在统计的数据列表中会出现"任务类型"列。
账户名称		选择需要统计监测量的账户名称
	详细信息	勾选此项,在统计的数据列中会出现"账户名称"列。
地域		选择需要统计监测量的地域(国内、中国大陆、中国港澳台、
		国外)。
统计		点击"统计"按钮,按照填写的监测量条件统计出想要的数
		据。

注: 查询即时监测量时,只查询当前账号以及其子账号的即时监测量,不能查询父用户的即 时监测量。如: 主账号可以查看主账号、一级、二级子账号的即时监测量; 一级子账号可以 查看一级、二级的即时监测量;二级子账号只能查看自己的即时监测量。

2、导出数据

点击

csv 导出数据 按钮,以 csv 格式保存,展示常规监测量条件涉及的相关信息。

3.12.1.3 自有监测量

自有监测量,如图所示:

品分割	1 (1) (市纺		网							您已使用国内监测者	量 8750002次, 国夕	上监测量 1	17181
始时间	2020	-11-01	Ēð		结束时间	2020- <mark>1</mark> 1-02	E	统计粒	度日			详细统计	
务类型	全部			🧹 详细统计	任务状态	全部		🗹 详细统计	🛛 按任务	统计	~		
户名和	全部		Ň	┙ 详细统计	地域	全部	~	快速检	索			统计	
			~				~						
	ar francisco	and and					and the state	T10-107	(decide a 1)77			监测	次数
序号	任务类型	社会省标			任务URL		任务状态	开始时间	結束的則	账户名称	犹叶枢蓝	应用	网
1	事务	自定义首屏	www.163	3.com			启用	20-08-08	21-08-08	wangli2020	2020-11-01	286	

1、监测条件

功能	子功能	功能说明
产品分类		分为传统互联网和移动互联网。
起始时间		选择所需要查看的监测量开始时间。
结束时间		选择所需要查看的监测量结束时间。
统计粒度		选择所需要查看的监测量的统计时间(年、月、周、日)。
	详细信息	勾选此项,在统计的数据列表中里会出现"统计粒度"列,涉及年、
		月、周、日等粒度。
任务类型		选择所需要统计监测量的任务类型。
	详细信息	勾选此项,在统计的数据列表中会出现"任务类型"列。
任务状态		选择需要统计监测量的任务状态(全部、正常、禁用、结束、删除)。
	详细统计	勾选此项,在统计的数据列中会出现"任务状态"列。
	按任务统	勾选此项,在统计的数据列中会出现"任务名称"、"任务 URL"、"开
	计	始时间"、"结束时间"这四列数据。
账户名称		选择需要统计监测量的账户名称
	详细信息	勾选此项,在统计的数据列中会出现"账户名称"列。
地域		选择需要统计监测量的地域(国内、中国大陆、中国港澳台、国外)
快速检索		填写关键字,快速检索所需要查看任务的监测量
统计		点击"统计"按钮,按照填写的监测量条件统计出想要的数据。

2、导出数据

点击 🎬

csv 导出数据 按钮,以 csv 格式保存,展示常规监测量条件涉及的相关信息。

3.12.2 子账户管理

3.12.2.1 子账户列表

子账户列表,可快速检索子账户,并可以对子账户进行修改、删除。如图所示:

快速检索	请输入关键字		检索						🕂 创建子账户
序号	子账户名称	部门名称	分配任务数	最高频率	最大监测点数	任务读取权限	用户开始时间	用户结束时间	管理
1	xhp0520	xx	0	0	0	自定义	2021-03-24	2022-03-24	
2	520shan	1	50	1	100	自定义	2021-03-24	2022-03-24	
3	hyf01	1	60	5	500	自定义	2021-03-24	2022-03-24	
4	sub_wcy_0429	1	3	1	5	自定义	2021-03-24	2022-03-24	
5	yangxl_0427	qwer	20	1	30	自定义	2021-03-24	2022-03-24	

功能	子功能	功能说明
子账户名称		显示当前账号拥有的子账号的名称。
部门名称		显示子账号所属的部门名称
分配任务数		指子账号可以创建任务的最大任务数(仅包括启用状态的任务)。
最高频率		指子账号创建任务时可以配置的最高频率。
最大监测点数		指子账号创建任务时,可以配置的最高频率。
任务读取权限		可以自定义子账号读取任务的权限。
用户开始时间		子账号开始生效的时间
用户结束时间		子账号过期的时间。
管理	修改	点击 修改按钮可以跳转到修改子账号页面,可以修改子账 号的基本信息以及权限设置。
	删除	删除选定的子账号。

3.12.2.2 创建子账户

创建子账号包含两部分:基本信息和权限设置。

3.12.2.2.1 基本信息

基本信息,如图所示:

┃ 账户管理>>> 子账户管理>>> 创建	子账户
• 基本信息	
账户名称	* [最少4位,最多20位,不支持中文]
密码	* [最少6位,最多20位,不支持中文]

确认密码	* [再次输入您要使用的密码]
部门名称	* [曼少1字节, 最多40字节]
联系电话	
电子邮箱	
负责人	

功能	功能说明
账户名称	设置子账号的名称(即登录名称)。
密码	设置子账号的密码(即登录该子账号的密码)。
确认密码	确认设置的密码。
部门名称	设置子账号所属的部门。
联系电话	设置子账号的联系电话。
电子邮箱	设置子账号的电子邮箱账户。
负责人	设置该子账号的负责人。

3.12.2.2.2 权限设置

权限设置,如图所示:

• 权限设置

允许创建任务	🗹 此账户可以最	创建94103 个任	£务,使用500个监	则点			
日上に欠き			个* 最高频率	1分钟	最大监测点数		
蔵 <u>大</u> 仕 穷 叙				~			
任务有效期	2020-08-08 00	D	8	至 2021-08-08 00		*	
产品分类	传统互联网 移动互联网	 ✓ 浏览 ✓ 浏览 	 ✓ 传输 ✓ 协议 	 浣媒体 一 海線 マ 网络 	き 🛛 协议	🛛 网络	🖌 推流
监测点权限	○ 全部	○ 只有国内	9	○ 只有国外			
监测点范围	○ 全部		0 <u>.</u>	○ 指定客户端			
	父账号节点组	〇可见	○ 不可见				
传统互联网	最大监测量			每月最大监测	₽		
移动互联网	最大监测量			每月最大监测	量		
	移动最大流量			КВ			
监测量权限	监测量上浮至	100		% [监测量消耗	到此比例后,任务会	被禁用]	
读取历史记录	○ 全部		5章 ()				
允许读取任务	○全部		0 自定义				
报警日志	○ 不可见	〇可见					
产品分类	○ 传统互联网	()移动互關	关网				
任务状态	☑ 启用	□ 禁用					
任务类型	○ 浏览	○ 传輸	○ 流媒体	○ 事务 ()	○ 协议 ○ 批	疏 〇 网络	
快速检索				检索			
	浏览单元-IE_v	versions小类型	19èu -				
	chrome全元素	EVERSIONS	值回验-bxy	¥₩ 40			
	浏苋chrome d	è元素-lxy		Nox VIU = >			
	喜马拉雅			全选=>			
	zip			< - 101 Re			
	js			~ = (0) K0K			
	gqi			<=清除			
	idc测试						
	designed as a		*				

功能	子功能	功能说明
允许创建任务		设置子账号是否有创建任务的权限。如果不勾选"允许
		创建任务",则不会显示"允许创建任务"下面的权限配
		置项,并且保存后该子账号将不能创建任务。
		注:如果一级子账号的权限是"不允许创建任务",那么
		它在创建二级子账号的时候只能是"不允许创建任务"。
最大任务数		设置子账号可以创建的最大任务数,输入的值不能大于
		当前账号可分配的最大任务数。
最高频率		设置子账号创建任务时能选择的最高频率。子账号的最
		高频率不能高于父账号的最高频率。
最大监测点		设置子账号创建任务时可以分配的最大监测点数。输入
		的值不能大于当前账号可以分配的最大监测点数。
任务有效期		设置任务最大的时间监测范围。
产品分类		设置子账号可以配置的监测类型。子账号的任务类型不
		能高于父账号的任务类型。
	全部	设置子账号不仅可以用国内的监测点,还可以用国外的
监测点权限		监测点。
	只有国内	设置子账号只能使用国内的监测点。
	只有国外	设置子账号只能使用国外的监测点。
	全部	设置子账号选择监测点的方式。如果选择"全部",该子
监测点范围		账号创建任务的时候可以选择"自定义"、"推荐节点组"、
		"我的节点组"、该用户还可以创建自己的监测节点组。
	指定监测点	选择指定监测点,子账号在创建任务的时候只能选择指

		定的监测点。
	指定客户端	选择指定客户端,子账号在创建任务的时候可以选择指
		定的客户端。
传统互联网	监测量不限	设置子账号的监测量是不限量,不管父账号是不限量还
		是限量,子账号都可以是不限量。若达到主账号的监测
		量限制时,子账号中的任务都会被禁用。
	自定义监测量:	设置子账号可以使用的最大监测量,不能高于父账号。
	最大监测量	子账号的监测量超过后,会自动禁用任务。如果当前账
		号没有设置最大监测量,那么创建子账号的时候,可以
		选择不设置监测量。如果当前账号设置了最大监测量,
		那么在创建子账号的时候必须要选择设置监测量。
	自定义监测量:	设置子账号每月可以使用的监测量,每月最大监测量不
	每月最大监测量	能大于最大监测量。
	监测量不限	设置子账号的监测量是不限量,不管父账号是不限量还
移动互联网		是限量,子账号都可以是不限量。若达到主账号的监测
		量限制时,子账号中的任务都会被禁用。
	自定义监测量:	设置子账号可以使用的最大监测量,不能高于父账号。
	最大监测量	子账号的监测量超过后,会自动禁用启用的任务。如果
		当前账号没有设置最大监测量,那么创建子账号的时候,
		可以选择不设置监测量。如果当前账号设置了最大监测
		量,那么在创建子账号的时候必须要选择设置监测量。
	自定义监测量:	设置子账号每月可以使用的监测量,每月最大监测量不
	每月最大监测量	能大于最大监测量。
	自定义监测量:	设置子账号可以使用的最大监测量。
	移动最大流量	
监测量权限	监测量上浮至	当监测量消耗至此比例后,任务会被禁用。
	全部	设置子账号可以读取父账号以及自己"即时测试"的历
读取历史记录		史记录
	父账号	设置子账号可以读取父账号"即时测试"的历史记录
	自己	设置子账号只可以读取自己"即时测试"的历史记录
	全部	设置子账号可以查看所有的任务(父账号的、它同级账
允许读取任务		户的、它自己创建的)。
	父账号	设置子账号可以查看的任务:父账号的、它自己创建的。
	自定义	根据产品分类、任务状态、任务类型或者快速检索选出
		任务来供子用户查看。
报警日志	可见	设置子账号可以查看报警日志。
	不可见	设置子账号不可以查看报警日志。
新任务邮件通		设置当父账号创建了任务时,发邮件给指定的人。
知		

3.12.3 服务权限

3.12.3.1 查看账户权限

1、点击"账户管理"一"服务权限"一"我的权限"可以查看当前登录账号的权限。

2、权限包括:基本信息、任务类型、监测点类型、计费模式、监测参数。

🔎 Net 🚥	🕄 即时测试	♀ 报警管理	昆 自动报告	き 🖸 任务管理	2。账户管理	◎ 系统管理	ଡ ≡ ዶ 圓
账户管理 >> 服务权限					●监测量统计		
					●子账户管理		
• 权限申请					■ 服务权限		
	定义 〇 推荐套	密			●通讯录		申请修改
					•用户日志		
•基本信息					1 3		
服务状态已通过审核		权限类型 自定义		起始时间	2020-08-08	结束时间 2021-08-08	
总任务数 100000个		总节点数 500个	_	最高频率	1分钟	数据保存 60天	
切能操块库 仅表盘任务 劫持开关 开	就完一面级分析即时则	13	一常规分析CDN优	546			
• 任务类型							
传统互联网 🛛 浏览	(2) 传输	流媒体 🏾 🧮 事务	📄 协议	💿 推流 🛛 🔞 网	络		
移动互联网 🥝 浏览	📄 协议 🛛 🔞	网络					
• 监测节点类型							
机房(IDC)	网民(LastMile)	自有(Pr	ivatePeer)	手机(Mobile	Phone)		
机房_海外(IDC_overseas)	网民_海外(LastMile	e_overseas) 手机_海	iộh(MobilePhone_o	verseas)			

3.12.3.2 申请账户权限

1、权限申请可以按照基本信息、任务类型、监测节点类型、计费模式、监测参数来申请对 应的权限。

点	ŧ	申请	按银	日,跳	转至	"权限	申请	"页面,	如图所示	.
账户管理>→	服务权限>→⊀	又限申请								
• 基本信息										
有效时间	12个月	~		数据保存	F 60	~	天	劫持开关	开 🔳 关	
总任务数	100000		<u>^</u>	总节点数	\$00		1	最高级率	1	/ 分钟
功能模块库	🗹 仪表盘 🛛 🔽	任务概范	🛃 高级分析	🗹 即时测试	🗹 问题分析	☑ 劫持分析	🗹 常规分析	CDN优化		
传统互联网 移动互联网 • 监测节点:	 ✓ 浏览 ✓ 浏览 ✓ 浏览 	 ✓ 传輸 ✓ 协议 	 ✓ 流媒体 ✓ 网络 	💙 事务 🛛 🕅	义 🔽 推流	✔ 网络				
✓ 机房(IDC))	🔽 网民	(LastMile)	🗹 🖬 🛛	(PrivatePeer)		✓ 手机(Mot)	ollePhone)		
✓ 机房_海外	H(IDC_overseas)	✓ 网民	_海外(LastMile_o	verseas) 🗹 手村	们_海外(Mobilel	Phone_overseas)				
• 计费模式										
侍统互联网	○ 按任务数		安总监测量							
移动互联网	○ 按总监测	99	9999999 次	Wap流量	-1	MB				

统互联网												
間部												
丸行Applet	执行	\sim		执行ActiveX	执行 ~		抓取快照	全部 ~		抓取源码	全部	\sim
意回Header	返回所有元素	~		协议类型	HTTP#QHTTF ~		执行次数	10	次	周期截图	开 🔳 关	
专输												
监测时长	60		砂	下载大小	20480	KB	上传大小	1024	KB	协议类型	HTTP#0FTP	~
意媒体												
监测时长	60		ø	监测广告	支持 ~		抓取快照	开 🔳 关				
邦务												
丸行Applet	执行	\sim		执行ActiveX	执行 ~		抓取快照	全部 ~		抓取源码	全部	\sim
复回Header	返回所有元素	~		协议类型	HTTP#OHTTF ~		最多步骤	6	\uparrow	周期截图	开 🔳 关	
办议												
丸行次数	3		次									
网络												
ONS <u>监</u> 测	开 🔵 关			执行次数	10	次						
CMP监测	开 📄 关			Package数量	100	个	协议类型	ICMP和TCP ~				
路由监测	开 🔳 关											
多动互联网												
全元素												
如超时	60	1	沙	返回Header	返回所有元素 ~		抓取快照	全部 ~		抓取源码	全部	~
元素												
測超时	45	1	か	下载大小	500	КВ						
议												
查测超时	45	1	沙									
网络												
A LOUIS THE	开 🔳 关			执行次数	10	次						
NSEW	开 🔳 关			Package数量	100	\uparrow	协议类型	ICMP和TCP ∨				
NS 室則 CMP监測												
INS 重测 IMP监测 轴监测	开 🔳 关											

3.12.3.3 修改账户权限

 1、权限修改可以按照基本信息、任务类型、监测节点类型、计费模式、监测参数来修改对 应的权限。

		修改	
2,	点击		按钮,

按钮,跳转至权限修改页面。

• 基本信息	i i												
有效时间	1个月	~			数据保存	15	~	天		劫持开关	开 📃 关		
总任务数	5		\uparrow		总节点数	5		\uparrow		最高频率	10	~	分钟
功能模块库	☑ 仪表盘	✔ 任务概览	🕑 高级分析	🔽 RDB	寸測试 🔽	问题分析	🛃 劫持分析	🕑 常规分析		尤化			
• 任务类型 传统互联网	<u>!</u> 2 浏览	🕑 侍輔	🔽 流媒体	☑ 事务	🕑 协议	✔ 推流	🗹 网络						
移动互联网	浏览	🗌 协议	□ 网络										
• 监测节点	送型												
✓ 机房(IDC	0)	🔽 网民	(LastMile)		☑ 自有(F	PrivatePeer)		手机(Mol	oilePhone)				

的范围联网	○ 按任务数	○ 按总监测	999999999	次							
移动互联网	○ 按总监测量	1000	次 Wap流量	-1	MB						
• 监测参数											
传统互联网											
浏览											
执行Applet	不执行 ~		执行ActiveX 排	λī ~		抓取快照	× ~		抓取源码	×	~
返回Header	不返回 🗸 🗸		协议类型 H	TTP ~		执行次数	1	次	周期截图	开 📒 关	
传输											
监测时长	60	秒	下载大小 1	024	КВ	上传大小	1024	KB	协议类型	HTTP和FTP	\sim
流媒体											
监测时长	60	秒	监测广告 不	支持 ~		抓取快照	开 🔲 关				
事务											
执行Applet	不执行 ~		执行ActiveX 步	liπ ~		抓取快照	× v		抓取源码	×	~
返回Header	不返回 〜		协议类型 H	TTP ~		最多步骤	6	\uparrow	周期截图	开 🔳 关	
协议											
执行次数	3	次									
网络											
DNS <u>监测</u>	开 🛑 关		执行次数	1	次						
ICMP <u>监</u> 测	开 🔳 关		Package数量	4	\uparrow	协计	义类型 ICMP和T	CP 🗸			
路由监测	开 📄 关										

3.12.4 通讯录

通讯录包含两部分:通讯录列表和创建通讯录。如图所示:

Net	47.0 😪 即日	封测试 〔	Ĵ报警管理	尾 自动报告	🗹 任务管理	А₀ 账户管理	◎ 系统管理		\$ ≡ \$ €
┃ 账户管理 >>>	通讯录								
类型 •	手机号码 〇 邮 青输入关键字	育地址	检索						+ 创建通讯录
类型	通讯录名称		联系人			通讯方式		用户名	管理
手机号码	bing2	bing2			17712564569			bonreetech	
手机号码	bing3	bing3			18911360049			bonreetech	

3.12.4.1 通讯录列表

1、通讯录列表分为手机号码和邮箱地址。

2、可将常用联系信息添加到通讯录中,方便查找使用,比如报警设置等。

光刑	○ 手机号码	○ 邮箱地址
	C Y J VU JHJ	MULTERATIVE

3.12.4.1.1 手机号码

手机号码通讯录列表,如图所示:

				+ 创建通讯录
快速检索 请输入关键字	检素			
类型 通讯录名	称联系人	通讯方式	用户名	管理
手机号码 bing2	bing2	17712564569	bonreetech	
手机号码 bing3	bing3	18911360049	bonreetech	

1、类型:通讯录的类型,分为手机号码和邮箱地址;

2、快速检索:用关键字搜索通讯录(通讯录名称、联系人名称、手机号)。

8、修改:点击"修改"按钮,可跳转至修改通讯录页面。可以修改通讯录的手机组名称、
 联系人、手机号。

类型	○ 手机号码 ◎ 邮箱地址				
手机组名称	bing2	*			追加
联系人	bing2	* 手机号码	17712564569	*	删除

(1) 点击"追加"可以在此通讯录下新填联系人。

(2)修改完通讯录后,最好勾选"更新现有报警"后再保存,此功能的主要作用是更新"报 警管理"模块用到此通讯录的报警。

4、删除:点击"删除"按钮,可以删除该通讯录。

3.12.4.1.2 邮箱地址

邮箱地址通讯录列表,如图所示:

管理

1、类型:通讯录的类型,分为手机号码和邮箱地址;

2、快速检索:用关键字搜索通讯录(通讯录名称、联系人名称、邮箱地址)。

3、修改:点击"修改"按钮,可跳转至修改通讯录页面。可以修改通讯录的手机组名称、 联系人、手机号。

类型	◎ 手机号码	Ŀ					
邮箱组名称	myx-test	*				追加	
联系人	mayinx		邮箱地址	mayx@bonree.com	*	删除	

(1) 点击"追加"可以在此通讯录下新填联系人。

(2)修改完通讯录后最好勾选"更新现有报警"后再保存,此功能的主要作用是更新"报 警管理"模块用到此通讯录的报警。

4、删除:点击"删除"按钮,可以删除该通讯录。

3.12.4.2 创建通讯录

点击 按钮,跳转至创建通讯录页面。如图所示:

账户管理>>> 通讯录>>> 创建通讯录				
英型	 手机号码 節箱地址 		20 Ma	
于1月日本称		* * 手机号码	· 删除	
		保存		

1、类型:设置新建通讯录的类型(手机号码、邮箱地址);

2、组名称:设置联系人的组名称。

(1) 如果选择的类型是"手机号码",则显示的是"手机组名称";

(2) 如果选择的类型是"邮箱地址",则显示的是"邮箱组名称";

3、联系人:设置联系人名称;

4、联系方式:设置联系人的联系方式。

(1)选择的类型是"手机号码",则设置的联系方式是"手机号码",

(2)选择的类型是"邮箱地址",则设置的联系方式则是"邮箱地址";

5、追加: 点击"追加"可以添加多个联系人;

3.12.5 用户日志

用户日志主要是对用户登录平台以及登录后所做的一系列操作的记录。

类型主要包括:登录记录、任务操作、图表操作、订阅报告、报警操作。

🔎 Net 🚥	④即时测试	♫ 报警管理	民 自动报告	🖸 任务管理	乌 账户管理	◎ 系统管理	∲ ≣	<u>ج</u>	
账户管理>>> 用户日志					* *				
★型 ● 登录记录 时间 2020-11-03 12:	○任务操作 ○ 图 25 🔁 至 2	■表操作 〇 订阅批 020-11-04 12-25	き の 接 を 変 を を 変 を な ま の を な ま の を な ま の を な ま の を な ま の を な ま の を な ま の を な ま の を な ま の ま の ま の ま の ま の ま の ま の ま の ま の ま						
	登录时间		登录用户名		登录IP		所在地		
20	020-11-04 11:08:07		bonreetech		211.103.174.34	14	北京市-长城宽带		
21	020-11-04 11:07:57		bonreetech		211.103.174.34		北京市-长城宽带		

3.12.5.1 登录记录

登录记录可以根据时间段来查询哪些用户登录过平台,用户的登录时间,登录 IP 以及登录 所在地。如图所示:

歴		○ 任务操作		製作()) 订阅报告	○ 报警操作				
গাঁনী	2020-11-03 12:2	5 🗟	至 202	20-11-04 12:2	25 🗟	检索				
		容受时间				發表用户名	렴균	₹IP	新存	王 邦·
		登录时间				登录用户名	2017 문화	影IP	所在	王地

3.12.5.2 任务操作

任务操作可以查看用户在什么时间对任务做了什么操作。包括:操作时间、操作用户名、操作用户的 IP、用户所在地以及操作内容。如图所示:

账户管理 >>> 用户日志				
✓ 类型 ○登录记录 ○任务操作	图表操作 〇 订阅报告	告 🔵 报警操作		
时间 2020-11-03 12:25 📑	至 2020-11-04 12:25	1 検索		
操作时间	操作用户名	用户IP	所在地	操作内容
2020-11-04 10:43:25	bonreetech	211.103.174.34	北京市-长城宽带	创建任务:alert-te
2020-11-04 10:34:58	bonreetech	211.103.174.34	北京市-长城宽带	修改任务: alert
2020-11-04 10:26:13	bonreetech	211.103.174.34	北京市-长城宽带	创建任务: alert
2020-11-03 16:26:10	bonreetech	211.103.174.34	北京市-长城宽带	删除任务: RR-邮件报警测试
2020-11-03 16:24:05	bonreetech	211.103.174.34	北京市-长城宽带	创建任务:RR-邮件报警测试

3.12.5.3 图表操作

图表库可以查看用户在什么时间对图表库做了哪些操作。查询出的数据包括:操作时间、操作用户名、用户 IP、所在地、操作内容。如图所示:

✓ ✓<	 图表操作 〇 订阅报 	告 〇 报警操作			
前间 2020-10-01 13:35 📑	至 2020-11-04 14:35	检 索			
操作时间	操作用户名	用户IP	所在地	操作内容	
操作时间 2020-10-23 16:16:26	操作用户名 bonreetech	用户IP 211.103.174.34	所在地北京市-长城宽带	操作内容 创建图表:[U][全]分组统计测试概述报告	

3.12.5.4 订阅报告

订阅报告主要查询在什么时间,哪些用户对自动报告做了什么操作。查询出的数据包含:操作时间、操作用户名、用户 IP、用户所在地、操作内容。如图所示:

沪管理>>> 用户日志				
 登录记录 〇	○ 图表操作 ○ 订阅报告	○ 报警操作		
前间 2020-10-01 13:35 📑	至 2020-11-04 14:35 [检索		
操作时间	操作田户久	田户IP	新在地	漫作改变
2020 40 20 40 00 00	bereated.	244 402 474 24		and Prane
2020-10-30 10:00:00	ponreetech	211.103.174.34	おしまいロー大利の日本	间用的语言: IXY_lest
2020-10-30 09:48:01	bonreetech	211.103.174.34	北京市-长城宽带	禁用报告: lxy_test

3.12.5.5 报警操作

报警操作主要查看在什么时间,哪些用户对报警做了什么操作。查询出的数据包括:操作时间、操作用户、用户名、用户 IP、用户所在地以及操作内容。如图所示:

┃ 账户管理>>> 用户日志

✓ 类型 ○ 登录记录 ○ 任务操作	图表操作 ()订阅	服告 🛛 报警操作		
时间 2020-10-01 13:35 🗟	至 2020-11-04 14:35	自检索		
操作时间	操作用户名	用户IP	所在地	操作内容
操作时间 2020-11-04 12:48:58	操作用户名 bonreetech	用户IP 211.103.174.34	所在地 北京市-长城宽带	操作内容 禁用祝誓: al-le

3.13 系统管理

3.13.1 数据筛选器

3.13.1.1 筛选器列表

筛选器列表,可以根据产品分类、任务类型,或者关键字检索任务,符合条件的任务会显示 在下方表格中。如图所示:

产品分类 🔵 传统	E互联网 🔘 移动互联网				+ 创建筛选器
任务类型 🔵 全部	5 〇 浏览 〇 侍输	○ 流媒体 ○ 事务	○ 协议 ○ 推流 ○ 网络		
快速检索 请输)	人关键字 检:	荧			
序号	筛选器名称	任务类型	筛选描述	创建时间	管理
1	pc-liulan-wcy-0808	浏览	节点环境 监测数据 错误类型	20-08-08 15:36	🕅 🔼 💼
2	pc-jianceshuju-wcy-0808	浏览	节点环境 监测数据 错误类型	20-08-08 14:33	2 🗹

1、产品分类: 传统互联网、移动互联网

2、任务类型:

(1) 传统互联网:全部、浏览、传输、流媒体、事务、协议、推流、网络。

(2) 移动互联网:全部、浏览、协议、网络。

3、点击"创建筛选器",可以跳转到创建筛选器页面。

4、列表功能说明:

- (1) 序号,筛选器的序号;
- (2) 筛选器名称, 筛选器的名称;
- (3) 任务类型, 筛选器所针对的任务类型;
- (4) 筛选描述, 筛选器设置内容的描述;
- (5) 创建时间,筛选器创建的时间;
- (6)管理,三个小按钮从左至右依次是设为默认、修改、删除。

设为默认,将选中筛选器设为默认后,在查看该种类型任务的图表时,会默认选择使 用该筛选器进行筛选;

修改,点击即可进入修改筛选器设置页面,可修改筛选器的设置;

删除,点击即可删除选中筛选器。

3.13.1.2 创建筛选器

3.13.1.2.1 传统互联网

3.13.1.2.1.1 基本信息

基本信息,如图所示:

• 基本信息							
产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网					
任务类型	🔘 浏览	○ 传輸	○ 流媒体	○ 事务	○ 协议	○ 推流	○ 网络
筛选器名称							

(1) 选择产品分类: 传统互联网。

(2) 选择任务类型:浏览、传输、流媒体、事务、协议、推流、网络。

(3) 筛选器名称:填写筛选器名称。

3.13.1.2.1.2 节点环境

节点环境,如图所示:

备注: 🖹 🖻 , 点击该按钮可展开/隐藏该部分,本页面其他相同按钮功能相同

• 节点环境								2
节点实时带宽	✓ 512K以下	✓ 512K至2M	✓ 2M至4M	✓ 4M至10M	🗹 20M以上	✓ 10M至20M		
浏览器	🔁 IE11	🗹 IE10	🛃 IE9	🗹 IE8	🗹 IE7	IE6	🗹 Chrome(WebKit)	
	Chrome(Blink)	Blink(HTTP2.0)	🛃 其它					
操作系统	Win10(server2016)	Win8(server2012)	Win7(server2008)	🗹 WinVista	🗹 WinXP	server2003	🗹 其它	
节点ID	○ 保留	○ 排除						
	[多个节点ID用英文逗号]	分隔,只支持自有客户端,竭	词相式如: 4321,4325,5 4	68]				
节点IP	○ 保留	○ 排除						
			0.04402402023					
# 50NC	◎ /□□□	が開,項号格式(知: 192.16	8.0.1,192.168.0.2]					
	[多个节点DNS用英文逗	号分隔,填写格式如: 192.	168.0.1,192.168.0.2]					
主机IP	○ 保留	○排除						
	[条个士机]P用盖文语是4	分码 插写格式如 · 192 16	8 0 1 192 168 0 21					
出口IP匹配		○ 排除	are that the second					
288-36553672	202000							

1、节点实时带宽:监测点的实时带宽,统计图和统计数据会根据所选的节点的实时带宽进行筛选,展示符合条件的数据。

 2、浏览器:所选的为浏览器版本,统计图和统计数据会根据所选的浏览器版本进行筛选, 展示符合条件的数据。

3、操作系统: 所选的为操作系统类型和版本,统计图和统计数据会根据所选的操作系统版本进行筛选,展示符合条件的数据。

4、节点 ID: 首先选择保留还是排除, 然后在下方的方框内填入节点的 ID, 只支持填入自有 客户端的 ID, 若要填入多个 ID, 用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留,统计图和统计数据会保留显示所填入的节点 ID 的相关数据。

(2) 若选择排除,统计图和统计数据会将所填入节点 ID 相关数据排除不显示。

5、节点 IP: 首先选择保留还是排除, 然后在下方的方框内填入节点 IP, 若要填入多个 IP, 用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留,统计图和统计数据会保留显示与所填入的节点 IP 相吻合的监测点的相关数据。

(2) 若选择排除,统计图和统计数据将不显示与所填入 IP 相吻合的监测点的相关数据。

6、节点 DNS: 首先选择保留还是排除, 然后在下方的方框内填入节点 DNS, 若要填入多个 DNS, 用英文的逗号分隔开。

(1)若选择保留,统计图和统计数据会保留显示与所填入的节点 DNS 相吻合的监测点的相关数据。

(2) 若选择排除,统计图和统计数据将不显示与所填入 DNS 相吻合的监测点的相关数据。

7、主机 IP: 任务目标的主机 IP, 首先选择保留还是排除, 然后在下方的方框内填入 IP, 若要填入多个 IP, 用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留,统计图和统计数据会保留显示任务目标与所填入的 IP 相吻合的样本的相关数据。

(2)若选择排除,统计图和统计数据将不显示任务目标与所填入 IP 相吻合的样本的相关数据。

8、出口 IP 匹配:监测点 IP 和出口 IP 不一致的时候,选择保留还是排除该监测样本。

3.13.1.2.1.3 节点性能

节点性能,如图所示:

• 节点性能		
CPU占用率	>	

CPU占用率	>	% <	%
内存占用率	>	% <	%
并发进程数	>	<u>↑</u> <	\uparrow
周期平均速度	>	KB/s <	KB/s
整体速度	>	倍的周期平均速度	

1、CPU占用率,指的是监测点的CPU占用率,在此可以设定一个范围,统计图和统计数据 会显示CPU占用率符合这个范围的监测点的相关数据。

2、内存占用率,指的是监测点的内存占用率,在此可以设定一个范围,统计图和统计数据 会显示内存占用率符合这个范围的监测点的相关数据。

 3、并发进程数,指的是监测点并发执行的进程数量,在此可以设定一个范围,统计图和统 计数据会显示并发进程数符合这个范围的监测点的相关数据。

4、周期平均速度,指的是监测点的实时下载速度,在此可以设定一个范围,统计图和统计数据会显示周期平均速度符合这个范围的监测点的相关数据。

5、整体速度,整体速度 = 总下载字节数/整体性能,在此可以设置整体速度大于几倍的周期平均速度,统计图和统计数据会显示整体速度符合这个范围的监测点的相关数据。

3.13.1.2.1.4 监测数据

监测数据,	如	图所示:						
• 监测数据								
指标配置		指定值	~	整	体性能		~	
	>		秒 이	与	〇或	<		ħ
解析到达率	٨	10	%					
主机访问比例	٨	10	%					
主机覆盖率	٨		%					
元素曝光率	>	5	%					

1、指标配置,可以选择指定值、指标百分比、样本数,分别如下:

(1) 指标百分比,可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点。

指标百分	比	~	整体性能		~	全部区域	~
〇保留	○ 排除	最小		%	最大		%

(2) 指定值,可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点。

指定值		~	整	本性能		\sim	
>	秒	0	与	〇或	<		利

(3) 样本数,可以选择保留或者排除某个百分比范围内的样本数。

样本数		~	整体性能		~	全部区域	~
〇保留	○排除	最小		%	最大		%

2、解析到达率

(1) 到达率=目标城市运营商有效监测次数/监测城市运营商的总有效监测次数。

(2) 当使用该筛选器时,会过滤掉解析到达率小于设定值的样本。

3、主机访问比例

(1) 主机访问比例,指的是解析到该主机的某个城市运营商的有效监测次数占解析到该主机总有效监测次数的比例。

(2) 当使用该筛选器时,会过滤掉主机访问比例小于设定值的样本。

4、主机覆盖率

(1) 主机覆盖率指的时在整个监测过程中,解析到某目标主机的概率。

(2)覆盖率=解析到该主机的有效监测次数/总有效监测次数*100%。

(3) 当使用该筛选器时,会过滤掉主机覆盖率小于设定值的样本。

5、元素曝光率,当使用该筛选器时,会过滤掉出现比例小于设定值的元素。

3.13.1.2.1.5 错误类型

错误类型,可选择多个错误类型,当使用该筛选器时,会过滤掉出现这些错误样本数据。如图所示:



错误元素曝光率 > 5 %

1、错误元素曝光率,当使用该筛选器时,会过滤掉出现比例小于设定值的错误元素。

3.13.1.2.2 移动互联网

3.13.1.2.2.1 基本信息

基本信息,如图所示:

● 基本信息
 产品分类
 ○ 传统互联网
 ● 移动互联网
 任务类型
 ● 浏览
 ○ 协议
 ○ 网络
 病迭器名称

1、选择产品分类:移动互联网。

2、选择任务类型:浏览、协议、网络。

3、筛选器名称:填写筛选器名称。

3.13.1.2.2.2 节点环境

节点环境,如图所示:

• 节点环境								
接入方式	 2G 2.5G 3G 4G WIFI OTHER 	 ✓ IDEN ✓ GPRS ✓ UMTS ✓ LTE 	GMS EDGE EVDO_0 TD_SCDMA	 ✓ CDMA ✓ EVDO_A ✓ LTE_CA 	✓ 1×RTT✓ HSDPA	V HSUPA	V HSPA	V EVDO_B
节点D	 保留 (多个节点ID用列 	○ 排除	目有客户端,這写格式	如: 4321,4325,5	468]			
节点IP	● 保留 (多个节点IP用車)	排除	CD: 192.168.0.1,1	92.168.0.2]				
节点DNS	 保留 (多个节点DNSF 		格式如: 192168.0	1.192.168.0.21				
主机IP	 保留 (多个主机/P用調 	 排除 文運号分隔,填写格; 	TOD: 192.168.0.1,1	92.168.0.2]				

1、接入方式:当使用该筛选器时,会过滤掉接入方式不在选中范围内的样本。

2、节点 ID: 首先选择保留还是排除, 然后在下方的方框内填入节点的 ID, 只支持填入自有 客户端的 ID, 若要填入多个 ID, 用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留,统计图和统计数据会保留显示所填入的节点 ID 的相关数据。

(2) 若选择排除,统计图和统计数据会将所填入节点 ID 相关数据排除不显示。

3、节点 IP: 首先选择保留还是排除, 然后在下方的方框内填入节点 IP, 若要填入多个 IP, 用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留,统计图和统计数据会保留显示与所填入的节点 IP 相吻合的监测点的相关数据。

(2)若选择排除,统计图和统计数据将不显示与所填入 IP 相吻合的监测点的相关数据。4、节点 DNS:首先选择保留还是排除,然后在下方的方框内填入节点 DNS,若要填入多个 DNS,用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留,统计图和统计数据会保留显示与所填入的节点 DNS 相吻合的监测点的相关数据。

(2)若选择排除,统计图和统计数据将不显示与所填入 DNS 相吻合的监测点的相关数据。 5、主机 IP: 任务目标的主机 IP,首先选择保留还是排除,然后在下方的方框内填入 IP, 若要填入多个 IP,用英文的逗号分隔开。

(1) 若选择保留, 统计图和统计数据会保留显示任务目标与所填入的 IP 相吻合的样本的相

关数据。

(2) 若选择排除,统计图和统计数据将不显示任务目标与所填入 IP 相吻合的样本的相关数据。

3.13.1.2.2.3 节点性能

节点性能,如图所示:

• 节点性能

周期平均速度 > KB/s < KB/s

1、周期平均速度,指的是监测点的实时下载速度,在此可以设定一个范围,统计图和统计数据会显示周期平均速度符合这个范围的监测点的相关数据。

3.13.1.2.2.4 监测数据

监测数据,如图所示: • 监测数据 指标配置 样本数 整体性能 全部区域 \sim \sim 1 ○ 保留 〇排除 最大 最小 % % 解析到达率 > 10 % 主机访问比例 > 10 % 主机覆盖率 > % 元素曝光率 > 2 %

- 1、指标配置,可以选择指定值、指标百分比、样本数,分别如下:
- (1) 指标百分比,可以选择保留或者排除指标在某个百分比范围内的散点。

指标百分	۲Ľ	~	整体性能	\sim	全部区域	~
○ 保留	○ 排除	最小	%	最大		%

(2) 指定值,可选择保留或排除指标值在某个范围内的散点。

指定值	~	*	体性能		~
>	秒	0 与	〇或	<	秒

(3) 样本数,可以选择保留或者排除某个百分比范围内的样本数。

样本数	~	整体性能	~	全部区域	\sim
○保留	○排除 最	小	% 最大		%

2、解析到达率

(1) 到达率=目标城市运营商有效监测次数/监测城市运营商的总有效监测次数。

(2) 当使用该筛选器时,会过滤掉解析到达率小于设定值的样本。

3、主机访问比例

(1) 主机访问比例,指的是解析到该主机的某个城市运营商的有效监测次数占解析到该主机总有效监测次数的比例。

(2) 当使用该筛选器时,会过滤掉主机访问比例小于设定值的样本。

4、主机覆盖率

(1) 主机覆盖率指的时在整个监测过程中,解析到某目标主机的概率。

(2)覆盖率=解析到该主机的有效监测次数/总有效监测次数*100%。

(3) 当使用该筛选器时,会过滤掉主机覆盖率小于设定值的样本。

5、元素曝光率,当使用该筛选器时,会过滤掉出现比例小于设定值的元素。

3.13.1.2.2.5 错误类型

错误类型,可选择多个错误类型,当使用该筛选器时,会过滤掉出现这些错误样本数据。如图所示:

444	:2	*	πIJ
TH	×		+

HTTP/1.1 300 Multiple Choices(300)	Î		
HTTP/1.1 301 Moved Permanently(301)		注于 fin _ >	
HTTP/1.1 303 See Other(303)		758 700	
HTTP/1.1 305 Use Proxy(305)		全选=>	
HTTP/1.1 400 Bad Request(400)		104 EA	
HTTP/1.1 401 Unauthorized(401)		< = 前 除	
HTTP/1.1 402 Payment Required(402)		<=清除	
HTTP/1.1 403 Forbidden(403)			
HTTP// / 101 D-1 F 2/10 /S	-		

1、错误元素曝光率,当使用该筛选器时,会过滤掉出现比例小于设定值的错误元素。

3.13.2 自有客户端

可以根据产品分类、客户端状态、时间、关键字检索客户端,检索出符合条件的客户端会显 示在下方列表中。如图所示:

品分类							le自有答户端了		
速检索	町 新有状态 〜	所有时间	~ 请输入关键	7	检索				
激泪	5 取消激活 删除	客户端 离	线报警						
	客户端标识	版本	名称	IP	MACHE	内网IP	最近时间	状态	他们用
				城市运宫间		(Sanan	ADDICE NO ING		DAT
	8bbf4ba3d97f8d5fb12161d1e8175 98	f 20210430	kk	城市运営商 211.103.174.34 双鸭山其它	b0-83-fe-61-99-84	192.168.12.42/fd9f:7e0 f:8816:0:b887:858:ac1 0:ca8f	21-05-22 15:00:30	已激活	

3.13.2.1 筛选条件

筛选条件,如图所示:

```
      CIAL
      CIAL

      产品分类 ● 传统互联网 ● 移动互联网 ● 短信监测
      ● 短信监测

      快速检索 所有状态 ∨ 所有时间 ∨ 请输入关键字
      检索
```

1、产品分类:传统互联网、移动互联网、短信监测。

2、快速检索:状态、时间、关键字搜索。

3、点击右上角的按钮可下载 PC 自有客户端或 Moblie 自有客户端到本地。

3.13.2.2 列表数据

可对客户端进行批量操作,列表中红色标识的客户端为离线超过四十分钟的客户端。如图所示:

客户端标识	版本	名称	IP 城市运营商	MAC地址	内网IP	最近时间	状态	管理
d71046a28d60ebaaa249d3fb76c8 dfc1	20200831	DESKTOP-4C00Q7P	211.103.174.34 重庆联通	a4-bb-6d-bb-cc-2d	192.168.13.191	20-10-30 16:54:01	已激活	
6adc46df2b7b41648ac1ee0614f40 970	999999999	10_53_69_113	180.109.168.80 北京电信	52-54-00-e7-40-5e	10.206.0. <mark>8</mark>	20-10-30 16:54:00	已激活	
84194bfa02b22b1d984321210eaa 0241	20201027	WIN-IH4L23N8SND	211.103.174.34 三亚电信	00-0c-29-d9-ff-53	192.168.101.69	20-10-30 16:54:00	已激活	
8ab843513305076794a2a20aa4be c81f	20201027	DESKTOP-11TL1PR	211.103.174.34 广州联通	a4-1f-72-8a-bb-61	192.168.12.43 2222::72	20-10-30 16:54:00	已激活	
53d84782c2d33b3abd7544e8f1a3 38a8	999999999	PC-20171227ZBMW	119.137.52.70 北京其它	8c-0f-6f-7c-10-28	192.168.1.101	20-10-30 16:54:00	未激活	
12cc4ecd0d043e3aa9225389f8859 395	20200727	WIN-HD68LCU59AS	220.194.222.253 北京其它	52-54-00-06-5e-31	192.168.122.13	20-10-30 16:54:00	已激活	ßt
c659442dc6984c8b9cb2a640dd1fb b0b	20201027	bingbing-PC	211.103.174.34 北京其它	74-27-ea-53-79-a9	192.168.12.200	20-10-30 16:54:00	未激活	
636247f681ef22659d66311534eee afc	20201027	Kitty	211.103.174.34 南充电信	f8-bc-12-73-fe-59	192.168.12.45 2222::70	20-10-30 16:54:00	已激活	
d9ea439efe17ec8db79564b5c607e 45f	20200831	shanghai	211.103.174.34 哈尔演电信	74-27-ea-53-76-d1	192.168.13.230	20-10-29 20:00:01	已激活	
 821hr01fh6es5efhr12edf3126783s		DESKTOP-GOTSCA	211 103 174 34					1.1

批量操作功能说明:

1、激活:激活选中的客户端。

2、取消激活:取消激活选中的客户端。
3、删除客户端:删除选中的客户端。

4、离线报警:设置客户端离线报警。

(1)参数设置:离线个数,当离线的客户端达到设置的数目时,会触发报警。

(2)发送方式设置:默认配置、自定义配置。

默认配置:可填写多个邮箱地址,用英文逗号隔开,当触发报警后会向填写的邮箱中发送报警邮件。

自定义配置:可配置 SMTP 地址、邮箱服务器用户名、邮箱服务器密码、邮箱地址。

激活	取消激活 删除客户端 离线报警			
•参数设置				
离线个数	个	接收邮箱	 	
• 发送方式设置	l.	SMTP地址		*
接收邮箱		邮件服务器用户名		*
邮箱地址		邮件服务器密码		
	[多个邮箱以";"隔开,例如Babc@sina.com;bce@sina.com]	邮箱地址		*
	保存 收起		[多个邮稿以!","隔开。例如abc@sina.com;bce@sina.com]	

5、列表数据说明:

功能	功能说明
客户端标识	客户端的唯一标识。
版本	客户端的版本号。99999999,为特殊版本号,不更新,11111111,特殊版
	本号,文件不完整或不正确,不做任务的客户端。。
名称	客户端所在主机的名称。
IP 城市运营商	客户端所在主机的 IP 和城市运营商。
MAC 地址	客户端所在主机的 MAC 地址。
内网 IP	客户端所在主机的内网 IP。
最近时间	客户端最近上线的时间。
状态	客户端的状态。
管理	修改,点击可以修改客户端的设置。
	删除,点击可删除选中的客户端。

(1)修改:可修改客户端的指标,客户端类型除外。修改完成后可点击保存或重置。

(2)保存:更改设置后,点击"保存"即可保存所更改内容。

(3) 重置:更改某些指标后,点击重置可还原之前的设置。

如图所示:

客户进送刑	134	
城市	重庆市	选择城市
运营商	中国联通	
状态	已激活	
网络宽带	10M至20M	5
最大任务数	50	
本地DNS服务器	114.114.114.114	
CPU品牌	Intel(R) Core(TM) i7-10700 CPU @ 2.90GHz	

3.13.3 节点组列表

1、可以根据产品分类: 传统互联网、移动互联网、短信监测,或者关键字检索节点组,符
 合条件的节点组会显示在下方列表中。

+ 创建节点组

2、点击右上角的按钮即可创建节点组。

○ 存统互联网 ○ 移动互联网 ○ 短信监测 检索 快速检索 请输入关键字

3、点击全选,可对节点组进行批量操作,选中节点组后,点击删除可批量删除节点组。

	□ 全	违 删除							
		=	方点组名称	节点个数	任务个数	产品分类	创建时间	账户名称	管理
		group-test		17	1	传统互联网	2020-10-21 11:26	bonreetech	R 🖸 🔟
		255		3	2	传统互联网	2020-09-27 17:46	bonreetech	
		0820-lxy		122	0	传统互联网	2020-08-20 18:46	bonreetech	B 🗹 💼
		jiedianzu LXY 0820		33	2	传统互联网	2020-08-20 14:57	bonreetech	
L.		djz1		1	2	传统互联网	2020-08-12 13:49	bonreetech	
功能 功能说明									
节点组名称 节点组的名称									
Ŧ	点	个数	节点组包含	的节点	个数				
任	务	个数	使用该节点	组的任	务个数				
产	品	分类	产品的分类	,传统	互联网	或移动互	联网		
创	建	时间	创建节点组	的时间					
用	户:	名称	创建节点组	的用户	名称				
僧	·理		对该节点组	进行管	理,三	个按钮从	左到右依次是	: 查看任务	、修改、删除。
			(1) 查看信	E务: ,	点击即可	可跳转至伯	E务管理的任务	务列表界面,	显示使用该节

点组的任务列表
(2) 修改:点击即可跳转至修改节点组设置的界面,可对节点组配置进行
修改
(3) 删除:点击即可删除该节点组
备注:只能对本账号创建的节点组进行修改和删除操作,对于别的账号创建
的节点组只能进行查看任务和查看节点组设置的操作。

3.13.4 创建节点组

创建节点组,如图所示:

 基本信息 产品分类 传航互联网 节点组名称 	 移动互联网 一 短信监 	<mark>7.</mark> 则			
 基本设置 机房(IDC) 図内 図内 図外 请输入关键字 	.astMile) 〇 閆有(PrivatePeer 检索				
运营商	地区	城市	样本数		已选择0 个监测点,还可选择 500 个
中国电信			1		
中国联通			2	1	
中国铁通			3	添加=>	
中国移动	调转		4	<=删除	
香港_HGC			5		
香港_PCCWLimited			6	<=清除	
香港_CityTelecom			7		
twhsnet.com			8		
			~	•	
					高级设置

3.13.4.1 基本信息

设置基本信息,选择产品分类,填写节点组名称。如图所示:

• 基本信息	1		
产品分类	○ 传统互联网	○ 移动互联网	BETA 〇 短信监测
点组名称			*

3.13.4.2 基本设置

 1、可以选择根据需要选择节点类型:机房、网民、自有,地区:国内、国外,也可以根据 关键字检索节点。

2、选中节点后可添加至右侧的列表中,最多可以选择 500 个监测点;选中的节点可以点击
 删除;或点击清除,清除所有选中节点。



3、点击"调转",可以实现地区和运营商列表位置的互换,调转前后变化。如下图所示:



4、点击"高级设置",会出现"排除监测点 ID、排除监测点 IP、排除监测点 DNS",该功能可以排除异常监测点、不稳定的监测点。

		±4.≠5						
期八大键子		恒族						
简		地区		城市	样本数			已选择1个监测点,还可选择 499 个
咽电信		全部	*	全部	1	^		北京市 中国电信 IDC 2
ョ国联通		北京	_	北京市	2			
国铁通		上海			3		添加=>	
国移动	调转	天津			4	10	<=删除	
ř港_HGC		重庆			5			
]港_PCCWLimited		广东			6	1	<=清除	
]港_CityTelecom		福建			7			
vhsnet.com		广西			8			
		-=	*		~	•		
AukillianD								高级设置
K MARKING								
内非除监	测点ID,多个以	(竹隔开,填写格式如	: 192[123]					
產则点IP								
[排除监 支持通 支持[P]	测点旧多个以 配符"""过渡,和 设过澹,如:2	" "開开,填写格式如: 格式符合IPV4规则, \$ 202.0.3.1/25]	192.168.1.1 0: 192.168.4	0 192.168.1.11; 4.*; 格式符合IPV6规则	友臣: 0:0:0:0:0:0:0:1 0:0:0:0:0:0:0:2			
ALC BLEDNO							- I	

5、创建节点组完成,点击"保存"之后,会跳转至节点组列表页面。

保存	导入	두 문
----	----	-----

3.13.5 API

 1、用户通过系统提供的 API 接口,将监测数据直接传输到客户所指定的任意地址,实现了 多平台多样式数据的有机结合。点击"系统管理"→"API",进入 API 管理界面。
 2、创建 API 接口 URL 前,请先进行登录。

提示: 1.创建API接口URL前,请先进行登录. 2.操作步骤1-5后,请点击"生成"按钮来创建获取API接口数据的URL地址. 3.获取即时测试任务的数据时,操作步骤第1项"基本信息",不做操作.	\otimes
登录信息 用户名: 密码: 0449 登录	
● 监测数据 □ 监测量统计 □ 信息监测点	
1 基本信息 テ品分类: ● 存統互联网 ● 移动互联网 ● 移动互联邦 ● 指示 ● 合用 ● 音用 ● 日 ● 音用 ● 音用	
2 输出项 导出类型: ● 详情数据 统计数据 数据类型:请选择 ▼ 全选	\otimes

3.15.5.1 基本信息

先选择要导出不同任务类型的数据(此项为必选项)。

品分类: 冬状态:	 传统互联) 定用 	网 () 移动互联 () 埜用	网 () 移动APF	> ○ 短信监	詞			
务类型:)) 浏览 	(传输	○知称	○协议	○ 流媒体	●事务	○ 元素组 ○ 推測	荒
速检索:			检索					
			1	法世——>				
				10k1)H = 5				
				<=删除				
				~				

1、添加按钮:将左侧框里的任务添加到右侧边框里。

- 2、删除按钮:选中右侧边框里数据(也可按住 shift 选择多个)进行删除。
- 3、消除按钮:将右侧边框里的数据全部清除。
- 4、此项输出对应 URL 中的 taskId 字段。

3.15.5.2 输出项

此项为必选项,如果不做操作则默认输出所有字段。

2 输出1	д	\otimes
导出类型: 🧕	详情数据 统计数据	
数据类型:	青选择 全选	
02		

1、数据类型下拉框:为要导出数据的数据类型,此输出项对应 URL 中的 type 字段。

2、全选框: 全选或者取消功能,也可以通过选中列表中的单个复选框,来选择自己想要导出数据的字段,此输出项对应 URL 中的 fields 字段。

3.15.5.3 基础条件

此项为基础的数据筛选条件,涉及时间、监测方式、反显信息、格林尼时间四部分,此项为 必选项。

3 基础	緣	4								
选择时间:		最近12小时	Ŧ	0	2021	-05-22 03	:19:42 💼	至	2021-05-2	2 15:19:42
监测方式:	IDC	监测数据	*	反显	信息:	●是	○香	格林	尼治时间:	○ 是 • 점

1、时间:通过选择单选按钮,可选择最近时间,也可自定义时间段。输出对应 URL 中的 startDate 和 endDate 字段。

2、监测方式下拉框:数据的监测方式,此项输出对应 URL 中的 monitorType 字段。

3、最慢元素数量:此项只有在选择"数据类型"为"最慢元素"时才显示,表示获取最慢元素的 TOP 数量,此项输出对应 URL 中的 topCount 字段。

3.15.5.4 过滤条件

此项为 API 接口数据导出的必须条件。

4 过滤	条件	\otimes
节点性能:	CPU占用率 ** >= ** %	
	添加=> <=删除	

1、节点性能下拉框:列出筛选数据的相关字段:

(1)点击 CPU 占用率/内存占用率/并发进程数后,选择其后面的条件下拉框(大于等于/小于 等于/等于),然后再最后的文本框里输入值。

(2)点击"性能"项时,在它右侧刷新出性能指标下拉框,选择下拉框的指标,再选择后面的条件下拉框(大于 等于/小于等于/等于),最后在文本框里输入值。

(3)点击"节点带宽"项会刷新出节点带宽不同范围的复选框(默认选择全部)。

(4) 点击"操作系统"项会刷新出不同类型操作系统的复选框(默认选择全部)。

(5)点击"浏览器"项会刷新出不同类型浏览器版本的复选框(默认选择全部)。

2、添加:将选择的条件添加到条件边框里。

3、删除:选中条件边框里数据(也可按住 shift 选择多个)进行删除。此项输出对 URL 中的 condition 项(新增的条件字段);

3.15.5.5 文件类型

此项有两种文件类型(CSV/JSON),默认为CSV格式,输出对应URL中的returnType字段。



3.15.5.6 生成 URL

操作步骤 1-5 后,请点击"生成 URL"按钮来创建获取 API 接口数据的 URL 地址。

生成URL			
			//

举例:

http://223.202.66.8:9000/BigDataCenter?userCode=***&password=***&taskId=3322&st
artDate=20090401012010&endDate=20090411012510&type=1&monitorType=1&version=1.0&
returnType=csv&field=1001100&dateFM=yyyy-MM-dd HH:mm:ss

对于生成 URL 内容的解读如下:

名	称	描述						
userCode		用户名						
password		用户密码,也可以是 MD5 码格式的密码。						
taskId		任务 id.						
startDate		起始日期,20090401012010指2009-04-01 01:20:10						
endDate		结束日期,格式和起始日期一样.						
dateFM		日期格式,指定输出的日期格式.						
type		数据类型,1指网页浏览的数据.						
monitorType		监测方式: 1-指 IDC 监测数据; 2-指 LastMile 监测数据; 100-指私有客户端监测数据;						
version		数据接口版本号						
returnType		输出数据格式: csv-返回 csv 文件; json-返回 json 文本格式数据; 不加此属性-数据输出在浏览器上;						
field		由 01 字符串组成表示对应索引是否显示: 0-不显示; 1-显示; 不加 field 默认全部显示. 注:field 没加全的默认不显示.						
increment		增量 ID,结果集中过滤掉此条 ID 之前的数据.						
invertType		是否反显信息参数. 0:不反显; 1:反显(默认).						
invertTime		是否转换为格式尼治时间. 0:不转换(默认) 1:转换						